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PRESENTACIÓN 
 

Para todos los hijos de Dios: 
 

Con paciencia y en obediencia a la Voluntad Divina, continúo 
compartiendo con todos los hijos de Dios, lo que es Propiedad Divina. 
Estos Llamados del Cielo, que no me pertenecen, son propiedad de cada 
uno de ustedes, quienes son el motivo para que esta Palabra se revele a 
la Humanidad con la finalidad de que sea llevada a la práctica. 

 
Cada hijo de Dios es el Amor Divino transformado en criatura humana, 
anunciando, llamando y manifestándose para que ninguno se pierda y 
todos lleguemos al conocimiento de la Verdad. La Fe es la fuerza que debe 
mover el motor que cada uno posee dentro, el motor que impulsa a la 
búsqueda del encuentro con Dios. 

 
Atónitos, miramos cómo esta generación se enrumba equivocadamente 
hacia el reino de las tinieblas. El mal gana terreno, y como hijos de Dios, 
tenemos que tomar en serio el envío del Bautismo: SOMOS 
SACERDOTES, PROFETAS Y REYES. En este instante cada uno tiene el 
deber de ser un evangelizador más, y para esto se debe poseer el 
conocimiento a cabalidad de la Palabra Divina que tenemos en la Sagrada 
Escritura. 

 
La pérdida de la Fe no se da en un instante, sino en la progresión de obras 
y actos que deterioran poco a poco el amor hacia nuestro Dios. La Fe se 
tiene que alimentar, y ese alimento llega al hombre por el conocimiento 
y la consciencia. Se adquiere conocimiento para expandir la consciencia 
y afianzar la Fe. 

 
La Humanidad tiene que mirar el cuerpo humano más allá de una carne 
que encapsula órganos, el cuerpo humano es TEMPLO DEL ESPÍRITU 
SANTO; por tanto, Cristo nos reitera que poseemos más que sentidos 
físicos, poseemos sentidos espirituales, y el hombre está dotado de todo 
lo necesario para mantener una relación más cercana con Dios. 

 
El hombre, hijo de Dios, en su mayoría desconoce que puede aspirar a 
mantener una relación del tú humano al Tú Divino, con una mayor 
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intimidad e intensidad y recibir la fortaleza para mantenerse en pie 
espiritualmente, ante los constantes ataques que se reciben del demonio. 

 
Nuestra generación se encuentra mirando de lejos a Quien le creó y se ha 
entregado a prácticas que le acercan y le entregan al demonio, como un 
acto de rebeldía hacia el cumplimiento de Los Mandamientos, 
Sacramentos y Leyes Divinas. 

 
El demonio ofrece libertinaje, no libertad, y luego de utilizar al hombre a 
su antojo, le llevará a padecer en el fuego, el demonio no da nada gratis. 

 
El hombre debe conocer que el mal existe y ese mal se encuentra 
dispuesto a darle a la Humanidad todo cuanto desea para que se sienta 
bien y a gusto haciendo lo que desea. En cierta forma, la criatura humana 
piensa que Dios le sujeta al cumplimiento de un obrar y actuar a 
semejanza de Cristo para ser testimonio de un cristiano verdadero, y esto 
en algunos causa rebeldía y en otros el ejemplo a seguir. 

 
En este instante la Humanidad es confundida ante una ola de aceptaciones 
a modernismos que la Ley de Dios desaprueba. Se confunde quien no 
conoce la Ley y su fe es tibia, porque si se ama a Dios por sobre todas las 
cosas y se conoce la Ley de Dios, la confusión no tiene que hacer ningún 
estrago, ya que la Ley es clara y no fue dada solo para los tiempos de 
Moisés, sino para todas las generaciones. 

 
Hermanos, enfrentamos los Signos de los Tiempos. El conocerlos da 
mayor seguridad al hombre para reconocerlos y esforzarse continuamente 
por cumplir con lo que Dios nos solicita. 

 
Cada uno de nosotros tiene sobre sí la Bendición Divina y la protección de 
nuestra Madre Santísima, a la que nos acogemos en todo instante, 
rogándole nos acepte como parte de Sus hijos, SEGUROS DE QUE LA 
MUJER VESTIDA DE SOL APLASTARÁ LA CABEZA DE SATANÁS Y 
LOS HIJOS DE DIOS PODREMOS GUSTAR DE UNA ERA DE PAZ. 

 
Todo esfuerzo, toda entrega no debe darse con el pensamiento de este 
instante, sino con la Fe en un mañana mejor, en donde el sufrimiento será 
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olvidado y la entrega de este instante será el mejor presente que le 
entreguemos a la Trinidad Sacrosanta. 

 
Hermanos: actuemos seguros de que cada obra o acto se expande para 
bien de nuestros hermanos, y cada acto de bien alcanza una repercusión 
en todo el Universo. 

 
Logremos que la Tierra no sea del todo indiferente a su Creador, sino que 
la luz del alma de Sus fieles le diga: 

 
AQUÍ ESTAMOS ESPERANDO TU SEGUNDA VENIDA, 

REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES. 
 

En Fe, 
 

Luz de María 
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NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 
EPIFANÍA, 6 DE ENERO 2010 

 
Amadísimo Pueblo Mío: 

 
VENGAN A MÍ, HIJOS, VENGAN A MÍ. 

CON EL AMOR DE UN PADRE LES MANTENGO EN LA PALMA DE 
MIS MANOS, LES PROTEJO DEL MAL: SON MI TESORO. 

SÓLO QUE ES RESPONSABILIDAD DE CADA UNO, PERMITIR QUE 
YO CREZCA EN EL SER HUMANO. 

 
Amadísimos: 

 
Hoy les invito a venir a Mí con el ORO del querer humano, a entregármelo 
para que Yo sea todo en ustedes. 

 
Les invito a venir a Mí con el INCIENSO de sus actos, para que no sean 
actos tan colmados del egoísmo humano, ni teñidos por lo mundano. 

 
Les invito a venir a Mí con la MIRRA de la obediencia, para que Me 
escuchen y retornen con prontitud, ya que mantengo abiertas las puertas 
de Mi Corazón Misericordioso. 

 
Mi Misericordia es infinita y jamás se cerrará a quien retorne arrepentido. 
Es ésta la causa principal de Mis llamados. Mi Amor sobrepasa el 
entendimiento humano, y sin embargo, se niegan a sí mismos el vivir en 
armonía con Mi Casa. 

 
A lo largo de la historia de la humanidad, el hombre se ha rebelado y 
continúa rebelándose, causándose a sí mismo la aflicción y atrayendo 
sobre sí los males que les aquejan; como lo vivieron en el pasado, como 
lo viven hoy, como lo vivirán, ya que se niegan a la conversión. 

 
El hombre, creación Divina, se rebela y culpa a su Creador de los males 
a los que se enfrenta. No soy un Padre castigador, soy un Padre de Amor, 
de Misericordia, de Perdón. Soy un Padre que anuncia a los que ama 
cuanto va a acontecer, para que Sus amados hagan un alto en el camino, 
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reflexionen y cambien el camino; pero la humanidad no agradece Mis 
llamados y los ignora, acusando a Mis instrumentos de causar temor. 

 
Hijitos: ¿por qué se empeñan en permanecer ciegos y no mirar la verdad 
de Mi amor, que les alerta para que se preparen, reflexionen y se 
arrepientan? Porque, ¡sí existe la vida eterna!, ¡sí existe la pena, para 
quienes se niegan a sí mismos el derecho a participar del Banquete 
Celestial! 

 
No desatiendan Mis llamados; es urgente que cambien el rumbo de su 
caminar y retornen a Mí, para que el maligno no continúe 
contaminándoles con toda clase de pecado y sean presa fácil para él. Son 
Mi Pueblo y les reclamo para Mí; aléjense de todo cuanto es pecado, es 
momento de cambio: ¿no miran que satanás les mantiene en sus garras? 

 
Hijitos, cada día es un imán que atrae sobre la humanidad 
anticipadamente cuanto por largos años Mi Madre y Yo les hemos 
anunciado. Ahora ya viven ese tiempo anunciado, producto de la 
desobediencia y el desenfreno en el que viven. El hombre hace caso omiso 
a Nuestros ruegos y se entrega poco a poco al enemigo de Mi Pueblo, 
quien les hará padecer, perseguirá a Mi Iglesia y les hará vivir el terror. 
Una y otra vez les He invitado a Consagrarse al Corazón Inmaculado de 
Mi Madre, a gestarse en Su Vientre para que Su Amor supere la tentación. 
Mi Madre conduce de Su Mano a quien se lo solicita; Ella es Reina, 
Abogada de los hombres, Consuelo de los que sufren: ¡Ella es MI MADRE 
y la de todos los hombres! 

 
Hijitos, les convoco urgentemente, para que así como aquellos Reyes 
colmados de fe, se permitieron ser guiados por la luz y encontrarme y 
llenarse de Amor Divino; así como ellos cambiaron el rumbo de su camino 
para no caer en las manos de Herodes, así hoy ustedes cambien de rumbo 
y no se permitan caer más en manos del enemigo del alma. 

 
Se acercan aceleradamente hacia el momento en que se mirarán a sí 
mismos, se mirarán interiormente y vivirán la misma dureza con que han 
despreciado Mis llamados. Será un acto de Misericordia de Mi Casa, para 
la humanidad en general. 
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Amadísimos; prepárense espiritualmente, sean humildes, caritativos, 
comprensivos con sus hermanos: sean Mi mismo Amor. 

 
Hijitos, les amo. 

Su Jesús 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
 

NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 
11 DE ENERO DEL 2010 

 
Amadísimos hijos: les amo; les amo y les bendigo. Hoy vengo a invitarles, 
a llamarles a Mi Amor. El amor no es exclusivo de algunos; el amor es 
deber de todos los hijos de Mi Corazón. 

 
Confíen más en Mí; no se preocupen tanto, tanto por el futuro, al grado 
que les enturbie el caminar. No se preocupen tanto, tanto por lo que pasó. 
Lo pasado está en Mis Manos y el futuro es de Mi propiedad. 

 
ENTREGUEN A MI CORAZÓN Y A MI MADRE, TODA 

PREOCUPACIÓN, TODO AQUELLO QUE LES INTRANQUILIZA; 
TODOS AQUELLOS DESEOS, ANHELOS E INQUIETUDES, 
INSEGURIDADES Y ENFERMEDADES; ENTRÉGUENMELO; 

DESPRÉNDANSE DE LAS PREOCUPACIONES, Y VERÁN QUE LO 
DEMÁS, YO LO HARÉ POR AÑADIDURA, SEGÚN MI VOLUNTAD. 

 
Caminan enrumbados hacia el cumplimiento final de las profecías, y en 
este cumplimiento, deben iniciar ya una cadena de oración constante por 
el mundo. Oren, oren para que la naturaleza no vea indiferente a Mis 
hijos. Oren para aplacar las fuerzas de la naturaleza que desean salir para 
manifestar su poder, para pedirle una vez más a los hombres, que 
despierten y vuelvan su mirada hacia Mí. 

 
YO NO CASTIGO, SOY AMOR Y MISERICORDIA INFINITA; mas es 
tanto el pecado del hombre, que ya la creación, no sólo se rebela, sino 
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vomita al hombre. ¡Cuánto dolor causa esto a Nuestra Trinidad! ¡Cuánto 
dolor causa esto a Mi Madre que les recibió al pie de la Cruz! El hombre 
continúa sumergido en el pecado, y esto ha adelantado el cumplimiento 
de las profecías. Por eso es de suma necesidad, que ustedes, Mi pueblo, 
anulen el egoísmo humano y se fusionen con Mi Casa. 

 
Quiero, reclamo almas místicas; almas que aún en medio del mundo, éste 
no les disperse, y nada les separe de Mí. Quiero, hijos, que vivan en 
claustros interiores; que su mente, que su pensamiento, que su corazón 
viva constantemente fusionado a Mi Casa; que sus palabras sean 
alabanza y adoración, que sus miradas sean alabanza y adoración, que 
sus pasos caminen en alabanza y en adoración. No necesitan esconderse 
del mundo, necesitan llevar el testimonio de mi vida, de Mi palabra, de 
Mi amor a sus hermanos. 

 
¡Maduren, hijos, maduren! Es hora de que maduren, que dejen ya de ser 
dominados por lo humano y en cambio, se dejen dominar por Mi Amor. 
“Viven en el mundo, mas no son del mundo”. 

 
Les amo, les bendigo, y una vez más les pregunto: ¿Están preparados? 
PORQUE EL MUNDO ENTERO SUFRIRÁ. Les invito en el tiempo 
restante a predicar Mi Palabra a donde Yo les llame. 

 
Queden en Mi 
paz. 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 
11 DE ENERO 2010, 3PM 

 
Hijos Amadísimos: 

 
Hoy les invito a detenerse y reflexionar; su país es un país bendecido por 
Mi Mano. Es en este tiempo en que vengo a mostrarles Mi Misericordia, 
para que con prontitud regresen ante Este Padre que les llama una y otra 
vez. 

 
Hoy alerto a un Pueblo amado: a Costa Rica, para que redoble la oración, 
pues sufrirá, sufrirá. Oren para aplacar la fuerza de los volcanes de ese 
país. En este momento tienen la mirada fija en un coloso, mas otro 
también despertará y causará dolor. Oren, oren para que la naturaleza 
no vea indiferente a Mis hijos. 

 
El mundo entero sufrirá; así como pronto Miami sufrirá ante las nevadas 
que se aproximan. Las temperaturas en Europa caerán con inclemencia. 
Alerto a China, el mundo va a sufrir más. Cambien, Mis hijos; que apremia 
el retorno del mayor número de almas hacia Mi Casa. 

 
Mi Misericordia les reclama. Son Mi tesoro, y vengo por ustedes, acójanlo 
con amor y arrepentimiento. 

 
Queden en Mi Paz. 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 
31 DE ENERO 2010 

 
Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: 

 
Les amo e intercedo constantemente por cada uno de ustedes. 

 
Continúan el camino, en medio del sol inclemente de lo mundano que 
poco a poco sigilosamente se va introduciendo en el corazón de los Míos, 
con el fin de alejarles del camino verdadero. 

 
Esta dureza que se introduce en el corazón humano es obra de satanás, 
para insensibilizar a toda creatura humana y de esta manera llevarles a 
mirarse con desamor unos a otros, a mirar al hermano como un enemigo, 
como nada, a vivir con egoísmo para que el amor sea anulado del ser 
humano. De esta manera el enemigo de la humanidad, tendrá la gran 
oportunidad esperada por él y mediante engaños alentar al hombre a 
luchar por la supervivencia personal sin temer causar daño a los 
semejantes. 

 
Amadísimos hijos: cuando el amor es desterrado, el hombre cae en sus 
más bajos instintos; cuando el amor es desterrado, el hombre queda a 
merced de satanás, es esta la razón por la cual hoy una vez más les llamo 
a no permitir que el AMOR se aleje del ser de cada uno de ustedes; el 
amor a Dios y al prójimo debe prevalecer hoy más que en otro momento, 
porque satanás ha preparado sus legiones para actuar en contra de la 
humanidad, con engaños. 

 
Este es el tiempo anunciado, este es el tiempo en que el enemigo del 
hombre está lanzando sus dardos venenosos para enfermarles el corazón, 
cegarlos y presentarse como el gran salvador, el esperado, ante una 
humanidad confundida, porque ha sacado a Dios de su corazón. 

 
Los eventos de la naturaleza causan dolor y muerte, desesperanza y 
desconfianza; esto es y será aprovechado por el maligno para quitar la fe 
en la Misericordia Divina, logrando que el hombre olvide con facilidad, que 
Hemos suplicado un cambio en el proceder. Mi Hijo les ha llamado a que 
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se Consagren a Mi Corazón, para que de esta manera Me permitan 
guiarles como Madre que Soy de cada uno. 

 
Hijitos: están viviendo cuanto ha sido anunciado, y ya la desesperanza 
reina en el ser de una gran mayoría de Mis hijos. Este es el momento en 
que deben reafirmarse en la fe, confiar en la Misericordia Divina, en la 
Omnipotencia Divina; confiar en que un Padre no desampara a los Suyos, 
pero a la vez, los hijos deben buscar al Padre. 

 
Hijitos: acérquense al Sacramento de la Reconciliación, acérquense al 
alimento Eucarístico, para que la fe no decaiga sino sea robustecida; 
acérquense a esta Madre que les ama, pidan la protección de sus 
compañeros los Ángeles, pidan la intercesión de los Santos, invoquen 
constantemente el SANTO NOMBRE DE DIOS; vivan una verdadera vida 
en comunión con Mi Hijo, para que el enemigo no les haga presa fácil. 

 
Amadísimos de Mi Corazón: no permanezcan aturdidos por lo mundano, 
hagan un alto en el camino y miren las señales que el Cielo les envía; 
miren cómo la naturaleza no es la misma, cómo ha cambiado, 
anunciándole al hombre que se acercan momentos difíciles para toda la 
humanidad, y con tanta frecuencia, que no les dará tiempo para auxiliarse 
unos a otros. 

 
Amadísimos: invoquen el NOMBRE DE DIOS, y aliméntense del Pan 
Eucarístico; nútranse del Cuerpo y la Sangre de Mi Hijo, que así no 
tambalearán. Permanezcan firmes en la fe y oren continuamente. La vida 
de cada uno de ustedes deber ser oración, no sólo personal sino por sus 
semejantes, por aquellos que pronto sufrirán los embates de la 
naturaleza, por aquellos que se entregan en manos del mal. 

 
¡Oh humanidad, oh humanidad, no escuchas el clamor de esta Madre! 

 
Ustedes, hijos, que viven intercediendo por sus hermanos no declinen la 
oración, auméntenla con cadenas mundiales del Santo Rosario, para que 
este clamor suba hasta el Trono de la Santísima Trinidad y repare las 
ofensas que comete el hombre contra su Creador. 

 
No teman, aquí está Su Madre e intercedo por cada uno.  Les amo. 
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Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
 

NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 
2 DE FEBRERO 2010 

 
Amadísimos hijos: 

 
Palpitan en Mi Corazón desde el cual son bendecidos continuamente. 

 
Hijitos; este instante en el que viven, debe ser motivo de unidad para 
todos Mis hijos. ES URGENTE SE CONGREGUEN JUNTO A MÍ. Transitan 
en un mundo totalmente convulso, contradictorio; donde impera el 
desamor, la violencia y el desprecio hacia todo lo que Me representa, y 
es que el mal ha producido raíces y está atando cada día más a la 
humanidad mediante el pecado y la soberbia. 

 
Soy Padre de Amor, Soy Misericordia infinita; pero los oídos sordos no Me 
escuchan, el pecado les ha cegado, la palabra es proferida para herirme, 
las manos se levantan para vitorear a los falsos ídolos que van en 
aumento entre los hombres que buscan saciar su corazón con 
satisfacciones mundanas, colmadas de vicios. 

 
UNA Y OTRA VEZ, LES LLAMARÉ A RETORNAR AL CAMINO DE LA 

VIDA ETERNA, DE LA RECONCILIACIÓN, UNIDAD, CARIDAD, 
ESPERANZA, FE; Y ESTO LO ALCANZARÁN ACEPTÁNDOME COMO 

REY Y SEÑOR PARA QUE MI LUZ DIVINA DISPERSE LAS 
TINIEBLAS EN QUE YACE EL MUNDO EN ESTE INSTANTE. 

 
Hijos: no continúen negándose la salvación, no vivan en la oscuridad del 
pecado que sobreabunda. Ustedes que atienden Mis llamados, deben 
mitigar la fuerza del pecado, multiplicando su entrega en nombre de todos 
sus hermanos, siendo verdaderos testimonios de quienes viven en Mí. 



15  

El pecado nauseabundo ofende cuanto ha sido creado por la Mano de Mi 
Padre; el hombre es indiferente a la creación y ésta reclama la Mano 
Creadora. Por tanto, se rebela contra el hombre, pero éste pasa 
inadvertido los avisos que la misma creación le hace llegar 
constantemente, dando justificaciones científicas para dejar de lado 
cuanto Mi Madre y Yo les hemos anunciado a través de los tiempos. En 
este instante presente, Mis hijos lloran a causa de la angustia de la 
naturaleza, que desea que el hombre, imagen y semejanza de Dios (Cfr. 
Gn. 1,26), retorne a su Creador. Pero los Míos no ven, y cada vez darán 
más y más poder al mal, hasta que éste les lleve a la desesperación. 

 
Cuanto ha sido creado, gime con dolores de parto al mirar el destino de 
la humanidad; y en ese gemir, Mis hijos sufrirán tanto que vivirán en su 
interior su propio pecado, sintiendo desgarrar el alma ante las ofensas 
contra Nuestra Casa. Toda criatura humana vivirá el producto de sus 
propias acciones, como acto de Mi gran Misericordia; pero aún así, gran 
cantidad de los Míos continuará viviendo su propio pecado. 

 
La Luz vendrá para todos durante unos momentos, para liberarles del 
pecado, pero con Mi dolor y el de Mi Madre, después continuarán con 
mayor fuerza en el negro pecado, inducidos por el maligno que controlará 
las mentes débiles e incrédulas. 

 
LES INVITO A ENTREGARSE A LOS BRAZOS AMOROSOS DE MI 

MADRE Y VUESTRA, PARA QUE ELLA LES CONDUZCA A LA TIERRA 
PROMETIDA, LES CONDUZCA Y GUÍE A LA FE QUE LES 

MANTENGA COMO FUERTES COLUMNAS DENTRO DE MI CUERPO 
MÍSTICO. 

 
Hoy les llamo a ungir los marcos y las puertas de las entradas de sus 
hogares mientras rezan la oración a San Miguel Arcángel y el “Magníficat”, 
como señal de presentar sus hogares y sus familias ante Mi Padre, y sean 
protegidos viviendo en comunión con Nuestra Trinidad. Así les invito a 
mantener las provisiones necesarias, que desde ahora deben mantener 
en sus hogares. 
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¡No teman Mis amados¡, así como alimenté a Mi Pueblo con el Maná (Cfr. 
Ex. 16,31-35; Dt. 8,3; Jos. 5,12; Jn. 6,31.) bajado del Cielo por Mis 
Ángeles, así en este tiempo, alimentaré a Mi Pueblo en el espíritu y en el 
cuerpo. 

 
Acudan a la protección Divina con el rezo del Trisagio. 

 
Les amo y les bendigo, Mi amadísimo Pueblo. 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
 

LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 
3 DE FEBRERO 2010 

 
Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: 

 
PERMANEZCAN FIELES A LOS LLAMADOS DE MI HIJO. 

 
Una Madre nunca atemoriza a Sus hijos, sino intercede por ellos, los 
protege y los alerta para que no se pierdan. Así esta Madre les anuncia 
cuanto deben conocer para que no caigan en el pecado, y en su lugar se 
mantengan alerta acudiendo a la Misericordia Divina. 

 
Cada uno de ustedes es una lámpara que atendiendo a los llamados de 
Mi Hijo y Míos, mantiene la llama del Amor Divino sobre la humanidad; 
son luz en medio de esta humanidad aturdida por las diversas 
manifestaciones del pecado, que mantiene al hombre viviendo tiempos 
atroces que han superado a Sodoma y Gomorra. Es por esto que les invito 
a leer en las Sagradas Escrituras el fin de estos pueblos de pecado, para 
que reflexionen y no dejen de lado los constantes avisos que el Cielo les 
envía, no para alarmarlos, sino con la esperanza de que cambien el obrar 
y actuar, y cuanto ha levantado el pecado sea minimizado por la oración 
y sobre todo la conversión. 
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Una Madre no pierde la esperanza, sino aprovecha todo instante 
para calar en el corazón, en la mente de los Suyos, porque no desea que 
ninguno de Sus hijos se pierda. Así Yo no deseo que ninguno de los Míos 
se pierda y una y otra vez, cuantas sean necesarias, les llamaré a abrir 
los ojos, para que no sean engañados por satanás que se disfraza de mil 
maneras con sutileza para que vivan en sus garras. 

 
Clamo al Pueblo fiel, para que se mantenga en vigilia, ya que la oración 
en estos momentos es infinitamente necesaria. Cada uno debe ser 
intercesor de su hermano; ustedes oren por los que no oran, amen a Mi 
Hijo por cuantos no le aman, y pidan piedad y misericordia para todo 
pueblo y nación, para cada hombre en los momentos en que sean 
azotados por la naturaleza, en los momentos en que tendrán la bendición 
de mirarse en su interior y así poder suplicar la Misericordia Divina y 
retornar al verdadero camino y entregarse en Manos Paternas y rechazar 
las insidias de satanás. 

 
Oren permanentemente. Les invito nuevamente a iniciar esa Cadena de 
Oración Mundial, que es infinitamente necesaria en estos instantes. 
Hijitos, utilicen los medios que Mi Hijo les permite para convocar a esta 
Cadena de Oración. Sean ustedes, Mis Fieles, esa barrera de luz 
protectora que mantenga la mirada Divina sobre la Tierra; sean ustedes 
esa red que logra la pesca mayor, sean ustedes ese bálsamo que alivie 
los dolores que causa el pecado en el Corazón de Mi Hijo. 

 
Amadísimos: han olvidado que la Pasión de Mi Hijo no pasó, sino se 
mantiene latente en cada hermano que sufre, en cada hermano 
maltratado, en cada hermano ofendido, en cada ser humano sufriente. 
Cada hombre es fruto de la Pasión de Mi Hijo no lo olviden; por eso 
ustedes tienen el deber de redoblar oraciones, de no privarse de la 
Eucaristía: DEBEN SER IGLESIA SANTA. 

 
Amadísimos de Mi Corazón: no dejen pasar desapercibido este llamado 
de esta Madre que vela por los Suyos, y ante la prontitud de los 
acontecimientos, permanece alertando, clamando, reuniendo a los Suyos 
para que no sean dispersados por la senda equivocada. No olviden que el 
maligno ataca a los Míos, que busca arrebatármelos, y desea marcarlos 
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permanentemente, para mantenerlos en sus dominios. Ustedes Pueblo 
fiel, no permitan ser marcados por la bestia embustera (Cfr. Ap. 13,7), 
que trasiega almas por dinero y poder. 

 
Confíen en las promesas de Mi Hijo y en las que como Madre de todos los 
hombres les he traído por bendición Divina. 

 
JAMÁS LES DEJARÉ DE MI MANO, PERO SEAN FIELES Y NO 

TITUBEEN, SEAN FIELES, QUE EL AUXILIO DEL CIELO NO SE 
HARÁ ESPERAR. 

 
Les amo, permanecen en Mi Corazón. 

 
Mamá María 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
 

NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 
16 DE FEBRERO 2010 

 
Amadísimos hijos: 

 
LES BENDIGO. MI AMOR POR USTEDES ES INFINITO, COMO 

INFINITA ES MI MISERICORDIA. 
 

Son Mis hijos amados, son Mi Rebaño y pastoreo con celo a los Míos. Por 
cada uno Me entregué en la Cruz de Gloria, para que en Ella venzan el 
mal. 

 
Son Mi Tesoro. Les llamo a tomar conciencia del instante en que se mueve 
la humanidad; les llamo a entregarse confiados a Mi protección, les llamo 
a mantenerse despiertos. Les he confiado cuanto va a acontecer para que 
no se desconcierten cuando llegue la hora; les alerto para que cambien, 
porque pronto se mirarán cara a cara con su yo interior, y en ese 
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momento SÍ que se arrepentirán de haber despreciado los consejos de 
Mi Madre. 

 
Hijos: reflexionen sobre su vida, arrepiéntanse y confiesen sus pecados, 
porque vagan desenfrenados, arrastrados por la corriente de los 
modernismos, que hasta ha invadido Mi Iglesia, confundiendo a Mi Pueblo 
y negando la Palabra que Yo les doy a través de Mis instrumentos, 
tratándome sin respeto y permitiéndoles ser cristianos sin compromiso. 

 
Hoy les miro sedientos y les doy Mi Sangre; les miro hambrientos y les 
doy Mi Cuerpo; les miro agobiados y he tomado sobre Mi Cruz sus 
pesares. Aquí estoy esperándoles; aquí estoy cual Mendigo de Amor que 
toca la puerta de la conciencia de Sus hijos para que se reconozcan 
pecadores y se arrepientan. 

 
¡HUMILDAD PUEBLO MÍO, HUMILDAD! 

 
Al iniciar esta Cuaresma, redoblen la penitencia, acudan al Sacramento 
de la Reconciliación, perla preciosa que les permite encontrar la verdadera 
PAZ, ¡LA QUE EL MUNDO NO DA! Vengan a Mí, vengan a Mí; 
aliméntense de Mi Carne y Mi Sangre. 

 
Mi Madre les ha anunciado por todo el mundo a través de los tiempos, lo 
que ahora, SÍ está por venir. No les llamo por medio del temor, sino por 
AMOR. Así como Me entregué por ustedes, así vendré con Mi Misericordia 
al interior de cada uno, y mirarán sus actos aun cuando no los quieran 
ver; sentirán las ofensas aun cuando no las quieran sentir. Será un 
AVISO, en el interior del ser humano, estarán a solas Conmigo. Este es 
el Amor del Rey que no desea que los Suyos se pierdan, y adelanta Sus 
designios. 

 
LES HE CONFIADO MI PALABRA. ANÚNCIENLA A SUS HERMANOS 

SIN TEMOR. 
 

Hoy Mi Pueblo es de héroes, de valientes que dan su vida por Mí. Mi Pueblo 
sabe que lucha contra lo mundano, Mi pueblo está cautivo y tiene que 
levantarse. Por eso no les dejaré solos, por eso vendré y los que no han 
creído, serán avergonzados. 
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Pueblo Mío, mantengan la fe, no decaigan, que Su Jesús está con los 
Suyos. 

 
Queden en Mi paz, les bendigo. 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
 

NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 
17 DE FEBRERO 2010 

 
Amadísimo Pueblo Mío: 

 
Una vez más, les invito a permanecer en Mi Amor. Al dar inicio a este 
tiempo de Cuaresma, de penitencia, de ayuno, de oración, de limosna, de 
caridad, pero sobre todo DE AMOR Y DE CONVERSIÓN, les llamo a 
examinarse profundamente sin disimulos. Hoy les llamo, Pueblo 
amadísimo de Mi Corazón, a reflexionar profundamente en lo íntimo del 
ser, sobre aquellos pecados que aún cometen con facilidad; les llamo a 
enmendarlos con prontitud. 

 
Les invito urgentemente a ORAR SIN CESAR, a ser esos intercesores de 
sus hermanos. Les invito a dar limosna al prójimo, pero sobre todo a 
ustedes mismos, sí, hacia ustedes mismos. Ámense para que puedan 
amar así al prójimo; perdónense para que puedan perdonar al prójimo; 
no pueden dar, amadísimos hijos, lo que no poseen. 

 
Les invito también a SER UN SOLO CORAZÓN JUNTO AL MÍO, a que 
la oración en este tiempo nazca de lo íntimo, de lo íntimo del ser humano. 
Fusiónense Conmigo, acaten los llamados urgentes de Mi Madre Santísima 
y Madre de toda la humanidad. Les alertamos cada día, porque nuestro 
Amor es infinito como infinita es Nuestra Misericordia. 
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Cierren sus ojos por un momento y abran los ojos del espíritu y miren Mi 
infinito Amor hacia ustedes y con ese infinito Amor de Mi Corazón, AMEN 
A SUS HERMANOS, PERDONEN, NO MIREN LAS PEQUEÑAS COSAS, 
MIREN  LAS  GRANDES  CUALIDADES,  DONES, VIRTUDES  QUE 
POSEEN SUS HERMANOS. Yo no miro lo pequeño en el ser humano; 
miro lo grande, miro Mi Imagen y Semejanza (Cfr. Gn. 1,26.), miro el 
amor que poseen por Mí. Así en este tiempo les llamo a ser MI MISMO 
AMOR, no a quedarse en pequeños detalles que les detienen en el 
camino. 

 
Hoy especialmente les llamo a ese ayuno. Claro que agradezco el ayuno 
que con frecuencia ustedes acostumbran ofrecerme, el ayuno del 
alimento físico. Hoy les llamo a ayunar de su “ego”: del carácter que cada 
uno de ustedes posee. Les llamo a que durante cuarenta días los dediquen 
a anular aquello que más sobresalga, aquello con lo que más se rebela el 
egoísmo en ustedes, aquello que más les cuesta dominar, doblegar en su 
humanidad, en su carácter; que escondido en lo íntimo del ser, es ese 
detente que no les permite fusionarse completamente a Mí. 

 
A este ayuno les invito hoy, a este ayuno que quizá es el que más les va 
a costar. Es el que más les va a doblegar, es el que Me van a ofrecer 
segundo a segundo, instante a instante, porque deben YA erradicar, 
deben YA dejar de vagar por el desierto en el que les mantiene lo 
meramente humano. ALEJEN ESOS ÍDOLOS DE USTEDES: el capricho, 
las ansiedades, la falta de comprensión hacia sus hermanos, la vanidad, 
la falta de humildad, la idolatría a ese yo que les domina aún los impulsos. 
ESO ES LO QUE HOY VENGO A PEDIR A MI PUEBLO: LA NULIDAD 
DE SU YO HUMANO, LA NULIDAD TOTAL Y ABSOLUTA. 

 
VIVIMOS, AMADÍSIMOS DE MI CORAZÓN, UN TIEMPO URGENTE. 

 
¿Es que acaso no miran las señales que continuamente envío para que 
reflexionen sobre la cercanía de los tiempos? Y, ¿qué más puedo hacer 
como Padre, que entregarme y cargar sobre Mí los pecados que ustedes 
han cometido? Allá en el Huerto de los Olivos padecí cada pecado de 
ustedes, cada falta de correspondencia, cada intolerancia a los errores de 
sus hermanos, cada falta de humildad, cada falta de entrega, cada 
escupitajo, cada traición, todo lo padecí, lo cargué por amor a ustedes. 
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Ahora vengo, vengo ante cada uno a pedir AMOR. Tengo sed del amor 
de ustedes. Mi Creación tiene sed del amor de los hombres, y este tiempo 
es tiempo de Misericordia para que cada uno reflexione y Me entregue 
aquello que prevalece más en su ser y que le mantiene distante de Mi 
Amor. 

 
Amadísimo Pueblo Mío: ¡CUÁNTO LES AMO!, ¡CUÁNTO LES AMO 
HASTA EL EXTREMO! Y en ese Amor de este Padre que se entrega por 
los Suyos, les invito a adentrarse en Mi Corazón Misericordioso. NO 
TEMAN, no hay pecado que no pueda perdonar si se acercan arrepentidos 
ante Mí. Aliméntense de Mí, de Mi Cuerpo, de Mi Sangre. YO LES DARÉ 
LA FUERZA PARA QUE CORRESPONDAN CON ALTURA A MIS 
PETICIONES. 

 
Queden en Mi paz, les bendigo. 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
Recordando las Palabras del Señor, vemos que Jesús nos pidió ayunar en 
la vanidad, en los actos impetuosos, en la impaciencia con los hermanos, 
en el juzgar, en la falta de perdón. 

 
Hermanos aprovechemos este período de Cuaresma para crecer más 
espiritualmente. El Señor nos bendice una y otra vez y no podemos hablar 
de Cuaresma sin pensar en la conversión, arrepentimiento y penitencia a 
la que somos llamados; sin pensar que el Señor nos indica: “hagan un 
alto en el camino, deténganse, revisen su vida”. 

 
Dios nos da la libertad para vivir con estructuras que hemos impuesto los 
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mismos hombres. El Señor quiere que vivamos ahora con las estructuras 
divinas: con los Mandamientos, con las Bienaventuranzas, pero sobre 
todo con el AMOR y el Amor de Dios en nosotros para darlo a nuestros 
hermanos. 

 
Quedémonos también con esa frase que le dijo el Señor a Juan: “Estoy 
triste hasta la muerte”. Alegrémosle el Corazón dando todo de nuestra 
parte por ser mejores personas, mejores seres humanos, mejores hijos 
de Dios. 

 
Amén. 

 
LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

24 DE FEBRERO 2010 
 

Amado pueblo; amadísimos hijos de Mi Corazón: 
 

Hoy les invito a mantenerse en unidad, en la unidad del Amor de Mi Hijo. 
Hoy vengo una vez más a extender Mi Mano Materna frente a cada uno 
de ustedes, para que Me permitan guiarles hacia Mi Hijo. 

 
SOY ARCA DE LA NUEVA ALIANZA. Hoy les invito a subir en esta Arca 
para que se dejen conducir por aguas seguras. Muchos de Mis hijos, con 
dolor debo decirles, hacen caso omiso de Mis llamados y ya el agua cae, 
el agua cae. Por eso les llamo nuevamente a subir a esta Arca de la Nueva 
Alianza. En Ella se encontrarán seguros, se encontrarán con fortaleza para 
enfrentar los momentos difíciles que se avecinan. 

 
Les llamo a vivir todos en unidad sin dispersarse, sin tomar otros 
senderos, porque es urgente que todos Mis hijos formen una muralla 
fortalecida por el amor, para que sea indestructible. Cada uno de ustedes 
está formando esa muralla, y es urgente que sea levantada con prontitud, 
porque necesito que Mis fieles se unan, y en un solo frente se defiendan 
del mal que merodea por todo lado a la humanidad. 

 
Como dardos venenosos, el maligno lanza, sin que ustedes lo perciban, 
lanza insidias para ir socavando poco a poco el cimiento espiritual de cada 
uno de Mis hijos. Por eso tienen que tener conciencia de que cada uno 
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forma parte del Cuerpo Místico y que cada uno es importante dentro de 
la obra total. 

 
HOY, AQUÍ ESTOY, FRENTE A USTEDES. VENGAN, SUBAN 

CONFIADOS A ESTA ARCA QUE HA SIDO PREPARADA PARA SER 
REFUGIO DE TODOS LOS HIJOS QUE PERMANECEN ATENTOS A 

LOS LLAMADOS DE LA CASA PATERNA. 
 

Amadísimos de Mi Corazón; ¡Con cuánta prontitud se han acelerado los 
acontecimientos que están por venir! ¡Con cuánta prontitud se avecina 
cuanto está escrito! ¡Y cómo miro a muchos de Mis hijos con oídos sordos, 
con sus ojos nublados por todo lo mundano que merodea a su alrededor, 
porque han fabricado falsos ídolos, y éstos reinan en sus corazones! 

 
Pero ustedes, valientes hijos fieles de Mi Corazón, únanse, oren, para que 
manteniendo una misma voz de adoración al Padre, sean la defensa de 
los que aún caminan, sin saber cuál rumbo tomar. Sean ustedes aliento 
de esos que en este momento están flaqueando por cualquier situación. 
Sean ustedes ojos, sean ustedes oídos, sean ustedes voz, sean eco de 
Mis llamados. 

 
Ya hemos alertado con insistencia sobre la necesidad de que revisen su 
vida, y que aprovechen este tiempo para que enmienden el camino y el 
proceder. 

 
HIJITOS; ES IMPORTANTE QUE ENCUENTREN LA PAZ EN EL 
SACRAMENTO DE LA RECONCILIACIÓN; es urgente que sean ustedes 
esas lámparas que se mantengan encendidas sin apagarse, sin decaer. 
Deben aprender a discernir, y en este momento, el enemigo de Mis hijos 
está atacándolos para dispersarles, porque él sabe que tengo un gran 
batallón de hijos que con el arma del amor, una y otra vez advierten a 
sus hermanos sobre la urgencia de reencontrar a su Padre. 

 
Les amo, hijos; les bendigo. 

 
LES BENDIGO PORQUE ESTA MADRE VIENE COMO ARCA DE LA 

NUEVA ALIANZA, PARA QUE USTEDES SE ADENTREN EN MÍ, Y EN 
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MÍ SE MANTENGAN PROTEGIDOS Y SE MANTENGAN FIELES A MI 
HIJO. 

 
Les bendigo. 

 
Queden en Mi Arca, queden en Mi Corazón, colmados por Mi Amor. 

 
Mamá María 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
 
 

 
Amadísimos hijos: 

LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 
3 DE MARZO 2010 

 
Hoy les llamo al AMOR, al cumplimiento del AMOR hacia el prójimo. Hoy 
en que miran con temor el sufrimiento en varias naciones del mundo y 
con ansiedad y angustia, se acercan a mirar los llamados insistentes de 
la CASA PATERNA, con el afán de tranquilizar el pensamiento deseando 
conocer lo que ayer no era de interés. HOY LES PIDO, NO SEAN 
INDIFERENTES AL DOLOR AJENO. 

 
Hay dolor y continuará esparciéndose por varios países con prontitud; 
desde los más poderosos hasta los más pequeños “verán los signos de 
los tiempos” (Cfr. Mt. 16,3). 

 
Amados de Mi Corazón: el dolor se esparce como sombra sobre la 
humanidad, el día ya no es día, la noche no es noche. El corazón humano 
se ha teñido por el egoísmo y se volverá contra sí mismo. 

 
HIJOS, PREPÁRENSE, CONVIÉRTANSE. Cuanto Mi Hijo y esta Madre 
les Hemos anunciado, se dará en un abrir y cerrar de ojos. “LA 
CUARESMA ES TIEMPO DE EXPIACIÓN”, NO LO OLVIDEN. No les 
atemorizo, les advierto para que permanezcan despiertos, para que 
venzan la tentación. 
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Hijos; acérquense a Mi Hijo con prontitud, no esperen los eventos 
anunciados para clamar Misericordia. Ustedes deben ser parte de esa 
MURALLA DE ORACIÓN que se eleva al Trono de la Santísima Trinidad, 
intercediendo por la humanidad. 

 
El hombre debe cambiar, el egoísmo debe ser erradicado de la faz de la 
Tierra. En momentos de tragedia el egoísmo del ser humano se trasluce 
en todas sus facetas, el dolor no ablanda los corazones, al contrario les 
hunde más, cada quien lucha por sus propios intereses sin compartir con 
el hermano. 

 
De tragedia en tragedia caminan los Míos, sin ablandar los sentimientos, 
hasta que se miren cara a cara con su conciencia; entonces sí que habrá 
lamento, arrepentimiento y conversión. 

 
La actitud de la humanidad ha acelerado el cumplimiento de las profecías 
y lo que estaba a las puertas, ya está dentro; el pecado rebasó la Copa. 

 
Amadísimos hijos de Mi Corazón: oren unos por otros sin desanimarse, 
permanezcan unidos. 

 
Les amo, hijitos. 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
 

LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 
4 DE MARZO 2010 

 
Amadísimos hijos: 

 
¿HASTA CUÁNDO, HUMANIDAD, ¿CONTINUARÁS SUMERGIDA 

FLAGELÁNDOTE A TI MISMA? 
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¿HASTA CUÁNDO VOLVERÁS TU MIRADA A TU CREADOR? 
¿HASTA CUÁNDO ARREPENTIDA PEDIRÁS PERDÓN? 

 
Caminan ciegos Mis amados hijos. Hemos venido insistentemente Mi Hijo 
y Yo a clamarles un ALTO EN EL CAMINO, a pedirles AMOR entre 
ustedes, a solicitarles ARREPENTIMIENTO; una y otra vez nos vuelven 
la espalda. Los azotes que se ciernen sobre la faz de la Tierra, les hacen 
volver la mirada por unos momentos; se solidarizan unos días y luego 
olvidan el dolor del prójimo. Cuando todo retorna a la calma, continúan 
pecando. Yo les he llamado a que tomen Mi Mano para aliviarles el 
caminar, pero se niegan una y otra vez. 

 
Hoy nuevamente les llamo a CAMBIAR; les llamo a arrepentirse, les 
llamo a ser amor, les llamo a enviar bendiciones a toda la humanidad en 
general. Les llamo a BENDECIR la Creación; cada bendición es un imán 
que atrae el bien hacia la humanidad. 

 
OREN insistentemente por la conversión de todos sus hermanos. 

OREN para que todo sea colmado de amor. 
 

Hijos: la naturaleza ha sido destruida, empobrecida, despreciada; cuanto 
Dios Padre entregó al hombre, éste lo ha despreciado. El corazón humano 
se ha endurecido; les he llamado con amor, pero no soy escuchada. 

 
LA TIERRA GIRA A LA VELOCIDAD DEL PECADO, EL HOMBRE 

ESTÁ MARCANDO SU FUTURO. 
 

Los embates de la naturaleza continuarán precipitándose uno tras otro, y 
no son más que el preámbulo de la cercanía del AVISO; éste será el 
medio para que el hombre haga un alto en su caminar. 

 
Amados: cuanto ha sido anunciado, se ha acelerado. Permanezcan 
atentos, el hombre luchará contra el mismo hombre. 

 
Aquí estoy frente a cada uno, invitándoles a la CONVERSIÓN. 

Hijitos, no ignoren Mis llamados. Queden en Mi paz y amor. 
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Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
Sentí el lamento de nuestra Madre Santísima, porque la humanidad no 
atiende a los llamados. Como lo dijo en el mensaje pasado, también: 
muchos hermanos están ansiosos por saber si menciona algún país donde 
va a suceder algo; para alertarse, pero no porque quieran atender al 
llamado del Cielo para convertirse o para dejar de pecar, sino por un 
interés totalmente humano. 

 
Sentí el dolor de la Madre Santísima donde nos clamaba: ¿Por qué no 
dejan de pecar?, ¿hasta cuándo van a continuar dándonos la espalda? Y 
es que es doloroso sentir que en momentos de tragedia natural o por 
causas humanas, “los hombres nos volvemos en contra de los hombres”, 
porque nos interesa sólo la supervivencia personal, y no nos interesan los 
demás. 

 
Bien nos lo han dicho el Señor y la Santísima Virgen: nos movemos en 
un campo de batalla, no sólo espiritual sino físico. Por eso tenemos que 
mantenernos unidos orando unos por otros, orar por los que no creen. 
Como lo dijo nuestra Madre ahora: enviar bendiciones a todas las 
criaturas de la humanidad, llegar hasta aquellos confines en donde 
nosotros ni siquiera sabemos que existen seres humanos. Nos llamó a 
bendecir la Tierra, a bendecir el universo, la creación, el cosmos, para 
que toda esa bendición que nosotros pidamos, imante el cosmos en 
general y todo se fusione para traernos bendiciones. Necesitamos traer 
bendición urgentemente a toda la humanidad. 

 
La Santísima Virgen nos dijo hace poco que iba a suceder una tragedia 
en China. Y nos dicen ahora en la mañana que hubo un sismo muy fuerte 
en Taiwán. Nos anunció algo también para el hermano país de Costa Rica, 
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para Estados Unidos, nos está anunciando para Brasil y para muchos 
países del mundo. Nos está anunciando para Norteamérica, para 
Suramérica, para el mundo entero. Entonces, nosotros, si somos 
creyentes y practicantes y nos consideramos creaturas de Dios, tenemos 
que retribuirle al Creador tanta misericordia al avisarnos, y pedirle de 
todo corazón que cuanto llegue a la humanidad, sea para el bien de las 
almas, para la conversión. Pidámosle que ya cese el egoísmo y que cuanto 
venga a la humanidad, sea una pincelada de Amor Divino que toque el 
corazón de los hermanos y que los transforme para que se conviertan 
porque, en estos momentos, el demonio se ha infiltrado, y la Santísima 
Virgen lo dijo: Lo que estaba a las puertas, ya está dentro y ahora está 
tomando figura humana, mente humana. Ya ahora estamos en los 
tiempos en que va a comenzar a introducir su veneno dentro de la Iglesia 
y nos estamos ya preparando para estos momentos que nos han 
anunciado el Señor y la Santísima Virgen por todo el mundo, en que nos 
dicen que “la Iglesia va a ser tocada”, y que algo va a suceder en el 
interior, en el centro de la Iglesia, que nos va a estremecer. Por eso, 
redoblemos oraciones, oremos por todos aquellos que en este momento 
no tienen qué comer, pero sobre todo aquellos a los que les falta el pan 
espiritual. 

 
La Santísima Virgen y el Señor nos dijeron en unos mensajes anteriores 
que los hermanos iban a renegar de Dios, por estas cosas de la 
naturaleza; que iban a culpar a Dios, que le iban a reclamar a Dios: ¿por 
qué sucede esto?, ¿Por qué a nosotros?, que iban a dudar de la 
Misericordia Divina. 

 
Y eso lo estamos viendo. Es la soberbia del hombre que se siente tan 
superior que creía que no podía ser tocado. Pero ahora está viendo que 
no es nada, que es una creatura y que tiene que volver ante su Creador. 
Pero para que esto suceda, vamos a tener que sufrir más y más y más. Y 
está sonando el primer ¡AY!, y faltan dos. No queremos escuchar a Dios 
y como lo dijo la Santísima Madre: vamos a continuar flagelándonos. 
Entonces, el Pueblo fiel, ¿qué tiene que hacer? Doblar rodillas, intensificar 
la oración. 

 
En toda comunión, que no se nos olvide decirle: “Jesús mío, te estoy 
ofreciendo este alimento Tuyo para que fortalezcas los corazones y las 
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mentes y la voluntad de aquellos hermanos que no creen en Ti, que no 
quieren arrepentirse; y esos hermanos que continúan con esa testarudez, 
son los primeros que van a extender su mano cuando estén sucediendo 
todos los acontecimientos; uno tras otro, y no hay tiempo de auxiliar un 
país a otro país, y venga el anticristo y sus secuaces con el “chip” y digan: 

 
“A los que quieren alimento, medicamento, confort, a los que quieren 
estar bien y quieren casas, tiendas de campaña: les damos,… pero tienen 
que dejarse colocar esto: el sello”. 

 
Tenemos que orar, porque ya estamos, no a las puertas, ya pasamos la 
puerta de esos acontecimientos y ahora nuestra labor como Cuerpo 
Místico es redoblar la oración, evangelizar con la Palabra. Porque, ¡Cómo 
se mete el demonio, en cada ser humano y en el seno de la familia, para 
desestabilizarle! 

 
En cada comunión, llamemos a Mamá María para que Ella sea ese sostén 
como hasta ahora; que nos dé esa fe, esa firmeza con la que Ella estuvo 
al pie de la Cruz. Aún cuando vio a Su Hijo exhalar su Espíritu, Ella sabía, 
como mujer de fe, como Hija de Dios y Madre de Jesucristo, que Él 
resucitaría. Y así nosotros sabemos como Iglesia peregrina, que vamos 
por el desierto, pero sabemos que vamos a resucitar, y que la Palabra del 
Señor se viene cumpliendo, se ha cumplido y se cumplirá. 

 
Entonces nosotros, en estos momentos no nos mostremos con 
incertidumbre, sino mantengamos ese amor, esa fidelidad de Mamá María 
Ante aquellos que negaron a Jesucristo: ¿Qué hacía la Madre?. Los amaba 
en Su Corazón. Así tenemos que ser nosotros: enviar amor al mundo 
entero a aquellos que no quieren escuchar los llamados. Pero la 
humanidad necesita un amor que trascienda el amor humano, un amor 
en Jesús. Y eso es lo que tenemos que enviar nosotros a toda la creación: 
un amor en Jesús. 

 
Decirle: Señor Jesús, Tú sabes que soy una creatura humana, frágil, 
pecadora; pero Te pido que vengas a mí y que seas Tú el que envíes este 
amor que quiero enviar a toda la humanidad. Llévalo Tú, y que Tu Madre 
Santísima, con Sus Manos lo vaya colocando en cada lugar y en cada 
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hermano, para que sienta la necesidad de la conversión y de buscar a 
Dios; y así no se entreguen en manos del maligno. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

8 DE MARZO 2010 
 

Amadísimos hijos de Mi Corazón: 
 

CADA UNO ES ESPECIAL PARA MÍ, CADA UNO PALPITA EN MI 
CORAZÓN. 

 
Les llamo a vivir en unidad, a mantenerse firmes en la fe, INMOVIBLES. 
Mis Palabras no son en vano; nacen del Amor Misericordioso de Mi Hijo 
por cada uno de ustedes, ante la URGENCIA de este instante presente. 

 
La Copa se vierte poco a poco sobre la humanidad, cada gota es un 
llamado urgente a la conversión, PERO MIS HIJOS PERMANECEN 
SUMIDOS EN LO MUNDANO. Como Madre, les llamo a la 
CONVERSIÓN, a la ORACIÓN, en estos momentos en que las gotas de 
la tribulación se vierten sobre la humanidad. 

 
¡Rusia: regresa a tu Señor! 
Israel tendrá tribulación. 

¡Bolivia: mírame! 
 

El Águila que extiende sus alas por todo el mundo desde su trono, llorará. 
Es tiempo de ARREPENTIMIENTO, es tiempo de PENITENCIA. El agua 
rebalsará su caudal, así como el pecado se ha desbordado. Los hombres 
de ciencia alertan, llaman la atención de los hombres, Mi Hijo y Yo les 
alertamos; y SOMOS IGNORADOS. Las maravillas vienen de Dios, no 
están en manos del hombre. “OH HUMANIDAD, TE MARAVILLAS DE 
TI MISMA”. 

 
Hijitos: les llamo a vivir en AMOR, en SANTIDAD. La hora se acerca 
vertiginosamente, Mi Hijo es crucificado una y otra vez, la Cruz llama la 
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cruz. Buscan la salvación por caminos equivocados, ésta no la pueden 
comprar con medios económicos; la salvación la encuentran en la Cruz 
donde nace la criatura y donde se encuentra la gloria. 

 
Hijitos: no teman tanto a los hermanos; témanse ustedes mismos, que 
voluntariamente se entregan en manos enemigas. 

 
Amados: una vez más les llamo a BENDECIR sus hogares, pero sobre 
todo a bendecirse a ustedes mismos con una vida de santidad. 

 
¡YA DEJEN EL PECADO Y CAMINEN DE MI MANO A LA VIDA 

ETERNA! 
 

No se esclavicen, LIBÉRENSE, pertenecen al Reino de Dios; por eso 
VENGO CON MIS ÁNGELES A SELLARLES. Esta Madre les alerta, por 
amor. No deseo que los Míos se pierdan; viene el crisol para la 
humanidad, antes de que el aviso les enfrente a sí mismos. 

 
COMPRENDAN, MIS AMADOS, QUE EL TIEMPO YA NO ES TIEMPO, 

SINO QUE SE PRECIPITA ACELERADAMENTE Y TRAE CONSIGO 
CUANTO ES ANUNCIADO. 

 
No teman, confíen en que la fidelidad hacia la Casa Paterna traerá 
momentos de gloria para el Pueblo Santo. 

 
El resplandor del nuevo día es el premio para el justo. 

Les amo, hijos. 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 



33  

HOY MIRO CÓMO NUESTRA MADRE LLAMA A SU PUEBLO CON 
AMOR; con una URGENCIA que nos hace vibrar el corazón, pero a la vez 
nos impulsa a sentir valor para laborar por el Pueblo de Dios sin 
desfallecer. Aunque ante el mundo parezcamos locos, sí lo somos, pero 
sabemos que es “una locura Divina”. 

 
Nos llama con esa ternura que nos doblega, por amor a Su Hijo. Como 
Madre nos encauza y nos da las pautas para encontrar los medios. Nos 
ha llamado en el pasado a rezar y meditar el Santo Rosario y el Trisagio, 
ya que ellos nos libran de terremotos, de pestes y más. Hoy nuevamente 
sentimos ese clamor de la Madre que le pide a los hijos que tomen 
conciencia; de la Madre que sabe que sus hijos van a sufrir y nos llama 
una y otra vez. Inclusive nos alerta con tanta insistencia, que no podemos 
dejar de mirar la inminencia y la secuencia que lleva la palabra de la 
Madre con los acontecimientos. 

 
UNA MADRE NO ATEMORIZA, ALERTA A LOS SUYOS, porque los ama 
y no desea que ninguno se pierda. Siento que nos dice: vengo a dar la 
luz que se gestó en Mi Seno: La Misericordia Divina. La Madre lucha contra 
las fuerzas del mal que personificadas en tanto pecado, en tanta idolatría, 
subliminalmente abordan las mentes de los hombres, y sobre todo de la 
juventud, que no desea saber de dolor sino al contrario, busca esconderlo 
en el desenfreno y en los falsos ídolos. Nos hace ver la realidad de nuestros 
jóvenes, que se dejan impresionar por falsas doctrinas y falsos ídolos, que 
les arrastran como las olas, que les mueven como el viento a su antojo. 
Es una cruda realidad. 

 
NUESTRA MAMÁ NOS TRANSMITE LO QUE NOSOTROS NO VEMOS: 
La copa se está derramando poco a poco sobre los hombres, gota a gota. 
El que tenga oídos que oiga, el que está ciego que vea, el que no quiere 
evangelizar que hable en el Nombre del Señor; el Pueblo fiel que levante 
su voz, porque cada gota que se derrama sobre la Tierra, es un flagelo 
para la humanidad; hoy en un país, mañana en otro. El tiempo ya no es 
tiempo, vivimos en el presente de Dios, y este presente nos llama a la 
conversión, nos llama a DESPERTAR. 
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No sólo los elevados a los altares pueden interceder por nosotros; somos 
el Pueblo de Dios y somos sacerdotes, profetas y reyes, y cada uno está 
llamado a ser un intercesor por sus hermanos. No tenemos que sumirnos 
en el miedo, en la angustia, sino al contrario: doblar rodillas, y utilizar el 
don de la palabra con toda su anchura, longitud, altura y profundidad de 
la misma, ya que LA PALABRA TIENE PODER. Usémosla para levantar 
el AMOR. 

 
Nuestra Madre nos habla de Rusia, y de tribulación, nos llama muy 
disimuladamente a recapacitar sobre el poderío de esta potencia, que 
poco a poco esparce su dominio por el mundo. Y seguido, cita a Israel, 
tierra de bendición pero a la vez de división. Nos alertó con anterioridad 
sobre América del Sur, así como sobre el Viejo Continente; nos avisa para 
que Dios no nos encuentre dormidos, sino en un acto continuo de 
intercesión por el prójimo. 

 
Mamá María nos habla del águila que extiende sus alas desde su trono y 
sabemos a quién representa al águila: Estados Unidos; y nos dice que 
llorará. Quizá es parte de su propia purificación. Llorará ante la traición 
de aquellos que le juraban lealtad y también a causa de la naturaleza. 
Tengamos presente que en esta palabra de hoy nos alerta sobre dos 
potencias, y sobre Bolivia, y nos ha alertado sobre Centroamérica. 

 
Hermanos: el llamado de esta nuestra Madre, nos deja traslucir con dolor 
la urgencia de un CAMBIO RADICAL Y TOTAL EN NUESTRA FORMA 
DE VIVIR Y DE REACCIONAR ante todo obstáculo que se nos presente. 
Ya el hombre que tenía tiempo para “posponer a Dios”, ¡no debe existir! 
El hombre de hoy es el que tiene la responsabilidad de responder con 
valentía, de tomar otras prioridades, que son las espirituales, así como 
siento que es también la Hora de la Misericordia, porque nos dice: VENGO 
A SELLAR A LOS MÍOS, Y ELLA NOS SELLA CON SU AMOR. 

 
Yo quisiera gritar a viva voz la urgencia de un cambio radical y total del 
hombre actual. Veníamos caminando en un letargo, y ahora ese letargo 
espiritual tiene que desaparecer, tiene que desaparecer. No somos dioses, 
Dios es nuestro Padre, y la Copa ha sido derramada por nuestras mismas 
manos. CADA CUAL DEBERÍA TENER CONCIENCIA DE LO QUE 
ESTAMOS VIVIENDO, DE LA PRONTITUD INMINENTE DEL 
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AVISO. Tenemos que ofrecernos como almas reparadoras, por nuestros 
hermanos. Tenemos un compromiso los unos con los otros, y tenemos 
que darnos por los hermanos. 

 
No es momento para temerle a la Cruz, es momento de fusionarse en Ella 
y encontrar el sentido a nuestro existir; dejarnos sensibilizar, dejarnos 
moldear, dejarnos esculpir, dejarnos transformar, y encontrar en Ella la 
esencia de la gloria. Antes de que llegue la hora, hagámoslo no por temor, 
sino por amor a AQUEL que nos creó. 

 
El resplandor del nuevo día es el premio para el justo. ¡Qué amor de la 
Madre, qué sublimidad de palabras, cómo hermosean nuestras almas 
estas palabras de profunda paz! 

 
Pero para mantenernos siendo aptos para cumplir este llamado, tenemos 
que perseverar y alentarnos unos a otros y como Mamá María nos dice: 
no desfallezcamos, que el camino apenas inicia. Somos testigos del amor 
de Dios por nosotros, somos Su Pueblo y este Pueblo está siendo 
alimentado, como en el desierto, por el maná. ¡Sí!; el maná del amor de 
Mamá María que cada día se nos da para mantenernos despiertos y 
animados por la protección Divina, si somos cumplidores. 

 
Por todo cuanto nos da a conocer nuestra Madre, sabemos que no sólo el 
agua del pecado ha rebasado la Copa, sino también está rebasando y 
rebasará varios países, y por ello sufrirán. La Cruz llama a la cruz, esto 
tiene gran significación: más tragedia para los países. Nos llama 
nuevamente a temernos a nosotros mismos con nuestras inestabilidades, 
nuestras dudas e infidelidades; nos llama a amar a Dios. Nos llama a 
consagrarnos a los Sagrados Corazones, a ser UNO, sin divisiones, sin 
rivalidades, porque este instante es para ayudarnos unos a otros, sin 
permitir que quienes no creen, nos invadan el corazón con dardos 
venenosos. 

 
Somos un Pueblo peregrino, sí, pero con fe; guiados por el Cielo en estos 
momentos de tribulación en que estamos a las puertas del gran AVISO. 

 
Y Ella nos dice: NO TEMAN, AQUÍ ESTOY YO, AQUÍ ESTÁ MI HIJO, 
pero conviértanse, no por temor, porque no les llamo por temor, sino para 
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que conociendo la verdad, hagan un alto en el camino. Les adelanté los 
acontecimientos, y la prueba será más fuerte. Y concluye la Madre: “no 
teman: el resplandor del nuevo día es el premio para el justo”. 

 
Y quizá, como reflexión: NO NOS CONVIRTAMOS POR TEMOR SINO 
POR AMOR, por ese amor que no encontraremos en la Tierra, sino que 
trasciende y nos dará la fuerza, la valentía para superar las pruebas. 

 
SEAMOS FIRMES, LABOREMOS AL CIEN POR CIENTO; NACIMOS EN 
UNA CRUZ DE GLORIA: UNÁMONOS EN ELLA. 

 
Madre mía, todo cuanto poseo, me lo ha dado el amor de Tu hijo, 

todo cuanto laboro, es por amor a Tu Hijo. 
 

Tú, Madre querida, dile que no mire lo que doy, 
porque sobresalen más mis pecados que mis méritos. 

 
Madre: dile a Tu Hijo que nos mire con piedad, 

en este momento en que vamos a ser examinados en el amor. 
 

Amén. 
 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

11 DE MARZO 2010 
 

Amadísimos Míos: 
 

¡HOY VENGO A BUSCARLES! 
 

Vengo a llamar a Mi Pueblo, para que se congregue en Mí y escuche con 
atención Mi llamado. 

 
Cada uno es Mi gran tesoro, y le cuido con esmero. Cada uno es perla 
preciosa, y permanece en Mis Manos. 

 
¡MI AMOR, MI INFINITA MISERICORDIA LES RECLAMA! 
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Es esta la causa por la cual Mi Casa está enviando estos constantes 
llamados, los cuales no cesarán aun en medio de la Gran Tribulación, NO 
DEJARÉ SOLO A MI PUEBLO. Como Padre, He guiado y alertado a los 
Míos en todos los tiempos para que se preparen. 

 
Les He llamado a prepararse espiritualmente, acudiendo presurosos al 
Sacramento de la Reconciliación, arrepintiéndose de corazón, con firme 
propósito de enmienda; les He llamado a cambiar el proceder, a ser 
amorosos y caritativos, no sólo con el prójimo, sino primero con ustedes 
mismos. Hijos, no pueden dar lo que no poseen. 

 
MI INFINITO AMOR POR LOS MÍOS 

DOBLEGARÁ EL ORGULLO DEL HOMBRE EN EL ÚLTIMO 
MOMENTO. 

 
Así es el corazón humano: no atiende hasta que ha sufrido en lo más 
profundo. 

 
Soy Amor y dador de libertad. Será ésta la que lleve a los Míos a 
reencontrarme por el camino del dolor; el que no he precipitado Yo sobre 
ustedes, sino el que ustedes mismos están vertiendo sobre la Tierra. La 
Copa la derraman sobre ustedes mismos: niegan Mi Casa, niegan el 
pecado, niegan Mi Cruz, niegan a Mi Madre, niegan la vida misma. Actúan 
sin pensar que el acto produce una consecuencia, y ésta ya se vuelve 
hacia ustedes. 

 
Yo miro los flagelos ante la humanidad y les alerto una y otra vez, ¿y qué 
recibo a cambio? La ironía, la sordera, la burla, la negación hasta de parte 
de Mis representantes, que contaminados por los intereses, no miran la 
realidad. 

 
Amadísimos Míos: VIVEN YA, NO MOMENTOS, SINO INSTANTES 
PREPARATORIOS AL ENCUENTRO CON SU MISMA CONCIENCIA. Mi 
Madre les alertó sobre este ACTO MISERICORDIOSO DE MI CASA: “EL 
AVISO”. La conciencia de los Míos será tocada desde lo más profundo, y 
la proximidad de éste ha acortado el tiempo, como ya se les ha indicado. 
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Se burlan de Mis instrumentos como en el Antiguo Testamento. Se burlan, 
como se burlaron de Mí y de Mis fieles. Así acontece, así acontecerá. 
Cuando miren con sus propios ojos lo anunciado sobre ustedes, ya será 
tarde, no para el arrepentimiento, sino para detener lo que han atraído 
sobre ustedes: “la Gran Tribulación” (Cfr. Mt. 24,21), el desenfreno, la 
oscuridad, la tempestad, la peste, el dolor, la impiedad y la guerra. 

 
Con dolor miro a Mis hijos ser presa del mal, la mente y el corazón 
humano se ciegan por el mal. El padecer está en la Tierra, la secuencia 
de los embates de la naturaleza está preparándoles, y en este proceso, 
el hombre se volverá contra el hombre y recrudecerá los padecimientos 
que ya iniciaron. 

 
HOY VENGO A LLAMAR A MI PUEBLO A INTENSIFICAR LA 

ORACIÓN, LA ENTREGA Y EL AMOR. 
 

Vengo en esta Cuaresma a llamar a la entrega desmedida como nunca 
antes lo han hecho. 

 
¡EL MOMENTO ES APREMIANTE! 

 
Les amo, Mi Amor no cambia. 

 
Por ustedes Me entregué, así continúo entregándome en acto presente. 

Queden en Mi Misericordia 

Su Jesús 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hoy nuestro amadísimo Jesús, CLAMA A SU PUEBLO. Esto destroza el 
corazón… 
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¡DIOS CLAMANDO A LOS SUYOS! 
 

Así es el Amor infinito; no se cansa, no se detiene. Como lo dice Nuestro 
Señor: está en acto presente frente a nosotros. La Cruz fruto de Amor, 
está en acto presente frente a cada uno de nosotros. La entrega 
Misericordiosa de Nuestro Amado, no fue en el pasado; es infinita, 
trasciende el tiempo, porque el tiempo es de Su propiedad. Él vino a 
redimirnos y esta Redención no fue para un tiempo sino para siempre. El 
Amor de Dios no fue por un tiempo sino para todos los tiempos, para la 
eternidad. Por esta razón, no puedo comprender cómo se niega esta 
HISTORIA DE AMOR INFINITA DE DIOS  HACIA NOSOTROS, 
negando que Él alerte a Su Pueblo mediante instrumentos, siendo Él 
dueño de todo y nosotros Sus hijos. 

 
No veo otra causa que el no querer enfrentar la realidad de que somos 
pecadores y que nos hemos negado a escuchar los insistentes llamados 
del Cielo. Esto ha desencadenado todos los acontecimientos que estamos 
viviendo YA, y que seguiremos viviendo para nuestro pesar. 

 
Nos reencontraremos con el Creador por el camino del dolor; no porque 
Dios sea castigador, sino porque nos ha dado el PAN DE SU PALABRA, 
y lo hemos rechazado. Nos ha dado el MANÁ DE SU AMOR y lo hemos 
despreciado, nos ha dado EL ARCA DE SALVACIÓN, y nos hemos 
burlado, nos hemos burlado de los llamados de Nuestra Madre Santísima. 

 
Hoy Nuestro Señor es directo, nos llama a mirar la realidad tal cual es. 
Los embates de la naturaleza se ciernen día tras día, son anunciados y se 
dan con prontitud. Vemos con horror cómo la matanza de inocentes nos 
estremece el corazón, y esto a causa del rechazo del hombre a Dios. 

 
Nos dice hoy Nuestro Amado, que Sus representantes niegan las profecías 
porque no quieren tener los Templos vacíos. El hombre no quiere escuchar 
su triste realidad y le teme al dolor; pero aun sin quererlo, se enfrentará 
a él como consecuencia de su pecado. 

 
Nos habla abiertamente para que no dudemos. Nos habla del AVISO; por 
eso invito a todos los hijos de Dios a conocer, a leer sobre el AVISO EN 
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GARABANDAL; no para que les invada el temor, sino para que se salven, 
porque me atormenta el que las almas se pierdan en el fuego eterno. 

 
Y como nos lo dice Nuestro Señor hoy: cuando estemos viviendo lo que 
se nos ha anunciado por el Cielo, será tarde, no para la Misericordia 
Divina, sino para detener lo que nosotros mismos hemos generado. La 
copa la derramamos nosotros, porque no hemos creído, no hemos 
obedecido. La humanidad bebió la abominación; tomamos la copa que 
estaba en manos del ángel y la estamos derramando sobre nosotros 
mismos. 

 
¿Qué sucede con la humanidad, que no obedece? Se burlaron de Noé, y 
cuando querían subir al Arca la puerta ya estaba cerrada. Hoy Nuestro 
Señor nos ha traído un ARCA DE LA NUEVA ALIANZA; el Señor está 
pactando nuevamente con Su Pueblo, para que Sus hijos se salven; nos 
da nuevamente, como al pie de la Cruz, a Su Madre Santísima para que 
nos guíe y aceptemos el llamado. 

 
Jesús nos dice: MI CRUZ ESTÁ EN ACTO PRESENTE, TODA MI 
ENTREGA ESTÁ EN ACTO PRESENTE. SÍ existe el Cielo, SÍ existo Yo; 
vengo por Mi Pueblo. Mi Amor es infinito; ¿por qué es que no puedo estar 
en acto presente?, SI SOY DIOS, Y NO TENGO FIN. SI TODO ESTÁ 
EN MIS MANOS, ¿CÓMO ES QUE ME NIEGAN? 

 
Tenemos que abrir los ojos. Cada uno de nosotros es una cuerda de este 
gran instrumento que es la humanidad; permitamos al GRAN HACEDOR 
que nos afine, y permitamos que se produzca la gran melodía de la cual 
todos, todos somos partícipes. 

 
OREMOS HERMANOS, OREMOS, QUE NUESTRA ORACIÓN ES 

INFINITA; TENGAMOS LA SEGURIDAD DE QUE EN DIOS TODO LO 
PODEMOS Y QUE NUESTRAS ORACIONES SE MULTIPLICAN POR 

LOS QUE NO CREEN. 
 

“Oh Jesús Mío: perdona nuestros pecados, líbranos del fuego del infierno, 
lleva al Cielo a todas las almas, especialmente a las más necesitadas de 
Tu Misericordia.” 
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¿Cómo es que no se cree a Dios, que nos alerta, a Nuestra Madre que nos 
habla? ¿Cómo es que no vemos que la peste ha invadido la mente del 
hombre, la lepra ha carcomido la mente, el pensamiento y el corazón 
humano? La lepra de la incredulidad está logrando que el hombre 
desprecie a su prójimo, que se aísle y viva luchando sólo por sí mismo, 
sin importarle los semejantes. Éstas son las pestes que invaden a la 
humanidad. ¿Y qué decir de las pestes y de las enfermedades del cuerpo 
que el hombre no sabe ni sabrá cómo sanarlas? 

 
Atendamos los llamados, atendamos los llamados; porque nos ha dicho 
el Señor que en el momento de tribulación no nos dejará solos. 
Aprovechemos este tiempo en que a través de los medios de 
comunicación podemos compartir los llamados del Cielo. 

 
“El Señor te bendiga y te guarde; te muestre Su Rostro y te dé la paz”. 

(Num. 6, 24-26) 
 

Amén. 
 

 
LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

13 MARZO 2010 
 

LES ALERTO, NO LES ATEMORIZO, LES ALERTO PARA QUE 
REGRESEN AL REDIL. 

 
Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: 

 
Vengo a llamarles nuevamente a la conversión. Aquí estoy ante cada uno 
de los Míos extendiéndoles Mis Manos para resguardarles de todo mal. 
Oren sin descanso, no se desalienten ante los embates diarios; resistan 
la tempestad, intercedan unos por otros. 

 
Amadísimos hijos: no se resistan, regresen pronto al rebaño, “que la tarde 
cae y pronto oscurecerá”. Mi Hijo les espera, Su Misericordia se derrama 
sobre la humanidad constantemente; tomen de esta Fuente. Así 
encontrarán el alivio a toda tribulación. Conviértanse, no esperen que 
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pasen los días; arrepiéntanse y aliméntense del Cuerpo y Sangre de Mi 
Hijo. 

 
Cuantos transitan por la Tierra, vivirán en carne propia el dolor. TODA 
LA HUMANIDAD SERÁ PROBADA EN ESTE MOMENTO PRESENTE, 
LOS GRANDES IMPERIOS SENTIRÁN LA SOMBRA DE LA 
DEVASTACIÓN. 

 
La costa oeste de los Estados Unidos, la ciudad del gran puente sufrirá; 
atiendan Mis llamados con urgencia. 

 
El orgullo del hombre le está sumergiendo en el dolor, la arrogancia es 
causa de llanto. 

 
Hijos de Mi Corazón: no sean indiferentes a este pedido, les alerto para 
que se conviertan, antes de que llegue la prueba. Atiendan a este 
llamado. Una Madre alerta a los suyos, les previene con anterioridad para 
que no caigan. No escondan el pecado bajo la sombra de la desobediencia, 
no culpen al Cielo de lo que ustedes han forjado. Les alerto, no les 
atemorizo, les alerto para que regresen al redil. 

 
El fuego del pecado ha sido vertido sobre la Tierra, acumulándose dentro 
de la misma; ahora éste saldrá y se dejará sentir. 

 
Atiendan a esta Madre que no se cansa de esperar. 

Les amo. 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 
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UNA VEZ MÁS, EL AMOR DE NUESTRA MADRE NOS ALERTA, NO 
NOS ATEMORIZA. 

 
Como seres humanos mortales, sabemos que en algún momento de 
nuestro existir seremos llamados a la Casa Paterna. Iniciamos hoy esta 
reflexión con esta realidad. 

 
Sabemos que somos mortales, pero no vivimos preparándonos para ese 
momento, deberíamos prepararnos, pero no vivimos con ese fin, sino 
vivimos posponiendo esta preparación. Dejando para el mañana el 
arrepentimiento, el amor al prójimo y cuanto, como cristianos, debemos 
tener como prioridad en nuestro caminar. Sólo que tristemente la muerte 
llega de improviso y no le da tiempo a la criatura humana para 
arrepentirse; ésta es una dura verdad. Toda nuestra vida es una alerta 
constante por un medio o por otro, para que cambiemos y disfrutemos de 
la vida eterna. 

 
La Llena de Gracia, nuestra Madre, nos dice: atiendan el llamado, no por 
temor, sino ante la urgencia de Mi Corazón para atraerles hacia Mi Hijo, 
al rebaño: “que la tarde cae y pronto oscurecerá”. Más claro no nos puede 
hablar nuestra Mamá, tenemos que arrepentirnos con prontitud, pronto 
oscurecerá. 

 
EN TODOS LOS LLAMADOS DEL CIELO SE PERCIBE, SE RESPIRA, 

SE SIENTE, SE VIVE LA URGENCIA A LA CONVERSIÓN DEL 
MAYOR NÚMERO DE ALMAS. 

 
Nuestra Madre nos dice: Estoy ante cada uno, y les extiendo Mis Manos, 
para resguardarles de todo mal. ¿Cómo negarnos, si nos alerta y nos da 
la solución a todo cuanto acontece? Se nos da Ella misma, como Arca 
para protegernos de TODO MAL. Y así protegidos, nos presentará ante 
Su Hijo, como Pueblo Santo, como preciado tesoro. Es que la humanidad 
no puede pasar por alto esta continuidad de llamados que permite el Cielo 
para abrirnos los ojos. 

 
Nos alertan una y otra vez, con insistencia, para que escuchemos. Ya nos 
habían dicho, el agua cae. Ahora sentimos ese fuego del pecado del 
hombre que ha sido derramado sobre la Tierra y la ha quemado en sus 
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entrañas, y en este tiempo, ese fuego quiere salir de la Tierra, “como 
para devolver el pecado del hombre al mismo hombre”. 

 
La Madre nos dice: los grandes imperios, y pensamos de inmediato en las 
grandes naciones que lideran la Tierra, mas nuestro imperio personal, 
¿dónde queda? Ese egoísmo del hombre que ha mutilado la creación que 
Dios nos dio, ¿dónde queda? Queda en una constante espera a que el 
libre albedrío se canse, se sature y se encuentre con su funesta realidad. 
Para entonces será tarde, no para la Misericordia de Dios, sino para 
detener lo venidero. 

 
No pensamos en que estamos siendo llamados, una y otra vez, a 
convertirnos nosotros primero. Somos orgullosos, heredamos ese orgullo, 
esa arrogancia que nos enfrentará con el destino que el mismo hombre 
ha forjado. Nos lo dicen una y otra vez Mamá María y reiteradamente 
Nuestro Señor que no es el Cielo el que castiga; somos nosotros que no 
queremos atender, que sumergidos en el orgullo, nos creemos intocables 
y despreciamos la Misericordia de Dios para con Su Pueblo. 

 
¡Por favor!, atendamos estos llamados; ¡por favor, hermanos! Esto que 
vivimos en estos momentos en que la Tierra tiembla, es sólo una leve 
pincelada. Nos han llamado a todos a rectificar nuestro proceder, todos 
tenemos algo que cambiar, todos. En los mensajes, la juventud ha sido 
llamada a un cambio, los padres hemos sido alertados, cada uno en su 
estado ha sido alertado, para que toda esa oscuridad que el hombre está 
atrayendo sobre sí, sea minimizada. 

 
Nunca en la historia de la humanidad se ha alertado tantísimo al Pueblo 
de Dios, y es que como preludio al cumplimiento del AVISO, no podemos 
esperar otra cosa que la Divina Misericordia. 

 
No sé cómo pueden haber hermanos que no se sientan estremecer ante 
tanto y tanto llamado; no sé cómo se pueden burlar y decir que Dios no 
castiga y que por eso el hombre puede continuar pecando hasta en la 
máxima expresión, porque Dios no castiga. No, no castiga; nos tiene 
paciencia, y abusamos de esa Paciencia Divina. 



45  

Y hasta nos enviaron un Arca para subirnos y protegernos. Y, ¿qué 
hacemos?. Nos burlamos; está lloviendo el pecado del hombre sobre él 
mismo, y ¿Qué hacemos? No nos damos cuenta; porque aparte de ser 
orgullosos, somos testarudos y pasamos nuestra vida dándole el segundo, 
tercer o último lugar a la Santísima Trinidad y a Nuestra Madre. 

 
Regresemos al redil con prontitud, miremos a la Llena de Gracia, 
dándonos Sus Manos para que no temamos; para darnos la seguridad de 
que una Madre jamás desampara a los suyos. El llamado es unánime: 
ORACIÓN, CONVERSIÓN, PRONTITUD, CUMPLIMIENTO DE LAS 
PROFECÍAS. Por favor no despreciemos esta palabra, no seamos ciegos. 
Y nosotros los que creemos, seamos ejemplo del Amor de Nuestra Señora 
y testigos de Su Presencia en nuestra vida; recordemos que nuestra 
Madre, todo lo guardaba en lo secreto del Corazón. 

 
Hermanos: 

 
El Señor y la Santísima Virgen María nos están alertando de un lugar en 
donde va a ocurrir una situación especial, pero es para que intercedamos 
como hermanos con la oración y así nos amemos y animemos unos a 
otros. 

 
En resumen, recordemos lo siguiente: 

 
1. Dios y Su Madre Santísima no castigan, somos nosotros los que nos 

castigamos a causa de nuestros propios pecados. 
2. Dios y Su Madre Santísima no nos desaniman, todo lo contrario: nos 

dan ánimo para salir del pecado y alcanzar perdón y misericordia. 
3. Dios y Su Madre Santísima no desean nada malo para nosotros. Todo 

lo contrario: nos quieren salvar, pero necesitan nuestra colaboración, 
como bien lo decía San Agustín: Dios que te creó sin ti no te salvará 
sin ti. 

 
Pongamos pues nuestra colaboración y Dios hará que todo redunde en 
nuestro bien espiritual y material. 

 
Amén. 
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NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 
17 DE MARZO 2010 

 
Amadísimo Pueblo Mío: 

 
Les amo, les bendigo, les llamo nuevamente a la CONVERSIÓN, les llamo 
nuevamente a ARREPENTIRSE del pecado y a REGRESAR a Mi Corazón. 
Es URGENTE que ustedes revisen su vida, es URGENTE que ustedes 
confiesen el pecado, es URGENTE que se arrepientan de corazón y 
retornen a Mí. 

 
Siempre he alertado a Mi Pueblo. En todo momento les he alertado antes 
que los acontecimientos se sucedan. Y este INSTANTE PRESENTE será 
igual. Les he marcado la ruta, y se han desviado. Un gran número de Mis 
hijos se niegan a escuchar Mi Palabra y la de Mi Madre cuando les 
alertamos sobre los acontecimientos venideros. ¿Acaso no he avisado a 
través de la historia de la humanidad, cuando el pecado ha rebasado la 
copa y el mismo hombre ha vertido sobre sí, su misma purificación? Este 
tiempo no es otro, no es diferente, EL PECADO REBASÓ LA COPA Y ES 
URGENTE E INMINENTE LA PURIFICACIÓN. 

 
No deseo que más hijos se Me pierdan. 

 
¿Por qué es que Mi Pueblo se niega a escuchar Mi llamado y el de Mi 
Madre? 
¿Es que se creen diferentes; es que se creen dioses, es que se creen 
intocables y creen que el pecado puede continuar creciendo a pasos 
agigantados sin que Mi Mano amorosa lo detenga? 
¿Por qué no quieren escuchar Mis llamados? 
¿Por qué, aludiendo a Mi Amor infinito y a Mi Misericordia, niegan Mi 
Palabra que les llama a la conversión, antes de que venga sobre ustedes 
toda? 
¿Por qué es que no miran con atención toda la sucesión de eventos 
naturales que el pecado atrae sobre la humanidad? 

 
Pueblo  Mío:  la  humanidad  vivirá  momentos  de  angustia 
PRÓXIMAMENTE. Cada nación será purificada. No deseo que más hijos 
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se Me pierdan. El pecado ha llegado a su máxima expresión; es que Me 
niegan constantemente, es que los oídos son sordos y la vista se ha 
cegado por lo mundano, por lo pasajero, por lo finito. 

 
Amado Pueblo Mío: tanto pecado ha sido vertido y es vertido sobre Mi 
Creación, que ésta ya me ha suplicado purificarse y Yo le he escuchado. 
Así que atiendan Mi Palabra, no soy un Padre inmisericorde. Es Mi 
Misericordia que desea rescatar el mayor número de Mis hijos, la que ha 
accedido al pedido de toda la Creación, que desea regresar a Mí y cumplir 
la finalidad para la que fue creada. 

 
Amadísimo Pueblo Mío: LES AMO, LES AMO INFINITAMENTE, LES 
AMO INFINITAMENTE; y hoy les llamo a colocar, en un lugar visible de 
su hogar, Mi Cruz. No teman, no se avergüencen de ser reconocidos, 
PORQUE YO LES AMO Y LES RECONOZCO CONTINUAMENTE. Hoy 
les llamo nuevamente a ungir las puertas de sus hogares, PUES LA 
PESTE SE ACERCA A LA HUMANIDAD. 

 
Amadísimos Míos: ES INMINENTE LA PURIFICACIÓN. Uno tras otro se 
sucederán los acontecimientos ya conocidos por ustedes. No nieguen Mi 
Palabra escudándose en Mi Amor; porque, si bien Yo no castigo y Soy 
Amor, no deseo que Mi Pueblo continúe en la perdición, sumido en el 
pecado, sin arrepentirse. 

 
Amados de Mi Corazón: Soy Amor, Mi Amor les reclama y Mi Pueblo Me 
reclama. Por eso es que atento a ese clamor de los Míos, a ese clamor de 
Mi Creación; Yo vengo nuevamente a anunciar que serán purificados. El 
pecado mismo ha rebasado todo límite y ustedes se purificarán a ustedes 
mismos porque Mi Amor les reclama. 

 
No olviden que Mi Misericordia es infinita y que todo pecador arrepentido 
es acogido con alegría en Mi Corazón. No olviden que tienen una Madre 
que les ama e intercede constantemente por ustedes. Tomen la Mano de 
Mi Madre. Les he preparado un ARCA para que ustedes se adentren en 
Ella y sean conducidos hacia Mí. Les doy Mi Palabra continuamente para 
guiarles con amor. No se nieguen más hijos, no se nieguen más, porque 
el negarse traerá más dolor hacia ustedes. 
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LES PREVENGO POR MI AMOR, LES PREVENGO PORQUE SON MIS 
HIJOS Y LES RECLAMO; NO SE CAUSEN MÁS DOLOR, SIENDO 

SORDOS A MIS LLAMADOS. 
 

Hoy les traigo Mi Misericordia una vez más; está frente a ustedes, 
APROVÉCHENLA PORQUE YA PRONTO OSCURECERÁ. Los gemidos, 
el dolor, se escucharán por toda la Tierra. Mi Creación llorará al mirar al 
hombre padecer, pero Mi Creación reclama purificación. 

 
ESCUCHEN MI PALABRA; ES PALABRA DE AMOR, ES MI PALABRA. 

 
Queden en Mi paz, les amo. 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
HOY NUESTRO SEÑOR NOS HACE UN LLAMADO URGENTE, COMO 

DE ÚLTIMA HORA, INMINENTE. 
 

Ante este llamado tan apremiante, las palabras humanas se agotan, es 
decir: me siento entrar en un profundo silencio. ¿Qué decirle al Señor, 
cuando Él mismo nos interroga, a fuerza de Amor? Nada. Sólo nos queda 
apelar a la Divina Misericordia, porque sólo invocando el Nombre que está 
por sobre todo Nombre, es que podremos pedir que la mirada Divina 
proteja a la humanidad. 

 
¡Hasta dónde llega el orgullo del ser humano! ¡Oh Dios, perdónanos, no 
mires nuestra falta de humildad! 

 
Palpamos el dolor del Padre que no es atendido por los Suyos; del Padre 
que previene y reclama lo que es de Su posesión. Y el hombre, ¿qué es 
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el hombre para que Dios se acuerde de él, cuando la humanidad se siente 
intocable? Estamos frente al Señor que nos ama y busca nuestro bien, 
pero vemos cómo nuestra voluntad se interpone con nuestras rebeldías y 
falta de humildad. Destruimos la Creación para satisfacer las pasiones, 
trastornándolo todo, y esto sólo nos está deparando infelicidad. Estamos 
rodeados por falsedades, engaños y errores que llevan a toda la 
humanidad hacia las tinieblas. 

 
Escucho a varios hermanos decir que Dios es Amor y no castiga, y es 
cierto. Pero el hombre está tan cegado por el pecado, que éste se ha 
convertido en parte del cotidiano vivir. Ya no se mira como pecado lo que 
en realidad es pecado. Entonces, ¡qué fácil resulta decir: Dios es Amor y 
continuar pecando a nuestro antojo! LA HUMANIDAD ENFRENTA 
INSTANTES APREMIANTES; recibimos la reacción de nuestra acción, lo 
creado reclama su lugar. No queremos reconocer, lo que ya no podemos 
ocultar; nuestro libre albedrío ha abusado de la Bondad de Dios. 

 
¡Cómo nos interroga Nuestro Señor! ¿Por qué nuestra generación no 
puede ser purificada? ¿Qué nos creemos, por Dios!, ¡Qué orgullosos 
somos! Me da vergüenza con el Señor. Siento un profundo dolor ante 
este llamado de hoy; pero a la vez soy consciente de que quien no 
escucha la Palabra de este día en particular, es porque en él mora la 
ignorancia, el orgullo y la rebeldía. Precisamente porque Dios nos ama 
tanto, es que permanecemos aquí y somos alertados. 

 
Todo lo creado permanece en función de Su Creador, y nosotros: hechura 
y semejanza Divina, ¿qué hacemos? Porque todo lo creado está en una 
continua acción de gracias a Dios y el hombre no cumple el propósito para 
el que fue creado. Es esta la razón por la cual, en este momento todo lo 
creado le ha pedido a Dios purificarse de la contaminación que el hombre 
ha cargado sobre ella. Por eso hoy el Señor nos dice que ha escuchado la 
súplica de la Creación y nosotros vamos a sufrir las consecuencias. 

 
¿HACIA DÓNDE NOS ENRUMBAMOS? 

 
Hoy recuerdo a Moisés, cuando bajó del Sinaí con las Tablas de la Ley en 
sus manos y encontró al pueblo adorando falsos ídolos y pecando en toda 
la dimensión de la palabra. Hoy recuerdo al Señor cuando llamó a los 
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escribas y fariseos: sepulcros blanqueados, raza de víboras. Hoy me 
pregunto a mí misma: ¿Es que en la Sagrada Escritura no está escrita la 
palabra reprensión para Pueblo de Dios? ¿Acaso el Señor no habló fuerte 
a los Suyos, cuando tuvo que hacerlo? ¿Por qué hoy rechazamos que se 
nos reitere este llamado, cuando el pecado ha desbordado la copa? 

 
Hermanos: ¿Cómo no amar al Señor, si a pesar de nuestra ingratitud, nos 
llama a reencontrarnos en Su Misericordia y nos reprende? Pero como al 
hijo pródigo, nos llama para perdonarnos. No pasemos desapercibido este 
ofrecimiento de Amor Divino; no olvidemos que tenemos que estar 
preparados, que cada día tenemos que vivirlo como si fuera el último. 

 
El Señor nos anuncia el cumplimiento de las profecías. Lo hizo en el 
pasado, lo hace hoy; no para atemorizarnos, sino para avivarnos, porque 
Él no se impone. Nos advierte para que le digamos: 

 
”¡QUÉDATE CON NOSOTROS, SEÑOR”, (Lc 24,29) LA OSCURIDAD 

LLEGA Y NECESITAMOS DE TI! 
 

Nuestro Señor, hoy nos llama a colocar la Cruz en nuestros hogares. 
Siento que el Señor exaltado en la Cruz, es salvación para los Suyos; y 
causa de juicio para los que no creen en Él. Porque esta Palabra no la 
tenemos que recibir en la carne, sino con el espíritu. 

 
Hoy hemos sido llamados nuevamente a ungir las puertas de nuestras 
casas y lo podemos hacer con agua bendita o aceite bendito, sellando el 
marco de la puerta mientras invocamos la Sangre de Cristo con alguna 
oración. Pidámosle al Señor que nos ilumine nuestro interior para que 
recibamos y acatemos Su llamado. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

19 DE MARZO 2010 
 

Amadísimos de Mi Corazón Inmaculado: 
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VENGO A INVITARLES PARA QUE GUSTEN DEL AMOR DE MI HIJO. 
 

Yo les guío en todo momento. De Mi Mano caminarán seguros; Mi Corazón 
les albergará en toda circunstancia. Sean fieles al clamor de Mi Hijo. 
Como una familia fundada en el amor, así deben permanecer los Míos en 
este instante presente, mirando en todo la esencia de Dios. 

 
Hijitos: Su Padre no está lejano, está en ustedes. Lo mantienen distante 
porque no le buscan, no le atienden, no oran. Deben orar con constancia 
un día y otro para que sean escuchados; deben intensificar los pedidos 
en bien de la humanidad. 

 
Amadísimos: en este tiempo la Misericordia de Dios está derramándose 
de manera especial. Acójanla, conviértanse; es el instante preciso para 
que se entreguen a la santidad de vida. 

 
HOY UNA VEZ MÁS, POR PEDIDO DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD, 

LES URJO A UNIRSE EN UNA SOLA VOZ ORANTE. EL FUEGO 
ASCIENDE HACIA LA SUPERFICIE, LA ANGUSTIA SE APODERARÁ 

MÁS Y MÁS DEL HOMBRE ANTE UNA FE DEBILITADA POR EL 
PECADO. 

 
Continúan la vida siendo vacilantes y seducidos por lo mundano; han 
dejado de lado los valores. 

 
ES APREMIANTE EL RETORNO DE LOS MÍOS, ES URGENTE QUE 
ATIENDAN EL LLAMADO. La tierra continúa girando y los días 
acortándose, por lo cual el tiempo anunciado se acerca. Pronto se moverá 
nuevamente, y el tiempo se acortará aún más. 

 
Hijos: si un movimiento telúrico causa este complejo desfase en el 
movimiento de la Tierra, deténganse por un momento y piensen: ¿cómo 
será el AVISO, cómo será luego el castigo? 

 
No es la Mano del Padre la que traerá el dolor a la humanidad. No es esta 
Madre la que les abandonará. Permaneceré al lado de cada uno de 
ustedes sin abandonarlos ni un instante. Son Mis Hijos, Mi batallón, Mis 



52  

valientes, Mis fieles que lucharán contra las huestes del mal, hasta 
retornar cuanto ha sido creado a Su Señor y Dueño. 

 
Los continentes se moverán nuevamente: el agua cae, el agua cae. No 
olviden que al acercarse el padecimiento de esta generación, son 
llamados por medio de las fuerzas de la naturaleza para que atiendan. 

 
CONVIÉRTANSE, ARREPIÉNTANSE, ANTES DE QUE EL AVISO 

LLEGUE Y EL PESO DEL PECADO LES LLEVE A PADECER HASTA EN 
LAS ENTRAÑAS, DESGARRÁNDOLES EL ALMA AL CONOCER POR 

SÍ MISMOS LA LEJANÍA DE DIOS, LA FALTA DE AMOR Y LA 
DESOBEDIENCIA EN QUE HAN VIVIDO CONTINUAMENTE. 

 
Conviértanse antes de que el pecado les queme el ser. El pecado ha 
dejado de pasar desapercibido, ha tomado vida, cuerpo, y les ha invadido. 

 
Vivirán momentos crueles, gestados por ustedes mismos. La conciencia 
les tomará por unos minutos, que serán para ustedes una eternidad. 

 
Asia será nuevamente probada y con ella la humanidad. Hoy les invito a 
mirarse sin mentiras, a ser honestos con ustedes mismos. No se 
escaparán al juicio Divino; así es que no escondan lo que Dios conoce. 

 
Sean prudentes, pero a la vez, defensores y protectores de los débiles; 
para que con el testimonio, den la Luz de Dios a sus hermanos, en este 
instante en que la confusión está envolviendo a la humanidad. 

 
Permanezco ante ustedes. 

 
Mi Corazón está abierto para recibirles. 

Les amo. 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 
 

Hermanos: 
 

NUEVAMENTE VOLVEMOS A GUSTAR DEL MANJAR DEL CIELO. 
 

Nuestra Madre Santísima nos viene a colmar de confianza con Su 
protección e intercesión. Nos da una visión amplia de la cercanía de Dios 
hacia nosotros Sus hijos. Nos dice: su Padre está muy cerca de ustedes. 
¡Tanto que lo buscan fuera... y está dentro de cada uno! 

 
Nos da la seguridad de que la Divina Misericordia es infinita, y que aun 
siendo pecadores, todos tenemos la oportunidad de arrepentirnos e iniciar 
una nueva vida en comunión con la Santísima Trinidad. La Divina 
Misericordia no se niega a ningún pecador arrepentido; así que 
aprovechemos este tiempo que se da siempre, antes de que se den a 
cumplimiento las profecías anunciadas. 

 
Ya hemos visto cómo los días se han acortado, consecuencia del 
terremoto de Chile. Se ha acelerado todo cuanto se nos ha mencionado; 
así que los tiempos difíciles están al alcance de la mano. 

 
Nuestra Madre nos trae a la memoria el AVISO, y evoca el CASTIGO; 
esto para prevenirnos, y nos recuerda: NO ES DIOS EL QUE CASTIGA, 
DIOS ES AMOR. Nos dice que Ella estará siempre con nosotros, que 
nunca dejará de alentarnos y que tengamos la seguridad de Su Maternal 
presencia y protección. Nos urge a la conversión y nos lleva a comparar 
lo que puede hacer un terremoto, para que nos demos una idea de lo que 
causará también el AVISO, no sólo en el interior de la criatura, sino a 
nivel de lo natural. Esto lo hace Mamá María porque como no se cree en 
los avisos del Cielo, quiere que lo miren también desde el plano científico, 
y así vean las consecuencias. 

 
Una vez más nos habla del movimiento de los continentes, en especial de 
Asia. Pensemos un solo instante en todo lo que sufrió el planeta a raíz del 
tsunami del 2004 en Asia. ¿Será que nos está preparando para esto 
nuevamente? 
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Ya nos ha revelado el Cielo que “El Cinturón de Fuego” se estremecerá, 
y esto traerá consecuencias para toda la humanidad. Hace pocos días 
hubo terremoto en Chile, en Turquía y en Japón. ¿Qué nos esperará 
ahora? Pero a la vez, pensemos: ¡cuánto podemos hacer nosotros, 
mediante la oración! OREMOS, OREMOS; QUE ES URGENTE LA 
INTERCESIÓN DEL HOMBRE POR EL HOMBRE MISMO. 

 
Lo que yo miro, es que nuestro planeta se está envejeciendo 
aceleradamente, con cada uno de estos eventos. La tierra está sufriendo 
mucho, se desgasta. El tiempo ya no es tiempo; los días se han acortado, 
y esto influye en todo lo creado y en nosotros también. El hombre ha 
abusado de lo que Dios le ha dado; lo ha destruido, y ahora tiene que 
enfrentar las consecuencias de la devastación del planeta. Pienso: Si un 
científico se pronunciara y le dijera a todo el mundo que algo va a suceder, 
todas las personas estarían pensando en ello y se estarían preparando, 
almacenando víveres, medicamentos, etc. El hombre sí cree al hombre. 

 
En cambio nuestro amado Jesús en persona y Su Madre Santísima, nos 
están invitando a sellar las puertas de los hogares, y muchos no creen 
que sea necesario. Aun sabiendo que todo ha salido de la Mano de Dios, 
no se quiere creer en la Palabra que desciende del Cielo para que nos 
arrepintamos del pecado y aminoremos la intensidad de lo profetizado. 
No estamos hablando del fin del mundo sino de esta generación; estamos 
hablando de la purificación de esta generación. 

 
Es triste, pero a lo largo de la historia de la humanidad, el Cielo ha 
avisado, y lamentablemente se repite la historia en este momento: el 
pueblo de Dios no obedece. Hasta que esté con todas las catástrofes sobre 
él, entonces sí clamará piedad, pero por temor momentáneo, no porque 
exista verdadero arrepentimiento. 

 
Dios Siempre ha avisado. ¿Por qué esta humanidad no puede ser alertada 
también? ¿O creemos acaso que Jesucristo vino, padeció, pagó por 
nuestros pecados y nosotros no tendremos nunca que dar cuenta de 
nuestras actuaciones? 
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No vamos a sufrir otro diluvio, pero también tenemos que mirar que se 
está sufriendo a causa del agua, a veces por inundaciones y otras por 
sequía. Científicamente sabemos, que casi un 71% de nuestro planeta es 
agua, y dos tercios del peso corporal están constituidos por agua. Todo 
esto lo creemos sin ninguna objeción, y gustosos hablamos de ello. ¿Por 
qué entonces no queremos ahora escuchar al Cielo que nos anuncia 
grandes problemas y graves eventos relacionados con el agua? 

 
Otro tema: En el centro de la Tierra hay fuego y fuego del pecado; éste 
está subiendo, dice la Madre. ¿Será que saldrá por los volcanes?... Fuego 
y agua: dos temas que nos deben hacer meditar y orar. 

 
Hermanos: 

 
Estamos en tiempo de Cuaresma, de conversión, y somos llamados a 
reconciliarnos con nuestro Padre. El llamado es ahora, es inminente, es 
ya… seamos hijos dóciles, unámonos en oración, intercedamos unos por 
otros. 

 
Amén. 

 
 

 
AMOR DE DIOS PADRE TODOPODEROSO 

22 DE MARZO 2010 
 

Amado Pueblo Mío: 
 

TODO CUANTO HA SIDO CREADO, HA SALIDO DE MI MANO 
(Cfr. Gen 1,1ss). 

 
Por eso es que a ustedes no les debería ser difícil ser copias de Mi Amor. 
Les amo, y Mi Amor permanece vivo y latente en cada uno de ustedes. 
POR ESO ES QUE, SI SE ARREPIENTEN, SI DESEAN 
FERVIENTEMENTE SER MI MISMO AMOR; LO OBTENDRÁN, PUES 
MI MIRADA PERMANECE ESPERANDO ÚNICAMENTE VER EL DESEO 
EN LA CREATURA. Todo el Cosmos en general, todo lleva impreso el 
Sello de Mi Amor. 
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El centro de Mi Amor: Mi mismo Corazón mora en la Tierra. Por esto, 
todo cuanto ha salido de Mi Mano, mira continuamente hacia la Tierra, 
esperando recibir Mi Amor. Es ésta la urgencia de los continuos llamados. 
Es que ustedes, hijos Míos, deben dar amor, enviar amor, ser amor, dar 
amor a todo cuanto ha salido de Mi Mano. El Cosmos está sediento en 
este momento, del amor de Mis creaturas. 

 
ES OBLIGACIÓN DE USTEDES SER INSTRUMENTOS DE AMOR Y 

DE PAZ. 
 

En ustedes debe morar la concordia; en ustedes debe morar ese deseo 
de ser instrumentos de paz. Toda la Creación tiene su mirada puesta en 
Mis hijos, esperando recibir esa reciprocidad de amor. Cuanto He creado, 
ha sido para ustedes; y este es el momento en que ustedes deben 
regresar amor hacia todo lo creado. Deben ser intercesores de amor por 
todo lo creado. Deben transformarse en ese imán constante que atraiga 
el amor que está contenido en todo lo que ha salido de Mi Mano hacia 
ustedes, y ustedes deben retornar ese amor hacia todo el Cosmos. 

 
AMADOS: EN ESTE MOMENTO TODO PENDE DE UN HILO; EN ESTE 
MOMENTO, CON UN LEVE SOPLO DE MI BOCA, TODO EL COSMOS 

SE PUEDE ESTREMECER, Y A CAMBIO DE AMINORAR LOS 
ACONTECIMIENTOS PROFETIZADOS A TRAVÉS DE LA HISTORIA, 
A CAMBIO PIDO UN POCO DE AMOR, Y AÚN ASÍ, MIS HIJOS SE 

CONTINÚAN NEGANDO. 
 

Por eso hoy he querido enfatizar vehementemente, en que el Centro del 
Cosmos, es la Tierra. Aquí moran Mis creaturas amadas, Mi imagen y 
semejanza (Cfr. Gn. 1,26). Y en ustedes debería encontrar Mis 
complacencias. 

 
Ya pronto volverán la mirada hacia Mi Casa, por temor. Y lo harán por 
breves momentos, por instantes. Mas luego el egoísmo humano retornará 
con más y más fuerza. Por eso es que ustedes mismos han atraído hacia 
la humanidad en general, el AVISO. Será un momento de gran 
Misericordia de Mi Casa, pero no será suficiente. Aún la mente humana 
buscará darle un sentido científico a estos momentos de 
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Misericordia Mía. Luego les daré una gran Bendición, dejando una señal 
palpable de Mi Misericordia, en el MILAGRO. Y a éste también le darán 
una interpretación científica, y se tornarán en Mi contra, en contra de Mi 
Casa. Por eso les reitero que soy AMOR, que Mi Amor es infinito y no 
tiene ni tendrá límites hacia Mi Pueblo, mas la justicia vendrá sobre 
ustedes, atraída por la abominación de Mi Pueblo y vendrá un CASTIGO 
para toda la humanidad. Vivirán momentos que Mi Corazón no desea, 
ustedes los atraen a gran velocidad, y es INMINENTE. Y PARA 
CONFIRMARLES MI INFINITA MISERICORDIA, ENVIARÉ 
NUEVAMENTE A MI HIJO. 

 
No soy un Padre que castiga, soy un Padre de Amor, tanto que, finamente 
He delineado cuanto ha salido de Mi Mano, He hermoseado a la creatura 
humana, pero ésta ha actuado en contra de Mi Voluntad. 

 
Hoy una vez más llamo a Mi Pueblo fiel a ser un intercesor constante de 
sus hermanos, a enviar constantemente amor hacia todo lo creado, aun 
aquello que ustedes ni siquiera imaginan que existe. 

 
Amadísimos hijos: están sufriendo las consecuencias del pecado. La copa 
se ha derramado grandemente, y aún falta lo más fuerte. La Tierra pende 
de un hilo, y ustedes lo saben. Pero falta esa conciencia de aquellos que 
se burlan de los llamados de Mi Casa. Por eso les urjo a redoblar esfuerzos 
y oración. 

 
Ya han visto cuánto se han acortado los días. El tiempo es de Mi Potestad, 
y lo hago caminar aceleradamente para no perder más almas. Todo se 
puede transformar en un abrir y cerrar de ojos humanos. Cuanto ha sido 
creado por Mi Mano, ha sido desvirtuado por la mano del hombre. La 
tierra gira aceleradamente y girará más aceleradamente. 

 
La Creación siente náuseas del pecado del hombre. Mi creación Me 
reclama, reclama la sintonía con Mi Casa. Este es el momento en que el 
hombre debe reivindicarse ante Su Padre. Pero no olviden que Mi Amor 
es infinito y Mi Misericordia llega más allá de donde la mente y el corazón 
humano puedan llegar. 
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MÍRENME, ÁMENME, OREN, INTERCEDAN, QUE ESTE PADRE LES 
AMA (Cfr. Jer 31,3). PORQUE SON HECHURA DE MIS MANOS. 

 
Les bendigo, queden en Mi Amor. Les bendigo, sean colmados de Mi 
Amor. 

 
Sean fuertes, no se dejen vencer por aquellos que no me aman. 

 
ES DEBER DE USTEDES MULTIPLICAR EL AMOR AL INFINITO, Y 
ORAR E INTERCEDER, DOBLAR RODILLAS, QUE YO LES MIRO; 

DOBLAR RODILLAS, QUE YO LES MIRO (Cfr. Ef 3,14). 
 

Su Padre Celestial 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
PAPÁ DIOS NOS DIJO QUE VIENEN MOMENTOS DIFÍCILES PARA 

TODA LA HUMANIDAD. 
 

Tenemos ya bastante tiempo en que se nos habla del Aviso, a 
profundidad, y en el último mensaje se nos habló del CASTIGO. Papá 
Dios dijo hoy que: Él es Amor, pero también tiene una Mano de justicia, 
y eso no lo podemos negar. Está el amor del Padre, el amor materno 
dentro del Padre, y también la justicia del Padre. ¿Cuál papá no tiene en 
algún momento, que llamarle la atención a sus hijos? ¿Por qué es que 
nosotros convenimos más en tomar sólo el lado del Amor de Dios; para 
qué? Para esquivar el pecado. Hay gente que dice: no quiero que me 
manden mensajes, ya no me manden más. Los aceptaban mientras se 
hablaba sólo de amor y todo estaba muy bonito. 

 
Ahora, cuando nos están hablando de todo lo que viene, entonces ya no 
les gustan: Nos dicen, “ya no quiero que me envíen más mensajes”. 
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¡Porque no queremos abrir los ojos!, porque es muy confortable para 
muchos, vivir pecando. Pero cuando se les dicen las consecuencias del 
pecado, ya no las quieren afrontar. Repasemos la Sagrada Escritura: Dios 
siempre ha advertido. Él no hace nada sin avisar a los Suyos, y nos está 
avisando, no sólo por nuestro medio, sino por medio de todos Sus 
instrumentos. Las almas víctimas están en este momento, padeciendo 
mucho. 

 
Ahora Papá Dios citó el cosmos: nos dijo, que ampliemos el concepto 
sobre el universo proyectándonos más allá del sistema solar. Al infinito, 
donde nuestra mente no puede ni siquiera imaginar; al cosmos. Todo lo 
creado tiene su mirada puesta sobre nosotros: sobre creaturas que ya no 
son a semejanza del Amor de Dios. 

 
Entonces: ¿Qué nos está pidiendo Papá Dios? que seamos amor, porque 
estamos sufriendo constantemente catástrofes, terremotos, tsunamis que 
han desfasado el eje de la Tierra. Por eso es que el clima ha cambiado 
tanto, por eso es que el Sol ya no es como era antes, por eso es que 
también la Luna aumentará su influencia sobre la Tierra. Y Papá Dios hoy 
nos ha pedido un cambio radical y que nuestro lamento por aquellos que 
no obedecen, se transforme en oración, en petición, en ayuno, en 
ofrecimiento, en padecimiento, para atraer las almas nuevamente hacia 
ÉL. 

 
Nuestra Madre nos ha advertido que el fuego del pecado está subiendo a 
la superficie. Y veíamos que las noticias ayer hablaban de Islandia, de un 
volcán que ha explotado después de 200 años de estar inactivo y que ha 
entrado en actividad. Y, ¿qué decían las noticias? Decían: vean el 
espectáculo que nos está rindiendo la naturaleza. ¡Qué pobreza de 
creaturas humanas, qué dolor! Decir el espectáculo que rinde la 
naturaleza al hombre, en lugar de decir: el triste espectáculo que da el 
hombre ante todo lo creado. Y torpes y desdichados hombres que se 
alegran de un espectáculo que no es más que otro signo de la cercanía y 
del cumplimiento de las profecías que Mamá María y Nuestro Señor 
Jesucristo nos han estado dando. 

 
Cuando se siga corriendo el eje de la Tierra, perdamos el centro de 
gravedad y la Tierra comience a girar a su antojo, allí sí que doblaremos 
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rodillas, pero, como lo dijo Papá Dios ahora: por unos minutos o unas 
horas; mientras toda la tribulación pase, pero después se levantarán de 
nuevo en contra del Cielo; y tendrá que venir después del Milagro, y luego 
el Castigo, porque a todo le van a encontrar una explicación científica. Y 
allí sí que tendremos que prepararnos porque con el Castigo… y después 
de purificada la Tierra, vendrá nuevamente Nuestro Señor a recoger a Su 
pueblo. 

 
Mucha gente no quiere recibir el mensaje porque estamos hablando del 
final, pero así como la generación de Noé tuvo que ser exterminada por 
causa del pecado quedando sólo Noé y los suyos; los escogidos para 
fundar el nuevo Pueblo. Ahora esta generación tiene también que padecer 
su propio pecado y las consecuencias del mismo. 

 
A veces yo, en la noche miro las estrellas y ahí sí que digo: ¡qué 
espectáculo, oh Dios, qué grande eres, qué obra más maravillosa! Pero 
tenemos que pensar en que cada estrella tiene una sintonía y una relación 
directa con la Tierra. Todo el cosmos tiene una relación directa con 
nosotros, y como ya no nos siente afines, todo se está coordinando para 
pedir a Dios Padre que nosotros retornemos a esa sintonía que tiene todo 
lo creado. 

 
Yo siento que éste no es el momento para atemorizarnos. Es momento 
para doblar rodillas, pedir a Dios Misericordia, es tiempo para prepararnos 
espiritualmente y también materialmente. 

 
Esta es la triste historia del Pueblo de Dios. Esta es la historia de todos 
los que han escuchado el llamado de Dios: terminamos crucificados, ¡pero 
en una Cruz de gloria! Tenemos que estar dispuestos a crucificar nuestro 
yo. Pero como dice la Palabra del Señor: temedle a los que puedan dar 
muerte al alma, no al cuerpo. 

 
Entonces nosotros mantengámonos firmes; pongamos atención a todo lo 
que hoy Papá Dios nos ha dicho. Nos ha recordado que cuando el Señor 
vino y habló a Su Pueblo, anunciándoles que iba a morir por los pecados 
de la humanidad, les dio antes ese tiempo de Misericordia. Cuando 
predicó y llamó a Su Pueblo, muchos obedecieron, pero la mayoría no 
obedeció. Cuando el Señor pagó por nosotros y fue crucificado, también 
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ahí hubo un momento en que la naturaleza le reclamó al hombre esa 
desobediencia. La tierra tembló, se oscureció, hubo viento y terremoto; 
tan fuerte que las tumbas se abrieron y el velo del templo se rasgó. 

 
Ahora está sucediendo lo mismo: estamos en este tiempo de Misericordia, 
y no hay que ser vidente para saber que después de este tiempo de 
Misericordia, va a haber un castigo para la humanidad. ¿Quién lo va a 
mandar… Dios? No, nosotros lo estamos atrayendo, como imanes. Por 
eso debemos multiplicar nuestras oraciones y toda nuestra entrega. El 
lugar del cristiano en este momento es: convertirse en un intercesor 
incansable. Nosotros tenemos que dar fruto, orando, ayunando, haciendo 
actos de paciencia y proyectando el Amor de Jesús a los demás. Así 
vamos a vencer. 

 
Mamá María lloró por Jesús, tanto que sintió Su Corazón traspasado de 

dolor pero ¿Quién reunió a los discípulos, a los seguidores de Jesús 
después de la Resurrección del Señor? La Madre. Entonces seamos todos 
imitadores de Mamá María y seamos todos una luz. Cada uno que se 
preocupe por llenar de aceite la lámpara y encenderla. El resplandor es 
para la gloria de Dios, eso es lo que nos están pidiendo en este momento. 

 
SEAMOS LA LUZ DEL MUNDO. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

25 DE MARZO 2010 
 

Hijos amados de Mi Corazón: 
 

PERMANECEN EN MI CORAZÓN, RESGUARDADOS DE TODO MAL. 
 

Sean fieles al llamado de Mi Hijo. Prepárense, permanezcan alerta. 

No pestañeen ante el pecado. 

¡Mantente alerta, América del Sur. Tu oración debe ser incansable! 
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¡Mantente alerta Europa. Tu oración debe ser incansable! 
¡Méjico se estremecerá! 

 
PUEBLO MÍO OREN INCANSABLEMENTE. 

 
El pecado sobreabunda por doquier; la burla de los incrédulos será 
lamento en un abrir y cerrar de ojos. Atiendan Mis ruegos, Mi Hijo les 
espera. Yo estoy aquí para conducirlos; confíen, confíen. 

 
La tierra está girando más a prisa y se estremecerá muy, muy pronto; 
tanto que despertará a aquellos que permanecen adormecidos por el 
pecado. 

 
Manténganse unidos, no se dispersen. 

 
Oren unos por otros, para que resistan los momentos difíciles que les 
esperan. 

 
MI HIJO LES PROTEGE; NO TEMAN, CONVIÉRTANSE. 

 
Una es la Cruz, una la fe, una la gloria de quienes permanecen inmovibles. 

No les desamparo, son Mis hijos. 

Les amo.  
Mamá María 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
 

COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 
 

Hermanos: 
 

SOMOS UNA VEZ MÁS LLAMADOS A CONFIAR EN EL CUIDO DE LA 
MADRE COMO NIÑOS. 
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Nuestra Madre es la más bondadosa, tanto que nos da nuevamente de 
Sus Labios los consejos, los avisos, para prevenirnos y con Sus 
Sacrosantas Manos nos da la bendición. 

 
Atendamos este llamado urgentísimo, que se esconde detrás de las 
palabras de Una Madre que no desea aterrorizar a los Suyos, sino 
prevenirlos. Ella entiende a cada uno de Sus hijos y a todos nos llama a 
la conversión. La Madre Santísima comprende al hombre que llora como 
un niño, o al hombre que no quiere tener corazón de niño. 

 
Nuestra Madre nos socorre más en este instante trascendental de la 
historia de la humanidad, tanto que… viene a nosotros como cuando fue 
a casa de Su prima Isabel. Ella acude presurosa hacia quienes necesitan 
Su auxilio, aun sin pedírselo. 

 
En los últimos llamados de nuestra Madre siento esa necesidad de que 
creamos. Esa necesidad que tenemos los seres humanos de convertirnos, 
de arrepentirnos, de dejar de pecar porque el pecado atrae el mal sobre 
la Tierra. 

 
El hombre no es consciente de su proceder. Por eso la Madre nos dice: no 
pestañeen ante el pecado. Somos débiles, pero nos dice Mamá María: una 
es la Cruz, una la fe, una la gloria. Esto para que no decaigamos, porque 
Si Dios está conmigo quien contra mí. (Rom 8,31) 

 
Hermanos: NO PUEDO DISIMULAR LA URGENCIA DE ESTE 
LLAMADO, que concretiza la secuencia de advertencias que nos ha 
venido dando nuestra Protectora. Alerta nuevamente y nombra a Europa, 
a América del Sur, a Méjico, y nos había pedido oración por Nicaragua. 
Así que siendo intercesores unos de otros no olvidemos la Cadena de 
Oración Mundial a la que nos había convocado Nuestra Madre. 

 
No decaigamos en la oración, no perdamos la gran Misericordia que el 
Cielo nos da con el Alimento Eucarístico, sostén de nuestro existir. 

 
REPITO: NO PUEDO DISIMULAR LA URGENCIA DE ESTE 

LLAMADO. 
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EL QUE TENGA OIDOS QUE OIGA, EL QUE TENGA OJOS, 
QUE MIRE LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS. 

 
Amén. 

 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

27 DE MARZO 2010 
 

Pueblo Mío: 
 

LES LLAMO A PERMANECER INMOVIBLES, 
A MANTENER EL REFLEJO DE MI AMOR EN TODO ASPECTO DEL 

COTIDIANO VIVIR. 
 

Son Mis hijos, les amo. Les amo tanto que Me apresuro hacia ustedes, no 
teman. Quien mantiene su sendero en el cumplimiento cristiano sin falsos 
modernismos, ese hijo de conciencia serena, reposa confiado. 

 
HOY VENGO A LLAMAR AL PECADOR: al que se encuentra lejos de Mí, 
al que ha torcido el sendero, endurecido el corazón, al de dura cerviz. 
Vengo a ofrecer Mi Corazón, Mi Misericordia. Vengo a ofrecerles Mi 
Regazo. 

 
Hijos: éste es el instante preciso para el arrepentimiento, para la 
conversión. 

 
ARREPIÉNTANSE, ENMIENDEN EL CAMINO, PERMÍTANME 

MOLDEARLES. 
 

Mi Amor les reclama, Yo les ofrezco en la Eucaristía, Mi Milagro de Amor. 
 

Pueblo Mío, la oscuridad se avecina. Mi Madre les ha alertado sobre el 
cumplimiento de las profecías. Ante la inminencia del AVISO, les llamo 
para que se preparen. 
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QUIERO HIJOS DE “CORAZÓN CONTRITO Y HUMILLADO” (Cfr. 
Sal 51,17), ARREPENTIDOS POR EL MAL COMETIDO Y 

ENMENDADO, DESEOSOS DE UNA NUEVA VIDA. 
 

Soy rechazado una y otra vez, el rechazo trae consigo lejanía. Al alejarse 
de Mí, el libre albedrío es el responsable de la prontitud del padecimiento 
de la humanidad, a causa de la naturaleza y del mismo hombre. La 
inconsciencia humana es signo de la falta de fe: un día Me glorifican, otro, 
Me crucifican. 

 
Hoy miro una tierra devastada, reseca, sin amor. Miro una tierra que sin 
que el hombre se percate de ello, va perdiendo su centro y su gravedad. 
Y es que el hombre cimenta su seguridad en sus pies que se apoyan sobre 
la Tierra. La Tierra gira descompensada, estará fuera de sí. La Luna ya 
no se esconde en el día, el Sol irradia con mayor fuerza su calor, y en 
medio de tantos signos, Mis hijos vierten su pecado sobre la misma. 

 
El inicio de los signos anteriores al Aviso se están cumpliendo, y 
continuarán frente a la humanidad uno a uno, tal y como está anunciado. 

 
¡DESPIERTEN! (Cfr. Ef. 5,14) HOY ME VITOREAN, MAÑANA ME 

DESCONOCEN. 
 

En este tiempo el hombre peca con mayor intensidad que en otro tiempo. 
El pecado ha dejado caer su máscara. Mi Corazón se duele ante el dolor 
de los Míos. Lo que para ustedes parece lejano está más cerca de lo que 
pueden imaginar. 

 
Oren, no desfallezcan. No llevan la cruz solos, Yo la cargo por ustedes; 
de lo contrario su peso les agobiaría. Miren Mi Cruz de gloria signo de 
Resurrección, no teman acercarse a Mí. 

 
“YO SOY EL MISMO DE AYER…”(Cfr. Hb. 13,8), 

MI AMOR NO CAMBIA. 
 

YO SOY EL AMOR (Cfr. I Jn. 4,8). 
 

Su Jesús 
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AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
UN AVISO ANGUSTIANTE, DE QUIEN PROCEDE TODO AMOR. 

 
Miro a Jesús, fuente inagotable de Misericordia, como aquél que trata de 
agotar cuanto posee, para llamar a los Suyos a la conversión antes de 
que oscurezca. Por eso se nos ofrece en la Eucaristía, Milagro de Amor 
infinito, en el que Jesús mismo se da a los Suyos, por AMOR. 

 
Nos dice: miren los signos de los tiempos, la Luna ya no se esconde. Miro 
detrás de esta expresión de nuestro Jesús, que nos dice que el pecado ya 
no se esconde, que ya no busca la oscuridad de la noche, que el pecado 
se ha desenmascarado, y que ha tomado tanta fuerza que ha superado 
otros tiempos. 

 
Nos habla del sol inclemente, del egoísmo humano que ha resecado la 
Tierra como planeta y como representante del cuerpo del hombre. Le 
habla hoy al hombre de corazón de piedra, al de dura cerviz; le habla al 
hijo que le crucifica y le desconoce, pero al que ama por sobre todo y hoy 
le dice nuevamente que Su Misericordia está abierta para todo pecador 
arrepentido. 

 
Nos refiere a los signos anteriores al Aviso y su cumplimiento, tanto que 
nos dice que no percibimos que el centro de la Tierra y su gravedad ya 
no son los mismos y que su eje la lleva descompensada a girar fuera de 
sí. Este es el futuro próximo de la humanidad. Esto, como miembros del 
Cuerpo Místico nos tiene que llevar a reflexionar seriamente sobre el 
futuro. 

 
Nos habla de la inconstancia humana, de que la seguridad se cimenta en 
el poder terreno y que estamos equivocados, porque lo terreno no es tan 
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firme como parece al hombre. Esto me recuerda la crisis económica que 
se nos aproxima y que conllevará a la guerra por el poder. 

 
Nuestro Jesús nos recuerda los llamados de Su Madre y nos envía a Ella: 
a buscarle, a refugiarnos en Ella, a dejarnos BESAR POR LA MADRE, 
para que nos enternezca el corazón y éste deje de ser de piedra. 

 
SUBAMOS AL ARCA DE SALVACIÓN QUE ES NUESTRA MADRE 
SANTÍSIMA. Dejémonos besar por Ella para que seamos como niños y 
nos enamoremos del Señor, pues siento que el Señor se va a manifestar 
de alguna manera en el mundo para confirmarnos Su Amor y que Él está 
en medio de nosotros. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

31 DE MARZO 2010 
 

Amadísimos hijos de Mi Corazón: 
 

LES INVITO A ENTRAR EN EL SILENCIO INTERIOR, A UNIRSE EN 
UNO SÓLO CON LA PASIÓN DE MI HIJO. 

 
Penetren en el Misterio de Amor, sendero seguro para todo aquel que 
desea y anhela afirmarse en la fe. Acallen los sentidos del cuerpo para 
que destelle en cada uno de ustedes la profundidad de lo verdadero, de 
lo eterno. 

 
Pidan con insistencia la perseverancia. Permítanme ser Compañera de 
camino, Maestra de la vida interior y Madre en todo momento. 

 
Cada espina que traspasó y traspasa la Sagrada Cabeza de Mi Hijo, 
contuvo y contiene el amor por cada uno de Sus hijos. 

 
Cada clavo que atravesó las Santísimas Manos y los Santísimos Pies de 
Mi Hijo, presagiaron los acontecimientos venideros; pero sobre todo, las 
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gracias, virtudes y bendiciones para la humanidad y el triunfo final de la 
Iglesia. 

 
“La lanza que atravesó el Costado” de Mi Hijo, abrió el Manantial de 
Misericordia infinita. (Cfr. Jn 19,34). Y de ahí nació también la gracia del 
Aviso, del Milagro y del Castigo, para salvación de esta generación, antes 
de que Mi Hijo venga nuevamente a ustedes. 

 
Después de la tempestad viene la calma. Los recibí al pie de la Cruz, 
aunque ya les había gestado en Mi Corazón, en cada dolor que atravesó 
Mi Corazón. 

 
Vivo, padezco, ofrezco e intercedo ante todos los padecimientos que 
precederán a los magnos eventos que les sobrevendrán. No es un 
padecer sin dar frutos. LA IGLESIA TRIUNFARÁ (Cfr. Mt. 16,18). 

 
MI HIJO VENCE E IMPERA. 

MI CORAZÓN TRIUNFARÁ, PARA ELLO LES PREPARO Y LES GUÍO. 
 

VENGO COMO MADRE Y MAESTRA. LA OSCURIDAD NO 
PERMANECE; SIEMPRE ES VENCIDA POR LA LUZ. Únanse, no se 
dispersen. El ejército de Mi Hijo debe permanecer unido. 

 
NO TEMAN, AQUÍ ESTOY. SOY SU MADRE. 

 
Con amor les bendigo. 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
UN MENSAJE COLMADO DE ESA CERCANÍA, QUE NUESTRO JESÚS 

NOS HA HEREDADO. 
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Es la Madre, que nos mantiene en Sus Regazos hablándonos al corazón y 
diciéndonos que Su Hijo permanecerá con nosotros hasta el fin de los 
tiempos. Y al recordar estas palabras, nos llenamos de esa confianza, de 
la que no nos podemos desprender en ningún momento. Nuestra Madre 
nos llama a confiar, a mantener la fe en la Palabra de Su Hijo, pues si Él 
está con nosotros, permanece en nosotros, trata con nosotros, SOMOS 
SU PUEBLO. ¿A QUÉ TEMEMOS? La Madre nos recuerda que: Cabeza y 
miembros hablamos un lenguaje común. 

 
Hoy Mamá María nos lleva a gustar en Ella la realeza que no puede 
esconder Su Corazón. Ella es la Tierra Santa en donde Dios sencillamente 
acampa. Hoy nuestra Madre nos llama a vivir intensamente la fe. Al igual 
que Ella, primero tenemos que acoger a Jesús en la fe y luego en las 
entrañas, para amarlo hasta dar muerte a nuestro egoísmo. 

 
Nos toca el corazón para que vivamos la Pasión de Su Hijo, mirando los 
frutos del Amor. Por eso precisamente la Madre, que mantuvo unida a la 
primera comunidad cristiana; hoy viene nuevamente con todo el derecho 
que le da el ser la Madre del Verbo. Viene a evocar esa unión indisoluble 
entre “Jesús, María y nosotros la Iglesia”; para que nos mantengamos 
unidos como un solo ejercito, EL EJERCITO MARIANO que junto a la 
Madre aplastará la cabeza de la serpiente. 

 
Mamá nos presenta la Cruz; y en Ella: a Su Hijo, la Corona de Espinas, 
los Clavos en las Divinas Manos y en los Divinos Pies, “Clavos por Amor”, 
recibidos por Amor para el triunfo final de la Iglesia. Esto nos satura de 
fe las entrañas, tal vez debilitadas en algunos hermanos, ante los 
constantes mensajes de cuanto viene para la humanidad. Pero hoy la 
Madre nos viene a presentar el verdadero fruto de esos eventos 
venideros, para nuestro bien y para la salvación de esta generación. Nos 
injerta esa fe, esa valentía, esa unidad de la Iglesia con nuestro Salvador. 

 
Plasma frente a nosotros otra realidad del Costado abierto de nuestro 
Amado, de donde nació la Iglesia. De ese mismo costado, en ese preciso 
instante nace el fruto de Amor Misericordioso para nosotros, permitiendo 
salvarnos mediante El AVISO, EL MILAGRO y EL CASTIGO. ¡Qué Amor 
Divino! En una sed insaciable por las almas, nos da esta gracia tan infinita 
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que hoy nuestra Madre viene a recordárnosla, como lo que es: FRUTO 
DE AMOR. Nuestra pobre mente toma valor, e inunda de fortaleza y de 
valentía nuestro ser, y miramos el mañana a la luz del pleno mediodía 
cuando nos dice: LA OSURIDAD NO DURA PARA SIEMPRE. 

 
En cada dolor, ofrecimiento y padecer de Mamá María, ahí estuvimos 
nosotros, todos, ninguno se quedó fuera. Recuerdo ahora la huida a 
Egipto. Ella nos llevaba en Sus Brazos con San José, y continúa 
llevándonos y alejándonos de esos Herodes actuales, para que no 
caigamos en el pecado que sobreabunda en la humanidad. Así nos dice: 
que antes de recibirnos al pie de la Cruz ya nos había gestado en Su 
Corazón, cuando gestó en Su Vientre a Su Hijo. Con Él nosotros también 
nos alimentamos de las entrañas de la Madre. NOS LLAMA, NOS 
ALERTA, NOS GUÍA PORQUE LA MADRE NO DESEA QUE NINGUNO 
DE SUS HIJOS SE PIERDA. 

 
Con estas Palabras nos da ánimo para que continuemos enfrentando el 
cumplimiento de las profecías, confiando en Su Maternal protección. NO 
ES UN PADECER SIN DAR FRUTO. LA IGLESIA TRIUNFARÁ. 

 
¡Adelante, caminemos sin temores! El hombre ha abusado del libre 
albedrío, pero Dios sobreabunda en Misericordia y nos da a la Madre que 
nos guía, no solo como Modelo, sino como Madre y Maestra. 

 
Oh Madre del Verbo sencilla y pura Paloma. 

Ven, vuela a mis entrañas para que en ellas anides. 
Dame Tu Mano Bendita. Con Tu protección, ¡A quien temeré! 

La oscuridad se tornará en luz, la tempestad en calma. 
Quien junto a Ti camina, llega a puerto seguro. 

 
¡Oh Madre del Verbo! De la Santísima Trinidad eres dulzura. 

Madre y Maestra, modelo de humildad para los Tuyos. 
Aunque la oscuridad se acerque, Tú vienes a darme luz. 

Jamás temeré, si Tú estás conmigo. 
Mantenme dentro de Tu Vientre, Paloma Virginal. 
Anida en este corazón, que sediento de amor está. 

 
Amén. 
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NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 
2 DE ABRIL 2010, 2:30 AM 

 
Pueblo Mío: 

 
ASCIENDEN A LO ALTO, VOCES HUMANAS QUE GRITAN: 

¡CRUCIFÍCALE, SÍ, CRUCIFÍCALE! 
 

Y Soy crucificado en la matanza de inocentes, en la avaricia, la falta de 
fe, la ingratitud, el ultraje. Soy crucificado con el aborto, en la lujuria, en 
la mentira, en el trasiego de seres humanos, en las manos que Me 
consagran en estado de pecado. Soy crucificado en el hambriento, en el 
que muere injustamente, en la ciencia que quiere igualarse a Mí. Soy 
crucificado en el cine que se burla de Mí, en los avances tecnológicos que 
roban la inocencia de la niñez y les llevan a sucumbir en una vida 
fantasiosa, hasta que la creen realidad: crucificado en la juventud 
inducida a toda clase de vicios, y más: los de la carne. Los falsos ídolos 
se han apoderado de la juventud que Me desconoce, y descarriada 
enfatiza sus ideales en el modo de vida de aquéllos que les dan ejemplos 
vergonzosos; Soy crucificado en la música pagana que lanza improperios 
contra Mí. Soy crucificado en la mentira que esconden los gobernantes 
poderosos, y están preparando una emboscada contra Mi Iglesia, todo 
con afán de poder, de poder. Soy crucificado… Soy crucificado… 

 
MI PUEBLO CAMINA, PERO SIN RUMBO. 

 
A las puertas está el que viene a lanzarse sobre Mi Pueblo, para tomar el 
poder mediante la mentira y el engaño: “EL ANTICRISTO”. La carestía 
llevará a los que viven con una fe débil, a tomar el camino equivocado. 
Se venderán y sufrirán sellando su cuerpo por un poco de pan que no 
saciará el hambre; al contrario, ésta penetrará las entrañas sin encontrar 
alivio. 

 
Vienen tiempos difíciles en que se confundirán el trigo y la cizaña, y los 
enviados por el maligno querrán llevar por sendas equivocadas a los Míos. 
Se levantarán con falsos profetas para causar confusión, negando a Mis 
fieles instrumentos, para levantarse ellos mediante la mentira. Ustedes 
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amados Míos, permanezcan alerta ante aquellos que proclamen falsas 
doctrinas, anunciando la salvación. 

 
SEAN ASTUTOS, DISCIERNAN. Cuanto sale de Mi Casa, lleva una unión 
de almas, lleva caridad; no lleva modernismos, lleva el sello de Mi 
Voluntad y el bien de todos. 

 
Sobrevienen al mundo los días de oscuridad, en donde el alma se sentirá 
sin Mi Presencia. No importa que sea de día o de noche en otro hemisferio, 
Yo traeré una gran Luz del Cielo, que iluminará a quienes en ese momento 
duerman, para que despierten, y todos vivan al mismo tiempo, cuanto 
está escrito sobre el Aviso. 

 
La felicidad eterna no se compra en un tubo de ensayo; se compra con el 
padecer, con la entrega, con la fe, con el amor, con el agradecimiento, 
con la unión a Mi Casa y a Mi Madre, con la fe. 

 
Un pueblo que camina, y su libertad le lleva a encontrarse cara a cara con 
el pecado, y no le reconoce porque posee tanta cercanía con él; es… un 
pueblo de corazón extraviado, es un pueblo que debe ser purificado, para 
que las almas se salven. 

 
Si un hijo Me pide, Yo le doy. Si un hijo se aleja, Yo espero. Sólo que ya 
el tiempo no es tiempo. Pronto proliferarán los casos de endemoniados, 
de quienes se niegan a la vida, de incrédulos. Pronto vivirán momentos 
de larga confusión, de imperdón. Pero también debo decirles, que aquél 
que se prepare espiritualmente, será elevado al camino de Paz. Se 
encontrará fortalecido para luchar contra la abundancia de seguidores de 
72satanás, que irán de aumento en aumento y pronto, muy pronto, 
aparecerá quien levantará una falsa doctrina; y con el mal proceder de 
algunos que se han infiltrado en el seno de Mi Iglesia, la debilitarán ante 
la humanidad. Mis fieles se sentirán solos y tendrán que profesar su fe en 
silencio. Mis templos serán profanados. 

 
Hijos: permanezcan alimentándose de Mi Cuerpo y Mi Sangre, para que 
la fe no decaiga y Mi Espíritu les fortalezca e ilumine; para que aumente 
en Mi Pueblo la verdadera caridad y la humildad, y no se alejen de Mí. 



73  

La oscuridad traerá la elevación vertiginosa del pecado, y a la vez 
enfrentará al hombre con su conciencia, que no encontrará reposo en 
ninguna parte, porque todo cuanto mire, le hablará de Mi Amor, y su falta 
de correspondencia, su ingratitud, su mal proceder, le calará la 
conciencia. 

 
SOY UN PADRE BUENO, AMO A LOS MÍOS, SUFRO ANTE LO 

INMINENTE. 
POR ESA RAZÓN ESTOY AQUÍ SUPLICANDO UN POCO DE AMOR. 

 
No teman, Mis pequeños. Estoy con cada uno de ustedes; les sostendré, 
les alimentaré. Como en el pasado di de comer a los Míos, así hoy el 
alimento vendrá de lo alto, para que resistan. Mi Madre con Sus Ángeles, 
les custodian paso a paso. Continúen siendo esos fieles, por los que 
vendré. 

 
PUEBLO MÍO: MANTENTE FIEL, NO DECAIGAS. 

¿POR QUÉ TEMEN LOS QUE PERMANECEN EN MÍ, SI YO LES 
HE PROMETIDO PROTEGERLES? 

 
Queden en Mi Amor. 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
Hoy nuestro Amado nos presenta una realidad muy amplia de las grandes 
facetas del pecado y enumeró algunos de los pecados que más dolor le 
causan a Él. 

 
Nos lleva rápidamente a un recorrido amplio. Si se quiere crudo, pero 
real, de aquello con que más se le ofende. En el pasado gritaban: 
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¡crucifícale! Ahora  también sucede lo  mismo: Gritan  a viva voz; 
¡crucifícale! con tantísimo pecado que se comete segundo a segundo, y 
va de aumento en aumento sin ni siquiera inmutarse, asombrándonos la 
magnitud de los mismos. 

 
La música que nuestra juventud canta, ya no es de alabanza, sino son 
blasfemias que se elevan para crucificar al Amado, extraviándose por 
caminos de deshonra, de vergüenza, de insensatez, que rebajan al 
hombre como tal. 

 
Nos alerta sobre el anticristo y nos predica del proceder de éste contra la 
Iglesia, para que no nos encuentre dormidos, pero aún así, al escucharle 
y mirar los milagros que va a realizar, muchísimos hermanos le seguirán 
y se entregarán, sellándose con el 666, quedando así sellados en el 
cuerpo y en el alma. Somos alertados sobre los días de confusión que 
vienen pronto y sobre la proliferación de falsos profetas. A la vez, nos 
aclara un punto del aviso. Nos dice, que la luz sobrevendrá de lo alto, y 
que todo el mundo entrará en una gran luz, para que todos vivamos el 
aviso en todo el mundo al mismo tiempo. 

 
Nos dice nuestro Amado Jesús, que no temamos; que Él estará con 
nosotros siempre, que no nos dejará, porque Él es nuestro Padre y 
nosotros Sus hijos. Pero a la vez nos llama a prepararnos, y para esto 
tenemos que conocer Su Palabra. Tomar valor para combatir primero 
contra nosotros mismos, y luego con todo aquél que quiera envolvernos 
para que no caigamos en el gran pecado de los últimos tiempos: “NEGAR 
A DIOS”. 

 
ES EL CLAMOR DEL PADRE QUE BUSCA SU REBAÑO PARA 

FORTALECERLE, Y QUE NO DECAIGA. 
 

Es el Corazón de Jesús mismo, que suspira por todos Sus hijos, pero sobre 
todo por aquellos que no le aman. Tengamos valor, hermanos; que lo 
verdadero nos lo da el Señor. Toda victoria cuesta, pero el triunfo es el 
culmen del verdadero cristiano. 

 
Vivimos para Amar a Dios. 
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Hoy está frente a nosotros para ablandarnos el corazón. 
 

Señor de Dolores: Tú que miras lo insondable, 
envía a Tus Ángeles a mover la conciencia 
de quienes tambalean ante las pruebas. 

Tú que eres Dios, sujeta la humanidad tan frágil, 
para que amándote, nos elevemos, 
y pronto encontremos la plenitud. 

 
Eres Amor, y así lo siento: 

el amor Divino que plasma en el alma la felicidad indescriptible 
que no la da el hombre y que desciende de Ti. 

 
¡VARÓN DE DOLORES, MAÑANA SERÁS REY, 
Y TODOS MIRARÁN TU INFINITO PODER! 

 
¡Ven con prontitud, que los Tuyos te esperamos! 

 
Amén. 

 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

3 DE ABRIL 2010, 10 AM 
 

Amadísimos hijos: 
 

MI CORAZÓN ESTÁ ABIERTO PARA CADA UNO DE USTEDES. 
MI MISERICORDIA SE VIERTE SOBRE LA HUMANIDAD PARA QUE 

LA ACOJAN. LES AMO. 
 

El hombre se aleja de Mí vertiginosamente y este distanciamiento ha 
encrudecido el pecado. La confusión se cierne sobre el hombre y éste la 
vierta sobre Mi Iglesia, que sufre y sufrirá hasta agonizar. Son instantes 
de incertidumbre, de insensatez, de desobediencia. La humanidad se 
impone su propia cruz. Mi Cruz la cargué por cada uno de ustedes. He 
resucitado pero no Me quieren mirar. 
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LA INCONSTANCIA REINA EN TODO EL MUNDO, LA 
PERSEVERANCIA ES DESCONOCIDA. 

 
Ustedes acojan la cruz con amor. Clamo una y otra vez al hombre de 
oídos sordos. El dolor continuará azotando a la humanidad. Les alerto 
una y otra vez para que oren unos por otros, pero hasta que el dolor no 
les toque, no se doblegarán. Hoy les invito a orar por Alemania. Este 
imperio verá pasar la muerte. 

 
SOY AMOR Y JUSTICIA, EL HOMBRE LLAMA MI JUSTICIA. 

 
Mis hijos fieles continuarán atrayendo hacia la Tierra Mi Amor presente 
en todo lo creado. La confusión vendrá con prontitud en magnitud 
impensable. No deben permitir que ésta les detenga, Mis fieles no deben 
decaer. Ustedes oren por los que no oran, amen por los que no Me aman, 
intercedan por los que no interceden; sean luz donde reina la oscuridad. 

 
Hijitos: les invito a reflexionar en Mis llamados, para que miren como todo 
se va cumpliendo poco a poco. Les aviso, porque no viene nada sin que 
antes Yo les avise (Cfr. Am. 3,7). No desprecien Mis llamado y los de Mi 
Madre. Ya vendrán tiempos de lamentación en los que se arrepentirán de 
despreciar Mis llamados. En esos momentos doblarán rodillas y Yo estaré 
con Mi Misericordia para acogerles. 

 
Con dolor sé que muchos de los Míos no creerán, aun viviendo el dolor en 
carne propia. Continuaré despreciado hasta que todo se haya vertido 
sobre la humanidad, entonces retornaré como Rey y Juez. 

 
No soy lejano a Mi Pueblo. Les amo, por este amor vengo a llamarles para 
que retornen a Mí. 

 
No teman Soy Amor, les advierto por Amor. 

Queden en Mi Misericordia. 

Su Jesús 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
UN CLAMOR DE NUESTRO SEÑOR. 

 
El Corazón de Nuestro Señor, fuente permanente de Misericordia, nos 
llama una vez más a beber de ese Manantial de AMOR DIVINO. Utopía 
para algunos, realidad para nosotros los creyentes. 

 
Este es el clamor del mismo Cielo, que con fuerza avasalladora nos llama 
en este momento apremiante para que reaccionemos y retornemos al 
camino del bien. El hombre, viciado por el pecado, ha permitido que la 
carne tome el primer lugar en su vivir, y la carne exige cada vez más; de 
esta forma crece el pecado a pasos agigantados, como nos lo dice hoy 
Nuestro Señor. 

 
Ya el hombre no sabe discernir si no camina por donde camina la mayoría, 
alejándose cada día más de Dios. La mente del hombre se encuentra 
sobrecargada de pecado; de ahí viene la desobediencia, raíz de todos los 
males. Si ya el camino es duro para quien desea vivir más apegado a los 
valores cristianos, la insensatez de la humanidad hace más pesada la cruz 
que cada uno carga. 

 
Siento dolor, desazón, vergüenza, tristeza, al escuchar a Nuestro Señor 
decir:  “HASTA  QUE  EL  DOLOR  NO  LES  TOQUE,  NO  SE 
DOBLEGARÁN”. Nos ha enumerado los continentes y algunas naciones 
en particular, como hace unos días nos pidió oración por Méjico, 
Nicaragua, Costa Rica, San Francisco, California, Rusia y otros más; y hoy 
nos llama a orar por Alemania. Es que la muerte, el dolor, el hambre, la 
calamidad están recorriendo el mundo entero y no queremos abrir los 
ojos, ni escuchar… 

 
MIRO LA TIERRA COMO UNA ENORME OLLA DE PRESIÓN QUE 

ESTÁ A PUNTO DE EXPLOTAR 
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El Señor es Amor y Misericordia, y por eso nos recalca que todo se está 
cumpliendo como nos lo ha anunciado. Somos seres racionales que se 
han abajado a lo irracional; el egoísmo lidera a cada criatura humana 
causando esta disgregación, esta confusión en la que vivimos 
actualmente. El egoísmo divide, pero es extraño; en este momento el 
egoísmo ha creado una raza que no quiere saber de Dios ni del Amor 
Divino, sino que se alimenta de la bajeza, exponiendo totalmente los 
sentidos del hombre a hundirse y aminorarse. 

 
Y HASTA QUE EN COMUNIDAD TODOS LOS HOMBRES 

BUSQUEMOS LA VOLUNTAD DE DIOS; 
HASTA ENTONCES, NO NOS REIVINDICAREMOS. 

PARA ESTO TENDREMOS QUE PADECER A CAUSA DE NUESTRO 
LIBRE ALBEDRÍO. 

 
Quiera Dios que este llamado de Nuestro Señor encuentre corazones 
fecundos, que deseen orar por los que no quieren orar, reparar y amar a 
Dios por quienes no le aman. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

6 DE ABRIL 2010, 2:30 PM 
 

Amadísimos hijos de Mi Corazón: 
 

LES INVITO A ENTREGARSE A LA ORACIÓN, UNIDOS EN UNO 
SOLO. 

 
La fuerza de la oración es arma valiosísima para Mis hijos: es escudo que 
protege, ancla que mantiene el alma en puerto seguro, es báculo para 
mantenerse estable, es agua para los momentos de desierto, 
tranquilidad, confianza que aumenta la fe para laborar en la viña de Mi 
Hijo. 
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Cada oración es ascenso espiritual que les aumenta la energía, les 
suministra vitalidad, les da valor ante toda adversidad. La oración logra 
que la criatura humana se sumerja en esa sintonía del Cosmos, y hace 
que el hombre sea receptor de todas las bendiciones que se mantienen 
en todo lo creado. Dichas bendiciones permanecen reservadas porque no 
encuentran en la humanidad esa idoneidad para descender sobre el 
hombre. 

 
La oración realiza ese milagro que hace confluir hacia el hombre esas 
bendiciones, elevándole a amar a Dios por sobre todas las cosas y valorar 
los llamados del Cielo. Es ésta la razón por la que constantemente les 
llamo a la oración, para que la obediencia crezca cada día más en los Míos. 

 
Hijitos: las huestes del mal se abalanzan contra la humanidad; se están 
extendiendo como una sombra sobre la Tierra, y poco a poco van dejando 
a su paso, dolor, dolor y más dolor. Es una plaga invisible a los ojos 
humanos, pero destructora, y está minando al hombre, no sólo en su 
interior, sino en su cuerpo. 

 
La copa continúa vertiéndose, lentamente, pero segundo a segundo. Esto 
acerca cada día cuanto les He anunciado a lo largo de los tiempos. En 
América despertarán varios colosos. No olviden que el fuego está 
subiendo hacia la superficie de la Tierra. El amanecer traerá dolor, 
tragedia, muerte; el hombre se conmoverá ante el mal del mismo 
hombre. Verán cómo la hiel de la insensatez humana, del egoísmo, del 
fanatismo, traerá un pesar más a la humanidad. El mal está poseyendo 
las criaturas que viven sin amor, y este desamor hacia Dios y hacia el 
prójimo, crea egoísmo, y el egoísmo, fanatismo. 

 
MI PUEBLO DEBE MANTENERSE VIGILANTE. 

 
Saben que es tiempo de cumplimiento de profecías y estos instantes 
previos son dolores de parto: todo se irá cumpliendo según lo indicado, 
uno a uno, poco a poco. Hijitos, no pretendan medir el tiempo de Dios 
con el de ustedes; varias profecías pueden confluir en unos pocos días, 
ya que el tiempo se ha acelerado. Mis Ángeles están prontos a defender 
a Mis hijos. 
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El momento en que cada uno de ustedes se enfrente a su propia verdad 
está más cerca, el AVISO está más cerca. Oren, reparen, arrepiéntanse, 
conviértanse; no permitan que la confusión les desvíe del camino, 
ayúdense unos a otros, manténganse unidos, no se separen. 

 
Les invito a rezar el Santo Rosario cada día. No desistan, recen el Santo 
Rosario, no se detengan en esta jornada de oración por la Iglesia y por 
ustedes. 

 
Sean ustedes, Mis hijos, instrumentos de amor que eleven plegarias por 
toda la humanidad. Hoy llamo a los padres y madres de familia, para que 
retomen la antigua y santa devoción de signar a sus hijos. Este acto hace 
que llueva bendición sobre ellos, y les auxilie en su caminar. La juventud 
necesita ser bendecida por sus progenitores. 

 
MIS HIJOS SON VALEROSOS. SABEN QUE YO LES PROTEJO, 

QUE PERMANEZCO FRENTE A USTEDES CON MI MANO 
EXTENDIDA 

PARA SUBIRLES A MÍ Y LLEVARLES A MI HIJO. 
 

Soy Arca de Salvación. 

Les amo. 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
Una Madre que habla claro, conciso y preciso a los Suyos. Una Madre que 
nos dice: si no oran, no caminan. Nos dice la importancia de la oración, 
lo imprescindible de la oración para nuestra vida de verdaderos hijos de 
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Dios. Quien no ora no se alimenta espiritualmente. Por muchos buenos 
deseos que posea, por más buenas intenciones que tenga la criatura; si 
no ora, está vacía, sin fuerza espiritual. Recordemos que nuestro Jesús 
se retiraba a orar con Su Padre. Él tenía su tiempo de A SOLAS CON 
DIOS. 

 
Y esto tenemos que hacerlo nosotros, en este momento en que estamos 
urgidos de todas las armas espirituales que tengamos. Además, que la 
fuerza de los hermanos unidos en oración tiene un alcance y valor infinito; 
y esto está comprobado hasta científicamente. 

 
Tenemos que orar por nuestra Iglesia. Nos lo ha pedido en reiteradas 
ocasiones y cuando la Madre alerta es por algo. Ella no viene a anunciar 
calamidades, viene a prevenirnos y a darnos las armas y los remedios 
para que nos enfrentemos a lo venidero. Además Ella se nos ofrece como 
ARCA DE SALVACION para que tengamos la confianza de que UNA 
MADRE NO DESAMPARA A LOS SUYOS. Y en este no desamparar, Ella: 
Mamá María, siempre al despedirse nos dice: “les bendigo, les amo”. Es 
lo que falta en la humanidad: bendecirse unos a otros, amarse unos a 
otros, desearse el bien unos a otros, para desterrar el egoísmo, la avaricia 
y la soberbia. 

 
Mamá María llama a los padres y madres de familia a retomar esa arma 
tan importante que es el signar a los hijos, porque la palabra del hombre 
tiene poder. Dios nos ha dado poder en la palabra y la tenemos que usar 
para que sea bendición, para que nuestros hijos al salir de casa, vayan 
ya con esa palabra de poder salida de la boca de sus padres que le desean 
todo bien. 

 
Nos dice que en todo lo creado existe esa bendición para nosotros, y que 
en la medida en que nosotros seamos motivo de bendición, seremos 
bendecidos por todo lo creado. El hombre, por su libre albedrío, ha 
tornado en finito lo infinito. Tenemos que atraer bendición; por eso 
estamos urgidos del rezo del Santo Rosario que defenderá a la Iglesia 
contra los ataques de los que por fanatismo, ultrajarán la Iglesia, el trono 
de Pedro. Tenemos que rezar el Santo Rosario para protegernos unos a 
otros de las mentes fanatizadas por sectas radicales, que cada día 
proliferan sin tener conciencia del alcance satánico de sus actos. 
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Bien nos lo dice nuestra Madre: las huestes del mal se abalanzan contra 
la humanidad. Esto es muy serio, más de lo que pensamos. Veo una 
sombra avanzando lentamente, pero a la vez firme, muy compacta, 
contra la Tierra. Es una sombra de dolor y de calamidad que se adueña 
de las mentes vacías de amor. Esto hace reaccionar a la naturaleza que 
busca la luz, y deseosa de encontrarla nuevamente, se estremece para 
que la sombra pase. 

 
Claro que es una plaga invisible a nuestra percepción humana, pero que 
la miramos y no la queremos alejar, la sombra del comunismo que crece 
cada vez más y se asienta con poder en muchos gobiernos del mundo; la 
sombra de la falta de entrega al ministerio sacerdotal en algunos 
consagrados, la sombra de la depravación sexual, la sombra de las 
drogas, la sombra del adulterio, la sombra de falsos profetas, la sombra 
de los falsos ídolos… claro que es una sombra invisible a nuestros ojos, 
porque no la queremos ver. Es una plaga que se extiende cada día más, 
destrozando al hombre. 

 
La Madre nos dice que no midamos el tiempo del cumplimiento de las 
profecías con el tiempo nuestro, porque para Dios no hay imposibles, y 
se pueden dar una sucesión de acontecimientos con prontitud. Así que, 
nos dispongamos a la conversión, a la evangelización mediante nuestro 
testimonio de vida. 

 
Nuevamente evoca la COPA que se vierte sobre la humanidad, la tragedia 
para América, para Medio Oriente y África. 

 
Somos llamados a cumplir nuestra misión como Pueblo de DIOS, 
TENEMOS QUE ORAR SIN CANSARNOS, UNOS POR OTROS Y 
MANTENER LA UNIDAD PARA FORTALECERNOS MUTUAMENTE. 

 
Es tan duro este tiempo en que vivimos, - o instantes como nos dice el 
Cielo -, que ya los ángeles están prontos a defendernos y a defender la 
Iglesia, porque ésta navega en aguas de lodo. Y nuevamente nos alerta 
ante el cumplimiento del aviso, no para apesadumbrarnos, no para 
agobiarnos, sino para que DESPERTEMOS DEL LETARGO. 
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¡IGLESIA, DESPIERTA, PUEBLO DE DIOS DESPIERTA; 
NO CAMINEMOS ENTRE LOS MUERTOS, ESTAMOS VIVOS! 

 
OREMOS, OREMOS, OREMOS. NO NOS CANSEMOS DE ORAR. 

LA ORACIÓN ES FUERZA, ES ESCUDO, LA ORACIÓN ES 
ALIMENTO. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

8 DE ABRIL 2010 
 

Hijitos de Mi Corazón: 
 

CADA UNO ES UN REFLEJO DE MI HIJO. 
 

En cada uno miro el Amor de Mi Hijo palpitante y caminante. En cada uno 
está impregnada la entrega de Mi Hijo. 

 
Les llamo a la conversión, porque la Cruz es el fruto del AMOR DIVINO 
y ésta les tiene que atraer a ser diferentes a lo mundano que es atroz, 
pecaminoso, contradictorio, falaz, ingrato, desobediente, egoísta. Les 
llamo porque les amo, son Míos; les recibí con amor, les guardo en Mi 
Corazón a todos, a todos. 

 
La tierra ha envejecido y se quiere renovar. Envejecido por el pecado que 
la ha llevado a rotar más aceleradamente. Envejecido ante una 
humanidad que le ha llevado a sufrir, porque ha devastado la naturaleza. 
Si ustedes como seres humanos, fuesen sometidos cada día a constantes 
tensiones, sufrimientos, a escarnios físicos, a enfermedades constantes, 
el tiempo de vida sería muy corto. Así ha sucedido con la Tierra. El hombre 
ha abusado de la bondad que Dios Padre les regaló en todo lo que fue 
creado para el bienestar humano. Hoy la Tierra se encuentra envejecida. 
Cansada, la naturaleza busca desesperadamente reencontrarse a sí 
misma, renovarse. Busca el Amor que la creó. Busca a su Dios. 
Constantemente gime, y en cada gemir hacia lo alto, el hombre sufre los 
embates de la misma. 



84  

No es fácil para una Madre decir a Sus hijos que el sufrimiento no sólo les 
acecha, sino está sobre ustedes. El padecer está en la Tierra y cada día 
será un lamento; un día en un lugar, otro día en otro, hasta que el padecer 
ya no sea padecer, sino sea un llanto generalizado. Esto producto de un 
verse cara a cara ante el pecado cometido. Este momento está cercano, 
más de lo que imaginan. Vendrá el AVISO a mostrarles la ingratitud 
cometida por cada uno, la ingratitud cometida con todo cuanto Dios Padre 
les ha dado para bien del hombre, la ingratitud cometida por quienes 
dicen hacer el bien y han dedicado su vida a usufructuar de los buenos. 
Todos padecerán, todos se mirarán en su interior; vivirán la verdadera 
soledad desconocida por todo hombre, ya que quien se dice vivir en 
soledad, no conoce la verdadera soledad, cual es el vivir sin el Aliento 
Divino. 

 
AMADOS, ES URGENTE LA CONVERSIÓN, EL DESEO DE HACER EL 

BIEN. 
 

La tierra se moverá pronto. El agua caerá sobre la misma. El Sol se 
acercará tanto que tendrán que esconderse de él. 

 
OH HIJOS, ¿POR QUÉ SE NIEGAN A DESPERTAR? 

 
No es fácil para una Madre prevenir a los Suyos, pero es más doloroso 
mirar cómo se pierden sin alertarlos. Regresen a Mi Hijo, no por temor 
sino porque ustedes han hecho descender la Mano de la Justicia Divina 
sobre ustedes mismos. El pecado ha encontrado sus complacencias y 
ahora busca nuevas formas. 

 
Un acontecimiento sorprenderá a la humanidad. ¡OREN, OREN! 

 
África: ¡sufrirá, sufrirá! 

Etiopía: ¡ora! 
Guatemala: ¡dobla rodillas! 

El Salvador: ¡intensifica la oración! 
 

HUMANIDAD: ¡LES URJO A OFRECER EL SANTO ROSARIO! 
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Confíen en Mis llamados, no son para atemorizar; son llamados de una 
Madre que sufre por Sus hijos. 

 
OREN POR LA IGLESIA COMO INSTITUCIÓN. 

 
Les amo y les bendigo. 

 
Mamá María 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
NUESTRA MADRE SANTÍSIMA: ¡LA GRAN INCOMPRENDIDA DE LA 

HUMANIDAD! 
 

Ella es Fuente del Amor del Padre, Vaso Sagrado en el cual el Padre 
depositó al Hombre Dios para redimir a esta humanidad perversa y 
pecadora, que hoy continúa negándose a escuchar los llamados de la 
Mujer Vestida de Sol 
que en estos últimos tiempos viene con infinita intensidad a clamar a Sus 
hijos para que se conviertan y no se pierdan. 

 
No es fácil para una Madre alertar a los Suyos, no es fácil para una Madre 
decirle a los Suyos que van a padecer; pero el Amor de la Madre le obliga 
a prevenirnos, una y otra vez. La finalidad es que nos convirtamos, que 
nos arrepintamos. Ella mira el Amor de Su hijo plasmado en todos, en el 
más pecador, porque por nosotros padeció Su Hijo. 

 
Nos llama a mirar la esencia del AMOR DEL PADRE, contenida en lo 
profundo de la Cruz. Sé que para algunos, estos signos del Amor Divino, 
están pasados de moda, y sólo son una mera representación de una 
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religión, que para ellos, quiere acaparar ni siquiera almas, sino 
seguidores. Pero más allá de las religiones, de las creencias, todos 
confluimos en Dios, que nos creó, y todos confluimos en este presente en 
que vivimos, demasiado incierto para todos los que no creen en la 
Misericordia Divina. 

 
La realidad que enfrentamos en este instante es palpable para todos. Los 
constantes embates a los que es sometida la humanidad, no se pueden 
esconder; están frente a nosotros, y nos espera más, nos espera más. 
Nos espera la oscuridad presagiada hoy en esa juventud que se viste de 
negro, deambulando entre las sombras de la noche, y queriéndola traer 
a la luz del día, como zombis sin esperanza, sumidos en las depresiones. 

 
Hoy nuestra Madrecita nos dice que no nos llama para asustarnos, sino 
para que nos convirtamos, para que nos unamos todos los pertenecientes 
a todas las denominaciones religiosas y creencias. Oremos, reparemos, 
porque el tiempo no es tiempo, y no hablamos del fin del mundo. Llamo 
a esta generación a orar, porque nos encontraremos en un momento en 
que la presencia de DIOS SE ESCONDERÁ para el hombre. Por esto y 
por los eventos que ocurrirán próximamente, es que tenemos que orar 
unos por otros. 

 
No nos miremos en diferentes religiones. Mirémonos todos como hijos de 
un mismo Dios y unámonos en oración, unos por otros. El poder es de 
Dios y por más que el hombre luche por dominar el mundo, el dominio es 
de Dios; el egoísmo sólo traerá más calamidad. 

 
La tierra está envejecida, nos dice la Madre; y al envejecer, se enferma, 
y busca como todos en el ocaso, a Dios. Y al buscarle, se esfuerza, y al 
esforzarse, saca de su centro la fuerza que le creó, el Amor de Dios 
contenido en ella, extrañando ese amor divino que debería prevalecer en 
el hombre. 

 
Pero el hombre, continúa mirando con indiferencia el padecer de los 
hermanos. Miremos a Brasil; ya nos habían pedido oración por Brasil. Pero 
el corazón humano parece estático en su egoísmo, y no se conmueve, no 
piensa en el dolor del hermano. Continúa sus planes como si nada 
ocurriera. 
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¡Cómo sufriremos! La tierra se moverá, el agua caerá, el fuego ascenderá. 
 

¿Qué más esperamos? LOS ACONTECIMIENTOS PRÓXIMOS QUE NOS 
ESTREMECERÁN. 

 
Oremos todos como seres humanos, como hermanos que somos y 

formamos un todo. 
Oremos por todo el mundo, enviemos bendiciones a la Tierra 

para que nuestro planeta no nos sienta indiferentes. 
 

Oremos por los lugares que hoy ha mencionado nuestra Madre: 
África, Etiopía, Guatemala, y El Salvador. 

 
Oremos por nuestra Iglesia que sufrirá, como sabemos; y está siendo 

llevada a aguas de lodo. 
Oremos por nuestro Sumo Pontífice y miremos las señales de los 

tiempos. 
 

Hermanos: si no creemos en los llamados de la Madre, estemos atentos 
a las noticias del mundo y busquemos información científica de cómo se 
está estremeciendo la Tierra en los últimos días. Ya habíamos sido 
alertados con anterioridad por parte del Cielo. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

10 DE ABRIL 2010 
 

Amadísimos hijos: 
 

SON MI TESORO, LES AMO. 
SON MIS HIJOS, LES GUARDO EN MI CORAZÓN INMACULADO. 

LA PUREZA DEBE RETORNAR AL HOMBRE. 

Sumérjanse en la Misericordia de Mi Hijo. En este instante tan apremiante 
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para toda la humanidad, es necesario que acudan a la Divina Misericordia, 
fuente inagotable de perdón para todo aquél que se acerque arrepentido. 

 
Conviértanse con prontitud antes de que el lamento sea más fuerte que 
la voz de la súplica. Conviértanse antes de que cada hombre se mire a sí 
mismo y vea su proceder como en un espejo que no disimula nada, que 
no oculta nada. Conviértanse antes de que cada uno se mire ante su cielo 
o ante su propio nefasto proceder. 

 
Hijitos: la falta de correspondencia hacia cuanto Dios Padre le ha dado al 
hombre, traerá más destrucción. El astro Sol dejará de ser tan solidario 
con el hombre, su vibración será manifestación que dañará a la 
humanidad. Las catástrofes naturales inundarán la Tierra, la cual seguirá 
estremeciéndose continuamente. 

 
Hoy invito a todos a orar por Estados Unidos, la muerte le asecha en 

gran magnitud. 
 

Intensifiquen la oración por Argentina, Ecuador y Checoslovaquia. 
 

Medio Oriente traerá dolor al mundo. 
 

Amadísimos Míos: el mal está cerniendo sus garras sobre la Iglesia. Mi 
amado Pedro sufrirá en carne propia el pecado de otros. Mi Iglesia está 
siendo minada, en poco tiempo será grandemente sacudida. 

 
LA FE NO DEBE DECLINAR (Cfr. Lc. 22,32) EN NINGÚN 

MOMENTO. 
 

LA ORACIÓN ES LA DEFENSA Y EL ARMA CON LA QUE MIS HIJOS 
TRIUNFAN Y ENFRENTARÁN EL MAL PARA QUE ÉSTE SEA 

VENCIDO. 
 

La oscuridad se acerca más a la humanidad. 
 

Los atentados terroristas aumentarán a causa del egoísmo humano. 

Amadísimos hijos: EL TEMOR NO DEBE INVADIR AL PUEBLO FIEL, Mi 
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Hijo permanece con Su Pueblo. Mis legiones de Ángeles velan por cada 
uno de Mis hijos, les protegen, les asisten y les amparan. No teman, no 
transitan solos. 

 
LA ORACIÓN ES LA MAYOR DEFENSA, AMINORA EL MAL. 

 
No declinen en el rezo del Santo Rosario. 
Acérquense más a Dios, Él es Padre Amoroso. 
Aquí permanezco, Soy Su Madre. 
Les alerto para que no decaigan en la oración. 

 
SON HECHURA DE DIOS, SON AMADOS DE DIOS. 

VIVAN EL AMOR DIVINO APEGADOS A LOS MANDAMIENTOS. 
 

Les amo. 
 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
HOY ES URGENTE QUE TODOS LOS HIJOS DE DIOS NOS UNAMOS 

EN ORACIÓN POR TODA LA CREACIÓN. 
 

Siento el apremiante llamado de Mamá María, que casi nos desglosa todos 
los acontecimientos, casi, porque no desea que entremos en temor, en 
angustia. En su lugar nos reafirma Su protección, el Amor y la Custodia 
de Su Hijo para con Su Pueblo. Fieles o no, Jesucristo dio Su Vida para 
redimirnos del pecado y nos Ama a todos. Pero la realidad de la vida es 
ésta que ya conocemos: hay que hacer el bien, es una ley. Quien vive del 
mal, en él perece. 
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Por eso hoy Mamá María nos llama nuevamente a la conversión, porque 
nos dice que nos miraremos ante el espejo de nuestro proceder, no sólo 
a nivel personal, sino nuestro proceder dentro de la comunidad, hacia el 
planeta y hacia el cosmos. Cada uno es responsable, hasta con la 
creación, por eso nos veremos todos afectados, tanto que siento que 
Mamá María nos dice: cada uno de nosotros va a ser su propio juez. 
Estamos ligados unos a otros aunque no lo queramos aceptar. 

 
Hay personas que viven buscando a Dios incansablemente, trascendiendo 
lo meramente humano, y otros que viven dentro de una gran ignorancia 
voluntaria, por conveniencia; viven en el infierno de la ignorancia. 
Vivimos en medio de dos fuerzas: una espiritual, que lleva al hombre a 
evolucionar hacia la perfección. La otra, que es alimentada 
constantemente por el egoísmo, está llevando al hombre a lo más bajo; 
sin censura, sin valores. 

 
Hoy Nuestra Madre nos recuerda que continuará el sufrimiento para el 
hombre, que el planeta se calentará más y de esto no podemos culpar a 
Dios. Es nuestra culpa. Las vibraciones del Sol afectarán a la Tierra al 
producir más radiación, los cambios climáticos continuarán devastando el 
planeta y esto llevará a la humanidad a padecer, no sólo cambios 
geológicos, sino también sociales. La dureza de la lucha hará al hombre 
volverse en contra del mismo hombre y nos autodestruiremos. 

 
Lo venidero, lo profetizado por el Cielo se hace impostergable. Ya nos lo 
han dicho. Esto no debe ser motivo de angustia, sino de una confiada 
espera. El Cielo nos asiste. Nuestro Señor, Nuestra Madre, los Ángeles, 
los Santos y las Santas, nos advierten para que acudamos a la Divina 
Misericordia, para que tomemos otro rumbo, para que oremos en una 
unidad, y la voz orante sea uniforme. Esto atrae bendiciones para toda la 
humanidad. 

 
Somos llamados a orar, y es que la oración trae bendición, minimiza la 
intensidad de lo que va a acontecer. Somos llamados a unirnos en una 
sola voz orante y suplicante. Hoy Mamá María nos alerta por Estados 
Unidos, nuevamente, por Argentina, Ecuador y Checoslovaquia; y sé que 
por Colombia también. Además nos alerta sobre el dolor que traerá Medio 
Oriente. Entonces, estamos obligados por amor y por correspondencia a 
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Jesucristo y a Mamá María, a orar por nuestra Santa Madre Iglesia y por 
nuestro Sumo Pontífice, hoy, no mañana. Somos hijos de un mismo 
Padre. 

 
Nuestra Madre nos alerta. 

 
Demos gracias a Dios y mantengámonos unidos, somos hermanos, 
debemos amarnos. 

 
Amén. 

 

 
AMOROSO DIÁLOGO ENTRE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

Y SU HIJA AMADA LUZ DE MARÍA 
12 DE ABRIL 2010 

 
Luz de María: 

 
Miré a Mi Jesús con sus ojos color miel que apacientan el alma 
y endulzan el corazón en los  momentos de dolor. Mi ser, 
un poco fatigado por largas horas de oración en comunión con 
Mi Amado, recobra la fuerza con la Luz con la que mi Señor 
me envuelve y me detiene en el tiempo. 

 
Ahora estamos solos, Tú y yo, Señor. Con fuerte voz, directa, 
amorosa pero firme, me habla al corazón, me mira y en Su 
Mirar está contenida toda la historia de la humanidad. 

 
Él me dice con infinita ternura y su Corazón rebosante de 
Amor, inmerso en ocasiones, de una tristeza que disimula en 
Su Mirada. 

 
Jesús: 

 
“Soy Rey, pero vivo olvidado de los Míos. Soy Rey olvidado 
por los Míos. Soy desterrado, así como desterrarán a Mi 
elegido y olvidarán que es Mi Representante”. 



92  

Luz de María: 
 

Sé que se refiere a nuestro Sumo Pontífice, - quizá por estar 
atravesando nuestra Iglesia este momento doloroso y 
funesto, como una gran página oscura dentro de la luz que 
irradia la Santa Madre Iglesia. Por eso somos llamados a la 
oración a interceder por él y por cada uno de nosotros-. 

 
 

Jesús: 
 

“Les he designado, sacerdotes, profetas y reyes; pero me han 
traicionado, han roto, han olvidado y profanado las promesas 
del Bautismo. Reciben Mi Cuerpo y Mi Sangre con 
menosprecio, sin conciencia de Mi Presencia Real”. 

 
Luz de María: 

 
En el Bautismo renunciamos a satanás, a sus obras y a sus 

maquinaciones. La humanidad se ha entregado al enemigo, al 
engañador. 

 
Jesús: 

 
“Me reciben sin respeto, como recibir cualquier antojo, 
caminan hacia Mí y caminan profanándome. En ocasiones Me 
confunden en la boca con una goma elástica que mastican con 
insistencia, o caminan hacia Mí, conversando por teléfono, 
mal vestidos y más aún, en pecado mortal. 

 
Yo les amo, son Mi gran tesoro. Les he llamado a acercarse a 
Mi Misericordia, y acojo con intenso Amor a quienes se 
acerquen arrepentidos, pero aquellos que han preferido 
entregarse a la tiranía del demonio por libre albedrío, se 
estremecerán y gustarán de la Justicia que sale de Mi Mano. 
Es necesario que el hombre despierte y pase por este 
momento.” 
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Luz de María: 
 

Es necesario que el hombre beba del cáliz de su propia 
condenación. El Señor tiene en una Mano Su Amor, en la otra 
Su Justicia. El comulgar, ya no es para una gran mayoría, ese 
momento de unión, intimo, de acción de gracias y de unirse 
íntimamente con el Cuerpo y Sangre del Señor. Ahora se mira 
que es tomado sin respeto y como Él mismo lo dice, se siente 
profanado. 

 
En este momento, nuestra Madre, se deja ver por mí. Ella 
recibe en Sus Manos todas las comuniones mal hechas, todas 
las ingratitudes, todas las comuniones tomadas sin 
conciencia. Ella toma todas esas comuniones, son millones, 
están sostenidas unas y otras en Sus Manos como una gran 
torre. Ella besa el Cuerpo y Sangre de Su Hijo, repara por 
todas esas comuniones profanadas y desaparece. 

 
Jesús: 

 
“El oro negro será motivo de dolor para toda la humanidad. 
Se dará una lucha por el poder económico. El gran país del 
norte en su afán de mantener alianza con la mayoría de los 
países del mundo, está en este momento con sus arcas muy 
vacías. El comunismo ha mirado esto con tranquilidad, para 
abastecerse no sólo económicamente, sino con 
armamentismo inimaginable.” 

 
Luz de María: 

 
El comunismo se está armando, tiene bombas que la 
humanidad desconoce, será terror para todos por los efectos 
que causarán al hombre. El agua se contaminará, no habrá 
alimentos, la Tierra se contaminará también. El oro negro es 
el petróleo. 

 
Jesús: 
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“Hija, el clima será irreconocible, azotará toda la humanidad; 
las regiones frías se calentarán y el agua subirá su nivel en 
todo el mundo.” 

 
Luz de María: 

 
Veo las regiones polares subir su caudal de agua debido al 
deshielo polar. Muchas islas desaparecen. Somos culpables, 
abusamos de la poda de árboles, hemos deforestado la Tierra 
y la hemos contaminado. 

 
Jesús: 

 
“Hija, la Tierra continuará estremeciéndose, se estremece 
ante el pecado del hombre. La tierra vomita el pecado del 
hombre, la Tierra es parte del cuerpo que es el cosmos, y esta 
parte de este infinito cuerpo está enferma, envejecida de 
luchar contra el hombre. La misma Tierra quiere que el 
hombre comprenda que Yo soy Dios y Me deben respetar. La 
arrogancia de la humanidad le llevará a encontrarse con su 
propio destino cruel, de sufrimiento, de enfermedad, causada 
por el mismo hombre. La contaminación será tal, que Mis hijos 
volverán a alimentarse de lo que ahora desprecian. De ser 
hombres dependientes de la tecnología, volverán a ser 
hombres dependientes de lo rudimentario.” 

 
Luz de María: 

 
Veo grandes cataclismos, la Tierra triste, vomita por medio 
de volcanes, de terremotos, de pestes, algunas de ellas 
causadas por el mismo hombre en laboratorios. Veo el 
Cosmos; es un gran todo, o como nos lo dice el Señor: un 
infinito cuerpo, y la Tierra parte de ese cuerpo, está enferma. 
Entonces todo el cosmos tiene su mirada sobre nosotros. 

 
El Señor me lleva a mirar, cómo todos los avances científicos 
serán exterminados, a causa del hombre, por una gran guerra 
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en todo el orbe, también serán destruidos por la misma 
naturaleza. 

 
Aquí miro el Aviso, una señal en el Cielo, gente admirada, 
unos viendo como si fuera un espectáculo, otros, 
reconociendo el signo anterior al Aviso. Veo el Sol iluminando 
la Tierra de manera sorprendente. Miro un comenta 
totalmente lleno de luz; toda la Tierra es iluminada. Aquí se 
da lo que todos sabemos. 

 
Jesús: 

 
Hija Mía, este es el momento en que toda la humanidad tiene 
que orar e interceder. 

 
Vengo con Mi Amor, aquí Estoy, para acoger a todos los que 
deseen arrepentirse. Este es momento de lucha. El maligno 
está sobre la humanidad preparando su camino. Yo Vengo a 
llamar a los Míos a la obediencia, al amor, al respeto. Jamás, 
jamás los desamparo. 

 
Vendrán tiempos en que el Amor de Mi Madre reinará en todo 
hombre, serán tiempos de paz. Este camino se está gestando, 
pero el hombre debe purificarse. 

 
Ven junto a Mí, mantente así Conmigo, dame tu amor.” 

 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

14 DE ABRIL 2010 
 

Amadísimos hijos Míos: 
 

TODOS PERMANECEN EN MI CORAZÓN, CADA UNO ES PARTE DE 
MI CORAZÓN. 
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Mi corazón late, sangra, suspira por amor a Mis criaturas. Todos, todos 
permanecen dentro de Mi Corazón; hasta el más pecador el más pecador, 
vive y palpita dentro de Mi Corazón. 

 
HOY LES LLAMO A RENOVAR LAS PROMESAS DEL BAUTISMO EN 

UN PROFUNDO ACTO DE FE. LES LLAMO A REZAR EL CREDO 
CONTINUAMENTE, PARA QUE ALEJEN DE LA TIERRA LAS 

FUERZAS DEL MAL. 
 

NO TEMAN, YO ESTOY CON USTEDES. El temor detiene a los Míos y 
en este momento, es urgente que no se detengan en el camino; que 
continúen con paso firme, fuerte; que sean valientes y firmes en la fe. No 
titubeen, no duden de Mi protección. YO MORO EN CADA UNO DE 
USTEDES. Aquellos que no Me reconocen, son amados por Mí. Les busco 
incesantemente y a ustedes les llamo a orar por esos hermanos que no 
creen. Es urgente la conversión de todos Mis hijos. 

 
ES URGENTE QUE SE CONSAGREN A MI MADRE, pero que esta 
consagración no se quede sólo en un acto, sino que ese acto continúe 
siendo el obrar y actuar a semejanza de Mi Madre: continuamente, en el 
transitar de la vida de cada uno de ustedes. Deben ser reflejo de Mi Amor, 
siendo testimonios vivos de Mi misma vida. 

 
Hoy la sombra de la muerte está recorriendo toda la Tierra; poco a poco 
va avanzando a paso lento, pero firme. Yo miro con dolor a Mis hijos, 
sufriendo. Por eso clamo una y otra vez para que se conviertan, y 
enmienden el proceder. 

 
La peste se acerca a la humanidad. Ésta es producida por manos 
humanas, que deseando un poco de poder económico que han perdido en 
los últimos tiempos, van a causar enfermedad a los Míos. Esto Me causa 
gran dolor a Mi Corazón. Por eso les alerto Y NUEVAMENTE LES 
RECUERDO EL USO DE LOS SACRAMENTALES, PARA QUE SE 
PROTEJAN. LES RECUERDO UNGIR SUS HOGARES PARA 
PROTECCIÓN. 

 
“…YO ESTOY CON USTEDES…” (Mt 28,20) NO LO OLVIDEN, NO 

TEMAN. 
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Todo lo anunciado en las profecías que Mi Madre con amor ha dirigido a 
toda la humanidad, todo lo que Yo les he anunciado por amor a todos los 
Míos,  SE  CUMPLIRÁ  DE  “IPSO  FACTO”.  ES  INMINENTE,  NO 
ESPEREN MÁS. Prepárense espiritualmente, conviértanse; vivan unidos 
a Mi Casa, tomen la Mano de Mi Madre para que Ella les conduzca por el 
camino seguro. NO TEMAN, MI CASA ESTÁ CON USTEDES PARA 
PROTEGERLES; pero todo, todo está sobre la humanidad, tanto que la 
Tierra se estremece toda, toda. A causa de esto habrá dolor, llanto y 
muerte. Pero tengan seguridad de que no aparto Mi Misericordia de 
aquellos que claman a Mí. Mi Misericordia es infinita, y en este tiempo de 
manera especial, está derramándose sobre todos los Míos. 

 
Un hecho de dolor se dará en Portugal. 

Oren, oren hijos; ustedes Mis fieles que continuamente escuchan 
Mi Palabra, doblen rodillas, en nombre de toda la humanidad. 

 
YO MORO EN CADA UNO DE USTEDES. 

 
Sean Mi Santuario, sean agradables a Mí. Mi mirada permanece 
constantemente sobre Mi pueblo, al que no desamparo. Pero Mi Iglesia 
sufriente y doliente, vagará nuevamente por el desierto, sin encontrar el 
rumbo. 

 
Aquellos que no Me aman, están atacando Mi Iglesia; se ensañan contra 
Ella ¡y causarán tanto dolor, tanto dolor! La harán sangrar y en ese 
sangrar a Mi Iglesia, sangra Mi Corazón. 

 
Son los momentos anunciados de la Gran Tribulación (Cfr. Mt. 24,21). 
MAS NO TEMAN, YO ESTOY CON USTEDES, PERMANEZCAN EN EL 
CAMINO CORRECTO. 

 
QUE LA FE NO VACILE. En estos momentos la fe debe prevalecer, la 
confianza en Mi protección y Mi cuido hacia Mi pueblo, no debe ni por un 
momento vacilar. 

 
Permanezcan en Mi Corazón, entréguense a la protección de Mi Madre. 
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Les amo, permanezcan en Mí. 
 

Su Jesús 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
Hoy el Señor inició mostrándonos Su Corazón. En cada palpitar iba 
llevando almas a Su Corazón. Él lo dijo: es tiempo de misericordia. 
Siempre que hay una tribulación hay tiempo de misericordia, porque él 
no nos deja solos, no nos abandona. Si estamos en tribulación, también 
tenemos misericordia divina. Este es el tiempo que tenemos que 
aprovechar para evangelizar con nuestro testimonio, para atraer almas. 
Ayer precisamente, permitió Dios una situación que me desconcertó. 

 
Me tocó hablarles a unos jóvenes sobre el bautismo. Ellos no están aún 
bautizados. Nunca me imaginé que fuera tan difícil hablarles a muchachos 
que no creen en nada y no tienen en realidad ninguna motivación para 
bautizarse. Se da uno cuenta de cómo está nuestra juventud y detrás de 
ellos, en qué estado deplorable están los adultos: alejados de Dios. La 
mayoría de la gente no ora, no se encomienda a Dios en la mañana, no 
persignan a sus hijos, como lo pidió el Señor. Nos damos cuenta que en 
estos momentos hay muchos hogares destruidos. Ya no es sólo el hombre 
el que es infiel, es la mujer también. 

 
Cuando uno se da cuenta de esa situación, uno dice: “Señor, tienes razón; 
que venga pronto lo que tiene que venir”, porque ¿adónde más vamos a 
llegar? El Señor nos lo decía, que el pecado ha alcanzado la máxima 
expresión, y el hombre sigue inventando más formas de pecar. El dolor 
del Señor está vivo. Él se duele por nuestro dolor, Él sufre con nuestros 
sufrimientos y se alegra con nuestras alegrías, y Él, en este momento 
está sufriendo. 
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La Santísima Virgen tiene 15 días, que cuando se me presenta está 
vestida de negro y esto es señal de luto, de dolor, de flagelos para la 
humanidad. El Señor lo dijo: la Tierra se está estremeciendo 
continuamente. Acaba de haber un terremoto en China, y esto continuará 
en todo el mundo. Esto está encima de nosotros. Se está activando el 
Cinturón de Fuego que rodea la Tierra. Hoy nos alertó el Señor acerca de 
Portugal. Nos habló también sobre una peste que ha sido creada en un 
laboratorio. Otro virus más, otra plaga más, aparte del flagelo que ya 
teníamos. 

 
En una visión que el Señor me dio, vi los cadáveres de muchos, muchos 
jóvenes. Sabemos que Al-quaeda recientemente ha hecho una amenaza 
del campeonato mundial que se va a llevar a cabo en África. Es lo que 
dice el Señor: estamos actuando los humanos como animales. La tierra 
está moviéndose por todas partes. El agua –dijo el Señor- va a cubrir 
gran parte de la Tierra. Él prometió que no habría otro diluvio, o sea: que 
el agua no caería desde arriba, pero si puede ahora subir del mar a la 
Tierra. 

 
Habló también que la Tierra se va a sobrecalentar a causa del Sol. Los 
científicos han anunciado que en el Sol van a haber grandes explosiones 
que causarán el calentamiento de la Tierra. Todo está encima de nosotros 
pero la gente no quiere darse cuenta de la terrible realidad tal y como va 
a ser; la gente no quiere escuchar. 

 
Nos dice también el Señor que los enemigos de la Iglesia van a hacer 
sangrar Su Corazón. Se trata de un complot que va creciendo y se va 
extendiendo como una plaga; y entonces los que no son católicos van a 
aprovechar esto para darle fuerzas al comunismo y al anticristo. 

 
Aquí es donde está comenzando la Gran tribulación de la Iglesia y se dará 
la gran apostasía y el cisma. Así está la humanidad: es una contaminación 
intergeneracional. Por eso Dios nos dio el don de la palabra y debemos 
usar ese don para bendecir a las creaturas y todo lo creado, y cortar 
cadenas intergeneracionales que venimos arrastrando, para que nuestros 
hijos y nietos tomen fuerza y se puedan acercar al Señor. 
Amén. 
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LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 
18 DE ABRIL 2010 

 
Hijos amadísimos de Mi Corazón: 

 
MI CORAZÓN ALBERGA A CADA UNO DE LOS MÍOS. 

 
Amados, les invito a orar fuertemente por toda la humanidad, que camina 
hacia el encuentro con su propio y lamentable destino. 

 
El proceder de Mis hijos debería haber cambiado ante los signos que se 
palpan día a día. Mediante ellos se les manifiestan los inminentes 
acontecimientos, que por Voluntad de Dios, les He advertido una y otra 
vez. 

 
No se acerquen a Mi Hijo por temor; acérquense por el amor que Él 
deposita en el vivir de cada uno de ustedes, aunque no lo quieran 
reconocer. La vida es un don, y el disfrutar de cuanto la Mano del Padre 
creó para ustedes, debería llevarles a un proceder totalmente diferente 
del que mantienen hoy. Este es el momento para que agradezcan por 
cuanto poseen, este es el momento para que reparen por cuanto han 
menospreciado en la vida. Este es el tiempo de la Misericordia y el 
acercarse al Amor Divino traerá bendiciones para todos. 

 
Con dolor en Mi Corazón miro, vivo y padezco la desolación de Mis hijos. 
A aquellos que son tocados por la mano de los desastres de la naturaleza 
les digo: les amo, les protejo, les auxilio y les beso el corazón para 
minimizar el dolor de las tragedias que están viviendo. Mis ángeles les 
alientan, aun cuando no sean conscientes de ello. 

 
¿CÓMO UNA MADRE NO VA A ALERTAR A SUS HIJOS, SI LES 

MIRA EN PELIGRO? 
 

Hay quienes se niega a recibir Mis llamados, mas esta Madre no se 
cansará de prevenir a los Suyos para que oren y clamen misericordia al 
Cielo. 
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Llamo a todos a unirse en oración por el país insular, entre el Sureste 
Asiático y Oceanía. El sufrimiento se acerca nuevamente. Ese país es uno 
de los más poblados del mundo. Oren, Mis amados; intercedan con 
prontitud por sus hermanos. Es momento de lamentación, es momento 
de unidad e intercesión por Bolivia, España, por Estados Unidos, Perú, y 
por Holanda. 

 
Amados hijos, mantengan el amor de unos por otros; la unidad es 
bendición que minimiza el dolor. 

 
NO CAMINAN SOLOS, SON EL PUEBLO DE DIOS. 

SEAN UNO SOLO, NO PERMITAN QUE LA SOLEDAD LES INVADA. 
 

Mi Hijo les espera, acudan a alimentarse con Su Cuerpo y Su Sangre. 

Reconozcan que Dios es Dios y ustedes Sus hijos. 

Acepten los llamados del Cielo, para que con humildad los acojan y se 
conviertan por amor. 

 
Cuanto viven y se acelera sobre ustedes, es producto de la frialdad con 
que el corazón humano mira los llamados insistentes del Cielo, para bien 
de cada uno de ustedes. 

 
LOS ACONTECIMIENTOS SE ACELERARÁN DESDE HOY. 

 
Mantengan la fe, reconcíliense. 

No se dejen invadir por el temor. 
Confíen en el Amor y la Misericordia Divina. 

 
SOY LA MADRE DE LA HUMANIDAD, LES MANTENGO EN MI 

CORAZÓN. 
 

Les amo. 
 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
NUESTRA MADRE, NOS HABLA, PERO SIENTO QUE ELLA NOS 

QUIERE HABLAR A CADA UNO AL CORAZÓN, PARA QUE 
ATENDAMOS. 

 
Nos habla individualmente para tocarnos el corazón, la mente y la 
inteligencia. Nos dice que Ella se lamenta por el dolor de Sus hijos, y esta 
exclamación debería hacernos vibrar las entrañas y ablandar el ser. 

 
Estamos en cada minuto ante un signo que nos lleva a converger en el 
destino fatídico de la humanidad. Y no es que sea fatalista, sino que miro 
a la luz de las Palabras del Cielo que nos insisten en la importancia de la 
unidad, en este instante en que el fuego acumulado dentro de la Tierra 
sube, como nos lo dijo Nuestra Madre hace varios días, anteriores a los 
eventos que se están dando en Europa y que se darán en el mundo. La 
humanidad no se enfrentará nuevamente a otro diluvio, pero el agua será 
de nuevo flagelo para toda la Tierra, y nos hará vivir momentos de 
tensión. Pienso, ¿será porque el agua lava el pecado? 

 
Los seres humanos conservamos algo que deberíamos haber desterrado: 
EL ORGULLO. Y desterramos de nosotros lo que deberíamos amar y 
conservar cual preciado tesoro: EL AMOR DE DIOS. La vida, don de Dios, 
es despreciada constantemente; los crímenes de niños abortados han 
atraído desgracia sobre nosotros, hemos maltratado cuanto Dios nos ha 
dado para bendición. 

 
La nube de la desolación avanza sobre la humanidad que vive inerte, 
inmutable, insensible y sin permitirse ser alertada para su bien. Tenemos 
la seguridad de la protección del Cielo en todo momento; y más en los 
momentos de dolor. Pero tenemos que clamar, clamar misericordia. 
Seamos esos canales, esos imanes que atraigan bendición en este 
instante preciso. 
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No comprendo cómo mirando y viviendo el momento presente, que nos 
plasma una alteración total en la naturaleza a nivel mundial, todavía hay 
quienes se niegan a escuchar los avisos que el Cielo nos envía para que 
cambiemos de proceder. 

 
Hoy nos pide la Madre congregarnos como hijos de un mismo Padre y orar 
por ese país, que sin temor a equivocarme, ya que conozco de años atrás, 
que era el cuarto país más poblado del mundo y de origen musulmán. 
Somos llamados a dar testimonio del amor de Jesucristo y de la Madre 
Santísima, y a ser reflejos de ese mismo Amor. Hoy tenemos que 
intensificar la oración por Indonesia, que se encuentra amenazado, pone 
en peligro a los países de Europa y traerá oscuridad. 

 
Somos llamados a mantenernos despiertos siendo canales de bendición, 
como hermanos que somos todos de todos. Oremos entonces por Bolivia 
y España. Nuevamente la Madre Santísima pide oración por Estados 
Unidos, por Perú y Holanda. 

 
¡ADELANTE PUEBLO DE DIOS! 

 
Nada vence a los hijos de Dios, ni a los hijos de la Mujer Vestida de Sol 
con la Luna bajo Sus Pies. 
Que nuestro refugio sea el Cuerpo y la Sangre de Jesucristo, que debe 
ser nuestra fortaleza. 
Que la fe no decaiga, que nuestro corazón sea de carne, para que 
atendamos los llamados. 

 
¡AMÉMONOS COMO DIOS NOS AMA! 

 
Dios vive y por eso nos avisa. 
No estamos solos, por eso Dios nos avisa. 

 
Dios es el mismo de ayer que avisó a Su Pueblo; es el mismo que hoy 
avisa y que mañana avisará a Su Pueblo, PORQUE ESTÁ VIVO, ESTÁ 
VIVO Y PERMANECE EN NOSOTROS. 

 
Amén. 
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LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 
21 DE ABRIL 2010 

 
Hijos amadísimos de Mi Corazón: 

 
ACUDAN A LA MISERICORDIA DIVINA EN TODO MOMENTO. 
NO OLVIDEN EL AMOR INFINITO DEL PADRE PARA CON LOS 

SUYOS. 
 

Este instante es para que vivan intercediendo unos por otros y así formen 
una muralla que minimice el mal. La Iglesia vive momentos apremiantes 
que van en aumento, sin control. El hombre desea controlar el espíritu, y 
en este afán está atacando el centro de la Iglesia. Sólo que ha olvidado 
que la Iglesia peregrina, pero acompañada; camina, pero no sola. La 
Iglesia palpita en el mismo Corazón de Mi Hijo, Y TRIUNFARÁ, 
TRIUNFARÁ. 

 
El mal siente que tiene poder, y el hombre se ha entregado en manos de 
ese “poder maligno”. La humanidad está a las puertas de enfrentarse con 
su propio pecado humano. Viene el momento al que no escapará criatura 
alguna; cada uno se verá ante el Amor infinito de Dios Uno y Trino. 

 
Cada criatura humana mirará su estado interior ante la Misericordia 
Infinita. Aquí habrá crujir y rechinar de dientes. El hombre se sentirá tan 
avergonzado por sus pecados ante un Dios que es sólo Amor y 
Misericordia, que no necesita enjuiciar a sus criaturas a las que ama 
infinitamente. Será el mismo hombre quien ante el dolor del pecado 
cometido se dictará su propia sentencia. Dios es Amor y no castiga. Es 
el mismo hombre el que se impondrá su castigo. 

 
Hijitos, PREPÁRENSE; el avance de los acontecimientos no se detiene, 
continúa con más fuerza ante una humanidad inerte. CONVIÉRTANSE, 
es tiempo de conversión. ACÉRQUENSE A MI HIJO, Él espera a cada 
uno de Sus hijos. 

 
Oren, en este instante en que se acercan a grandes acontecimientos 

dolorosos. 
El amanecer traerá dolor para algunos países. 
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Oren, ya que algunas tierras que ya han padecido, padecerán de nuevo. 
Oren por Mis hijos de Chile y Brasil. 

Oren por Mis hijos de África. 
Oren por Centroamérica. 

Oren por Mis hijos del País del Norte. La tierra gime. 
Oren por la Iglesia que es flagelada una y otra vez. 

Oren por todos los países, que les he ido enumerando. 
Oren por el mundo entero que vivirá momentos de tensión. 

 
PREPÁRENSE, NO DESISTAN. CONTINÚEN UNIDOS. 

ES TIEMPO DE CONGREGARSE EN UNA SOLA UNIDAD. 
 

Les amo. 
 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
UN LLAMADO PARA QUE NO OLVIDEMOS QUE ANTE TODO LO 

QUE SE NOS ANUNCIA, ESTÁ PRIMERO LA MISERICORDIA 
DIVINA. 

 
Dios es Amor, Uno y Trino, como nos lo recuerda Mamá. Un Amor tan 
infinito, que cuando estemos frente a ese Amor Divino, sentiremos 
vergüenza por haber pecado; un Amor Divino, que no nos condena. Sólo 
nos mira, y en ese mirar, nosotros mismos seremos quienes nos 
declaremos culpables por haber ofendido a un Dios tan infinitamente 
Misericordioso. 

 
Nuevamente nuestra Madre nos recuerda EL AVISO. Hoy miramos con 
dolor, cómo se ataca el Corazón del Cuerpo Místico: LA IGLESIA. Es la 
estrategia de los que desean apoderarse de la espiritualidad de los seres 
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humanos, para manipularlos a su antojo y conducir al Pueblo de Dios 
hacia los caminos de perdición y liberalismo. 

 
Somos criaturas que permanecemos inertes, como nos dice la Madre 
Santísima. Inertes porque hemos perdido la sensibilidad hacia los 
padecimientos de los semejantes; inertes porque acudimos a Dios sólo 
cuando nos llegan las tribulaciones; inertes porque culpamos a Dios de 
las calamidades que hemos atraído hacia nosotros por nuestra propia 
irresponsabilidad. Recibimos la Tierra para ser felices, y ahora vivimos en 
un triste presente, del que somos totalmente responsables. Hemos 
destruido el AMOR de Dios impreso en todo lo creado. En su lugar hemos 
levantado el estandarte de la soberbia humana, del egoísmo. 

 
Un amanecer, nos dice la Madre: un amanecer de lamentos, como nos lo 
dijo Ella el 6 de abril “El amanecer traerá dolor, tragedia, muerte” y 
sucedió al amanecer del 7 de abril un terremoto 7.8 en Indonesia. Somos 
llamados a la oración constante, ante una tierra que gime por el destino 
del hombre. Ante una tierra que no oculta su padecer y lo trasluce hacia 
la superficie. 

 
ORACIÓN, ORACIÓN. LOS ÁNGELES VAN DEL NORTE AL SUR, DEL 
ESTE AL OESTE, Y DICEN A VIVA VOZ DESDE LO ALTO: ORACIÓN, 

ORACIÓN, ORACIÓN. 
 

Nuevamente tenemos que doblar rodillas por el país del norte: los Estados 
Unidos; por nuestros hermanos de Chile, por Brasil que ha padecido y 
padecerá, y por todos los países por los cuales el Cielo nos ha pedido 
oración, y por todo el mundo. 

 
Amén. 

 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

22 DE ABRIL 2010 
 

Amadísimos Míos, amadísimos de Mi Corazón: 
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ÚNANSE, ES MOMENTO DE PERMANECER EN LA UNIDAD DE MI 
AMOR, ES MOMENTO DE SER MI MISMO AMOR. 

 
Cada uno debe laborar en su campo personal y ser Mi mismo Amor. Lo 
demás se los daré por añadidura. 

 
El enemigo trabaja incansablemente asechando a los débiles de espíritu 
para llevarles a caer en el pecado, para hundirles en las profundidades 
del pecado y que no puedan levantarse. 

 
Ustedes Pueblo Mío, Pueblo fiel: no teman, no tambaleen; únanse, formen 
una fuerte muralla, el cimiento soy Yo. No teman, únanse; cierren sus 
oídos a las asechanzas del mal. Cierren sus oídos a aquellos que les 
quieren desanimar; cierren sus oídos a aquellos que con palabras vanas 
y maliciosas desean destruir Mi Iglesia. 

 
Sean ustedes eco del amor y la entrega de Mi Madre, mediante la oración 
sincera. No olviden que el que ora, clama; el que ora, ama, el que ora, 
crece. Es imprescindible la oración para que mantengan esa unidad con 
Mi Casa. 

 
ÚNANSE A MI CRUZ, SEAN UNO EN MI CRUZ. 

 
Sean inseparables de este Misterio que encierra Mi Cruz, Misterio de Mi 
Amor por cada uno de ustedes. Sean parte de este Misterio de Amor, 
siendo perseverantes, siendo verdaderos, permaneciendo con fe 
inmovible. Que lo venidero no sea motivo de flaquear en este momento, 
sino al contrario: que ustedes se mantengan firmes y constantes, 
sabiendo que YO JAMÁS LES ABANDONARÉ. 

 
En este momento se dejan abrumar por las vicisitudes que les llegan a su 
vida, por varias situaciones que se enfrentan a ustedes. Porque así es: 
les hacen frente a ustedes para que reaccionen en contra de esa 
ecuanimidad y de esa fe en Mi protección que les he pedido. Hay 
acontecimientos de mayor envergadura, que se ciernen sobre todo lo 
creado. El mismo Universo está pendiente de la Tierra, puesto que bien 
saben ustedes, como criaturas de gran inteligencia, que cualquier hecho 
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que ocurra dentro del Universo, acarrea parte de él hacia todo lo creado. 
Así la Tierra traerá un gran desorden en todo el Universo. 

 
Debo decirles que un hecho asombroso llegará pronto y será visto y 
sentido por toda la humanidad. 

 
Continúen siendo perseverantes, no desmayen en la oración, aliméntense 
diariamente de Mi Cuerpo y de Mi Sangre. 

 
QUE CADA UNO DE USTEDES SEA UN SAGRARIO DE AMOR 

OFRECIDO A MÍ. 
 

Les bendigo. 
 

Queden en Mi Paz y en Mi Amor. (Cfr. Jn. 14,27). 
 

Su Jesús 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
HOY NOS DIJO EL SEÑOR Y NOS LO DIJO AYER TAMBIÉN POR 

MEDIO DE SU MADRE: 
QUE NO TEMAMOS PORQUE ÉL ESTÁ CON NOSOTROS. 

 
Nos dijo que no nos desanimemos; que ahora el enemigo está trabajando 
en contra de aquellos que tratamos de estar con el Señor, trabaja para 
desanimarnos y nos pone eventos, situaciones, que no son tan grandes, 
pero que nosotros las hacemos grandes y le permitimos al maligno que 
nos desestabilice. Pero el Señor nos dice que hay situaciones de mayor 
envergadura, que se están cerniendo sobre la humanidad. Esas sí nos 
deberían preocupar. 
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Siento que nosotros ahora vivimos en un continuo ¡ay! de dolor por las 
cosas que nos suceden, nos hieren y preocupan. Pero ese ¡ay! debe 
transformarse en un ¡gracias Señor!, porque a través de determinada 
situación nos está permitiendo reparar un poquito. El Señor nos había 
dicho que en la medida en que nosotros demos gracias por lo que nos 
sucede, en esa medida, el demonio nos va a dejar de molestar porque a 
él no le sirve, ni le conviene que estemos agradeciendo por lo que nos 
llega. Entonces el Señor, en la medida en que le agradezcamos por lo que 
nos llega, por las enfermedades, por las situaciones difíciles, en la medida 
en que digamos: ¡Gracias Señor te lo ofrezco por la salvación de las 
almas!, en esa medida se van a ir disminuyendo y alejando porque al 
“otro” no le conviene que nos sucedan cosas que nosotros, en lugar de 
transformarlas en un ¡ay! de lamentos, las transformemos en un ¡gracias 
y ofrecimiento! por y para la salvación de las almas. 

 
En la medida en que nosotros vayamos transformando nuestra mente y 
nuestros sentimientos y los sepamos manejar como se maneja un 
carruaje y los pasemos a través de un corazón espiritualizado, entonces 
llevaremos todo por el camino del ¡gracias! Y por el camino de la salvación 
de las almas. Hasta ahora hemos estado llevando el carruaje de los 
sentimientos por el camino del ¡ay!, del dolor, del ¿por qué me sucede 
esto? O del ¿para qué está permitiendo Dios esto? El Señor nos está 
llamando a enderezar ese carruaje de los sentimientos y a no dejar que 
sea el corazón egoísta el que lleve las riendas o el timón sino que sea – 
de ahora en adelante– el Espíritu Santo. 

 
El Señor nos lo dijo ahora: somos creaturas inteligentes, pero con una 
inteligencia divina, con una inteligencia superior. Tenemos, entonces, que 
comenzar a vislumbrar y a diferenciar lo que Dios está permitiendo para 
bendición y para que nosotros nos transformemos en canales de gracia 
para la humanidad. Digámosles, pues, al Señor: “Ven, Señor, a ser mi 
inteligencia para que yo discierna con claridad los momentos en que el 
enemigo me quiere desestabilizar y los momentos en que yo tengo que 
tomar decisiones y ofrecer oraciones para la salvación de las almas”. Si 
le permitimos a Jesús que tome nuestra inteligencia, nuestra mente, 
nuestra razón, nuestros ojos que son las ventanas del alma, entonces, 
vamos a ver que todo lo que me está llegando, tiene que ser 
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para la salvación de las almas. De ahora en adelante, ya nada tiene que 
ser para perturbarnos sino que todo tiene que ser para bendecir. 

 
Él me permitió ver un hecho –no puedo decir qué es– pero un hecho que 
va a asombrar a todo el mundo. Y esto nos lo está anunciando para que 
desde ahora oremos, para que desde ahora bendigamos a Dios porque Él, 
que ve más allá de donde nosotros vemos con nuestra limitación humana, 
Él sabe en Su infinito Amor, que todo lo que nos manda es para nuestro 
bien y que todo lo que permite, es para nuestro bien. 

 
Nuestra generación ha caído muy bajo. Si revisamos las escrituras, nos 
damos cuenta que estamos viviendo tiempos como vivieron Sodoma y 
Gomorra, pero estamos viviéndolos elevados a la máxima potencia. Hace 
poco recordamos un ejemplo en la vida de los santos en que un santo vio 
al demonio sentado tranquilamente a las puertas de una ciudad, sin 
preocuparse por ir a tentar a la gente de aquella ciudad. El santo le 
preguntó al demonio: ¿por qué no entras?, ¿por qué estás afuera de la 
ciudad y no adentro tentando a la gente? satanás le contestó: porque ya 
no tengo por qué tentarlos, ya que ellos están pecando aún más de lo que 
yo esperaba. ¡Qué triste!, que hoy el demonio pueda decir: estoy con los 
brazos cruzados, sentado y mirando a la gente pecar sin que yo tenga 
que empujarlos a pecar. 

 
Aquí es donde nosotros como Iglesia peregrina, pero guiada por Dios, 
caminantes pero no solos, debemos tener esa seguridad, esa confianza y 
esa firmeza de que nosotros somos creaturas bendecidas por Dios para 
atraer bendición a toda la Creación. 

 
Vean que ahora el Señor lo dijo: un acontecimiento que estremezca a la 
Tierra, repercute sobre todo el Universo; repercute no solo sobre la Tierra 
y sino sobre todo lo creado. Entonces, ¿cómo no va a tener toda la 
Creación, todo el cosmos, su mirada puesta sobre la Tierra? El cosmos 
está a la expectativa, está temeroso y a la vez está enviando bendiciones 
a la Tierra, porque lo que ocurra en la Tierra, va a repercutir en toda la 
Creación. 

 
Y todo cuanto hay en el cosmos, tiene impreso el sello de Dios; y ese sello 
de Dios, esa Mano de Dios, ese amor de Dios está vivo en cada planeta, 
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en cada lugar. Y ese amor vivo siente que la Tierra no está acorde con la 
Voluntad de Dios y que en cualquier momento va a ser el hombre mismo 
el causante de un desastre a nivel cósmico, y sobre nosotros va a caer 
esa gran responsabilidad de haber traído destrucción a toda la infinita 
obra de la Creación de Dios. ¡Qué gran responsabilidad de para nuestra 
generación! Por eso tenemos que ser purificados. Aunque nos duela, 
tenemos que aceptarlo. Y yo, humildemente le digo: ¡Señor, ven ya!, 
antes de que haya más pecado, antes de que todo se salga de las manos. 
Porque esta tensión que se está viviendo ya entre Estados Unidos e Irán, 
puede generar o puede degenerar en algo catastrófico. 

 
Nosotros no conocemos los alcances que tiene ahora la ciencia, y en una 
sola bomba pueden traer la destrucción de todo el planeta, y lo que 
sucedió en Chernóbil va a ser como una leve pincelada frente a los 
avances que en estos momentos tienen en sus manos las grandes 
potencias. Tenemos que orar y el Señor nos lo ha dicho hace como tres 
años. Él nos lo había dicho que las grandes potencias se estaban armando 
y que oráramos por los gobernantes de las grandes potencias para que 
ellos pudieran discernir en el alcance que tendría una tercera guerra 
mundial porque allí sufriríamos todos y por eso el Señor nos está llamando 
con esa inteligencia que nos dotó, a tener sacramentales, a tener agua 
bendita. Nos ha dicho que si bendecimos los alimentos que estén 
contaminados —claro siempre manteniendo mucha fe— no nos van a 
causar daño. Nos ha llamado a almacenar muchas cosas en recipientes 
herméticos para poder pasar esos tiempos, esos momentos. Sabemos 
que todo está a la puerta porque nuestra Madre no se cansa de avisarnos 
sobre la prontitud, sobre la inminencia del aviso. No se cansa de 
llamarnos a que cambiemos de vida porque está muy cerca el aviso. 
Después del aviso vendrá el milagro, pero muchísimos no creerán, y 
entonces vendrá un castigo que culminará con los 3 días de oscuridad. 

 
El panorama no es alentador para el que no tiene su fe cimentada en el 
Señor. Me está recordando en este momento el Señor, que no se nos 
olvide que Él nos aseguró que “es el cimiento de la muralla”. No estamos 
sobre arenas movedizas, estamos sobre la roca firme, la que nada ni 
nadie puede mover y la que nadie va a penetrar jamás. Tenemos, pues, 
que tener esa fe, esa seguridad y esa convicción y comenzar ya a 
permitirle al Señor, que Él conduzca nuestro pensamiento, que Él 
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conduzca nuestra mente, nuestra inteligencia, para que la inteligencia en 
manos de Nuestro Señor nos lleve a ver todo lo que acontece en otro 
plano, en un plano de bendición, en un plano de amor, en un plano de 
gracia. 

 
Nosotros hemos limitado la capacidad que Dios nos ha dado. Dice Nuestro 
Señor que nosotros hemos limitado las facultades con las que Él nos dotó. 
Las hemos limitado, y por eso no pasamos de donde estamos, no 
avanzamos, porque nos hemos limitado a esto, que es carne, y no 
queremos penetrar en lo de adentro que es espíritu y si queremos, si 
queremos salir de la carne, tenemos que comenzar a ver a través del 
espíritu para no limitar las facultades. 

 
Debemos como hermanos, estar no sólo unidos, sino fusionados, 
preocuparnos unos por otros. Seamos conscientes de la magnitud de los 
llamados del Señor. Vayamos a esos países donde están ocurriendo 
desastres naturales, y compartamos el dolor, compartamos el amor, 
mandemos bendiciones a esos corazones que están desalentados a esas 
personas que están hambrientas, sedientas. Mandémosles el alimento de 
Dios, mandémosles el agua de Dios, pidámosle a Dios milagros para esa 
gente, aunque no tengan fe, pero nosotros tomemos la incredulidad de 
ellos para llevarles nuestra fe y que ocurran milagros de conversión. Y 
recemos finalmente por el Papa. Él necesita nuestras oraciones, está 
cansado, está agobiado. 

 
RECORDEMOS QUE LA CRUZ NO ES SÓLO PADECER, SINO QUE ES 
GLORIA, PODER, MAJESTAD Y ES PODER ILIMITADO. POR ESO 

LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO SERÁ DE VICTORIA, DE 
ALEGRÍA, DE PAZ Y DE TRIUNFO INFINITO. 

 
Amén. 

 
NOTA COMPLEMENTARIA AL COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA: 

 
Después de decir Jesús: “Debo decirles que un hecho asombroso llegará 
pronto y será visto y sentido por toda la humanidad”, en ese momento 
las personas presentes y los sacerdotes vieron cómo la vidente a través 
de la cual hablaba Jesús, estando de rodillas, abrió desmesuradamente 
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los ojos con una expresión como nunca antes se había presenciado, 
mirando primero hacia el frente, luego levantó su cabeza y llevó su cuerpo 
a una posición casi horizontal hacia atrás y siguiendo con ojos atónitos y 
pupilas dilatas la trayectoria del acontecimiento que el Señor le estaba 
permitiendo vivir, al final de lo cual, la vidente se persignó solemnemente. 
Este hecho causó una gran impresión en los sacerdotes y en todas las 
personas presentes y los dejó sumidos en un silencio profundo y 
respetuoso. 

 
 

NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 
24 DE ABRIL 2010 

 
Amadísimos hijos: 

 
MI AMOR LES LLAMA; ACÉRQUENSE A MÍ. 

 
Les bendigo, Soy Amor y vengo a ofrecerles toda Mi Misericordia. 

Arrepiéntanse, acérquense, congréguense. 

Este instante en que se mueve la humanidad no debe hacerles esperar 
para retornar a Mí. 

 
Los llamados de Mi Madre son fruto del Amor por cada uno de Sus hijos. 
Nuestra Casa insiste continuamente para llegar a lo profundo del corazón 
de los hombres y moverles a la conversión, ya que sin fe, muy difícil será 
para los Míos enfrentar los sucesos inminentes y de gran magnitud que 
vienen. 

 
NO LES ATEMORIZO. MI MADRE NO LES ATEMORIZA. 

 
Les alertamos como fruto de Nuestro infinito Amor hacia cada criatura 
humana. Nuestros llamados obedecen a la cercanía de hechos dolorosos 
para todos ustedes, que causarán gran asombro. La Tierra, cuna del 
hombre, ha sido destruida abruptamente a lo largo del tiempo, y hoy 
ustedes Mis amados, han transformado su superficie y esto ha 
transformado el interior de la Tierra. Desde el centro arde, y el hombre 
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en su desobediencia, atrae la inclemencia de la naturaleza que como ríos 
de fuego que suben hacia la superficie. 

 
Mi Madre les ha alertado y llamado a la oración. Sus ruegos no son en 
vano. La tierra se estremecerá y nuevamente toda la humanidad sufrirá 
por esta razón. Las aguas se moverán, el hombre llorará. Es momento 
de orar y reparar. El Amor Me doblega a convocarles urgentemente a orar 
unos por otros. NO CASTIGO, NO CASTIGO. Mis hijos se flagelan, 
producto de su propio libre albedrío. 

 
HIJOS MÍOS: REGRESEN A MÍ. 

 
Les amo, no transitan solos. Mi Espíritu mora en cada uno y hoy les urge 
a la conversión. 

 
Sean fieles del amor fraterno, para que así se socorran unos a otros. 

 
Les amo y bendigo a todas esas almas que laboran sin descanso 
evangelizando a Mi Pueblo, dando a conocer Mis llamados. 

 
Queden en Mi Paz. (Cfr. Jn. 14, 27). 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
Nuestro Señor nos acentúa la permanencia de Su Amor para que no nos 
desanimemos ante tanto recordatorio sobre las situaciones dolorosas que 
nos advierten las revelaciones que nos ha dado el Cielo desde hace tanto 
tiempo. 
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Nuevamente la Divina Misericordia se nos ofrece para que nos animemos 
y retornemos con confianza ante el Padre, que es SOLO AMOR. Él desea 
saturar nuestras entrañas de fe, sí, Él desea que nuestra fe sea tan viva 
que recorra nuestro ser, que circule en nuestro ser así como la sangre 
circula por nuestro organismo para que nos mantengamos en pie ante 
tanto evento que se nos anuncia. Nos lo dice Nuestro Señor: sucesos 
inminentes y de gran magnitud se darán ya, y que toda la Tierra sufrirá. 

 
Pensemos un poco científicamente para ayudarnos a explicarles a 
nuestros familiares. El centro de la Tierra arde y como nos lo ha dicho 
Nuestra Madre en anteriores llamados, el fuego sube a la superficie y 
sufriremos las consecuencias de ello. Hay volcanes dormidos que van a 
entrar en erupción y causarán horror. Ahora el Señor nos dice también 
que el agua se moverá y si se mueve el agua, que abarca las tres cuartas 
partes de la Tierra, ¿Qué pasará?... 

 
Si ya algunos terremotos han afectado el eje de la Tierra y los días se han 
acortado ¿qué pasará ahora?... Si el calentamiento global está afectando 
toda la Tierra ¿qué pasará ahora?... Si hemos destruido la capa de ozono 
y las tormentas solares pueden desprender una parte de su masa de un 
solo golpe lanzándola al espacio hacia nosotros ¿Qué pasará?... 

 
Y si nos detenemos a pensar que nuestro cuerpo es más agua ¿cómo nos 
afectará un evento relacionado con el agua del planeta a nosotros? Los 
seres humanos estamos constituidos principalmente de agua; el agua 
está en todos nuestros órganos y es transportada a todas partes de 
nuestro cuerpo para ayudarnos en las funciones físicas. Cuando no 
absorbemos suficiente agua, sucede que nos deshidratamos. Entendemos 
ahora por qué el Cielo nos llama insistentemente a orar; y es que lo 
mismo que sucede al cuerpo, sucede con lo espiritual. Si no oramos nos 
deshidratamos espiritualmente, si no recibimos el Cuerpo y Sangre del 
Señor nos desnutrimos. Tenemos que acercarnos a Dios y tenemos que 
pedir la intercesión de Mamá María para mantenernos seguros. 

 
Nos dice el Señor: la Tierra se estremecerá, y vemos como día a día se 
estremece como preparándonos para el magno evento y las creaturas 
sumidas en su yo humano, continúan la vida como si nada. 
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Por lo dicho anteriormente, entendemos claramente, que es momento de 
ORAR, es momento urgente. Pensemos que el dolor que sentimos por los 
que no obedecen y hacen caso omiso a los ruegos Divinos, se debe ofrecer 
como oración para reparar. 

 
ESTAMOS INICIANDO LA GRAN TRIBULACIÓN. 

UNÁMONOS HERMANOS. 
 

DIOS NOS PROTEGE, CONTINUEMOS SIN DESFALLECER, QUE AL 
FINAL CRISTO REY DEL UNIVERSO VENCERÁ. 

 
Amén. 

 

 
DIOS PADRE 

27 DE ABRIL 2010 
 

Amadísimos Hijos: 
 

SIETE DÍAS CREANDO CUANTO EXISTE 
(Cfr. Gn. 1,1-31; Jn 1,1ss), 

E IMPREGNANDO EN CADA COSA CREADA EL ALIENTO DE MI 
AMOR; Y LE ENTREGUÉ AL HOMBRE LA TIERRA, PARA QUE 

FUERA FELIZ Y LA ADMINISTRARA CON CUANTO POSEE, PARA 
SU BIENESTAR. 

 
Hoy miro esta posesión de ustedes, destruida, en un estado caótico del 
cual no son conscientes aún. Han abusado de Mi Amor, han abusado de 
todo cuanto Mi Amor creó para ustedes, para su bienestar. 

 
Un pueblo que ha caminado a lo largo de la historia, una y otra vez, 
reiterando su proceder, purificándose y nuevamente sumiéndose en la 
avaricia y en la soberbia. 

 
El amor de Mis fieles en todo momento de la historia, la fe, la entrega, la 
dedicación de Mis fieles se ha elevado, ha ascendido, ha traspasado la 
atmósfera y ha contagiado de amor todo el Cosmos. 
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Pero así como el amor de Mis fieles ha trascendido y contagiado de amor 
el Cosmos, así hoy tristemente debo decirles, que el pecado ha 
trascendido las entrañas de la Tierra, ha llegado al centro de la misma y 
se revierte hacia el hombre. Pero mirándose ésta saturada y agobiada por 
el pecado del hombre, hoy la Tierra permite que el pecado trascienda la 
atmósfera y salga de ella. 

 
EL COSMOS EN ESTE MOMENTO PERMANECE EN UN SILENCIO 

EXPECTANTE. 
 

Todo cuanto He creado para ustedes, todo el Cosmos en ese silencio 
expectante, clama a Mí: 
“Padre Creador Nuestro: límpianos, pues nosotros somos Tu propiedad y 
cumplimos Tu Voluntad”. 

 
Y ante esta súplica de Mi Creación, permito Yo, sumido en Nostalgia 
Divina, que la naturaleza por sí misma, haga retornar todo al orden al que 
Yo le creé por primera vez. ASÍ ES QUE HOY UNA VEZ MÁS LES 
ANUNCIO QUE ESTA TIERRA QUE ALBERGA A TODA LA 
HUMANIDAD, SE CONMOCIONARÁ, PORQUE ESTE CREADOR HA 
ESCUCHADO LAS SÚPLICAS DE SU CREACIÓN. 

 
A ustedes, Mis amados fieles: les ruego mantenerse firmes en la fe, 
inmovibles y cuales columnas, sean sostén uno del otro. Ustedes Mis 
fieles, sean esos rayos de luz que trasciendan la atmósfera e iluminen el 
Cosmos. 

 
Hoy les llamo a sumirse en ese silencio expectante, pero sin temor, sino 
en una amorosa espera. 

 
Este es el tiempo esperado, este es el tiempo en el cual el tiempo no es 
tiempo, éste es el momento en el que ya no hay momento. 

 
ESTE ES MI TIEMPO, MI MOMENTO Y A USTEDES LES QUEDA 

ESPERAR CON PACIENCIA, CON FE, CONFIADOS EN MI 
PROTECCIÓN, EN MI AUXILIO DIVINO, EN MI MISERICORDIA. 

CONFIADOS EN QUE YO PROVEO, EN QUE ‘MIS ÁNGELES’, 
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CUANDO SEA NECESARIO, LES DARÁN DE COMER DE SU MANO. 
(Cfr. Sal 78,25). 

 
No se atemoricen porque Mi Pueblo es un Pueblo de héroes que ha 
vencido, no una, sino miles de batallas. Mi Pueblo es un Pueblo de héroes 
que vence día a día la batalla contra lo mundano, contra lo pecaminoso. 
Mi pueblo es valeroso, ha sido un Pueblo guerrero, ha sido un Pueblo 
confiado, a sabiendas de que cada uno vale por millones. 

 
Ustedes son Mi orgullo, y así desearía que se multiplicaran como la arena 
del mar, pero para este cumplimiento, debe haber purificación. 
Prepárense: la Tierra se estremecerá, vibrará y causará angustia, pero 
ustedes manténganse firmes y enciendan la vela, la vela del alma pura, 
del alma sin pecado, del alma que desea ser cada día mejor. 

 
HOY HE VENIDO A BUSCARLES PARA TRAERLES MI BENDICIÓN, 

NO SÓLO A USTEDES, SINO A TODO AQUEL QUE LEA ESTA 
PALABRA MÍA DE ESTE DÍA LE PROMETO 

RESGUARDARLE EN LA PALMA DE MI MANO. 
 

LES BENDIGO EN MI NOMBRE, EN EL NOMBRE DE MI HIJO Y EN 
EL DE NUESTRO ESPÍRITU. 

 
Dios Padre 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
He sentido hoy en especial a un Padre fuerte, a un Padre que anuncia y 
denuncia, a un Padre que alerta a Su Pueblo porque lo ama. 

 
Nos remontó al Génesis para que seamos conscientes de que todo lo que 
Él creó, tiene Su Aliento Amoroso. Nos recordó que no sólo creó la Tierra, 
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el Sol, la Luna y las estrellas que es lo que más vemos. Él, para ampliar 
nuestra limitada idea del Universo, nos habló de toda Su Creación, de 
aquello que el hombre no ha descubierto, pero existe y vibra en el infinito. 

 
Papá Dios nos dijo: la Tierra no es única y en este momento el Cosmos 
está en un silencio expectante. ¡Qué fuerte! Nada se mueve, nada causa 
el menor ruido, como en suspenso mirando la Tierra. 

 
Durante toda la historia de la humanidad, El Pueblo de Dios, el amoroso, 
consagrado, que ora, que vive ese ser profeta, sacerdote y rey ha traído 
bendición, y Dios hoy lo agradeció. 

 
También nos dijo que éste es el tiempo donde el tiempo no existe. Siento 
que hasta el “ya” dejó de ser “ya”; nos da entender que todo será como 
en un abrir y cerrar de ojos. 

 
Refugiémonos en la oración porque la oración tiene un poder infinito; y si 
el Pueblo de Dios se une, el poder y la magnitud de la oración también 
vibrarán, trascenderá la atmósfera y disminuirá los efectos de la 
contaminación del pecado. Pero tenemos que hacerlo con fe, con 
convicción y con seguridad. 

 
NOS ASEGURÓ QUE TODO AQUEL QUE LEA ESTA SU PALABRA DE 

HOY SERÁ RESGUARDADO EN LA PALMA DE SU MANO. 
 

Amén. 
 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

1 DE MAYO 2010 
 

Amadísimos hijos: 
 

La oración de Mi Pueblo es en este momento, suplica ante Mí. Y Mi 
respuesta es Misericordiosa, Misericordiosa para el pueblo que ora, ya que 
éste haya gracia ante los ojos de su Señor. 
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Hoy los Míos se multiplican con su oración, intercediendo por cuanto 
acontece y acontecerá a la humanidad. 

 
Mi Madre ha gestado un Pueblo fiel, guerrero, que permanecerá hasta 
concluir la gran encomienda de retornarme Mi Creación. 

 
Ustedes que confían en Mi Palabra, que obedecen, deben ser sal de la 
Tierra y luz de las naciones. El Corazón de Mi Madre mantiene en cada 
uno de Sus hijos, Su misma luz, cual sello indeleble, que les resguardará 
del mal y les mantendrá protegidos hasta el final. 

 
Amados hijos, han sido sellados en el momento que se han Consagrado 
a Nuestros Corazones; son propiedad Divina. No olviden que los justos 
están en Mi Mano y serán bienaventurados, porque después de ser 
probados, son hallados dignos. No olviden que el que desecha la sabiduría 
y la instrucción, es desdichado. 

 
HOY LES LLAMO A HACER SILENCIO INTERIOR; 

UN JINETE CABALGA SOBRE LA HUMANIDAD (Cfr. Ap. 6,2-8) Y 
UN DESASTRE VIENE SOBRE SU LOMO. 

 
Permanezcan alerta, hijos, alerta ante los llamados de Mi Madre. No los 
desechen, no los desatiendan. 

 
Mi Madre llora por Sus hijos, por aquellos que en su mayoría ignoran Su 
Amor, y continúan sumidos en el placer de lo mundano que les ha 
endurecido el corazón, saturándolo de falsos ídolos, desterrándome a Mí 
de su vivir. 

 
Mi Madre llora por Sus hijos Predilectos que no alertan a Mi Pueblo, niegan 
Mis llamados y desmienten Mi Palabra de este momento. Mi Madre llora 
por cada uno de ustedes que desvalorizan los acontecimientos presentes 
que son el inicio del gran cumplimiento de las profecías de todos los 
tiempos. 

 
Amados: todo tiempo, todo llamado, confluye en este presente. Todo ha 
sido permitido para este presente en que la purificación será la victoria 
de Mi Pueblo, por el que vendré con todo Mi Poder y Majestad. 
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La incertidumbre viene para la humanidad, los acontecimientos están 
ante ustedes, el pecado es la fuente de cada dolor que hará estremecer 
al hombre. 

 
HIJOS, NO ESTÁN SOLOS, 

YO LES HE DADO CUANTO NECESITAN PARA VENCER. 
 

Mantengan la fe en Mi protección. No decaigan. 

Les amo. 

Su Jesús 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
Nuestro Señor, nos devela una vez más la importancia trascendente del 
efecto de la oración, que atrae la Misericordia sobre toda la humanidad. 

 
El poder de la oración será comprendido en su magnitud en el momento 
en que los efectos de la misma se evidencien ante la humanidad. 

 
Al dar inicio a este mes dedicado a nuestra Madre Santísima, Nuestro 
Señor nos llama a unirnos a Ella, que nos ha gestado y dado a Luz para 
que confiemos en Su cuidado, en este trascendente e inminente 
cumplimiento de todas las profecías, que por tener origen Divino, 
confluyen al unísono en una purificación de la humanidad. 

 
Cada hijo de la Madre está sellado por Su Amor Materno. 

 
Los continentes se moverán, la humanidad se conmocionará, la Iglesia 
será sometida al dolor; el futuro no es prometedor, y esto lo sabemos, 
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pues se nos ha anunciado una y otra vez, así como una y otra vez el 
hombre ha desobedecido y ha padecido. 

 
Pero el Señor le habla a los Suyos, a quienes ha dotado de inteligencia 
para que despierten y cambien. Bien lo dice hoy: los justos son 
protegidos. El que desecha la sabiduría y la instrucción, es desdichado. Y 
estamos siendo instruidos por el mismo Señor, para aminorar estos 
embates. El poder de la oración no puede estar en tela de discusión, 
menos en estos momentos, en que el jinete del dolor cabalga sobre la 
humanidad para dar cumplimiento a algunas profecías, en este mes 
dedicado a la Madre que nos ha alertado incansablemente. 

 
La Madre llora por Sus hijos, llora por toda la Tierra, y este llanto es causa 
no sólo de los laicos y su desobediencia sino también de Sus hijos 
predilectos que se niegan a alertar al Pueblo de Dios. 

 
Una Madre que llora no puede dejar de conmover el corazón de quien le 
ama y reconoce en Ella a la Madre de Jesucristo. Porque quien ama al Hijo 
sin la Madre, bien distante está del querer de Jesucristo. Y lejos está de la 
comprensión del Poder infinito de Dios. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

3 DE MAYO 2010 
 

Hijitos de Mi Corazón: 
 

CLAMO A CADA UNA DE LAS CRIATURAS HUMANAS PARA QUE 
CONTINÚEN EN ESA PERMANENTE ORACIÓN, NO SÓLO CON LA 
PALABRA, SINO CON UNA ORACIÓN DE ACTO, OFRECIDA POR 

TODA LA HUMANIDAD. 
 

No son estos momentos para alarmarse, sino para recuperar el tiempo 
perdido y retomar el camino que les conducirá hacia Mi Hijo. No tengan 
miedo. Como Madre que ama infinitamente a Sus hijos, estoy para darles 
estas recomendaciones urgentes: 
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Si Mis hijos obedecen, la dureza de cuanto se acerca, no tendrá la dimensión 
que le acompaña. 
Si no cambian el proceder, todo caerá sobre la humanidad, con la intensidad 
que el mismo pecado es cometido. 

 
NO CULPEN A DIOS DE LA CULPA DE LOS HOMBRES. 

 
La Iglesia vivirá su más grande crisis, el orden será dejado de lado. Mi 
Pedro sufre. USTEDES HIJOS MÍOS, ACOMPÁÑENLE CON LA 
ORACIÓN. Yo permanezco con Él, permaneceré hasta el final. Mi amado 
no verá el triunfo de la Iglesia. Al contrario, sufrirá a causa de los 
enemigos de la Religión Católica, que hoy ya son liderados por la 
influencia de quienes preparan la llegada del anticristo. 

 
La tierra continúa siendo manchada por innumerables crímenes. Día a día 
la abominación crece. A Mis hijos les llamo a proteger a los inocentes, a 
mantener a los adolescentes separados de la contaminación del mundo, 
de las ideas comunistas que emergen con fuerza en este tiempo, con el 
fin de preparar su ofensiva. 

 
Ustedes, dadores de amor y obedientes a los llamados de Mi Hijo y Míos, 
deben rezar el Santo Rosario en sus hogares, por la unidad en la familia 
y para alejar el mal. 

 
YA HA LLEGADO EL TIEMPO ESPERADO, EL TIEMPO ANUNCIADO, 

EL TIEMPO QUE NO ES TIEMPO. 
 

Ya se asoma el Aviso: la niebla cubrirá todo el orbe y una luz intensa que 
se desprenderá de la Cruz de Amor en el Cielo, les hará saber que ya es 
la hora. El Sol se ocultará y el ardor que proviene de lo alto, se dejará 
sentir en la carne de todos los hombres. No habrá lugar dónde se puedan 
esconder; todos los hombres verán y sentirán el ardor del fuego que viene 
de lo alto. Y verán también su estado interior. 

 
No teman, Mis hijos; manténganse en guardia para que no caigan en el 
pecado. 
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CONFIÉSENSE Y ARREPIÉNTANSE DE CORAZÓN, PARA QUE ASÍ, 
YO LES ALUMBRE EL CAMINO. 

 
Cada hijo fiel es un Apóstol de este tiempo, cada uno tiene que ser luz en 
la Tierra. 

 
No puedo hablarles de otra manera más tranquilizadora ante este 
inminente sufrimiento que se acerca, no puedo ocultar a los Míos el dolor 
que se cierne sobre toda la humanidad. 

 
SÍ, LES LLAMO A APELAR A LA INFINITA MISERICORDIA 

Y A REDOBLAR LA ORACIÓN ESTE MES DE MANERA ESPECIAL. 
 

Si intensifican el rezo del Rosario, intercederé para aminorar cuanto se 
avecina. 

 
Es urgente que el eco del amor del hombre resuene en cada corazón, en 
cada hogar, en cada país. Tienen el arma poderosa del Santo Rosario. 

 
Ninguno que apele al Auxilio Divino, será abandonado. 

 
AQUÍ PERMANEZCO INMOVIBLE ANTE LOS MÍOS, 

PARA DEFENDERLES Y ALENTARLES, PARA QUE SEAN LUZ DE LAS 
NACIONES. 

 
Quedan en Mi Corazón. 

 
Mamá María 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
VIVIMOS DÍAS DE INTENSOS LLAMADOS DEL CIELO. 
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Esto porque Nuestro Padre no desea que ninguno de Sus hijos se pierda. 
¿Y qué decir de Nuestra Madre que está haciéndose presente por todo el 
mundo, no sólo mediante revelaciones, sino con Sus manifestaciones de 
lacrimaciones hasta de Sangre. Es Ella, la Llena de Gracia, La que vence 
al demonio. La que busca a los hijos de Su estirpe para rescatarlos de las 
garras del pecado. 

 
Somos una humanidad que vive sin corazón, tan sólo deambula. Y la 
Madre: Nuestra Madre, sin distingos de credos, ni de religiones, ni de 
razas, nos llama y nos reitera no sólo Su Amor, sino las advertencias que 
en el pasado ha dejado para todos. 

 
Una Iglesia en crisis, una juventud que está siendo llamada a rectificar su 
proceder, una sociedad sin valores y una familia llamada a orar. La afrenta 
que el hombre le lanza a Dios, ha logrado que cuanto estaba revelado, 
sea vertido por el mismo hombre sobre la humanidad. 

 
EL ANTÍDOTO: LA CONVERSIÓN, LA CONFESIÓN, LA COMUNIÓN, 

EL SANTO ROSARIO. 
 

Es el momento de iniciar esa campaña de dosis de esos ANTÍDOTOS, 
para aminorar la intensidad de las calamidades que penden de un hilo 
sobre nosotros. 

 
¡Cuántas guerras, pestes, hambrunas han sido detenidas por la 
intercesión de Nuestra Madre Santísima! Hoy, el momento no es 
diferente: estamos ante la misma Madre de ayer, que viene a auxiliar a 
Sus hijos. Esto depende de cada uno. Culpables o no, somos responsables 
de alguna manera de esta realidad y de este momento. Así que del mismo 
modo, somos responsables y tenemos que reparar. 

 
No podemos disimular este patético estado de la humanidad. No podemos 
ser tan ciegos y desmentir los llamados del Cielo. No podemos desmentir 
la furia de la naturaleza. Son demasiados los acontecimientos que se 
están dando a nivel mundial y cósmico, para que los llamemos meras 
casualidades. 
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Sabemos que estamos a un pestañear de que ocurran las catástrofes que 
se nos han anunciado, y que nuestra Iglesia tiene que redoblar la oración 
por nuestro Sumo Pontífice. 

 
No es necesario ser vidente para ver claramente el destino que nos 
espera. Sólo que el hombre no quiere detenerse y mirar la realidad. 

 
EL SANTO ROSARIO ES UN ARMA PODEROSA. 

NOSOTROS QUE SÍ CREEMOS, INICIEMOS ESTA CAMPAÑA DE 
VACUNACIÓN MASIVA, DESDE HOY. 

 
Amén. 

 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

5 DE MAYO 2010 
 

Amadísimos hijos: 
 

RECIBAN MI BENDICIÓN. 
 

Mis Manos se extienden hacia la humanidad doliente, sufriente, sobre los 
que se acercan a Mí: en todo momento, a todos los acojo con Misericordia. 

 
Mi Madre mantiene Su Manto cobijando a los Míos para ocultarles del mal, 
y así pasen inadvertidos y no sean tocados por el maligno que en este 
momento ruge en contra del pequeño número de Mis fieles. 

 
Hijitos: Un suceso sorprenderá a todos. Se asombrarán. La pesca no ha 
terminado aún; hoy más que en otro llamado, les invito a entrar a Mis 
Redes para llevarles a lugar seguro. 

 
La Tierra sufrirá, llegará la tragedia. Donde sobreabundó la gracia para 
todo el mundo, ahora será lugar de pesar.1 La pobreza de la mente 
humana le ha llevado a pensar que; el que posee Mi Tierra, posee el 
poder.2 

 
1 Se refiere a Roma. 
2 Se refiere a Israel. 
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El mal se esparce, escucharán lamentos humanos, la Tierra se moverá 
nuevamente, será un pasar de la muerte, dejando la estela de dolor. Dolor 
que arderá físicamente en el ser humano, en su piel, en su ser. Este 
fenómeno, aunado a un acto del hombre contra el hombre, tocará lo más 
profundo de los Míos. 

 
Hijitos: 

 
Las nubes no se mirarán ante el furor de la naturaleza que cubrirá de 
nuevo a Europa. 
Chile parirá dolor. 
El imperio de Norte América sufrirá. 
Es urgente que Nicaragua repare. 
Indonesia sufrirá nuevamente. 
San Francisco no dejará su padecer. 
España, Inglaterra: ¡Permanezcan alerta! 
Costa Rica: Aquel que permanece dormido desde tiempo atrás, 
despertará con prontitud. 
África sufrirá. 

 
La Tierra ya no es la misma, el fruto se maduró. Lo dejaron añejar, ahora 
está podrido. El hombre en su desesperada competencia por el poder, 
precipitó lo anunciado. Las crisis económicas llevarán a los poderosos a 
unirse, y luego a disgregarse, causando la guerra. 

 
Amadísimos Míos: Mis Ángeles llegaron a recolectar la cosecha esperada; 
no se ha podido recolectar. Sólo Me han presentado a un pequeño 
número. 

 
POR LOS FIELES, MI MISERICORDIA PERMANECERÁ ABIERTA EN 

TODO MOMENTO, ESPERÁNDOLES. 
EN ATENCIÓN A MIS FIELES, NO EJERZO TODA MI JUSTICIA, 

SINO AL CONTRARIO, EJERZO TODO MI AMOR. 
 

Mis hijos serán protegidos. 
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Mi Misericordia les mantiene en un cofre para que los acontecimientos no 
les dañen. No están solos. 

 
Recen el SANTO ROSARIO, no fallen, sean perseverantes. El rezo del 
Santo Rosario va aumentando el ESCUDO PROTECTOR para cada uno, 
el escudo ante el cual el demonio huye. 

 
Hijitos: El demonio es atormentado por cada AVE MARÍA que ustedes 
pronuncian con fe y amor. 

 
No teman. Yo mantengo Mi Mirada sobre cada uno de ustedes. 

 
¡¡¡PUEBLO MÍO: NO TEMAS. TU SEÑOR ESTÁ CONTIGO!!! 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
NO ES UN LLAMADO, NO ES SÓLO UNA ALERTA: 

ES UN FUERTE CLAMOR PARA RESCATAR A LOS PERDIDOS, A LOS 
INCRÉDULOS. 

 
Un Jesús todo Misericordia, que mirando dentro de la recolección de almas 
y encontrando algunas fieles, se apiada y no deja descender toda la 
Justicia Divina que la humanidad merece, sino envía Su Misericordia para 
aminorar en alguna medida ese lamento que exclamará toda la 
humanidad. 

 
El hecho de que Nuestro Señor, nos aclare que Sus Ángeles han venido 
por la cosecha y sólo han encontrado un pequeño número de fieles nos 
ha dejado sin aliento, porque esto denota ya la inminencia del 
cumplimiento de las profecías que aunque las conocemos, tenemos que 



129  

vivirlas ya, en carne propia. Porque ninguno dejará de pasar por este 
trago amarguísimo de la Gran Tribulación. Aunque nos dice Él, que es 
todo Amor: “Los fieles serán librados en algunos momentos del padecer 
tan terrible, y después volverán a continuar su purificación”. Porque 
tendremos que pasar por varios momentos que para la humanidad serán 
como juicios en pequeño, hasta que nos veamos frente al Aviso. 

 
Nos invita a reconciliarnos, ya que, evocando la Pesca Milagrosa, nos 
llama a dejarnos pescar para entrar en ese pequeño número de fieles, 
porque la Misericordia permanecerá hasta el último momento. 

 
¡Qué doloroso el mirar nuevamente el orgullo del ser humano, que siendo 
llamado y amamantado por la Madre de Todos los Hombres, ha dejado 
que la vida eterna se madure y ante sus ojos, la haya dejado añejar! 

 
En este momento el hombre se encuentre podrido espiritual y 
racionalmente. Es precisamente esa fetidez que destila, lo que está 
podrido, lo que hace que la naturaleza y el mismo hombre se castigue de 
múltiples maneras como hoy nos lo dice el Señor. 

 
Al referirse a Roma, no sólo nos evoca a Roma como ciudad, sino también 
al Trono de Pedro y lo une a Su Tierra: Israel. Es decir: nos enfrentaremos 
a un suceso espiritual que nos moverá como miembros de la Iglesia y 
como moradores de la Tierra. 

 
VIVO EN ESTE MOMENTO LA ESCENA DE JESÚS MIRANDO A 

JERUSALÉN Y LLORANDO (Cfr. Mt. 23,37). 
 

Vemos la Tierra estremeciéndose desde sus cimientos, y la estela del 
dolor recorriendo la Tierra como ese jinete que anuncia el lamento del 
hombre y le dice a lo creado que vierta sobre los hombres lo que han 
gestado, por libre albedrío. 

 
Pero como en todo momento de la historia, constatamos que Nuestro 
Señor nos da, siempre, las armas y las arras. Por eso ahora, nos llama a 
fortalecer el Escudo de Protección que todo guerrero debe portar para la 
batalla. 
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ESTE ESCUDO ES EL SANTO ROSARIO. 
 

Estamos, además, cobijados por el Manto Sagrado de Mamá María, el cual 
nos hará invisibles, nos elevará por sobre todo, nos arrullará en los 
instantes más cruentos de la Gran Tribulación. Para que el Pueblo fiel de 
Su Hijo, no padezca los horrores de cuanto se avecina. No es que no 
vamos a sufrir. Sí, tendremos que purificarnos, pero en algunos 
momentos no sentiremos la furia de lo venidero. 

 
Estas palabras también nos plasman el “ya”, que ha dejado de ser “ya” 
para ser “lamento”. Por eso nos da el arma del Santo Rosario, para lograr 
que el demonio sienta que en la Tierra también hay almas fieles que no 
duermen, intercediendo constantemente por sus hermanos, y que así 
como el mal no duerme, el bien tampoco duerme. 

 
Entonces, hermanos, hagamos temblar la Tierra con multitud de “AVE 
MARÍAS”, con una interminable Cadena de Oración: LA GLORIOSA 
CADENA DEL SANTO ROSARIO. 

 
¡ES ÉSTE EL MOMENTO EN QUE EL PUEBLO DE DIOS DEBE DECIR 

PRESENTE! 
¡SÓLO ASÍ LOGREMOS QUE LA TIERRA TIEMBLE DE AMOR! 

 
Amén. 

 

 
LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

9 DE MAYO 2010 
 

Amadísimos hijos de Mi Corazón: 
 

VENGO A LLAMARLES AL AMOR FRATERNO. 
VENGO A PEDIRLES QUE MIREN LA REALIDAD EN QUE CADA UNO 

VIVE. 
 

LA ESPERA DEBE TRANSFORMARSE EN UNA AMOROSA 
CONVERSIÓN. 
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EL PUEBLO DE DIOS SIEMPRE SERÁ TRIUNFANTE POR MÁS 
DURAS QUE SEAN LAS PRUEBAS. 

 
NO DEBEN DECLINAR EN LA ORACIÓN, ÉSTA TIENE QUE SER 

ALIMENTO PARA EL ALMA. 
 

Hoy en que la niebla de la incertidumbre se apodera de los grandes 
imperios, incitando con ello a la lucha del más fuerte, es cuando ustedes 
tienen que retomar las profecías y mirar cómo una a una se está dando a 
cumplimiento, para que sean conscientes del agónico instante en que se 
mueven. 

 
Les invito a la oración: Ya está pronto uno de los grandes sufrimientos de 
los que les hemos venido anunciando, al estremecerse la Tierra. 

 
Mis hijos se han volcado en contra del bien; y las consecuencias del mal 
actuar, han sido en todo momento autodestructivas para el hombre. La 
humanidad está cegada por el resplandor mundano, que hoy se muestra 
en demasía contra la Fe Católica, lo que causará un gran dolor a los fieles, 
que serán perseguidos sin piedad por quienes no aman a la Iglesia de Mi 
Hijo, por aquellos que han permanecido en lucha abierta contra el Trono 
de Mi Pedro en todo momento, buscando el poder disimuladamente, para 
no ser señalados por el mundo. Las estrategias de la masonería luchan 
por dar frutos. 

 
Les he llamado a la oración para que sea cada uno de los Míos, ese muro 
impenetrable que no entregue en manos traicioneras el “TESORO QUE 
EL LADRÓN NO ROBA” (Cfr Mt 6,19). 

 
Roma es signo de poder, y por ello Italia sufrirá por manos ajenas. 

 
Hijitos Míos: Se castigan a sí mismos, han atraído sobre ustedes la peste 
anunciada. El corazón humano sentirá gran desolación. Los hombres de 
ciencia se confundirán al sentirse imposibilitados para encontrar una cura. 
Se darán cuenta de que sólo la fe en el poder de Dios, sanará este padecer 
mediante los Sacramentales e indicaciones que del Cielo les hemos 
brindado para estos casos. 
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Permanezcan atentos ante los falsos profetas, que mirando el caos se 
abalanzan sobre el hombre sutilmente. Vendrán a desviar del camino 
recto a Mis hijos, confundiéndoles con falsos mensajes. 

 
Los secuaces del demonio, han sacado todos los males que existen y los 
han presentado a los hombres para que caigan en sus redes. El botín del 
pecado está siendo acrecentado: El hombre viste inadecuadamente sin 
temor de mostrar una apariencia que lo confunda con la mujer, y así 
también la mujer viste como varón y deshonestamente, olvidando el 
pudor. 

 
Estos son signos de los últimos tiempos, ¡y los dejan pasar 
desapercibidos! Hoy llamo a los padres de familia para que presten 
atención sobre el proceder de sus hijos y les encaucen adecuadamente. 

 
Toda esta gran desobediencia humana, aunada al desenfreno mundano, 
y a los constantes desprecios a los llamados de amor del Cielo, son los 
causantes del padecer de la humanidad. 

 
Hasta que sufran por cuanto atraen sobre ustedes, hasta entonces, 
algunos de Mis Hijos retomarán el sendero de Dios en los últimos 
momentos. 

 
El Cielo llora, y en este llorar inundará varios países que vivirán momentos 
de angustia. 

 
Amados: 

 
Oren por Francia, por España son sus hermanos. 

La señal del cristiano es amarse e interceder unos por otros. 
Oren por Grecia, la fe está decayendo al ver su estabilidad caída. 

 
Amadísimos Míos: les he solicitado insistentemente oración fuerte, de 
manera especial a partir de este mes de mayo. 

 
NO SE PERMITAN VIVIR SIN EL ALIMENTO EUCARÍSTICO, NO SE 

PERMITAN VIVIR SIN LA ORACIÓN. 
LA FUERZA DE MIS HIJOS ES DADA DE LO ALTO. 
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Mantengan la fe. Les amo. 
 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
UNA MADRE QUE AMA A SUS HIJOS, LES PREVIENE. 

 
Ella viene con autoridad a llamarnos a la conversión, en momentos en 
que el libertinaje ha carcomido el corazón del hombre. Las consecuencias 
serán sentidas por todos. 

 
Mamá María directamente llama a los padres de familia a moderar con 
firmeza el vestir inadecuado de sus hijos. Pide a los padres y madres de 
familia retomar la autoridad sobre sus hijos, para encauzarlos 
adecuadamente y para que no se confundan en su identidad. 

 
Una vez más, pero directamente, nos devela cómo la Iglesia Católica está 
siendo perseguida disimuladamente por sectarios y masones, que tratan 
de disminuir ante la humanidad la verdadera estrategia que dará paso al 
reinado del Anticristo. Y a la vez el Cielo nos da la confianza de saber que 
la Iglesia puede sufrir, ser perseguida como en el pasado, pero como en 
el pasado, NO SERÁ DERROTADA: “…LAS PUERTAS DEL INFIERNO 
NO PREVALECERAN CONTRA ELLA”. (Mt. 16,18). 

 
El Cielo llora, —dice la Madre—, presagio de inundaciones en varios 
países. La costa mediterránea en Italia sufrirá, también Francia padecerá, 
y se nos dice que el mundo sufrirá por el inminente cumplimiento de un 
sismo que está siendo anunciado desde antes. 
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El pecado avecina la peste sobre el hombre, ante la cual sólo la protección 
del Cielo logrará derrotarla, y eso, si el hombre cree y tiene fe. Esto nos 
recuerda que Dios no nos hace mal; porque eso estaría en contra de la 
esencia Divina. Lo que sufriremos será la consecuencia del pecado que 
trae inherentes padecimientos. 

 
DIOS CREA AL HOMBRE Y EL HOMBRE SE DESTRUYE A SÍ MISMO. 
NUESTRA MADRE ES AMOR Y VIENE A ALERTAR AL PUEBLO DE 

SU HIJO 
PARA QUE RESISTA CON FE. 

Amén. 
 

 
LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

12 DE MAYO 2010 
 

Amadísimos de Mi Corazón Inmaculado: 
 

UNA VEZ MÁS LES TRAIGO A LA MEMORIA MI AMOR POR CADA 
UNO DE LOS SERES HUMANOS. 

 
Aún espero la Consagración de Rusia a Mi Corazón para evitar la Tercera 
Guerra Mundial. Pero han dejado de lado Mis pedidos que traerían el bien 
a todos, evitando el dolor de la humanidad. 

 
La persecución de la Iglesia fiel a Mi Hijo, está recrudeciendo. Hay 
oposición a Mi Pedro de parte de quienes deberían mantener fidelidad, y 
esto presagia un enfrentamiento conocido y gestado por quienes, con el 
deseo de unificar a las iglesias del mundo, están tergiversando esta 
unidad mediante una máscara que el demonio ha utilizado para infiltrarse 
en el seno de la Iglesia y así socavar poco a poco su institucionalidad. 

 
La masonería y tantas otras sectas unidas al comunismo han trazado 
fuertes estrategias en contra de la Iglesia de Mi Hijo, las que están dando 
su fruto contra Mi amado Benedicto XVI y culminarán en la ya anunciada 
persecución del Pueblo fiel y el establecimiento del sello del anticristo. 
(Apoc 13, 17). Mi amado Pedro sufre y sufrirá. Su corazón sufrirá en Mi 
tierra: en Fátima le haré ver el dolor de lo venidero. 
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Sufro, sí, sufro por esos Mis hijos predilectos que no se apegan a las 
enseñanzas del Evangelio. 

 
Sufro, sí, sufro por esos Mis hijos predilectos que llaman al Pueblo de Mi 
Hijo a no amarme, a olvidar que tienen una Madre que les ama. 

 
Sufro por esos Mis hijos elegidos que niegan la existencia del infierno, 
para alentar el libertinaje y la firmeza del poder del demonio en la 
humanidad. 

 
Sufro, sí, sufro por esos que atentan contra la Iglesia Católica a la que se 
deben y a la que se han consagrado. 

 
Sufro, sí, sufro por todos ustedes Pueblo amado de Mi Hijo, porque se han 
entregado a toda clase de placeres e idolatrías. 

 
Sufro por aquellos que profanan y profanarán grandemente el Cuerpo y 
la Sangre de Mi Hijo. 

 
Sufro por ustedes, que sin conciencia y aturdidos por las voces malignas 
contrarias a la Iglesia que Mi Hijo instituyó, correrán tras el gran 
usurpador y junto a él usurparán la Casa de Mi Hijo y la profanarán. 

 
Sufro porque no Me han escuchado, porque han negado Mis llamados, 
sufro porque perseguirán a estas almas que Mi Hijo ha elegido para que 
en estos tiempos les participen la Palabra del Cielo. 

 
Sufro por esta generación, idólatra de la pasión carnal, alejada del valor 
de la vida, entregada a los vicios y a la oscuridad; sufro por las modas 
desenfrenadas que desvirtúan la naturaleza del hombre y la mujer. Sufro 
porque Mis hijos están vacíos. 

 
Se han invadido de oscuridad, la que pronto vendrá a llenar la Tierra, y 
en ella los demonios se abalanzarán contra sus presas. Serán momentos 
de prueba para Mis hijos, de dolor para los que no han creído. La Tierra 
será transformada, ya no será la misma. 
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NO LES HABLO DEL FINAL DEL MUNDO, LES LLAMO A USTEDES, 
HIJOS DE ESTA GENERACIÓN. 

 
El comunismo se ha apoderado de una gran mayoría de países, como 
puntos estratégicos en todo el orbe, desde donde sigilosamente está 
planeando su entrada, para demostrar su poder. 

 
Hijitos, DESPIERTEN, DESPIERTEN, que cuanto les He anunciado se 
está cumpliendo ante sus ojos sin que lo miren, negándolo rotundamente, 
por temor. 

 
Aquí les traigo el arma con la cual He intercedido en todo tiempo: EL 
SANTO ROSARIO. 

 
¡VAMOS, PUEBLO DE MI HIJO, CADA UNO CONSAGRE SU SER AL 

CORAZÓN DE MI HIJO Y A MI CORAZÓN! 
 

Recen el Santo Rosario, Mis legiones de Ángeles están esperando el 
llamado de cada uno de ustedes para protegerles. 

 
Pidan perdón por tanto pecado, arrepiéntanse, que la tarde cae. 

 
Vivan como Mi Hijo les manda apegados a Su Palabra; enmiéndense y 
cambien de vida. 

 
La Divina Misericordia no tiene límites, conviértanse. 

 
¡VENGAN, PERMITAN QUE LES CONDUZCA A MI HIJO! 

 
Su Madre que les ama 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 
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SIENTO QUE NUESTRA MADRE ESTÁ SUFRIENDO Y ESPERANDO 
LA RESPUESTA DEL PUEBLO DE DIOS EN ESTE MES EN ESPECIAL. 

 
UN LLAMADO APREMIANTE. En un solo mensaje, Nuestra Madre nos 
plasma el pronto acontecer del hombre que se empeña en desobedecer, 
en ser incrédulo y falso. 

 
Con dolor de Madre nos comparte la realidad que vivimos los cristianos 
católicos; en este momento en que se niegan tantas verdades, en que la 
confusión invade a los tibios, ante la oposición de algunos ministros de 
nuestra Iglesia hacia el Sumo Pontífice. Sin mirar que es una estrategia 
del demonio para prepararle el camino al anticristo, junto al comunismo 
que hará vibrar a la humanidad a causa del dolor. 

 
No puedo dejar de decir que esto es lo que satanás esperaba para crear 
controversia entre la misma Iglesia, y que está anunciado desde hace 
mucho tiempo atrás. Motivo por el cual nos lleva a mirar esta realidad, 
que nos había anticipado Nuestra Madre en anteriores Apariciones. 

 
Una humanidad sumida en la ignorancia espiritual, que camina como 
zombi al compás de los que atacan directamente la salvación de la 
criatura humana. 

 
Una oscuridad perenne que nos atañe a todos, porque todos sufriremos 
por esta causa. Hoy Nuestra Madre nos inclina la balanza totalmente, 
hacia la oración por nuestra Iglesia, ante un hecho que nos ha alertado 
una y otra vez. Necesitamos luz, pero luz en cada uno de nosotros, luz 
de amor por Jesucristo y por Nuestra Madre, luz de entrega. 

 
Una oscuridad de espíritu que silenciosamente invade al hombre, y que 
en determinado momento se tornará real. No serán las velas benditas las 
que alumbrarán por sí solas si nuestra alma no está limpia. Por eso nos 
llama a la conversión, a no olvidar que la Divina Misericordia es infinita y 
que somos esperados como el “hijo pródigo”, para que nos convirtamos 
y nos arrepintamos. 
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¡CUÁNTOS PELIGROS HAN SIDO ALEJADOS POR MEDIO DEL 
REZO DEL SANTO ROSARIO! 

¡CUÁNTO BIEN NOS HACE VIVIR LA CRUZ DE GLORIA! 
 

EL YA NO ES YA, ES DOLOR. Esas palabras que calan no sólo la mente 
y el corazón, sino el alma, tienen que llevarnos a convertirnos, no por 
temor, sino para nuestra propia salvación. 

 
Y… ¡que decir más, si Mamá María nos lo ha dicho todo! 

 
“EL QUE TENGA OÍDOS QUE OIGA” (Mt. 11,15). 

 
Amén. 

 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

15 DE MAYO 2010 
 

Amado Pueblo Mío: 
 

LES HE DADO A MI MADRE PARA QUE LES LLAME 
CONSTANTEMENTE, INVITÁNDOLES A LA CONVERSIÓN. 

 
Les he dado a Mi Madre para que vuelvan la mirada hacia el interior de 
cada uno y no se engañen, sino examinen la conciencia. 

 
En estos instantes en que se acercan flagelos para la humanidad, Mi 
Madre no cesa de ser esa Eterna Caminante que va de nación en nación, 
de lugar en lugar, de hogar en hogar, de hombre en hombre para que Mis 
hijos no se pierdan. 

 
MI MADRE LES ACOMPAÑA. 

 
¿Por qué niegan Sus llamados, los que se llaman marianos? 

 
YO NO CASTIGO, YO AMO; EL AMOR ES PROPIEDAD DIVINA. 
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¿Cómo es que los eruditos desmienten Mis llamados y los llamados de Mi 
Madre? 

 
Será como en el pasado: los sencillos y humildes de corazón serán 
quienes escuchen y atiendan. 

 
Retrocedan en la historia, verán cómo Yo no castigo ni atemorizo a los 
que amo. Pero sí: conociendo la trascendencia del pecado y lo que de él 
se deriva, el amor por Mis hijos Me doblega y les alerto para que 
despierten. 

 
Mi Madre les alerta para que despierten y se arrepientan; así la 
consecuencia del pecado no contenga la intensidad que “el mismo hombre 
ha forjado”. 

 
HAN SIDO DUEÑOS DE LA CREACIÓN, Y ¿QUÉ HAN HECHO?... 

 
Y aún así, desean continuar enarbolando pecado tras pecado sin que sean 
detenidos por Mi Amor Divino. Hijos, deben sanarse, deben sanarse, 
convirtiéndose, antes de que sea tarde. 

 
Se debaten desmintiendo los llamados de Mi Madre. Algunos la irrespetan 
y otros se tornan violentos en contra de Mis instrumentos. ¡Cómo deseo 
que esa fuerza que utilizan para combatir el Amor de Mi Madre por Sus 
hijos para que no se pierdan, la utilicen para que luchen y combatan el 
pecado! 

 
Vendrá el tiempo de un Cielo Nuevo, de una Tierra Nueva (Cfr. Ap. 21,1). 
Ya vendré a traer PAZ. Pero este tiempo no debe utilizarse como 
distracción para que la humanidad continúe pecando, y satanás ganando 
almas. 

 
Ustedes, hijos, ustedes atraen la catástrofe para toda la humanidad. Mi 
Amor llama a Mi Justicia, por Amor. 

 
Será dada la oportunidad para que todos miren su interior y ahí sí que 
verán cuántos errores han cometido, y aquellos que tienen poder sobre 
los Míos, se dolerán cuando sean conscientes de que han sido medios 
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para que sus hermanos continúen en el error. PERO EN ESE MOMENTO 
ESTARÉ COMO SIEMPRE, TOMÁNDOLES DE LA MANO Y 
ADENTRÁNDOLES EN MI AMOR MISERICORDIOSO. 

 
Amadísimos Míos: la Tierra se moverá nuevamente, el agua busca 
hidratar al hombre que se seca por el pecado, y viene a buscarle. Las 
estrellas brillan por la noche, mirando asombradas al hombre que ya no 
las contempla; asombradas buscan a una humanidad que escasamente 
levanta la frente al Cielo. Será pronto cuando el hombre deberá levantar 
la faz y mirar aquello que ha dejado de mirar. 

 
El hombre al perder los valores, pierde la capacidad de defenderse ante 
las enfermedades. La debilidad espiritual ha trascendido al cuerpo del 
hombre y le llevará pronto a ser vulnerable a varias plagas que están ya 
ante ustedes. 

 
Mis amados, no se desanimen ante las burlas y las críticas de quienes no 
desean creer. Ya pronto les buscarán a ustedes Mis fieles, para que 
acudan a auxiliarles en medio del cumplimiento de las profecías, que no 
en vano hemos dado para esta generación. 

 
Mi Amado Pedro sufre y sufrirá en manos de quienes ama. La cruz se hace 
cada día más pesada por supuestas manos amigas. 

 
ATIENDAN LOS LLAMADOS, TÓMENLOS CON SERIEDAD. 

 
No se mutilen negando a Mi Madre, la Eterna Caminante. 

 
LES AMO, Y POR AMOR MOVERÉ EL CORAZÓN HUMANO. 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
‘ 
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COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 
 

Hermanos: 
 

NUESTRO SEÑOR NOS LLAMA A MANTENERNOS AL PIE DE LA 
CRUZ JUNTO A SU MADRE Y NUESTRA TAMBIÉN. 

 
El Hijo llama a Su Madre: “La Eterna Caminante”. El Amor de Jesús por 
nosotros supera el tiempo, para que entendamos que para la Madre 
tampoco existe el tiempo. Ella es la Esclava del Señor y recorre el mundo 
por doquier para llamarnos a la conversión. 

 
Hoy Nuestro Señor nos hace ver que el valor de la vida está en cumplir la 
Voluntad Divina. 

 
¿Y a quién más nos va a enviar Nuestro Señor, sino a Su Madre, la 
verdadera cumplidora de la Voluntad de Dios, que no se agobia y va de 
sitio en sitio, de criatura en criatura, para llamar al hombre a mirar la 
sobreabundancia de las ofensas que la humanidad eleva hacia el Cielo? 

 
La Sabiduría Divina no se hace esperar, y hoy nos anuncia con una 
delicadeza sublime, que vamos a sufrir porque el agua que nos supera en 
volumen tanto en nuestro cuerpo como en nuestro planeta, nos busca 
para limpiarnos de tanto pecado. 

 
¿Cómo no comprenden los eruditos que a Jesús y a Nuestra Madre no los 
podemos condicionar, para que los mensajes se adapten a lo que ellos 
desean escuchar o leer? 

 
Gastamos el poco tiempo que nos resta, en un debate sin razón por los 
llamados de la Madre. ¡Pobre hombre, que no mirando mas allá de sus 
narices, se sume en alentar a sus semejantes para que no escuchen que 
tienen que cambiar y sanarse mediante la conversión! Esta evitaría que 
avance esta intoxicación en el ser humano, que lo hace totalmente 
vulnerable no sólo a la enfermedad del espíritu, sino a la del cuerpo. 

 
La falta de Dios hace al hombre presa fácil de las enfermedades, pestes 
y demás. La Tierra se moverá para mover el corazón humano endurecido, 
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que busca un Dios de emergencias. Y ante esta actitud nos evoca 
nuevamente el Aviso para que no lo olvidemos. Pero a la vez no nos deja 
olvidar Su gran Misericordia en acto presente. Nos lleva a mirar hacia lo 
alto, a la luz de las estrellas, porque ante la negativa del hombre, las 
estrellas nos buscarán. 

 
La oración por nuestro Sumo Pontífice, debe ser también una actitud 
contundente de criaturas de fe que le apoyan. Como bien lo dijo El Señor: 
La Iglesia padece por ella misma. 

 
PODEMOS MINIMIZAR LO VENIDERO: 

OREMOS, CONVIRTÁMONOS Y RECONOZCAMOS QUE SOMOS 
CRIATURAS, Y QUE DIOS ES DIOS. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

19 DE MAYO 2010 
 

Amadísimos Míos: 
 

HOY VENGO EN BUSCA DE ALMAS QUE DESEEN ENTREGARSE 
TOTALMENTE POR SUS HERMANOS, ENTREGARSE CON LA 

ORACIÓN CONSTANTE, SIN DETENERSE. 
 

Amadísimos Míos: Son momentos apremiantes en los cuales la 
Misericordia de Mi Hijo permanece derramándose constantemente sobre 
toda la humanidad. Él: Eterno Amor infinito, viene en busca de Su Pueblo, 
de todo Su Pueblo. 

 
Cada tiempo difícil para la humanidad es también tiempo de Misericordia. 
MI HIJO NO CASTIGA, ES AMOR. El hombre no obedece y olvida con 
prontitud, y continuamente cae una y otra vez en el pecado. De igual 
manera, Mi Hijo perdona una y otra y otra vez, cuantas sean necesarias 
si la criatura se arrepiente verdaderamente. 
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VENGO PEREGRINANDO POR EL MUNDO ENTERO, de alma en alma, 
tocando las puertas de los corazones, para que se conviertan, para que 
se arrepientan. Hay quienes niegan los llamados del Cielo. Hay quienes, 
tomando como excusa el Amor Infinito de la Trinidad Sacrosanta, 
desmienten Nuestros urgentes y misericordiosos llamados de Amor, en 
busca de la conversión de la humanidad. ¿Es que no se dan cuenta que 
en este momento existe tanto pecado que ha rebosado la Copa, haciendo 
que se derrame sobre la humanidad? 

 
APELO A TODOS LOS QUE TIENEN EN SUS MANOS EL PODER Y LA 
GRACIA DE LLEGAR A LOS CORAZONES DE LOS HOMBRES 
MEDIANTE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN; a los que Mi Hijo y Yo 
les hemos abierto el camino para que lleguen al Pueblo de Dios, A 
USTEDES LES INVITO HOY A LLAMAR A TODA LA HUMANIDAD A 
LA ORACIÓN Y A LA CONVERSIÓN, A RECORDARLES LA 
MISERICORDIA DE MI HIJO PARA QUE SE ARREPIENTAN CON 
PRONTITUD. 

 
Pero a ustedes también, hoy les llamo con todo Mi Amor a no desmentir 
los constantes, insistentes y apremiantes llamados durante Mi peregrinar 
a través de toda la historia de la cristiandad. De país en país he venido 
peregrinando a lo largo de la historia, porque Mi Corazón, colmado del 
Amor Trinitario, no desea que ninguno de Mis hijos se pierda. 

 
DIOS ES AMOR Y NO CASTIGA. Vino el diluvio a causa del pecado del 
hombre; la Torre de Babel se derribó a causa del pecado del hombre, y 
en este momento muchos no quieren ver que el pecado ha derramado ya 
la Copa y que el hombre, no conforme con las multiformes máscaras de 
pecado, aún inventa e ingenia nuevas formas de pecar porque no se 
encuentra satisfecho, porque no se sacia con el pecado que en este 
momento existe. 

 
UNA GRAN BOLA DE FUEGO SE ACERCA A LA IGLESIA DE MI HIJO: 
se acerca al Vaticano. Una gran bola de fuego, de fuego de ira, de envidia, 
de venganza; de fuego de falsas doctrinas, y de idolatrías; de fuego de 
negaciones, de fuego de pecado y más pecado…, de fuego de la ira del 
mal, en contra de quien rige la Iglesia de Mi Hijo. 
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Amados Míos: 
 

EL MOMENTO ES CRUCIAL, NO PUEDEN NEGAR LO QUE EL CIELO 
LES AVISA Y LES ALERTA. 

 
No se nieguen a ustedes mismos este tiempo de Misericordia para 
convertirse. El mal asecha y está trazando su ataque, su plan de guerra 
contra el Pueblo de Mi Hijo, contra Mis hijos. Por esto no me cansaré, y 
aunque desmientan Mis llamados, aquí continuaré constantemente 
invitándoles una y otra vez a la conversión; alertándoles, anunciándoles 
la prontitud de los acontecimientos, alertando al Pueblo de Mi Hijo, al que 
gesté en Mi Vientre junto a Mi Hijo, a estas criaturas que he amado desde 
la eternidad, a las que recibí al pie de la Cruz, pero que en Mi Corazón ya 
eran amadas por Mí. 

 
A éstos que alimenté, a éstos que amamanté junto a Mi Hijo, a los que 
acaricié cuando acaricié a Mi Hijo, a los que he mantenido en Mi Regazo 
cuando tuve en Mis brazos a Mi Hijo recién nacido. 

 
A USTEDES LOS LLAMO HOY A NO DETENERSE, PORQUE LA 
INMINENCIA DE LOS HECHOS SE CIERNE SOBRE USTEDES. 

TODO PENDE DE UN HILO Y ÉSTE ESTÁ A PUNTO A ROMPERSE. 
 

¡Pueblo, Pueblo Mío amadísimo de Mi Corazón Inmaculado, tomen Mi 
Corazón, es para ustedes! 

 
AQUÍ ESTOY YO, Y ESTARÉ HASTA EL FINAL JUNTO A LA IGLESIA 

TRIUNFANTE. 

AQUÍ ESTOY, LA MADRE PEREGRINA DE AMOR. 

AQUÍ ESTOY YENDO Y TOCANDO DE CORAZÓN EN CORAZÓN 
PARA QUE SE CONVIERTAN. 

 
Hijos: un espantoso mal viene muy pronto. Hay una bestia que está 
siendo alimentada constantemente por la maldad de muchos hombres, 
que se levanta y viene a embestir a Mis hijos. No teman, Yo estoy con 
ustedes, no teman. LA MISERICORDIA DE MI HIJO ES INFINITA Y NO HAY 
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PECADOR QUE NO MEREZCA, SI SE ARREPIENTE DE CORAZÓN, QUE NO 
MEREZCA SER PERDONADO. 

 
RÓBENSE EL CIELO EN ESTE INSTANTE DE MISERICORDIA, 
arrepiéntanse con prontitud. Ustedes viven en este tiempo de Dios, no en 
el tiempo humano. 

 
¡ES URGENTE, ES URGENTE QUE SE UNAN EN ORACIÓN! 

¡ES URGENTE QUE SE DONEN USTEDES POR TODA LA 
HUMANIDAD EN UNA SOLA SINTONÍA DE AMOR EN ORACIÓN! 

 
El sacrificio que les vengo a pedir, es la ORACIÓN CONSTANTE Y 
VERDADERA. 

 
Es esa fidelidad del Pueblo de Dios a la Iglesia, en estos momentos 
apremiantes en donde el tiempo es de quien es su dueño: Dios. 

 
Les bendigo, les amo. 

 
¡Vengan, caminemos juntos tocando corazones! 

¡Vengan Conmigo, con esta Madre Peregrina de AMOR! 
 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
A continuación, exponemos la VISIÓN que durante el la Santísima Virgen 
María, Dios le hizo ver a Luz de María: 

 
En el momento de la visión, miré una gran bola de fuego real, físico, que 
venía descendiendo del Cielo, pero que había sido gestada en la Tierra. 
Porque comencé a ver primero como llamas que ascendían, y se fueron 
juntando y juntando. 
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Yo interpreto esto como el pecado que ha subido y subido, formando esa 
gran bola de fuego en el cielo que está ahora acercándose mucho, mucho 
a toda la humanidad. En ese momento no vi la Tierra. Lo que vi fueron 
almas, creaturas, seres humanos y la Creación contaminada por nosotros. 
Vi muy claramente a Roma, el Vaticano, al Santo Padre sangrando y 
llorando. Y vi purpurados y cuellos clericales. Vi también muchos hombres 
y caras que conozco a través de la televisión, presentando como falsos 
los llamados de la Madre Santísima. Y la vi a Ella herida en Su Corazón, 
afligida. Por eso Ella está llorando en muchos lugares. Llora ante la 
negación de Sus llamados; llora porque Sus llamados son desmentidos. 

 
Esto está propiciando que la humanidad no vea el momento en que 
estamos y no vea el pecado. Vi a la Iglesia siendo muy atacada, 
especialmente por el comunismo, por los masones, y por el anticristo. Se 
veía como en arenas movedizas, porque Ella y todos, todos nos 
movíamos. No hablamos aquí de la Iglesia como una Institución, sino de 
la Iglesia como Cuerpo Místico. La veía sobre arenas movedizas, 
moviéndose y sufriendo mucho. Porque vi a las personas correr, gritar, 
lamentarse, padecer hambre, no sólo física sino espiritual. Buscaban 
consuelo y no había sacerdotes. Miré algunos sacerdotes fieles, como 
escondidos. 

 
Pero el momento en que vi al Pueblo de Dios casi hundido, apareció a la 
derecha del Cuerpo Místico de la Iglesia el Señor Crucificado. Lo miré 
Crucificado y sangrando y lo vi Resucitar con Su Sangre a la Iglesia y 
triunfar. A la izquierda miré a la Madre Santísima: Generalísima, Reina y 
Soberana de las legiones Angélicas. La miré llena del Poder de Su Hijo, 
triunfante con Él, y la miré aplastando a la serpiente. Pero no miré sólo 
una serpiente como nos la presentan las imágenes. Miré a un dragón con 
muchas cabezas, siendo aplastado en ese momento por la Madre 
Santísima con San Miguel y con todos los Arcángeles y las Legiones 
Celestiales, que levantaban la Iglesia volviéndola a colocar sobre la Roca 
firme. 

 
ESTO NOS DEBERÍA DAR ALIENTO PARA CONTINUAR CON FE, 

RECORDANDO LAS SOLEMNES PALABRAS DE JESÚS ACERCA DE 
SU AMADA IGLESIA: 
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“…Y LAS PUERTAS DEL INFIERNO NO PREVALECERÁN CONTRA 
ELLA” (Mt. 16,18). 

 
Amén. 

 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

22 DE MAYO 2010 
 

Amados hijos: 
 

MI AMOR MISERICORDIOSO SE DERRAMA SOBRE MI PUEBLO. 
MI PUEBLO: AL QUE AMO TANTO, EL QUE HA SIDO FIEL; 

POR EL QUE VENGO ANTES DE QUE OSCUREZCA. 
 

Les he enviado a Mis Ángeles, sus protectores. Les daré Mi Gracia para 
que no sucumban ante el poder del mal. Me mantendré a su lado, junto 
a esos que sufren por Mi causa, junto a esos que luchan día a día 
pensando que lo que hacen es poco. 

 
ESTA GENERACIÓN SERÁ TESTIGO DE MI MISERICORDIA Y DE 

MI JUSTICIA. 
 

No esconderé la realidad a los Míos. Continúen en Mi sendero, el mal 
asecha por doquier a la humanidad, la cual se enfrentará a Su Gran 
Prueba. El comunismo ha infiltrado su veneno en los países y ya viene a 
cobrar su botín. 

 
Los Míos profanan la fe que Me han prometido en los Sacramentos, y hoy 
me desconocen. La soberbia humana les mantiene en un libertinaje 
inimaginable, los sentidos son utilizados para pecar constantemente por 
libre albedrío. Me afrentan continuamente. Niegan a Mi Madre que 
camina, niegan a la Peregrina de Amor, la ignoran y desmienten, 
ignorando que Ella es quien continuamente clama misericordia para toda 
la humanidad, y más para quienes la niegan. 

 
MI MADRE ATRAE LA MISERICORDIA SOBRE LA HUMANIDAD; 
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ELLA ESTÁ MANTENIENDO EL HILO DEL QUE PENDE EL HOMBRE 
EN ESTE YA. 

HUMANIDAD: ¡ABUSAN DE MÍ! 
 

El agua purificó a la humanidad. Hoy la iniquidad es una sombra sobre el 
hombre, la injusticia impera. Esto hace que el hombre atraiga sobre sí 
mismo, purificación. 

 
El fuego viene, y ese día mirarán cuánto Me han ofendido. El fuego entrará 
por la boca sobre los que se han entregado al mal, recorrerá el cuerpo, 
se sentirán quemar. Entonces blasfemarán contra Mí y se entregarán en 
manos del maligno, serán alentados a pecar más. Esta es la causa de que 
en estos momentos el mal esté hablando a través de algunas criaturas 
para que esparzan sus errores. El mal se apresura y coloca en la boca de 
los ignorantes su fetidez. 

 
EL HORROR VIENE COMO UN GIGANTE CON PASO FIRME. 
ESTREMECERÁ LA TIERRA, Y HARÁ MOVER LAS AGUAS. 

 
Cuanto se acerca proviene del libre albedrío del hombre. 

 
MI AMOR DIVINO ME OBLIGA A BUSCAR A LOS MÍOS. 

 
Desde hoy hechos asombrosos se darán por el mundo. Llamo a Mis hijos 
a orar e interceder unos por otros. Mi Madre camina acompañándoles, 
llamando a la oración y a la conversión. 

 
Hijos amadísimos: 

 
Oren por Ecuador, Argentina, Irak, Paquistán. 

Oren por Costa Rica, Inglaterra, Japón. 
La tierra del fuego padecerá, Yo sufro por los Míos. 

 
Les envío con sus protectores la lanza de Mi Palabra para que la sostengan 
en sus manos. Les llevan la coraza de Mi Amor Divino, porque son Mi gran 
Tesoro y el mal no les separará de Mi lado. 
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Vengo a buscarles, vengo por Mi Pueblo. Pero antes serán probados y 
padecerán. 

 
La humanidad se purificará. 

 
Mi Amor permanece en acto presente, acérquense vengan a Mí. 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
CONSTATAMOS EL AMOR DESBORDANTE DE LA SANTÍSIMA 

TRINIDAD, QUE SE DA UNA Y OTRA VEZ A SU PUEBLO. 
 

Este Pueblo que ha desechado al “DUEÑO DE LA MIES”, mientras con 
paso sigiloso el maligno toma posesión, cual gran usurpador. Pero a pesar 
de esta inadecuada e impensable actuación humana, aparece 
reiteradamente la Misericordia Divina, como una Madre que mirando a 
sus hijos perderse, les ofrece todo Su Amor para no que no se alejen y 
no se pierdan. Pero esto ya los sabíamos que pasaría al final de esta 
generación: “se negará a Dios”, “se negará a la Santísima Virgen María”. 

 
¡Oh dolor!, ¡oh humanidad ciega e ignorante! No quieren reconocer que 
Ella, la Madre de todos los hombres es quien intercede ante la Santísima 
Trinidad, para que, como lo dice el Señor: “EL HILO NO SE ROMPA”. 
Ese hilo que es Misericordia y Justicia. 

 
Nos dice: No esconderé la realidad a los Míos. El mal asecha, el 
comunismo se ha infiltrado y viene por su botín a imponer su incredulidad 
y su poder bélico. El hombre profana el Amor Divino. Ésta es la causa de 
que el fuego venga y, como lo dice hoy el Señor, quemará. Aquí siento 
que se refiere al AVISO. Entonces se cumplirán las profecías y el hombre 
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nuevamente blasfemará, hasta que venga el CASTIGO ante el cual cada 
ser humano, sentirá a Dios como lo que es: DUEÑO DE CIELO Y 
TIERRA. 

 
Pido a la Santísima Trinidad que nos proteja, como nos lo afirma hoy el 
Señor, y enviándonos a nuestros protectores los ángeles que nos traen la 
Palabra Divina que acrecienta nuestra fe, y el Escudo del Amor que nos 
defiende. 

 
Pido al Señor que nos proteja ante la tribulación que merodea y está 
apunto de estallar. Así mismo acepte nuestros sacrificios, unidos al 
padecer de la Iglesia que sufre y que sufrirá, porque sus hijos han 
cambiado a Su Rey por vanas pasiones. 

 
DADNOS SEÑOR FIRMEZA DE CORAZÓN, 

PUREZA DE PENSAMIENTO, PARA QUE NOS MANTENGAMOS 
FIRMES Y NUESTRO AMOR POR TI NO DECLINE ANTE LA DUREZA 

DE LOS ACONTECIMIENTOS VENIDEROS. 
Amén. 

 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

31 DE MAYO 2010 
 

Amadísimos hijos: 
 

¡PUEBLO MÍO. AMADO PUEBLO MÍO! 
LES MANTENGO EN LA PALMA DE MIS MANOS. 

 
No decaigan ante la dureza de la humanidad que camina sin rumbo hacia 
su propio destino. No teman ser incomprendidos por sus hermanos, 
manténganse firmes, no cedan terreno al pecado. Aléjense de lo 
mundano, no sean cautivos de la supremacía de lo que lo que el hombre 
ha creado, que es finito y superfluo. 

 
SON MIS HIJOS, POR USTEDES ME ENTREGUÉ PARA REDIMIRLES 

Y MANTENERLOS JUNTO A MÍ. 
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La humanidad continúa atada a lo mundano, no miran más allá de donde 
la vista corporal les permite. Es esa la razón por la cual no atienden Mis 
llamados a la conversión. Viven apegados a lo mundano, esto les dificulta 
el camino correcto. El hoy en que viven es pasajero, Yo les traigo la vida 
eterna. 

 
NO EN VANO MIS PALABRAS SON APREMIANTES EN ESTE 

TIEMPO DE MISERICORDIA, 
DE SALVACIÓN, ANTES DE QUE EL DÍA CAIGA. 

 
Hijos: no continúen siendo cautivos del enemigo del alma. La humanidad 
vive dominada por el espíritu de perversión. Esta cuota tan alta de 
pecados, se vierte sobre la Tierra que se estremece desde sus entrañas, 
en su búsqueda incesante de reencontrarse en Mi sintonía. Las profecías 
han confluido sobre la humanidad en esta generación que clama ser 
purificada. 

 
PUEBLO MÍO: PERMANEZCAN ALERTA. Mi Iglesia está siendo 
socavada por los enemigos que la atacan solapadamente, mientras 
ustedes viven sin tomar con la seriedad requerida Mis llamados y los de 
Mi Madre. 

 
Una nube se acerca al hombre sin que eleven la mirada al Cielo. La lucha 
de poder del hombre contra el hombre asombrará al mundo. La crudeza 
del terrorismo se dejará sentir, la inmoralidad, y la degeneración forman 
parte de los actos que avivan la náusea de la Tierra que continuará 
limpiándose, y en este acto, el hombre sufrirá la inclemencia de la 
naturaleza por todo el orbe. 

 
CAMINAN SIN OBEDECER. Ante tanta negación, cuanto Mi Madre y Yo 
les hemos revelado permanece ante ustedes para que al mirarse la 
conciencia ante su realidad, sin ocultar nada, enmienden la vida y salven 
el alma.3 

 
CUANTO HA SIDO REVELADO SE HA ADELANTADO PARA BIEN DE 

LOS MÍOS. 
 
 

3 Nuestro Señor se refiere al AVISO. 
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Pueblo Mío: DEBEN CONTRARRESTAR EL MAL RECIBIÉNDOME CADA 
DÍA, ORANDO; Y MEDIANTE LA CONCORDANCIA DE VIDA, SIENDO 
TESTIMONIOS VIVOS DE MI PALABRA EN LOS ACTOS DIARIOS. 

 
DEBEN REPARAR LOS CONSTANTES PECADOS alimentados por una 
humanidad aturdida por el maligno, que se apodera fácilmente de los 
hombres, los que se han tornado frágiles al vivir sin Mí. 

 
Son Mis hijos, les llamo, no desatiendan Mis llamados. 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
Nuestro Señor inicia este llamado de hoy con una profunda expresión que 
alerta mi mente y aviva mi corazón: ¡PUEBLO MÍO! 

 
Esta expresión nos debe inflamar de gozo el corazón, y debe alertarnos 
para continuar apegados a la fe que profesamos, y al amor hacia Nuestra 
Madre del Cielo, sin que la incomprensión nos lleve a ceder ante el pecado. 

 
Somos Sus hijos, y nos da la certeza de que no estamos solos. El eterno 
e infinito Amor del Señor no se detiene aunque la humanidad continúe 
inerte sin mirar de frente el fango en el que camina. Tenemos que llevar 
nuestro mirar más allá de donde la vista nos lleve, porque nuestra fe nos 
da la certeza de que somos alertados, y porque Nuestro Señor nos ama 
y conoce cuanto va a acontecer. Y si Él no se cansa de llamarnos: 
¿Quiénes somos nosotros para cansarnos y quedarnos en el camino como 
necios que se precipitan al abismo sin hacer nada? 
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Una vez más somos alertados por Amor sobre el destino oscuro al que se 
enrumba la humanidad. Vivimos una realidad tapizada por el pecado, una 
realidad que el mismo hombre ha labrado. Cada día recibimos con dolor 
las noticias de una secuencia de acontecimientos que ya han sido 
anunciados con anterioridad por el Cielo: unos de carácter natural, y otros 
gestados por el hombre. Pero no atendemos, ni se desea hacer un alto 
para cambiar de vida. 

 
El Señor nos dice que tenemos que ser purificados, para lavar de la Tierra 
tanto pecado y tanta desobediencia. Hoy nos alerta sobre 
acontecimientos que, como nos lo dice, se han adelantado sobre esta 
generación. 

 
Hoy más que nunca, tenemos que orar, refugiarnos en la Sagrada 
Comunión para que seamos fortalecidos y podamos continuar en medio 
de los acontecimientos venideros para el mundo entero. 

 
OREMOS SIN CANSARNOS. 

 
“NUESTRO AUXILIO VIENE DEL SEÑOR QUE HIZO EL CIELO Y LA 

TIERRA” (Sal. 121,2). 
 

Amén. 
 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

3 DE JUNIO 2010 
 

Hijos amadísimos: 
 

RECIBAN MI AMOR Y MI MISERICORDIA. 
LA HUMANIDAD DEBE UNIRSE EN UNA SOLA VOZ DE ORACIÓN. 

 
Mi Amor no desfallece. Les llamaré constantemente, cuantas veces sea 
necesario, hasta que Mis llamados calen en Mis hijos. 

 
Les llamo una vez más a vivir en SANTIDAD, cumpliendo Los 
Mandamientos; viviéndolos con amor y perseverancia, siendo verdaderos 
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amadores de Mi Cruz en la que Me entregué por cada uno de ustedes. 
Aplasten la cabeza de satanás a quien vencí en Mi Cruz de Amor. 
Cúbranse con Mi Sangre en todo instante: es ESCUDO DE PROTECCIÓN 
para Mis hijos, y así alejarán de ustedes las asechanzas del demonio, que 
hoy los confunde para que no escuchen Mis llamados. 

 
Amen a Mi Madre, sean puros y limpios de corazón. Llámenla 
constantemente diciendo: 

 
“AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA, 

HIJA DE DIOS PADRE, MADRE DE DIOS HIJO, 
TEMPLO Y SAGRARIO DEL ESPÍRITU SANTO. 

MARÍA SANTÍSIMA, RUEGA POR EL MUNDO ENTERO”. 
 

Hijos amadísimos: acudan al Sacramento de la Reconciliación. Les espero 
para alimentarlos con Mi Sangre y Cuerpo en la Eucaristía. Sean creaturas 
de intercesión por Mi Iglesia, por Mi Vicario. 

 
Hijos: son momentos apremiantes para toda la humanidad. Cuanto les he 
indicado se va cumpliendo; lo ven con claridad, pero se lo desmienten a 
ustedes mismos para opacar Mis llamados y los de Mi Madre Santísima. 
El demonio y sus secuaces esparcen la confusión, para que se entreguen 
a falsas doctrinas y llevarles así al abismo, robándoles la fe a través de 
falsos profetas que en Mi Nombre harán prodigios. 

 
HIJOS MÍOS, PERMANEZCAN ATENTOS A LAS SEÑALES, 
DESPIERTEN. Separen de sus ojos esa venda con que satanás les cubre 
el pensamiento y endurece el corazón. No hay tiempo para ocultar el 
cumplimiento de cuanto les hemos anunciado. 

 
PREPÁRENSE, ACUDAN A MI MISERICORDIA, CONVIÉRTANSE. 

VENGO POR LO QUE ES MÍO. 
 

“Ámense unos a otros como Yo les amo...” (Jn. 13, 34). Aquí estoy 
invóquenme diciendo: 

 
¡SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS, EN VOZ CONFÍO! 
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Su Jesús 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
En este mes dedicado al Sagrado Corazón de Jesús, acerquémonos a 
beber del Amor Misericordioso y pidamos a Nuestra Madre la Santísima 
Virgen María, que interceda para que nos mantengamos fieles en todo 
momento. 

 
¡UNA Y OTRA VEZ ABUSAMOS DE LA PACIENCIA DIVINA! 

 
Tristemente una y otra vez nos negamos a cambiar, continuamos 
transgrediendo Los Mandamientos. Permanecemos sin querer mirar el 
caos en que se mueve la humanidad, quizá porque el sufrimiento no ha 
tocado el país donde residimos. Pero no estamos solos, nuestros 
hermanos que sufren, necesitan de nuestras oraciones y de nuestro amor. 

 
El Cielo nos da las arras y más, nos ha dado la Sangre Preciosísima de 
Jesucristo para sellarnos y protegernos y para recordarnos, que en la 
Cruz, el Señor nos redimió del pecado. 

 
Hoy Nuestro Jesús nos envía a los brazos de Su Madre Santísima y nos 
recalca con firmeza el Dogma de la Inmaculada Concepción. Porque 
precisamente el INMACULADO CORAZÓN DE NUESTRA MADRE 
TRIUNFARÁ Y APLASTARÁ LA CABEZA DE satanás. 

 
Caminemos con la certeza del Amor y Protección de la Santísima Trinidad 
por cada uno de nosotros y digamos: 

 
“SI DIOS ESTÁ NOSOTROS, ¿QUIEN CONTRA NOSOTROS?” (Rom 8,31) 

 
Amén. 
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LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 
8 DE JUNIO 2010 

 
Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: 

 
MANTÉNGANSE UNIDOS A MI HIJO, VIVIENDO EL EVANGELIO, 

PREDICANDO CON EL TESTIMONIO. 
 

Acudan a recibir a Mi Hijo diariamente en la Eucaristía. Cada uno debe 
cumplir su deber como miembro del Cuerpo Místico, adentrarse en la 
Sagrada Escritura, vivir las Bienaventuranzas, ser modelo del AMOR 
CRISTIANO. 

 
HIJITOS, LA IGLESIA SERÁ PURIFICADA, NO DESTRUIDA 

(Cfr. Mt 24,25). AL FINAL MI CORAZÓN INMACULADO 
TRIUNFARÁ PARA GLORIA DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD. 

 
Únanse en una sola voz, con el rezo de Santo Rosario. En estos momentos 
es imprescindible que las familias recen unidas, para que permanezcan 
unidas. El demonio está taladrando el seno de la familia para debilitarles, 
la lujuria se infiltra en la humanidad, socava el Sacramento del 
Matrimonio y desvirtúa los Mandamientos de la Ley de Dios. La perversión 
se posesiona del hombre y los inocentes sufren a causa de este flagelo. 

 
HIJOS, BENDÍGANSE UNOS A OTROS, 

NO CIERREN SUS OJOS SIN DAR GRACIAS A DIOS POR EL DON 
DE LA VIDA. 

 
Se han olvidado de dar gracias a la Divina Providencia por cuanto reciben. 
Viven con la mirada en lo mundano, crecen en el egoísmo y la soberbia. 
No se miran como hermanos, se juzgan fácilmente, con suma ligereza, 
sin respeto. Como los fariseos condenan lo que no les parece y se dejan 
engañar por el demonio sin que lo perciban. Se unen a voces que vitorean 
lo pasajero y mundano. Se alejan de la oración, perdiéndose en una falsa 
realidad, hasta que la crueldad del mismo hombre les lleve a despertar. 
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LA HUMANIDAD VIVIRÁ MOMENTOS DE ANGUSTIA, LA GUERRA 
ACARREARÁ DOLOR PARA TODOS. HOY LES INVITO A ORAR POR 

SUDÁFRICA. 
 

Esta su Madre, Peregrina de Amor, intercede por todos ustedes, cuando 
la Tierra apresurará su caminar y el tiempo para el hombre se acortará 
más. Miren a lo alto, el Cielo les avisa. Miren cómo los animales cambian 
sus costumbres. Ellos sienten cuanto se acerca y les advierten, pero 
ustedes hijos, en medio de su vivir tan agitado, no se detienen a mirar lo 
que deben mirar. 

 
La Iglesia está siendo perseguida, el mal se acerca cada día con más 
fuerza, caminan en valle de lágrimas, sí, pero no derrotados sino guiados 
por el ESPÍRITU SANTO. 

 
Hoy les llamo a clamar a Mi Hijo: 

 
JESUCRISTO REY MÍO, SÉ MI AMPARO, REFÚGIAME EN TU 

SACRATÍSIMO CORAZÓN Y PROTEGE A TODA LA HUMANIDAD. 
 

Queden en Paz. Les bendigo. 
 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
La Madre Santísima nos llama a adentrarnos en la Sagrada Escritura, 
porque no podemos amar lo que no conocemos, y al desconocer la Palabra 
Divina, el hombre pierde su centro. No sabe cómo predicar con el 
testimonio, porque vive alejado de Dios. 
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Una vez más Mamá María nos llama a acudir al alimento Eucarístico, para 
mantenernos de pie en medio de un mundo controversial, en donde 
parece que caminamos al revés. Cual muralla de la roca más sólida, 
somos invitados reiteradamente también a ser unidad con el rezo del 
Santo Rosario en familia, y sin cansarnos, para combatir el pecado. Mamá 
nos hace mirar la realidad de la desintegración familiar y el dolor de los 
inocentes que son ultrajados. 

 
La peste que va directamente contra todo lo que significa Dios, tiene que 
ser combatida. Nosotros, pueblo de Dios somos los llamados a 
ministrarnos unos a otros, a vivir en unidad y no ser instrumentos de 
desunión que aumenten las fuerzas enemigas que luchan y lucharán en 
contra de la Iglesia. Somos alertados ante un nuevo evento de la 
naturaleza, y del hombre contra el hombre, ante lo cual nuestra oración 
tiene que ser continua. 

 
NUESTRA MADRE NOS REAFIRMA ESA CONFIANZA EN EL 

TRIUNFO DE LA IGLESIA, JUNTO A SU INMACULADO CORAZÓN. 
 

Amén. 
 

 
LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA 

14 DE JUNIO 2010 
 

Amadísimos hijos: 
 

LES LLAMO A RETORNAR A MI HIJO. 
 

Viven un instante crucial para la humanidad, retornen con prontitud al 
Seno de la Santísima Trinidad. 

 
No caminen a ciegas, Mi Hijo mantiene Su Corazón Misericordioso abierto 
para cada uno de Sus hijos. 

 
PERMANEZCAN ALERTA, unidos a Mi Corazón Inmaculado que 
peregrina por toda la Tierra en busca de almas, besando corazones 
heridos, clamando el arrepentimiento del hombre para guiarles por el 
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verdadero camino, a fin de que no les confunda el demonio, que por medio 
de falsas señales les quiere desviar y engañar para que luego pierdan la 
fe. El materialismo y el ateísmo cual gigantes han poseído al hombre 
sumergiéndole en toda clase de pecados. 

 
EL MALIGNO VIENE POR SU BOTÍN. 

 
Hijos, no se alejen de la Eucaristía, recen el Santo Rosario diariamente. 
Cubran la Creación con la Preciosísima Sangre de Mi Hijo Jesucristo. La 
confusión se aproxima a la Iglesia, los fieles vivirán momentos de grandes 
flagelos. Permanezcan firmes en la fe. 

 
Las calamidades no se harán esperar: Mis hijos llorarán, el sufrimiento se 
esparcirá con prontitud. Continúen orando unos por otros. 

 
Oren por China. 

Oren por Indonesia. 
Oren por El Salvador. 

 
NO PASEN DESAPERCIBIDOS MIS LLAMADOS. 

 
Una vez más les invito a no desesperar, déjense guiar por el Espíritu 
Santo. Manténganse en unidad, sean verdaderos testimonios de Mi Hijo. 

 
LA IGLESIA SALDRÁ TRIUNFANTE, EL MAL SERÁ VENCIDO. 

 

Les amo.  
Mamá María 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
 

COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 
 

Hermanos: 
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El vivirunidos a la Santísima Trinidad y el mantenerse atentos y 
obedientes a los llamados de Nuestra Madre la Santísima Virgen María; el 
asistir a la Santa Misa, recibir la Sagrada Eucaristía, el vivir 
verdaderamente ese arrepentimiento por los pecados cometidos, nos dan 
esa fortaleza para continuar el camino sin perdernos. 

 
Somos llamados ante la negativa de la humanidad que continúa en el 
pecado, el cual crece aceleradamente ante la vista de todos. La sociedad 
materialista ha implantado un nuevo dios, que destruye sin piedad al 
hombre. 

 
Tenemos que despertar del letargo espiritual, porque el maligno astuto, 
está calando fuertemente en el corazón, en la mente del ser humano, 
haciéndole gustar de toda clase de vicios. 

 
Yo siento que Nuestra Madre nos dice: No pequen más, abusan de Dios. 

 
Miren las señales de la naturaleza, conviértanse, oren, intercedan para 
minimizar los acontecimientos. 

 
LA ORACIÓN ES PODEROSA, NO NOS HUNDAMOS EN EL TEMOR, 

AL CONTRARIO, COMBATAMOS EL PECADO UNIÉNDONOS EN UNA 
SOLA VOZ DE REPARACIÓN. 

 
Amén. 

 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

16 DE JUNIO 2010 
 

EN EL NOMBRE DEL PADRE, EN EL NOMBRE DEL HIJO, Y DEL 
ESPÍRITU SANTO. 

 
Pueblo Mío: 

 
SON MI GRAN TESORO. LES AMO, LES BENDIGO. 



161  

Transitan en instantes sumamente críticos, transitan en medio de 
calamidades actuales y venideras. NO ESTÁN SOLOS, YO ESTOY CON 
USTEDES (Cfr. Mt 28,20), les protejo en todo momento, les bendigo en 
su caminar. Les amo intensamente, les mantengo en la Palma de Mis 
Manos. Abandónense en Mi Voluntad. Confíen en Mi Providencia. Les miro 
constantemente para defenderles del mal. 

 
Hoy hay quienes dicen poseer Mi Palabra y están creando confusión entre 
Mi Pueblo. Ustedes, amados Míos, oren con las palabras que les enseñé: 

 
“PADRE NUESTRO QUE ESTÁS EN EL CIELO, SANTIFICADO SEA 

TU NOMBRE. VENGA A NOSOTROS TU REINO, HÁGASE TU 
VOLUNTAD, ASÍ EN LA TIERRA COMO EN EL CIELO”. 

(Mt 6,9-13). 
 

Hijos, oren con Mis mismas Palabras. No pido grandes oradores ni grandes 
palabras que no salgan de lo profundo del corazón. PIDO TAN SÓLO: 
VERDAD,  ARREPENTIMIENTO,  Y  UN  FIRME  PROPÓSITO  DE 
ENMIENDA. Soy misericordia infinita, no hay pecador que se acerque a 
Mí verdaderamente arrepentido, que Yo no lo acoja con todo Mi Amor. 

 
OREN, la oración es imprescindible en estos instantes cruciales en los 
que el mal se esparce aceleradamente, socavando el corazón y la mente 
de cada uno para alejarles de Mí. 

 
OREN, no se envuelvan en el ruido que ensordece el pensamiento y aleja 
de Mí el corazón del hombre. Ustedes son conscientes de que en un 
instante como éste en que la Tierra pende de un hilo sumamente delgado, 
deben mantenerse fusionados en una sola voz de oración. 

 
MANTENGANSE FIELES. Aun cuando el Sol se obscurezca o brille tanto 
que se sientan quemar; aun cuando la Luna no brille y se sientan vivir en 
medio de tinieblas, sean fieles. 

 
Ustedes TIENEN LA LUZ DE MI ESPÍRITU SANTO DENTRO, muy 
dentro del ser (Cfr. Jn 20,22), para que puedan mirar lo que, los que 
viven la obscuridad, no podrán ver. 
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La agitación del mundo no permite mirar con claridad. Mi Madre les llama 
insistentemente por toda la Tierra. Les llama a ser amor, como Yo hoy les 
llamo a ser testimonios vivos de Mi Amor y de esperanza hacia todos sus 
hermanos. 

 
Les llamo a acudir con prontitud al Sacramento de la Reconciliación en 
donde les espero para darles Mi Paz, y así puedan nutrirse de Mí en la 
Eucaristía, en donde estoy presente, vivo y verdadero. 

 
LLAMO CON AMOR A MIS MINISTROS a fin de que hablen con la 
verdad, para que transmitan Mi Palabra, para que Mi Pueblo no continúe 
caminando ciego y sordo. No nieguen la verdad a los Míos. Por ninguna 
razón hijos predilectos, por ninguna razón utilicen este Ministerio Sagrado 
para usufructuar en ninguna manera. Sean ustedes fieles pastores y 
guíen a Mi Grey hacia la Vida Eterna. 

 
Hijos amadísimos: cada instante del día invóquenme diciendo: 

 
¡JESUCRISTO, SÁLVAME! ¡JESUCRISTO, SÁLVAME! ¡JESUCRISTO, 

SÁLVAME! (Cfr Mt 14,30) 
 

En cada momento de tentación, en cada momento de aridez, en cada 
momento de preocupación, en cada momento en que se sientan alejar de 
Mí: 

¡JESUCRISTO SÁLVAME! 
 

Sean intercesores por toda la humanidad, permanezcan fieles, que Yo 
permanezco en ustedes. NO LES ABANDONARÉ, PROVEERÉ A MI 
PUEBLO DE CUANTO NECESITA. No teman. No teman. Les anuncio 
para que ustedes permanezcan alerta ante todo lo venidero. Mi Madre 
les anuncia por amor, todo cuanto va a acontecer. No en vano Mi Madre 
y Yo hemos profetizado cuanto está ocurriendo. 

 
ESTE  ES  EL  MOMENTO  DE  LA  PURIFICACIÓN  DE  ESTA 
GENERACIÓN, PURIFICACIÓN DE FUEGO. Instantes en que el agua 
lavará el pecado de la Tierra. Pecado que Mis hijos han sembrado en la 
Tierra, pecado que la Tierra ya no resiste y clama ser purificada. Más no 
deben temer, porque Yo les mantengo en la Palma de Mis Manos. 
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MI IGLESIA TRIUNFARÁ POR LOS SIGLOS DE LOS SIGLOS. 
 

Queden en Mi Amor, en Mi Paz, Pueblo amado. 
 

Les bendigo y bendigo a todas sus familias, a toda su descendencia y a 
sus ancestros. 

 
Les bendigo y les protejo. 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
Nos enfrentamos a una consecutiva serie de eventos en todas partes del 
mundo; unos causados por la naturaleza, otros por el mismo hombre. 

 
Hoy el hombre es invitado una y otra vez a despertar la conciencia. Somos 
hijos de Dios, no se puede negar. ¿Por qué empeñarse en continuar como 
si nada ocurriera a nuestro al derredor? 

 
LA  SANTÍSIMA  TRINIDAD  NO  NOS  DESAMPARA  NI  NOS 
DESAMPARARÁ JAMÁS. Pero… tenemos que vivir como Dios manda. 

 
Permanezcamos alerta, porque el maligno asecha a la Iglesia para 
confundirle. Es muy importante lo que nos dice Nuestro Señor Jesucristo: 
“Hay quienes dicen poseer Mi Palabra y están creando confusión”. 

 
OREMOS, busquemos la Confesión y recibamos la Eucaristía, para que el 
Espíritu Santo nos guíe. 
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La violencia se acrecienta por todo el mundo, el nivel del pecado traspasa 
la Tierra y luego cae nuevamente sobre el hombre, llevándole a una 
violencia que no podrá ser controlada. 

 
SÓLO PUEDO DECIR A TANTO AMOR DEL CIELO: ¡JESUCRISTO, 

SÁLVAME! 
 

Amén 
 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

21 DE JUNIO 2010 
 

Amadísimos Míos: 
 

LES SELLO CON MI PRECIOSÍSIMA SANGRE. (Cfr. Ap. 7,3). 
MI MISERICORDIA NO SE HA CERRADO NI SE CERRARÁ, SOY 

BONDAD Y PERDÓN, MI AMOR PERMANECE FRENTE A CADA UNO. 
 

Hijos: se han acostumbrado a vivir rodeados de todo lo creado para su 
bienestar. Esta es la causa por la que hoy han derribado Mi Creación, 
reduciéndola a una sombra. ABUSAN DE MI AMOR. Soy blasfemado, 
pisoteado. Aman lo pasajero y Me aborrecen. Viven en medio de ídolos. 

 
Han surcado la Tierra con el pecado, recibirán una cosecha desmedida de 
dolor, desastres y frustración. La Tierra se moverá, el agua va tomando 
posesión de la misma. No se podrán regir por las estaciones. El Sol no 
volverá a ser benevolente. VIVEN EN EL TERCER LAMENTO. El mal se 
mueve con el aire, contaminando las mentes, desvirtuando Mis llamados, 
engañándoles solapadamente. Miro con tristeza a esta generación que 
convive con el pecado en total familiaridad. 

 
¡QUÉ SOBERBIOS SON CONMIGO! El amor de Mi Madre por ustedes es 
Paciencia Divina que en ésta Mi Palabra se vierte una y otra vez. 

 
SI ME ESCUCHAN, YO SERÉ COMPASIVO. 
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Mi Amor Divino viene a encontrarse con cada uno de ustedes. Se mirarán 
tal cual son, sin disimulos, sin vendas. Estarán ante el espejo de su 
conciencia. Prepárense para este momento. Es urgente un alto en el 
camino.4 

 
Les llamo a orar por Mi Vicario, con tenacidad. 

Oren por la Península Italiana. 
Oren por Méjico, Estados Unidos, Checoslovaquia, Hungría, Centro 

América. 
 

No olviden a España, un dolor le rodea. 
 

YA VENDRÉ A CONGREGAR A “UN PUEBLO NUEVO” PURIFICADO, 
EN EL QUE ME GLORIARÉ. 

 
HIJOS, NO DESFALLEZCA LA FE. Cuanto acontece es el cumplimiento 
de las profecías que vertiginosamente se acercan. Mi amorosa justicia les 
reclama, son Mis Hijos. 

 
Los fieles, los humildes de corazón serán fortalecidos para que los 
enemigos del alma se derritan como cera ante el fuego. 

 
PUEBLO MÍO: NO TEMAN. 

 
Les doy las arras y las armas, no están solos. 

 
JESUCRISTO, SÁLVAME. 

JESUCRISTO, SÁLVAME. 

JESUCRISTO, SÁLVAME. 

¡AVE MARÍA PURÍSIMA! 
 

Queden en Mi Amor. 
Su Jesús 

 

 
4 El Aviso. 
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AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
LA COSTUMBRE ES UN ENEMIGO DE LA SALVACIÓN. 

Y CARCOME NO SÓLO EL CUERPO FÍSICO, SINO EL ESPIRITUAL. 
 

El demonio se vale de la costumbre para llevar poco a poco al hombre a 
alejarse de Dios, porque impide la cercanía de la creatura con Su Creador, 
ese sentir en cada día una nueva oportunidad para reencontrarse con el 
Amado. La costumbre es un arma del demonio. Revisémonos para que 
veamos si nuestra vida es una rutina, despertemos del letargo. 

 
Un gran lamento de Nuestro Señor Jesucristo que traspasa nuestra 
humanidad y llega hasta las entrañas que no permanecen indiferentes. 
No sé cómo alguien pueda decir que Nuestro Señor no puede lamentarse. 
Sería como decir que la Dolorosa Pasión no está en acto presente frente 
a nosotros en el dolor, en el enfermo, etc. El tercer lamento, es el 
enfrentarnos al pecado que ha llegado al límite; es el fruto de la soberbia 
del hombre. 

 
¡ABUSAMOS DE LA MISERICORDIA DE DIOS! 

¡QUÉ DOLOR! 
¡LA SANTÍSIMA TRINIDAD NOS PERDONE! 

 
Santísima Virgen María, ruega por el mundo entero. 

Amén. 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 

28 DE JUNIO 2010 
 

Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado. 
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CADA INSTANTE ES URGENTISIMO Y NO DEBEN 
DESAPROVECHARLO. 

 
Todo está sobre la humanidad. Cada instante es urgentísimo y no deben 
desaprovecharlo. Les llamo a una conversión total y absoluta. EL 
TRANSITAR DE USTEDES DEBE SER CONSTANTEMENTE UN 
TESTIMONIO DEL VERDADERO CRISTIANO CUMPLIDOR DE LAS 
ESCRITURAS, DE LOS MANDAMIENTOS, DE LOS SACRAMENTOS, 
DE LAS BIENAVENTURANZAS, APEGADOS A LA IGLESIA. Instantes 
en los que cada segundo tiene un valor y alcance infinito porque repercute 
sobre el instante que resta a la humanidad. 

 
En las profundidades de la Tierra, el fuego se dispone a salir pronto a la 
superficie. Próximamente verán con asombro varios volcanes que 
causarán inimaginable y grandísimo dolor a muchos pueblos. El agua en 
el fondo del mar, se está agitando para saltar con prontitud hacia la Tierra 
y esto porque la Tierra se moverá nuevamente y acortará el instante 
presente. 

 
Deben prepararse espiritualmente muy, muy bien; deben dejar de ver lo 
finito e iniciar apresuradamente un salto hacia lo infinito, hacia Dios. La 
fe no puede sucumbir ni siquiera ante los embates que se acercan a la 
Iglesia. LA FE ESTÁ EN MI HIJO JESUCRISTO, NO EN LOS HOMBRES. 
RECUERDEN ESTO: LA FE NO DEBE TAMBALEAR. MANTÉNGANSE 
FIRMES SIN MOVERSE; POR ESO ES QUE LES LLAMO UNA Y OTRA 
VEZ A SER VERDADEROS CRISTIANOS. 

 
AMEN LA CRUZ y encuentren en Ella esa esencia que sólo logran ver los 
que trascienden lo meramente visible a la vista humana. Esa esencia del 
verdadero Amor, del Amor Divino que se encuentra en la Cruz, es lo que 
ustedes deben buscar para que la fe no tambalee en ningún momento, 
bajo ninguna circunstancia. 

 
Hijos amadísimos de Mi Corazón Inmaculado. El comunismo se ha 
apoderado de naciones poco a poco, solapadamente y muchos de Mis 
hijos han caído en sus redes. 
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Hoy les llamo a orar con fuerza por Mis hijos de Venezuela. 
América del Sur peligra. 

Les invito a orar por California. 
A orar y reparar por San Francisco. 
A orar y reparar por Checoslovaquia. 

A orar y reparar por el Continente Asiático. 
 

Amadísimos: el instante futuro traerá dolor, pero ustedes como fieles 
guerreros, unidos al amor misericordioso de Mi Hijo, levanten el rostro 
hacia el Cielo y llénense de la Misericordia Divina. Mantengan la mirada 
en el Corazón Misericordioso y encuentren en ÉL el bálsamo ante toda 
tribulación. ¡No están solos, no teman, no teman. ¡La Iglesia triunfará, 
pero debe ser purificada! 

 
No serán desamparados nunca. Mi Corazón materno les alberga a todos; 
MI MANTO DE AMOR les cobija en toda circunstancia, PERO NECESITO 
LA VOLUNTAD DE USTEDES para que vengan a Mí y Yo les conduzca a 
Mi Hijo. ¡No teman, triunfaremos, el mal será aplastado y ustedes Pueblo 
de Dios se levantarán jubilosos y triunfantes! 

 
Mantengan la fe, no declinen. Ya les había invitado a permanecer en 
cadena de oración mundial; HOY LES LLAMO POR SEGUNDA VEZ A 
MANTENERSE EN ESA UNIDAD, EN UNA SOLA VOZ MEDIANTE EL 
SANTO ROSARIO. 

 
Clamen ustedes por aquellos que no quieren escuchar, por aquellos que 
no aman, por aquellos que blasfeman, por aquellos que desprecian a Mi 
Hijo. Oren por la conversión de sus hermanos y ustedes que escuchan 
con fidelidad, los llamados de Mi Hijo y Mis llamados, ustedes que sí 
comprenden este instante urgentísimo en que vive la humanidad, ustedes 
que sí miran, ustedes que sí escuchan la palabra de Mi Hijo, ustedes que 
no desprecian mis llamados, ustedes que son fieles, DUPLIQUEN LA 
ORACIÓN MEDIANTE EL TESTIMONIO VIVO Y PERMANENTE DEL 
AMOR TRINITARIO, DE LA MISERICORDIA, DE LA CARIDAD Y DEL 
PERDÓN. Sean testimonios vivos del Amor de Mi Hijo, den testimonio en 
cada palabra, en cada mirada, en cada paso. ¡Llenen la faz de la Tierra 
del Amor Divino! 
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Cuanto se acerca no se va a detener, pero ustedes pueden interceder 
ante la Santísima Trinidad para atenuar cuanto sea posible lo venidero. 
Únanse, vivan en amor, clamen, clamen siendo testimonio del actuar del 
verdadero hijo de Dios. 

 
Les bendigo amadísimos de Mi Corazón Inmaculado, queden en paz 
unidos en uno solo. 

 
¡AVE MARIA PURÍSIMA, AVE MARIA PURÍSIMA! 

 
Mamá María 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
Hoy nuestra Madre Santísima me permitió la siguiente visión: Miré un 
reloj grande, de los que se usan en las iglesias. Lo miré caminar unos 
segundos y se detuvo, en ese momento en que se detuvo, aparece la 
Mano de Dios en el reloj. Su Mano se movía como si fueran las agujas. Ya 
nuestro tiempo no es tiempo, no lo midamos a lo humano. 

 
Miré un nuevo tsunami, varios volcanes haciendo erupción, y pueblos 
devastados: dolor, hambruna, enfermedad. También todos estos 
acontecimientos estampados en la Cruz Redentora de nuestro Señor 
Jesucristo. Por eso tenemos que mirar también en la Cruz, nuestra 
victoria, porque somos purificados en ella. 

 
Nuestra fe debe prevalecer por sobre todo. Estamos cimentados en Dios 
que es nuestra fortaleza, la Verdad Absoluta, la Misericordia Infinita. 
Nuestro libre albedrío no nos debe atar a lo mundano. Elevemos nuestra 
voluntad y entreguémosla al Todopoderoso y encomendémonos a la 
protección Materna; permitamos que Mamá María nos ampare y proteja 
con Su Manto. 
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Esta cadena de oración a la que fuimos convocados anteriormente, debe 
crecer en este instante, como lo pidió hoy nuestra Madre. 

 
Este Nuestra Madre tiene un contenido muy, muy grande. Para 
comprender su valor trascendental, postrémonos en oración profunda y 
pidamos la luz del Espíritu Santo. 

 
VIVIMOS AL COMPÁS DE LA MANO OMNIPOTENTE DE DIOS. 

 
Amén. 

 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

2 DE JULIO 2010 
 

EN EL NOMBRE DEL PADRE Y DEL HIJO Y DEL ESPÍRITU SANTO. 
AMÉN. 

 
Amadísimos hijos: 

 
LES LLAMO, LES ESPERO. MIS BRAZOS PERMANECEN 

EXTENDIDOS PARA TODOS LOS QUE SE ACERCAN A MI 
SACRATÍSIMO CORAZÓN. NO SE CERRARÁN JAMÁS. 

 
Uno a uno les acojo para albergarles y sellarles con el Sello indeleble de 
Mi Santo Espíritu (Efr. 1,13) que les imprime Mi Nombre: ¡JESUCRISTO, 
SÁLVAME! 

 
Soy generoso, no Me guardo nada para Mí, les ofrezco LA VIDA ETERNA. 

 
UNA PALABRA BASTA PARA ATRAERME. Cada semilla que siembran 
en esa tierra firme que han surcado con lágrimas, con luchas diarias, 
germinará abonada por Mi incesante Amor. 

 
Los hombres borran Mi Nombre de su boca. Han renunciado a cumplir Los 
Mandamientos para no sujetar el libre albedrío y consentir al demonio. 
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Por tanto tendrán que vivir bajo la tiranía del demonio; éste será el 
verdugo inclemente que llevará al hombre a vivir el horror. 

 
Una luz que proviene del firmamento les traerá angustia. El hombre ha 
alzado su voz, luego vendrá el instante del silencio. El hombre se causará 
gran daño a sí mismo. 

 
Las naciones se entregan a las aberraciones de la carne, faltando 
gravemente y ofendiéndome indeciblemente. Cuanto más se alejan de Mi 
Casa, más se sumergen en el momento del dolor, del cual ninguno de Mis 
hijos será eximido, ninguno.5 Verán Mi Justicia junto a Mi Misericordia. 

 
Miro con dolor a algunos, acercarse al Templo para servirme, pero con 
frialdad, con hipocresía. Sólo por mantener un puesto de preferencia ante 
la comunidad. 

 
TODO CUANTO ACONTECE ES UN LLAMADO MÁS HACIA LA 

CONVERSIÓN. 
 

Les invito a orar por la República Dominicana y reforzar la oración por 
Estados Unidos y Méjico. 

 
Hijos Míos: tres días permanecí en el sepulcro para luego Resucitar. Así 
ustedes serán privados de la luz por tres días. Pasados estos días 
RESPLANDECERÁN COMO RESPLANDECE LA LUZ, QUE NO SE 
OCULTA. 

 
LOS FIELES SERÁN CONSOLADOS; LES DARÉ EL ESCUDO DE MI 

AMOR PARA QUE NADA LES PUEDA TOCAR. 
 

Les presento todo lo que sobrevendrá, para que regresen con prontitud 
antes de que el día caiga y los lamentos sean mayores. Les presento todo 
lo que sobrevendrá, ya que el hecho de conocer los acontecimientos, da 
nuevas oportunidades para que luchen con tenacidad por la conversión, 
asciendan y así regresen a Mí. 

 
SEAN CONSCIENTES DE QUE SON MIS HIJOS. 

 
5 Se refiere al AVISO. 
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SON LA NIÑA DE MIS OJOS. (Cfr. Sal. 17,8) 
NO LES DESAMPARO, PERMANEZCAN EN FE. 

MI MANO LES SOSTIENE, ¡NO ME ABANDONEN! 
 

Únanse en oración por el mundo entero. Son Mi Pueblo. 
 

¡LES CUBRO CON MI PRECIOSÍSIMA SANGRE! 
 

Queden en Mi Paz. (Cfr. Jn. 14,27) 
 

Su Jesús 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
EL SEÑOR HOY NOS DIRIGE ESTA ANGUSTIOSA EXPRESIÓN: ¡NO 

ME ABANDONEN! 
 

¿Quiénes somos nosotros, para que Nuestro Señor Jesucristo EXCLAME: 
“NO ME ABANDONEN”? 

 
Esta expresión traspasa todo sentimiento y nos sumerge en el infinito 
AMOR DE DIOS. 

 
Si alcanzáramos a comprender, a penetrar en la profundidad de esta 
exclamación Divina, estaríamos de rodillas pidiendo perdón. 

 
Me viene a la memoria: ¡PADRE, PERDÓNALOS PORQUE NO SABEN 
LO QUE HACEN! 

 
Además Él nos dice: UNA SOLA PALABRA BASTA PARA ATRAERME. 
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Ya el Cielo nos ha llamado por todos los medios para que nos convirtamos, 
como hoy nos lo dice Nuestro Señor, antes de que caiga la noche, que 
cubrirá a la humanidad y en la que el padecer no se nos hará esperar. 

 
La Palabra Divina que sobrepasa todo entendimiento, viene a rescatar a 
los Suyos, no por medio del temor, sino enfrentándonos a la realidad, que 
algunos quieren negar con una falsa idea de “misericordia” que acompaña 
y ampara el libertinaje. Como nos lo dice el Señor:”. “SOY AMOR Y 
JUSTICIA”. 

 
Nos trae a la memoria, el AVISO, nos habla de la oscuridad del alma y 
de la posesión que el demonio mantiene cada vez más sobre los seres 
humanos. Somos alertados sobre el dolor que sobreviene para la 
humanidad, causado por el mismo hombre, y de un evento cósmico. 

 
OREMOS, NO NOS CANSEMOS DE ORAR, YA QUE LA SANTÍSIMA 

TRINIDAD Y MAMÁ MARÍA, JUNTO A TODO EL CIELO, NO SE 
CANSAN DE AMARNOS Y ALERTARNOS. 

 
Amén. 

 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

4 DE JULIO 2010 
 

EN EL NOMBRE DEL PADRE Y DEL HIJO Y DEL ESPÍRITU SANTO. 
AMÉN. 

 
Amadísimos hijos: 

 
MI VOZ NO SE APAGARÁ, CLAMO POR MI PUEBLO. UNO A UNO 

LES LLAMO. 
SON EL GRAN E IRREEMPLAZABLE TESORO DE ESTE REY. 

 
La Luz de Mi Amor ilumina la Creación. Pero ésta es detenida por los 
constantes actos pecaminosos del hombre. 
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Cada oración, pensamiento o acto de intercesión entre hermanos, es luz 
que se funde en un solo faro de reparación por toda la humanidad. Esta 
luz mantiene ese hilo del cual pende el hombre de su Creador. 

 
La unidad en el hombre es necesaria. DEBEN VIVIR EN MI VOLUNTAD, 
PARA QUE MANTENGAN EL EQUILIBRIO HUMANO. Al no cumplir 
este mandato, han alterado todo lo creado. El Cosmos permanece en 
silencio mirando al hombre autodestruirse. 

 
La faz de la Tierra está enlodada por el pecado. La sucesión y confluencia 
de las profecías, junto a los constantes embates y consecuencias de las 
mismas, pesará sobre el caminar del hombre. 

 
Se sentirán vagar sin rumbo. La Tierra temblará de lugar en lugar. El agua 
traerá más dolor. 

 
Mi iglesia ha sido invadida, el humo del mal le ha penetrado. OREN POR 
MI AMADO PEDRO. Será cruelmente flagelado por aquellos que Me han 
servido y Me sirven sin fidelidad, permitiéndose vivir en el mal. 

 
La oscuridad llegará por tres días, superando al astro Sol. Estos días 
parecerán interminables. 

 
Hijos: 

 
EL AMOR Y LA FRATERNIDAD TIENEN QUE PREVALECER. 

ÚNICAMENTE LA FE, EL AMOR DE UNOS A OTROS Y LA UNIDAD, 
LOGRARÁN MANTENER A MI PUEBLO EN PIE EN LOS PRÓXIMOS 

INSTANTES DE TRIBULACIÓN. (Cfr. Mc. 13,19) 
 

El espectro de la guerra se levanta con prontitud. 
 

HIJOS: ES URGENTE DOBLAR RODILLAS. 
 

Les invito a orar por Brasil, Japón, Estados Unidos, Europa, 
Costa Rica, Nicaragua, El Salvador, Honduras. El dolor no se hará 

esperar. 
¡Méjico, despierta! 
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Amados hijos: acérquense al Sacramento de la Reconciliación. Les espero 
en la Eucaristía. 

 
SERÁN EL ASOMBRO DE LA HUMANIDAD: SIN ALIMENTO FÍSICO, 

VIVIRÁN DE MI VOLUNTAD. 
 

PERMANEZCAN FIELES. MI PUEBLO NO SERÁ DERROTADO: YO 
SOY SU FUERZA, SU ALIENTO. 

NÚTRANSE DE MI PALABRA: MANÁ ESPIRITUAL. 
 

Mis amados hijos, les mantengo dentro de MI SACRATÍSIMO 
CORAZÓN. 

 
Queden en Mi Paz (Cfr.Jn. 14,27). 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
NUTRIRNOS DE LA PALABRA DIVINA, REALMENTE ES MANÁ 

ESPIRITUAL. 
 

En estos instantes en que el hombre está ceñido en un interés pasajero y 
superfluo, seremos alimentados por la Voluntad del Padre. Recordemos 
las Palabras de Nuestro Señor Jesucristo: “Mi alimento es hacer la 
Voluntad del que me ha enviado y llevar a cabo Su Obra”. (Jn. 4,34). 

 
Somos alertados porque los gritos de guerra se elevan aunque no a viva 
voz, sino en medio del murmullo de quienes mantienen intereses sobre 
la humanidad. 
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Nos enfrentamos a una Iglesia cada vez mas desacreditada y convulsa, 
PERO NUESTRA FE NO ESTÁ EN LOS HOMBRES, SINO EN 
JESUCRISTO QUE NOS FORTALECE. 

 
La Iglesia será sacudida por noticias alarmantes. 

 
SOMOS ADVERTIDOS PORQUE NUESTRO PECADO DESORDENARÁ 
EL COSMOS QUE PERMANECE EN SILENCIO Y SE VOLVERÁ CONTRA 
EL HOMBRE Y CONTRA TODO LO CREADO. 

 
Oración, Sacramento de Reconciliación y Comunión son tareas que 
Nuestro Amado nos ha replanteado en este mensaje. 

 
El Cielo no da Su Palabra en vano, y ¿quiénes somos nosotros para 
despreciarla? Esta Palabra se cumplirá por más que el hombre la niegue. 

 
RECORDEMOS QUE AMOR CON AMOR SE PAGA. 

 
Amén. 

 
 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

10 DE JULIO 2010 
 

EN EL NOMBRE DEL PADRE Y DEL HIJO Y DEL ESPÍRITU SANTO. 
AMÉN. 

 
Amadísimos hijos: 

 
MI BENDICIÓN Y PROTECCIÓN SEA CON TODOS LOS QUE LEAN 

ESTA MI PALABRA, CON FE. 
 

Mis Ángeles permanecen en la Tierra, resguardando a Mi Pueblo. (Cfr. Ap. 
7,1). 

 
MI MISERICORDIA NO SE CIERRA PARA QUIENES SE 

ARREPIENTAN Y RETORNEN A MI REDIL. 
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Mi Amor se desborda a raudales sobre todo hombre, pero son pocos los 
que Me abren el corazón para que Yo venga a morar. 

 
El demonio se abalanza con furia contra la humanidad, penetra la mente 
del hombre y le injerta el espíritu de maldad y soberbia, para que 
desprecien la salvación. 

 
El Cosmos permanece a la espera del proceder de la humanidad. 
El mal uso de la tecnología será un cruel y negro flagelo. 
La chispa del horror está próxima a encenderse. 
El viento que no detiene su paso, esparcirá el dolor, quemará al hombre 
y a la naturaleza. 
El desierto será invadido por el agua. 

 
Amadísimos hijos: de las entrañas de la Tierra saldrá fuego una vez más. 

 
Oren por Mi Amado Vicario, OREN SIN CESAR. 

(Cfr. Mt. 26,41; I Tes. 5,17). 
 

¡PUEBLO MÍO, REGOCÍJATE, MI DÍA ESTÁ POR LLEGAR! 
EL PESCADOR LLEGARÁ Y CON ÉL LA HUMANIDAD SE 
ENCONTRARÁ SUMIDA EN SU TOTAL PURIFICACIÓN. 

 
El hombre viste de seda y la mujer ya no procrea. Estas son señales del 
instante que viven, estas no se hacen esperar. 

 
La ceguera del pecado se ha apoderado de los Míos. Una vez más les 
llamo a despertar. La idolatría endurece los corazones, la algarabía no 
dura por siempre, despertarán sorprendidos. 

 
No obedecen a este Rey, al que le han usurpado Su Cetro, al que olvidan 
con facilidad y le ofenden continuamente. 

 
Oren unos por otros. 

Oren por Costa Rica y por Colombia. 
Oren por Argentina y Brasil. 

Oren por España, Portugal y Grecia. 
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Pueblo amado de Mi Sagrado Corazón: el rumbo es uno, está trazado: es 
“Mi Voluntad”. Continúan desviándose, guiados por el libre albedrío son 
fácil presa del maligno. 

 
Amadísimos utilicen el don de la palabra para adorarme, para bendecirse 
unos a otros y para levantarse mutuamente. 

 
Vengan a Mí, no teman, Mi Amor Misericordioso es para todos. Les alerto 
por Amor. 

 
Mi Pueblo vivirá eternamente junto a Mí. Caminan por senda segura. 
Apaciento a Mis hijos (Cfr. Sal. 23), les mantengo en Mi Regazo. 

 
¡LES CUBRO CON MI PRECIOSÍSIMA SANGRE! 

 
Queden en Mi Paz (Cfr. Jn 14,27). 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
LOS ÁNGELES PERMANECEN DE MANERA ESPECIAL SOBRE LA 

HUMANIDAD. 
 

Esto para que comprendamos el instante inminente en que nos 
encontramos. 

 
Esta Palabra Divina contiene un llamado muy especial. Nos devela 
finamente varios acontecimientos profetizados. 
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La guerra está pronta, al alcance de una chispa, que la enardecerá. El 
armamento moderno, hará arder no sólo la naturaleza sino al hombre. 

 
Nuestro Señor Jesucristo viene a reencontrarse con los Suyos. Pero antes, 
la humanidad debe ser purificada. 

 
El Pescador: Pedro; la pesca: la Iglesia. Nos anuncia al último Papa. 

 
El dolor de Nuestro Rey no debe pasar inadvertido, es Dios mismo quien 
sufre al permanecer olvidado por Su Pueblo. Es el dolor del Rey que llama 
y no es respondido, es el dolor del Rey que sabe que Sus hijos van a 
perecer. Este dolor de Nuestro Señor, no puede dejarnos indiferentes. 

 
OREMOS PARA REPARAR. 

AMEMOS POR LOS QUE NO AMAN, ADOREMOS POR LOS QUE NO 
ADORAN. 

 
Hermanos: este instante en verdad, es un instante en el sentido estricto 
de la palabra. Estamos sólo a un paso del cumplimiento de cuanto es 
anunciado. 

 
Amén. 

 
 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 

14 DE JULIO 2010 
 

Amadísimos Hijos de Mi Corazón Inmaculado: 
 

LES AMO, LES MANTENGO PROTEGIDOS DENTRO DE MI SER. 
 

Aquí les albergo dentro de Mi Ser; son Mis hijos amadísimos, NO 
TEMAN; MANTENGAN LA FE, LA ESPERANZA Y LA CONFIANZA EN 
LA PROTECCIÓN DEL CIELO por cada uno de Sus fieles. 

 
La desobediencia del hombre continúa marcando su destino: Un destino 
de dolor, de sufrimiento y de persecución. Los ángeles permanecen a la 
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espera, a la espera de la señal para levantar a los inocentes cuando 
recrudezca la tribulación. (Cfr. Heb 1,4). 

 
Sí, Mis amados hijos: La tribulación está a un abrir y cerrar de ojos de la 
humanidad. Caminan en total desobediencia, aturdidos por el ruido que 
no les permite escuchar con claridad el llamado urgentísimo del Cielo. La 
voluntad del hombre, una vez más le lleva a enfrentarse ante una cruel 
realidad. EL HOMBRE SE CASTIGA A SÍ MISMO. 

 
Recrudecen los desastres en toda la Tierra, la naturaleza se estremecerá 
próximamente y el hombre traerá dolor por su propia mano. 

 
Amadísimos Míos: Mi amado San Miguel, junto a sus legiones, espera la 
señal para rescatar al Pueblo Fiel, para acompañarle en los momentos de 
persecución, para que no tambaleen y la fe permanezca inmovible. 

 
Ustedes fueron sellados en el Bautismo. No permitan que el maligno, 
usurpador de las almas, selle nuevamente lo que ya selló el Padre Eterno, 
lo que ya rescató la Sangre Preciosísima de Mi Hijo. 

 
USTEDES SON POSESIÓN DE DIOS PADRE Y ASÍ DEBEN 

MANTEARSE EN FE. 
 

La Mano misericordiosa de Mi Hijo está ante ustedes, ante la voluntad del 
hombre para que retorne con prontitud hacia el Redil. 

 
Les amo, les mantengo en Mi Corazón Inmaculado. Los momentos 
difíciles, muy difíciles se avecinan, las oraciones son imprescindibles 
ahora más que nunca. Ustedes que sí escuchan los llamados Divinos, 
ustedes que sí permanecen fieles y en oración, ustedes son luz en medio 
de tanta tiniebla. 

 
SERÁN LUZ AUN EN MEDIO DE LA OSCURIDAD QUE SE 

APROXIMA. 
 

Los eventos que han sido anunciados por esta Madre están ante esta 
humanidad, que hiere una y otra vez, que crucifica una y otra vez a Mi 
Hijo. Todo permanece ante ustedes. 
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Los que no creen, los que no obedecen, mirarán con gran asombro el 
próximo desenlace de los acontecimientos profetizados. Se sentirán 
enloquecer por haber desobedecido. MAS NO OLVIDEN QUE LA 
MISERICORDIA DE MI HIJO NO TERMINA, QUE ESPERA EL 
INSTANTE EN QUE LA CRIATURA HUMANA SE ARREPIENTA. Para 
la Misericordia Divina no existe límite de tiempo; todo depende de la 
voluntad de las criaturas humanas. 

 
Con dolor miro cómo hay algunos que aún en los últimos instantes 
blasfemarán, y formarán parte del botín de satanás. OREN, AMADOS 
MÍOS, OREN POR LA CONVERSIÓN DE SUS HERMANOS. 

 
La IGLESIA padecerá. El Pueblo de Dios padecerá, pero será elevado 
después de su purificación. 

 
LA IGLESIA SE ENCONTRARÁ CON SU AMADO ESPOSO 

Y SERÁ ENJOYADA Y VICTORIOSA; SE LEVANTARÁ GLORIOSA 
(Cfr Ap 19,7; Ap. 21,9-11). 

 
Les amo, hijos Míos. Queden en la Paz Divina. 

 
¡AVE MARÍA PURÍSIMA, AVE MARÍA PURÍSIMA, AVE MARÍA 

PURÍSIMA! 
 

LES BENDIGO EN EL NOMBRE DEL PADRE, DEL HIJO Y DEL 
ESPÍRITU SANTO. 

 
PERMANEZCAN DENTRO MI CORAZÓN. 

 
Mamá María 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 
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Hermanos: 
 

NUESTRA MADRE SANTÍSIMA NOS LLAMA A NO PERDER LA FE, A 
NO TAMBALEAR. 

 
La Santísima Virgen María nos evoca la desobediencia humana, causa del 
pecado. Desobediencia heredada desde nuestros primeros padres Adán y 
Eva. Desobediencia que culminó con el diluvio. Desobediencia que 
desborda en nuestro tiempo, con el cumplimiento de las profecías, hasta 
que la Tierra se encuentre como después de 40 días y 40 noches de lluvia. 

 
No es Dios que castiga, es el hombre que… torpe, arrogante, pecador, no 
ha querido escuchar los llamados Divinos en todos los tiempos de la 
historia de la humanidad. Como en el pasado el pueblo se burló de Noé, 
así hoy, hasta que se den los acontecimientos profetizados, hasta 
entonces creerán. Así nos lo deja ver claramente Mamá María 

 
Una humanidad que continúa hiriendo Al que pagó por todos los pecados 
de todos los tiempos. 

 
Hermanos: nos encontramos en la punta del iceberg. 

 
¿Cuándo vamos a responderle a esta Madre que nos dice que la oración 
nos nutre, que el pecado atrae más dolor y que sin Dios no nos vamos a 
salvar? REACCIONEMOS. 

 
Se nos ha mencionado el Levantamiento o Rapto del Pueblo de Dios. 

 
ALCEMOS NUESTRA VOZ Y ADOREMOS AL ÚNICO REY DE CIELO Y 

TIERRA. 
 

Amén. 
 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 

20 DE JULIO 2010 
 

Amadísimos Hijos de Mi Corazón Inmaculado: 
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LES AMO, MIS HIJOS, LES AMO. 
LA TIERRA QUE HA ALBERGADO AL HOMBRE, LLORA ANTE EL 

DESTINO DE LA HUMANIDAD. 
 

SOY MADRE DE TODA LA HUMANIDAD, SUFRO POR QUIENES NO 
HAN ATENDIDO LOS LLAMADOS DEL CIELO. 

 
La negación a la conversión y el pecado desenfrenado, han hecho caer el 
Brazo Divino y no se detendrá. Lo que el hombre ha desatado no se 
detendrá. 

 
Hoy hay quienes niegan Mis llamados, temerosos de una verdad 
inminente que se oculta a los sentidos meramente humanos, por voluntad 
del hombre. 

 
El cumplimiento de las profecías recrudece la crisis mundial de ipso facto. 

 
En medio del pecado, el hombre hace estremecer todo lo creado por la 
Mano de Dios. 

 
El mal ha desatado su furia contra toda la humanidad. Ya ha anunciado 
su llegada. Camina atrapando las mentes débiles, sin fe, para que 
embelesadas por instintos traicioneros, superen la impiedad vivida en 
tiempos pasados. 

 
Sí, Mis hijos: la debilidad espiritual ha socavado corazones y éstos se han 
levantado en contra de la humanidad y causarán terror por toda la Tierra. 

 
Oren, oren por Estados Unidos: California, Washington, New York. Oren 

por Honolulú. 
Oren por Rusia, China, Japón y Venezuela. Oren por Brasil. 

Oren por Pakistán. Irán, Irak y Afganistán. Oren por la India. Oren por 
Israel. 

Oren por Ecuador. Oren por Méjico. 
 

HIJOS, LES INVITO A LA ORACIÓN; MANTÉNGANSE CUAL 
LÁMPARAS QUE NO SE APAGAN. 
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En la oración, no olviden en sus intenciones, a aquellos países por los 
cuales Mi Hijo y Yo hemos solicitado orar, no sólo hoy, sino en llamados 
anteriores. 

 
YO SUFRO POR MIS HIJOS. 

 
El fuego saldrá de la Tierra y la hará estremecerse. 
Los períodos de lluvia aumentarán. 
Cada día parecerá un minuto. 
El oro negro será motivo de más contaminación. 
La naturaleza será inclemente. 
Hijos, les alerto por amor. Deben vencer ante el mal, y aumentar la 
oración. Acudan al Sacramento de la Reconciliación, aliméntense del 
Cuerpo y la Sangre de Mi Hijo. 

 
No olviden rezar el Credo en los momentos de tentación. 

 
El hombre que surca el buen camino, verá abundantes frutos y no 
tambaleará en el caminar (Cfr. Prov. 4,18). 

 
MI AMOR Y PROTECCIÓN SON PERMANENTES HACIA TODOS MIS 

HIJOS. 
EL MAL SERÁ VENCIDO Y SE GOZARÁN EN LA PRESENCIA DE MI 

HIJO. 
 

Mi Corazón Inmaculado está abierto para cada uno. 
 

Les amo.  
Mamá María 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
 

COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 
 

Hermanos: 
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NO PODEMOS PASAR INADVERTIDO ESTE LLAMADO DE NUESTRA 
MADRE. 

 
Un llamado de urgencia, que tiene que llevar al hombre a meditar sobre 
el futuro inmediato. 

 
Estos llamados a la ORACIÓN nos evocan las invitaciones anteriores, en 
donde se ha mencionado con vehemencia la necesidad del Santo Rosario. 

 
Con discreción pero con firmeza, lanza una nueva alerta ante un conflicto 
bélico. 

 
Dice la Madre Santísima: cuando la criatura humana en lo íntimo del ser, 
no mantiene una fe firme, sino un leve barniz, el mal se posesiona de su 
mente y puede causar estragos inimaginables, como ha sucedido 
anteriormente, y como Nuestra Madre nos alerta en este instante. La 
oración por países que poseen poder armamentista, devela los sucesos 
que se aproximan. 

 
No podemos pasar inadvertido este dolor de Mamá María que sufre, 
porque el mal ha anunciado su llegada y la naturaleza reclama a su 
Creador. 

 
Oremos hermanos, oremos; nuestra fe no debe declinar. Dios mira con 
misericordia a Sus Hijos. 

 
Cuando el pecado ya no sea mirado como tal, será clara señal de la 
supremacía del mal en los corazones de las criaturas humanas. Y esto es 
lo que se está viviendo en este instante. 

 
OREMOS, MEDITEMOS Y VIVAMOS EN LA PRESENCIA DE DIOS. 

 
Amén. 
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NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 
21 DE JULIO 2010 

 
Amados Míos: 

 
LES BENDIGO EN EL NOMBRE DEL PADRE, DEL HIJO Y DEL 

ESPÍRITU SANTO. 
 

LES AMO PUEBLO MÍO, LES AMO, LES PROTEJO, SON MIS HIJOS. 
QUE LA LLAMA DE LA FE NO SE EXTINGA, QUE LA LLAMA DE LA 

FE ILUMINE TODA LA CREACIÓN. 
 

En estos instantes en los cuales la oscuridad se acerca a pasos 
agigantados sobre la humanidad, la FE debe crecer en Mi Pueblo. Que 
nada les detenga, continúen conscientes de Mi Mano protectora que les 
abre el camino. 

 
La oscuridad viene. Oscuridad que el hombre no conoce en este 
momento, la verdadera oscuridad se apresura hacia la humanidad; la 
oscuridad no sólo física sino también espiritual. 

 
ES TIEMPO YA DE QUE EL HOMBRE PRESTE ATENCIÓN A MIS 

LLAMADOS Y A LOS DE MI MADRE. 
 

Aquellos que se burlan de Mi Palabra y del Amor de Mi Madre, en esos 
días de oscuridad vivirán una doble pena, vivirán una sed que no se 
saciará: vivirán la sed espiritual. 

 
SOY AMOR Y SOY JUSTICIA. 

 
Enviaré a Mis ángeles por Mi Pueblo, les llevaré a un lugar de PAZ. (Cfr. 
Sal 91,11). 

 
Soy justicia y aquellos que permanecen fieles A Mi Palabra, recibirán el 
premio merecido. 

 
La humanidad vive instantes sumamente tristes. Despertarán en un 
segundo ante una gran calamidad que causará horror a los hombres de 
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todo pueblo y nación. Mas Yo camino delante de Mis hijos, clamando 
una y otra vez por la conversión. 

 
Mi Madre padece dolor ante los flagelos que se ciernen en un instante 
sobre toda la humanidad. Les he llamado con insistencia a acudir a Mi 
Misericordia. El hombre actual Me ofende en grado supremo, revelándose 
contra su propia naturaleza. Es ésta la razón por la cual la misma Creación 
le desconoce. 

 
USTEDES OREN, OREN POR EL MUNDO ENTERO. Ya vendrá muy 
pronto el padecer en una y otra nación consecutivamente. El mal ha 
anunciado su llegada, pero ¡YO ESTOY AQUÍ CON MI PUEBLO, SON 
LA NIÑA DE MIS OJOS! (Cfr. Zac 2,8; Zac 2,8). 

 
Mi Pueblo se levantará glorioso, mas antes debe ser purificado. Mi Iglesia 
debe ser purificada para presentarse ante Mí. Mi Protección y Mi Amor 
infinito se mantienen y se mantendrán con Mi pueblo. 

 
Oren por aquellos que se burlan y atacan Mis llamados y los de Mi 
Madre, éstos serán desdichados, sus lamentos se escucharán por 

doquier. 
 

Mi Misericordia es infinita y aquel que acuda verdaderamente arrepentido, 
será perdonado. 

 
Hay tantos hijos Míos que permanecen ciegos y permanecerán ciegos ya 
que la peste que ha lanzado el demonio en contra de los Míos, es una 
peste que endurece los sentidos y endurece el corazón para que no Me 
escuchen, y al contrario sutilmente les lleva a cometer terribles pecados. 
Hijos: Aquí estoy. Vengan a Mí, arrepiéntanse de los pecados cometidos, 
que Yo les acojo con Amor infinito. 

 
LES AMO, SON MI PUEBLO AMADO, LES BENDIGO, LES CUBRO 

CON MI SANGRE PRECIOSÍSIMA. 
 

Queden en Mi Paz. 
 

Su Jesús 
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AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
NUESTRO SEÑOR NOS LLAMA LA ATENCIÓN: AMOROSA, PERO 

FIRMEMENTE. 
 

Al mismo tiempo nos recuerda que el poder de la oración ha sido siempre 
sostén de los hijos de Dios, al igual lo será para nosotros ahora. De ahí 
los continuos llamados invitando a la oración. 

 
Nos dice Nuestro Señor Jesucristo que Sus llamados y los de Su Madre 
son atacados. Es triste pero es una gran realidad. De la misma manera se 
burlaron de Noé y perecieron. 

 
El demonio ha venido a dar su batalla contra los hijos de la Mujer Vestida 
de Sol. Algunos de los cuales, cediendo a sus tentaciones, como bien lo 
sabemos, se rebelan contra su propia naturaleza… 

 
Nuestro Señor evoca los Tres Días de Oscuridad, tanto en su sentido 
material como en su sentido espiritual. ¡Cómo será ese padecer! 
Inimaginable. 

 
PERO NO OLVIDEMOS QUE SOMOS LUZ 

Y QUE NUESTRAS LÁMPARAS NO SE DEBEN APAGAR NUNCA. 
 

Amén. 
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NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 
24 DE JULIO 2010 

 
LES BENDIGO, EN EL NOMBRE DEL PADRE, DEL HIJO Y DEL 

ESPÍRITU SANTO. AMÉN. 
 

Amadísimos Hijos: 
 

MI CORAZÓN ALBERGA A TODOS MIS HIJOS. 
MI SANGRE PRECIOSÍSIMA “ES FUENTE QUE SACIA LA SED”. 

(Cfr. Jn 4,4). 
 

Acudan a Mí, les espero sin cansarme. No desatiendan Mis llamados. Los 
caminos mundanos conducen al error. 

 
Niegan la existencia de Mi Casa, niegan el pecado, niegan a Mi Madre. 
¿Qué espera esta humanidad, cuando ante sí se devela el dolor, a raíz de 
la libertad humana sumergida en el pecado? 

 
Niegan la existencia del enemigo del alma, satanás. Difunden falsedades 
para atrapar a los tibios. Sufro por quienes se consuelan diciendo: “Todo 
es bueno”, y así niegan vivir bajo el dominio del pecado. Mientras tanto, 
éste se expande como los rayos del Sol, mientras el espíritu de impureza 
inunda los sitios públicos, calles, hogares, y hasta Mis Templos. La 
inocencia de los niños es arrebatada sin piedad, la vida es interrumpida 
sin ningún pesar. 

 
¡Oh humanidad, cómo te sumerges en las tinieblas! La Luz se está 
extinguiendo. Entrará la oscuridad, la misma con la que conviven. 

 
Grandes ciudades serán sacudidas, la abominación atrae plagas hacia el 
hombre. 

 
La humanidad despertará con un gran pesar sobre sí. La misma mano del 
hombre trae dolor. 

 
LA ORACIÓN NO DEBE ESPERAR. 



190  

Oren por el Trono de Pedro, por Asia: Tailandia e Indonesia. 
Oren por España, Italia, París, Inglaterra. 

Oren por Centroamérica. 
 

AMADOS HIJOS, LLAMO A TODOS AL ARREPENTIMIENTO Y A LA 
CONVERSIÓN. (Cfr. Hech 3, 19). 

 
Llamo a Mis fieles discípulos, a aquellos que se han consagrado a Mi 
Corazón y al Corazón Inmaculado de Mi Madre, llamo a Mi Pueblo que 
camina silencioso, esperándome. Llamo a Mi Grey a despertar, a avivar 
la conciencia, a no perder la fe, a confiar en Mi Protección. 

 
Hijos, cuanto acontece no es casualidad; es fruto del pecado que marca 
el cumplimiento de las profecías en esta generación. Mediten sobre el 
proceder diario, arrepiéntanse, enmiéndense y den frutos de vida eterna. 
Sean pacificadores, cumplidores de Mi Voluntad, miren más allá de donde 
el ojo humano puede mirar; no se mantengan aferrados a lo terreno, 
encuéntrenme en todo lo creado. Miren lo infinito de Mi Amor, ¡Son Mis 
hijos! (Cfr. Apoc 4, 11). 

 
LES CUBRO CON MI SANGRE PRECIOSA. 

 
Les amo. 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
ENCONTREMOS LA PRESENCIA DE DIOS IMPRESA EN TODO LO 

CREADO. 
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Hoy por misericordia Divina, somos llamados a no quedarnos atrapados 
en lo que miramos con nuestros ojos. Tenemos, más bien, que aspirar a 
encontrar esa Esencia Divina en TODO lo que nos rodea. 

 
La humanidad se mueve dentro de un conformismo impresionante. Y 
como nos lo dice Nuestro Señor, negando el pecado para continuar dentro 
del pecado, sin ningún remordimiento. 

 
Somos misterio de Amor Divino, y hoy la humanidad se ha desprendido 
de ese Misterio Divino, para negar a quien por Amor se hizo hombre, 
padeció y fue crucificado. 

 
¿Qué destino le espera al hombre? El mismo de los que se rebelaron en 
el pasado y se sumergieron en el pecado. 

 
Las catástrofes no se hacen esperar. La Creación quiere desterrar al 
hombre, el Cosmos le mira con dolor. 

 
Dentro de todo esto, el Pueblo que lleva a la praxis la Palabra de Dios, es 
confortado y animado a continuar, a despertar, a no dormitar. Tenemos 
que sembrar con el ejemplo, siendo testimonios del Amor Divino, 
presente en cada uno. 

 
OREMOS POR TODA LA HUMANIDAD SIN DISTINGOS. 

TODOS SOMOS HIJOS DEL MISMO PADRE. 
 

Amén. 
 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 

30 DE JULIO 2010 
 

Amados hijos de Mi Corazón Inmaculado: 
 

SOY MADRE DE LA HUMANIDAD. PEREGRINO DE CORAZÓN EN 
CORAZÓN, LLAMANDO UNA Y OTRA VEZ. 

 
No deseo que se pierdan más almas, intercedo por cada una. 
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Mis llamados no son atendidos. Mi Hijo no castiga a los Suyos. Yo no les 
atemorizo, les alerto por amor. Les plasmo en el lienzo de la realidad, la 
verdad de este instante, en que se conjugan todas las profecías, ante la 
carencia de valores, ante tanta blasfemia y abominación. 

 
El pecado HA TRASPASADO LOS LÍMITES. Éste es una torre que va 
aumentando de tamaño. (Cfr. Gen 11,1-2). LA HUMANIDAD SE HA 
UNIDO PARA REVELARSE CONTRA SU CREADOR. (Cfr. Is 1, 11). El 
humo del pecado ha entrado en el corazón del hombre, ha nublado al 
Pueblo de Dios y oscurece a la Iglesia. 

 
La tierra se encuentra árida, el mar se encuentra contaminado, el hombre 
mendiga un amor equivocado, ignorando a Dios. Siendo, de esta manera, 
desconocido para el Cosmos, el cual se estremece ante la dureza humana, 
que no atiende los llamados del Cielo. 

 
Amados, de lo alto vendrá una luz nunca vista por ustedes, y cada criatura 
humana se mirará a sí misma; mirará su propio pecado dentro de una 
oscuridad que parecerá interminable. 

 
EL AVISO VIENE PARA ESTA GENERACIÓN. 

ES UN ACTO DEL AMOR MISERICORDIOSO DE LA SANTÍSIMA 
TRINIDAD. 

 
Hijos, éste es el instante preciso para que la humanidad haga un alto, y 
al no hacerlo por sí misma, EL AMOR TRINITARIO DESCENDERÁ 
PARA BRINDARLE AL HOMBRE LA OPORTUNIDAD DE 
ENMENDARSE. 

 
Algunos de Mis hijos niegan los llamados del Cielo: niegan el Aviso, el 
Castigo, el Milagro, niegan la Tiniebla que envolverá a la humanidad. 
Estos hijos, ciegos espirituales, son amados por esta Madre Peregrina de 
Amor. Han confundido misericordia con libertinaje. 

 
La desobediencia de la humanidad, en todo tiempo le ha llevado a 
purificarse, y esta generación ha elevado el pecado a su máxima 
expresión. Con dolor, pero por amor, debe purificarse en este instante. 



193  

Hijos, oren por Francia, el fuego le causará dolor. 
Oren por Puerto Rico. 

España padecerá. 
Oren por Venezuela, oren por Méjico. 

Oren por la Iglesia. Es necesario, es necesario. 
 

Hijitos, Mi Mano permanece ante cada uno. Yo Peregrino sin detenerme, 
Mi Corazón es el Arca de Salvación. 

 
ACÉRQUENSE AL SACRAMENTO DE LA 

RECONCILIACIÓN, DEBIDAMENTE PREPARADOS 
ESPIRITUALMENTE, Y DIGNAMENTE VESTIDOS. 

 
No ignoren Mis llamados, la cercanía de cuanto les comparto es más de 
cuanto pueden imaginar. 
Mi Manto les cubre, no lo dejen de lado, protéjanse con él. 

Les amo. 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
El pecado levanta otra Torre de Babel, sólo que ésta sí ha trascendido la 
atmósfera de la Tierra. 

 
El hombre peca sin medida y este proceder adelanta las profecías. 
Tenemos un gran peso sobre toda la humanidad, y el común de los 
hermanos lo ignora, porque el pecado le tiene ensombrecido el ser. 
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MAMÁ MARÍA NOS LLAMA A DETENERNOS, LLAMA A CADA UNO 
DE NOSOTROS, NO A OTROS, SINO A NOSOTROS. 

 
Nos alerta por amor. No para que temamos a Dios, sino para que 
reflexionemos. 

 
Mama María no se detiene, y directamente nos alerta. 

 
Hermanos, en este tiempo no podemos disimular lo venidero. Tenemos 
que llamarlo por su nombre. 

 
OREMOS SIN DETENERNOS, SIN CANSARNOS. 

 
Amén. 

 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

2 DE AGOSTO 2010 
 

Amadísimos hijos: 
 

MI SANGRE PRECIOSA LES CUBRE. 
MI MISERICORDIA VA DELANTE DE CADA UNO, PARA QUE NO SE 

PIERDAN. 
 

Hoy, más que en otro instante, deben permitirse unir la voluntad humana 
con Mi Voluntad, para que sea uno el camino, uno el sentir, uno el 
pensamiento, una la acción, uno el corazón, UNA LA VOLUNTAD. (Cfr. Ef 
4,5). 

 
El hombre no puede continuar viviendo lejos de Mí, tiene que reaccionar 
y regresar con SU PASTOR (Cfr Jn 10,11), para que lo mundano no le 
continúe acercando a la destrucción. 

 
Cuanto ha sido creado, ha sido para cada uno de ustedes. Y con 
consentimiento humano, cuanto ha sido creado, ha sido destruido. Falta 
agradecimiento de parte del hombre, para con Su Señor. Este proceder 
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ha llevado a la humanidad a este instante presente, en donde Mi Amor 
les acercará para que no se pierdan más almas. 

 
OMITEN MIS LLAMADOS Y LOS DE MI MADRE. 

LA CONVERSIÓN LLEGARÁ AL GÉNERO HUMANO, 
POR MEDIO DE MI MANO DE JUSTICIA Y DE MISERICORDIA. 

(Cfr. Sal 33,/32/, 5). 
 

No son sinceros con ustedes mismos y enmascaran las señales de los 
tiempos, no miran cuanto acontece en el mundo entero. La humanidad es 
insensible al dolor de sus hermanos. No miran el cambio de la naturaleza, 
no miran lo vertiginoso del día, no miran cuánto se ha acelerado el tiempo. 

 
Mi Creación reclama su lugar, y desplaza al hombre, que la ha maltratado. 
Los animales perciben cuanto se avecina, han cambiado sus hábitos, ellos 
no pasan por alto lo que toda la Creación anuncia a viva voz. 

 
El hombre, dotado de inteligencia, en este instante permanece sin percibir 
cuanto el Cosmos le grita. Muy pronto, el tiempo se acortará ante un 
nuevo crujir de la Tierra. Donde hoy tiene hielo, verán fuego. 

 
Este acelerar del tiempo, acarrea en el hombre un apresurado caminar 
hacia el pecado, en ese aferrarse a lo transitorio. 

 
MI CORAZÓN SUSPIRA POR LOS MÍOS. MI MISERICORDIA 

RECLAMA A MI PUEBLO. 
 

Con una clara señal en el Cielo daré la oportunidad a Mis hijos para que 
se enmienden, antes de que la oscuridad entre en el ser y la conciencia 
doblegue al hombre. 

 
SON MIS OVEJAS Y ESTE PASTOR VIENE A REUNIR A SU 

REBAÑO. (Cfr. Jn 10,16). 
 

No resistan a Mi Amor. Mi iglesia será triunfante. No teman, el mal no 
prevalecerá. 
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LES AMO. SON MI PUEBLO. VENGAN A MÍ. 
 

Queden en Mi paz. (Cfr.Jn 14,27). 
 

Su Jesús 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
LA PRONTITUD DEL AVISO DEJA MUY CLARO, 

QUE EL HOMBRE; IMAGEN Y SEMEJANZA DE DIOS, 
TIENE QUE REGRESAR A SU CREADOR. 

 
La creatura humana continúa negándose a mirar el porvenir nada 
alentador. 

 
La Mano del Señor ha caído para bien de toda la humanidad. Nos lo dice 
Nuestro Señor Jesucristo. Los animales sí sienten los cambios de la 
naturaleza que con diferentes signos nos dice que nada es lo mismo. El 
cambio climático es generalizado. Pero el hombre no mira de cara el dolor, 
hasta que lo vive en carne propia. Esa indiferencia ante el dolor del 
prójimo, demuestra la dureza del corazón humano hacia los llamados del 
Cielo. 

 
Por esto es precisamente, que Nuestro Señor permitirá para nuestro bien, 
un prontísimo desarrollo de lo anunciado. No para que le temamos, sino 
para que nos convirtamos. 
Nuevamente la cercanía del Aviso nos remite a prevenirnos 
espiritualmente. 

 
Así es que no abusemos de la Misericordia de Dios. 

Amén. 
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LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 
12 DE AGOSTO DEL 2010 

 
Amados hijos de Mi Corazón Inmaculado: 

 
PEREGRINO VERTIENDO MI AMOR SOBRE LA HUMANIDAD, 

MI MANTO CUBRE TODO LO CREADO, IMPRIMIENDO MI 
MATERNAL SELLO. 

 
La humanidad vaga en busca de lo que ha perdido: "LA UNIÓN CON LA 
SANTÍSIMA TRINIDAD". (Cfr. Jn 14,15). 

 
El hombre no debe alejarse de su Creador, ya que el enemigo del alma le 
llevará a vivir sumergido en el pecado. (Cfr Df 6,11). 

 
El bien proviene de Dios, el mal es causa de la desobediencia del hombre. 

 
Hijitos: no esperen el último instante de vida para arrepentirse de los 
pecados cometidos. (Apoc. 3,3). Tengan presente que la Divina 
Misericordia es infinita, mas no abusen de Ella. Dios es Amor y Justicia. 

 
El Cosmos palpita en profundo y respetuoso silencio, en espera del 
cumplimiento de cuanto el Cielo ha anunciado, a una decadente 
humanidad que ignora, olvida y desprecia a Mi Hijo. 

 
La naturaleza habla al hombre, pero éste no escucha y por su libre 
albedrío, camina sin tener conciencia de la seriedad de los 
acontecimientos. 

 
La Luna dejará de brillar. El Sol se abalanza sobre la Tierra. El firmamento 
dará señales de un gran acontecimiento cósmico. 

 
El agua lava la Tierra, llamando al hombre a la conversión. La Tierra de 
la gran águila, se moverá. 

 
Oren por las Almas del Purgatorio. 
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Oren por Checoslovaquia, Hungría, Eslovenia e Inglaterra. 
 

Les invito al Sacramento de la Reconciliación, reciban a Mi Hijo en la 
Eucaristía. 
No pierdan la fe. Intercedan unos por otros. No teman. 

Les amo. 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
CONVERSIÓN: ES EL LLAMADO DE NUESTRA MADRE. 

 

 
Ella no quiere que ninguno de Sus hijos se pierda. Nuevamente nos alerta 
para que permanezcamos despiertos. 

 
El hombre da diversas explicaciones para no obedecer. ¿Cuál es el 
motivo? Vivir sin detenerse a mirarse en el interior del ser, para continuar 
sin que la conciencia le detenga. 

 
Todo lo creado le habla al hombre de diferentes maneras, pero éste no 
escucha, permanece en una complaciente sordera y una complacida 
ceguera espiritual. 

 
¿Cuándo despertará la humanidad? Cuando se mire cara a cara con el 
cumplimiento de cuanto el Cielo ha anunciado. 

 
OREMOS PARA NO CAER EN TENTACIÓN. 
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No nos sostenemos a nosotros mismos. Para nosotros sea a Cruz signo 
de gloria y en Ella permanezcamos por amor. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 

16 DE AGOSTO DEL 2010 
 

Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: 
 

¡LES BENDIGO! 
MI CORAZÓN SALTA DE GOZO CON CADA ORACIÓN DE USTEDES, 

HIJOS AMADOS. 
 

Y es precisamente a ustedes, que permanecen atentos a los llamados de 
Mi Hijo y a los Míos, a quienes pido nuevamente redoblar la oración por 
sus hermanos. 

 
Hay quienes niegan una y otra vez la Palabra venida del Cielo en estos 
tiempos. Estos hijos Míos han sido engañados por el maligno a través de 
los hombres que no aman ni a la Iglesia ni a Mi Hijo, sino al contrario; se 
abalanzan contra todo lo que es de Dios, y causarán grandes dolores a la 
Iglesia. NO HAN PERCIBIDO QUE LA IGLESIA DE MI HIJO ESTÁ 
SIENDO PERSEGUIDA A VISTA DE TODOS. 

 
En estos momentos, la Tierra sostiene sobre sí cantidad de incrédulos y 
seguidores del mal. Éstos lanzan año tras año una dura ofensiva contra 
el Pueblo de Dios. Han logrado endurecer el corazón humano, han 
detenido el pensamiento y paralizado la conciencia humana. 

 
Igual que en el pasado, las bendiciones del Cielo continúan para ustedes 
y continuarán; el Amor Divino no conoce fronteras. Es el mismo hombre 
quien se niega a recibir las bendiciones, rechazando todo lo que proviene 
de la Santísima Trinidad. 

 
La boca del hombre no se abre para alabar sino para blasfemar, para herir 
al prójimo, para murmurar, para pecar. La decadencia es mayor, instante 
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a instante. Hoy los demonios se muestran satisfechos por el fruto de su 
labor en el hombre. 

 
La vida es despreciada, el gravísimo pecado del aborto cae sobre la Tierra, 
y ésta llora por cada vida que es cortada por el ser humano, 
voluntariamente. Este gravísimo pecado unido a los innumerables 
pecados de la carne, estremecen la Creación. 

 
CUANTO HA SIDO CREADO POR LA MANO DE DIOS, 

SE CONMUEVE CONSECUTIVAMENTE AL RECIBIR TODO EL 
PECADO HUMANO. HA LLEGADO EL INSTANTE DE LA EXPIACIÓN. 

 
El Cosmos proveerá de lo suyo para mover al hombre a que clame el 
perdón requerido. El Cosmos en su deseo de que el hombre se 
reencuentre con su Creador, hará descender su fuerza, para la conversión 
del género humano. 

 
La oscuridad será más oscura, el silencio será más silencio, el fuego 
arderá más y el agua no lo apagará. Será el lapso de tiempo, que el 
Creador de Cielos y Tierra dará a la naturaleza para que ésta se limpie, 
se purifique, se renueve. Mis hijos padecerán la consecuencia de su 
constante negativa. 

 
Los Ángeles en el Cielo permanecen a la espera para llevar al Pueblo de 
Dios a un lugar de reposo mientras la Gran Tribulación azote a la 
humanidad. 

 
Hijos, los animales han variado sus costumbres; buscan seguridad ante 
lo venidero. Una plaga azotará una gran ciudad, los animales invadirán a 
quien les ha sustraído su hábitat. El agua continuará su paso por toda la 
Tierra, un gigante dormido despertará. Nuevamente el fuego saldrá a la 
superficie. 

 
Oren por Brasil: sufrirá nuevamente. 

Oren por Chile: se estremecerá. 
Oren por Tailandia: llorará. 

Oren por Centroamérica: sufrirá. 
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Amadísimos de Mi Corazón: 
 

LA ORACIÓN NO QUEDA SIN DAR FRUTOS ABUNDANTES, LA 
ORACIÓN FECUNDA LO MÁS ESTÉRIL, ABLANDA CORAZONES, 

UNE A LOS HOMBRES. (Cfr. Sant 5,16). 
 

Ustedes hijos Míos, ustedes que sí creen, oren por los que no creen. Ya 
vendrán tiempos en que todos unidos como hermanos, cantarán a una 
sola voz la grandeza de Dios. 

 
Les mantengo en Mi Corazón. 

 
MI MANO PERMANECE SOBRE CADA UNO. NO TEMAN, EL BIEN 

ATRAE BIEN. 
EL FIEL JAMÁS SERÁ ALEJADO DEL LADO DE SU PADRE. 

 
No pierdan la fe. Mi Hijo permanece con los Suyos por siempre. 

Queden en paz. 

Mamá María 
 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
COMO PUEBLO DE DIOS TENEMOS QUE MANTENERNOS UNIDOS. 

 
Nuestra Iglesia está siendo atacada, nuestros sacerdotes, despreciados y 
asesinados. Nos lo dice hoy Nuestra Madre: los detractores de la Iglesia 
traerán gran dolor a la misma. Abiertamente luchan contra todo lo que 
significa Dios. 
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Tenemos que ser conscientes de la fuerza de la oración y continuar sin 
descanso ofreciéndolas por toda la humanidad. 

 
El Cosmos toma la iniciativa, y enviará de lo alto una señal para que el 

hombre vuelva la mirada hacia Dios y se convierta. ¡Es tanto el pecado 
que hasta el Cosmos desea detenerlo! 

 
¿Nos hemos preguntado cómo sería un solo segundo sin pecado? ¡Un solo 
instante! Esto es lo que desea traernos la Creación. 

 
El aborto es un gravísimo pecado, los pecados de la carne aumentan y 
todo esto cae sobre la Tierra y esta ya no soporta más. 

 
El demonio logra su cometido con la complacencia de una humanidad 
pecadora. 

 
Hermanos no podemos disimular la magnitud del pecado con que se 
ofende a Dios. 

 
Oremos, sin detenernos. 

 
CONFIEMOS EN EL PODER DE DIOS, EN SU MISERICORDIA, EN 

SU PALABRA. SOMOS EL PUEBLO QUE ÉL GUÍA. 
 

Amén. 
 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

20 DE AGOSTO 2010 
 

Amados hijos y Pueblo Mío: 
 

PIDAN Y YO LES DARÉ. (Lc 11,19). 
ATIENDAN MIS LLAMADOS, CONFIADOS EN MI MISERICORDIA. 

 
Fortalezcan el espíritu, tomen conciencia de cuanto les causa daño y aleja 
de Mí. Conviértanse con prontitud, disciernan las señales de los tiempos. 
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Llamo al corazón humano que ha dejado de albergar el amor fraterno y 
ahora en su lugar ha instaurado el libertinaje. Siendo el hombre su propio 
verdugo, se ha privado de Mi Luz, impregnándose de ignorancia. 

 
Como una ciudad amurallada, Mis hijos Me impiden penetrar sus 
sentimientos, esconden dentro de sí el pecado, el odio, la falsedad, 
ignoran Mis Palabras. Aman lo terreno, lo pasajero, lo que les endurece y 
lleva hacia el pecado, gustan del camino fácil. 

 
Son Mis hijos. Educo a quienes amo, con amor y justicia. 

 
La Tierra gira aceleradamente sin que lo perciban, propiciando que la 
nube del pecado se descargue sobre la Tierra por medio del agua, 
causando gran dolor una y otra vez. El agua se vierte sobre la Tierra. 
Mañana ésta será absorbida por el Sol al calentar severamente la Tierra, 
hasta hacerles sentir quemarse. El aliado del hombre que hoy les ilumina, 
se tornará inclemente. Buscarán alejarse de él y no será fácil, todo arderá. 

 
Fuego caerá del Cielo (Cfr. Apoc 3,13) y un cometa se divisará de un 
momento a otro ante el asombro de todos. El hombre no encontrará 
escondite, sacará de las madrigueras a los animales, buscando un refugio. 

 
Mi Creación ha sido mutilada por la humanidad. Ella lucha por subsistir en 
medio de su agonía. Los Míos lucharán ferozmente: primero por el oro 
negro, luego por las fuentes de agua. 

 
Oren por Sudáfrica: sufrirá. 

Oren por Polonia: se lamentará. 
Oren por Japón: llorará. 

 
AMADOS HIJOS, MIRARÁN EL CUMPLIMIENTO DE CUANTO LES 

HE ANUNCIADO. 
 

El hombre no puede predecir con exactitud las estaciones, el clima jamás 
será el mismo. 
El fuego saldrá de la Tierra causando gran asombro. 
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Hijos, han marcado el tiempo para medir el día y la noche, han dado 
nombre a los días de la semana, a los meses. En Mi Voluntad, un día es 
una abrir y cerrar de ojos. No duerman. Manténganse despiertos. 

 
LO QUE ANTES ESTABA LEJOS DE LA HUMANIDAD, SE DARÁ EN 

UN INSTANTE. 
LA PREPARACIÓN ESPIRITUAL Y FÍSICA DEBE DARSE CON 

PREMURA. 
 

Hijos, Mi Amor arde por cada uno de ustedes, acérquense a Mí. 
 

Escuchen la Voz de este Pastor que no se separa de Su Rebaño, ablanden 
el corazón. 

 
Conviértanse, acérquense al Sacramento de la Reconciliación, les espero 
con infinito Amor. (Cfr. II Cor 5,20). 

 
MI PUEBLO TRIUNFARÁ, SE SENTARÁ A MI MESA, GUSTARÁ MI 

ALIMENTO POR TODA LA ETERNIDAD. 
 

Les bendigo, tengan Mi Paz. 
 

Su Jesús 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
“PIDAN Y YO LES DARÉ”. (Mt 7,7). 

¡QUÉ INFINITO AMOR DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO! 
ANTE UNA HUMANIDAD QUE LE DESPRECIA, SE OFRECE UNA Y 

OTRA VEZ. 
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Es urgente que el hombre abra los ojos y se dé cuenta que las señales de 
los tiempos permanecen en acto presente ante él. Porque la solidaridad 
dura lo que un suspiro; la humanización es superada por el egoísmo 
humano. 

 
Un lamento Divino que enfatiza la necedad del hombre que le niega a su 
Creador lo que es Suyo; un hombre que no se conoce a sí mismo y por 
ende no puede darse a Dios ni a su prójimo. 

 
La humanidad transita un camino de muerte. La lucha por el agua será 
un gran detonante en medio de esta demacrada humanidad, que se 
mutila a sí misma y marca sobre sí con gran claridad, las profecías que 
confluyen en esta generación. Aunque se quiera negar que así sea. La 
historia humana ha labrado el camino para que en nuestro presente 
expiemos por todas las generaciones de todos los tiempos. 

 
OREMOS Y ESPEREMOS LA VOLUNTAD DE DIOS, CONFIADOS EN 

SU INFINITA MISERICORDIA. 
 

Amén. 
 

Dador de vida: Mantente a mi lado, 
no escuches mi palabra apresurada 

cuando sumido en el mundo, 
me olvido de Ti. 

 
Dador de vida: Reclámame como posesión Tuya. 

No permitas que mi torpe caminar 
me aleje más de la Vida Eterna. 

 
Dador de vida: Te he abandonado por lo pasajero; 

vagando sin rumbo me alejo de Ti. 
Rompe estas cadenas de muerte 

y haz de mí, criatura nueva. 
 

Amén. 
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NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 
29 DE AGOSTO DEL 2010 

 
Amadísimos Míos: 

 
MI SANGRE PRECIOSA LES CUBRE. 

LA UNIÓN DE MI PUEBLO LOGRARÁ VENCER LOS OBSTÁCULOS 
QUE SE PRESENTEN A SU PASO. MI ESPÍRITU GUÍA A MIS 

FIELES. 
 

La maldad se esparce por doquier, el maligno aumenta sus seguidores, 
encadenando primero la mente del hombre para impedirle razonar y 
entregándose así, una y otra vez a toda clase de vicios, llevándole a 
subsistir con el pecado. (Cfr. I Ped 5,8). 

 
Cuanto ha sido creado, alaba a su Creador. (Cfr. Sal 19,1). El hombre en 
cambio, se engrandece con el pecado, dándole muerte al amor. 

 
Mi Cruz es victoria y brillará en el firmamento durante siete días con sus 
noches. Resplandecerá constantemente. Será señal previa a cuanto Mi 
Pueblo espera, y para los que no creen, será gran confusión. La ciencia 
tratará de dar explicación a lo que no tiene explicación científica. 

 
El Cielo llora las ofensas de Mis hijos; los inofensivos riachuelos serán ríos 
caudalosos en un instante, cambiando la geografía. La naturaleza 
mostrará su fuerza ante un hombre debilitado por el vicio de la carne y 
los apetitos desenfrenados. Columnas de humo se levantarán por causa 
de algunos países que luchan por la supremacía en el mundo. Entonces la 
humanidad verá aproximarse su hecatombe. 

 
¡OH HIJOS, SUCUMBIRÁN POR SU PROPIA MANO! 

 
Las ansias de dominio han esparcido el dolor en toda época. Esta 
generación beberá de su propio cáliz. Cuanto avance tecnológico hay, 
será usado por el hombre en contra del hombre mismo. 

 
Los inocentes son aniquilados constantemente, sin piedad. Hoy los 
Herodes caminan junto a los Míos, sin que lo perciban. Instante a instante 
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son cruelmente abortados miles de inocentes, son marcados por el abuso 
miles de inocentes; en los mismos hogares la tecnología arrebata la 
inocencia de los niños. 

 
¿Cuál será la razón? Los Herodes se encargan de arrojar de la Tierra la 
inocencia, para que el mal tome poder y control sobre la humanidad, y 
así dar crecimiento a otra generación aliada mentalmente a los 
esplendores tecnológicos con los que el anticristo, (Cfr. Jn 2,22) enemigo 
de Mi Pueblo, se levantará principalmente por la juventud. 

 
El bullicio de la multitud gritó: ¡CRUCIFÍCALE! (Jn 19, 15) El clamor de 
una juventud a la que poco a poco le han extraído EL AMOR, y le han 
injertado "libertinaje", enarbolará la bandera del anticristo y vitoreará al 
antipapa. El desconcierto será generalizado, la confusión reinará por el 
Orbe. 

 
Y Yo: Rey de Reyes, Señor de Señores, (Apoc 17,14; y 19,16; I Tim 6, 
15) apacentaré a los Míos. No les abandonaré, escucharé su llanto, les 
sostendré. El regazo de Mi Madre será refugio para todos. Mi Misericordia 
les acompañará todo instante, Mi Luz vencerá las tinieblas y abrirá paso 
a todo aquel que se acerque a Mí. 

 
Oren por Tailandia. 
Oren por Mi Vicario. 

Oren por los gobernantes de las naciones. 
Oren por New York. 

Oren por la Tierra del fuego. 
 

OREN UNOS POR OTROS, CÚBRANSE CON MI PRECIOSA SANGRE. 
 

Son Mi Pueblo, el Rebaño que Yo guío. Les Bendigo. Tengan Mi Paz. 
 

NO DESATIENDAN MIS LLAMADOS, MI AMOR LES ALERTA 
 

 
Su Jesús 
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AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
UNA MEDITACIÓN PROFUNDA, UN SENTIMIENTO DE NOSTALGIA 

INVADE EL SER DE CADA UNO DE NOSOTROS AL ESCUCHAR 
ESTE LLAMADO DIVINO. 

Una humanidad deshumanizada, será el verdugo de sí misma. 
 

Un llamado a los padres de familia que envejecidos, no sólo físicamente, 
sino espiritualmente, por ende anémicos en la autoridad son incapaces de 
guiar a sus hijos por el Camino de Dios. 

Ahora Nuestro Señor alerta a todos los hombres para que no continúen 
entregando a la juventud en manos del anticristo, que prepara 
prontamente su aparición. 

Hoy nos enumera pecados ante los que todo el Cosmos se asombra. Se 
cometen instante a instante, dejando de lado el corazón, la razón, la 
conciencia… todo valor. 

UN AMOR INFINITO ANTE EL QUE TODOS LOS HOMBRES 
ESTAMOS OBLIGADOS A CORRESPONDER, YA, NO MAÑANA, YA. 

Oremos, reparemos, intercedamos, clamemos ante la Santísima Trinidad 
y Nuestra Madre Santísima. 

No nos detengamos, Nuestro Señor Jesucristo nos acompaña; no 
titubeemos, mantengamos firme la fe y la unidad en el Pueblo de Dios. 

Amén. 
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LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 
1 DE SEPTIEMBRE DEL 2010 

 
Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: 

 
LA LUZ DIVINA ALUMBRA EL SENDERO DE MIS HIJOS. 

 
Como Peregrina de Amor transito de corazón en corazón, de pensamiento 
en pensamiento, de sentido en sentido, abriéndole a cada criatura 
humana la Puerta de Mi  Corazón, como Arca de Salvación. (Cfr. 
Apoc 11,19). 

 
Llamo a cada uno de Mis hijos a consagrarse a Mi Corazón Inmaculado, 
llamo a cada uno de Mis hijos a orar por la conversión de todos los herejes 
y pecadores, por la consagración de toda la humanidad a Mi Corazón. 

 
Las mentes socavadas por el mal, se han abalanzado públicamente en 
contra de la fe de la Iglesia Santa Católica y Apostólica. Uno a uno los 
gobernantes de los pueblos, presentarán su verdadero rostro. El 
comunismo se ha levantado aceleradamente sobre el hambre, dolor e 
ignorancia de los pueblos. El dragón ha aumentado sus arcas por medio 
de algunos gobernantes. La bestia dormida despertó sin que haya sido 
percibida. 

 
Hijitos Míos, les amo. No se duerman; manténgase en el camino recto 
unidos a Mi Hijo, alimentándose de Su Cuerpo y Sangre, viviendo en Su 
Voluntad, siendo amor y unidad. 

 
Hijitos: verán con asombro lo que han ignorado. El hombre ha sido suplido 
por la tecnología, y con esto, la hambruna abarcará todos los países. La 
naturaleza exhala siendo suplida por lo artificial. El mal conoce de su 
derrota, sabe que será aplastado, y anticipa su lucha, su maldad, contra 
Mis hijos. 

 
Satanás ha abierto su ofensiva y atacará con toda su maldad a los Míos. 
Hijitos, viven una leve sombra de lo que sobrevendrá. Satanás ha atacado 
al sostén del Pueblo de Mi Hijo, la familia. Y de ahí ha partido llenando de 
inmundicia el pensamiento de la niñez, corrompiendo a la 
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juventud, ennegreciendo el ejemplo de los adultos. Ha atacado a los 
consagrados, sacerdotes, religiosos y religiosas, para que ostenten lo que 
no es Voluntad de Mi Hijo y así desvirtuar, equivocar, metalizar lo 
Sagrado. 

 
Lo creado por la Mano de Dios, exhala. La humanidad, se mantiene en 
instantes de crisis, el hambre es más visible, los poderosos oprimen a los 
débiles. El Cosmos es vida: el hombre le priva la vida a la vida. La Tierra 
se desmorona. 

 
Amadísimos Hijos de Mi Corazón Inmaculado: Mantengan la fe en la 
Palabra Divina, (Cfr I Tes 2,15; Col 1,23; Jos 23,6) no continúen en lo 
superfluo. Mi Manto de Amor Materno les lleva por sendas seguras, les da 
de beber, les alimenta, les fortalece y les alumbra para que la oscuridad 
no se apodere de ustedes. 

 
Oren por Checoslovaquia, sufrirá. 

Oren por España, llorará. 
No dejen de lado la oración por Méjico y Estados Unidos. 

Oren por Centroamérica, será azotada. 
Oren por Italia, será presa del mal. 

 
Amados hijos: cada uno es una perla de infinito valor; les llamo a orar 
para que se fortalezcan y se mantengan unidos a la Casa Paterna. El 
hombre clama y Dios escucha. Ninguna verdadera oración queda sin dar 
fruto; la oración debe ser para cada uno, una necesidad. 

 
Este presente en el que la humanidad se mueve, es el instante de Dios. 

No teman, la Iglesia vencerá. 

El gozo llegará al hombre, gustará del Amor Divino. 
 

NO TEMAN, NO TEMAN, NO TEMAN, LA MANO OMNIPOTENTE DEL 
PADRE LES SOSTIENE. 

 
Soy Madre Peregrina de Amor. 
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Les protejo, palpitan en Mi Corazón. 
 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
LA ORACIÓN ES COMUNIÓN CON DIOS Y CON LOS HERMANOS. 

 
Somos hechura de Dios y como todo lo creado es hechura de Dios, 
palpitamos en el Corazón de nuestro Padre. 

 
Un llamado a la oración que deja muy claro, que somos tan, tan sensibles 
al Amor de Dios, como la retina de nuestros ojos es sensible a un rayo de 
luz. No podemos llamarnos verdaderos cristianos si no oramos unos por 
otros, esto es cumplimiento del Mandamiento del Amor. 

 
INMINENCIA, esta palabra la miro con claridad. Una visión clarísima del 
devenir del hombre. 

 
Una Madre tan cercana, tan amorosa, una Madre inigualable: Mamá María 
no deja de alertarnos para que mantengamos la fe. 

 
Hoy miro una clara fotografía de nuestro presente y nuestro futuro, y de 
la innegable responsabilidad del hombre sobre cuanto sucede ya; una 
fotografía que solo nuestra Madre ha podido plasmado tan nítidamente. 
Vivimos una gran crisis en todos los aspectos; considero como una de las 
más amenazantes: la crisis de valores. 

 
La humanidad se ha perdido al olvidar que cuanto posee, es creación de 
Dios y ha irrumpido trágicamente, otorgándose el poder de destruir lo 
que no es suyo. 
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Cumplimiento de las profecías, palabras que no deben ser extrañas para 
el hombre y ante lo cual, debemos doblar rodillas en este instante. 

 
Oremos por el sufrimiento del hombre, por la inclemencia de la 
naturaleza, que exhala como lo dice Nuestra Madre. 

 
PARA DIOS ES EL HONOR, EL PODER Y LA GLORIA, POR LOS 

SIGLOS DE LOS SIGLOS. 
 

Amén. 
 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

9 DE SETIEMBRE DEL 2010 
 

Amadísimos de Mi Corazón: 
 

HIJOS, PERMANECEN PALPITANTES EN MI CORAZÓN. 
 

LES INVITO A NO DEJARSE VENCER POR EL PADECER, SINO AL 
CONTRARIO, CADA DETENTE DEBE DARLES FUERZA PARA QUE 

LUCHEN SIN DESANIMARSE. 
 

Las fatigas humanas deben ser alimento para el alma. 
 

El dolor de los hermanos no tiene que pasar indiferente ante ustedes. 
 

Bien saben que la oración es indispensable para que se mantengan 
nutridos. 

 
El astro Sol cobrará a esta humanidad las mutilaciones a las que ha sido 
sometida la Creación. Esta generación no será halagada con falsas 
esperanzas, si no cambia su vivir de pecado. 

La mezquindad se ha enraizado en el corazón humano para acampar, 
desviando la mente del hombre. La voluntad humana ha dado paso para 
que afloren las malas pasiones y toda clase de injusticias. La humanidad 
ha dado paso a la confusión: los varones y las mujeres no visten como 
tales, no se comportan con decoro. 
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Amados, se da una continua LUCHA ESPIRITUAL: el demonio enemigo de 
las almas, ha encontrado tierra fértil en el mal proceder de los hombres 
y ataca con furia a fin de robar a los Míos y posesionarse de Mi Iglesia. 
(Cfr. I Jn 12,15, Rom 12,2; I Jn 2,17). 

Quieren socavar la fe de Mis hijos, y éstos, Me alejan e ignoran Mis 
llamados y los de Mi Madre. Esta mala respuesta de Mi Pueblo atraerá 
más desastres sobre toda la Tierra. Esto no es una amenaza, es el 
resultado que el mismo hombre se ha generado: es Mi Misericordia que 
les llega con total Amor, advirtiéndoles cuanto se acerca, para que 
corrijan su proceder, ya que viven instantes cortos, muy cortos. 

 
 

HE ACORTADO EL TIEMPO DEL HOMBRE, PARA SALVAR ALMAS, 
ANTES DE QUE VENGA EL CASTIGO. 

 
Amadísimos hijos: 

 
La tempestad azotará nuevamente a los Míos. 
La Tierra se derrumba sin que la humanidad sea consciente de ello. 

 
EL HOMBRE BEBE EL CÁLIZ DE SU MISMO PECADO. 

ES ESTA LA RAZÓN POR LA CUAL DEBEN APRESURARSE A 
PREPARARSE EN TODOS LOS ASPECTOS. 

 
Llamo a todos a mantener una sola vela: la de la ORACIÓN. 

 
La oración por Mi Iglesia es necesaria, la crisis entra con premura. 

 
La Tierra se estremecerá en uno y otro punto. 

Oren por Méjico, Tailandia, Europa, Centroamérica. 
Oren, Oren unos por otros. 

 
Amados Míos: 

 
TENGAN CONFIANZA, MANTENGAN LA FE. 

 
El fuego saldrá de los volcanes. 
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No pierdan la fe, manténganse de la mano de Mi Madre. 
 

Ella, la Nueva Eva, (Cfr. Apoc 12, 1-2) traerá paz, salvación, amor a todos 
los Míos. 

 
Les amo, no les desamparo. 

Mi Pueblo camina de Mi Mano. 

Su Jesús 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
No es un tema ignorado para todos los hombres: el decaimiento moral de 
la humanidad en este instante, deja ver claramente que estamos viviendo 
previamente el inicio de tantas y tantas profecías. 
Hasta el pecador más grande alcanza el perdón Divino, si se acerca 
arrepentido a la Divina Misericordia con firme propósito de enmienda. 

 
La diversidad de desastres es noticia diaria. La violencia es cotidiana. No 
podemos esperar más. 

 
NO PODEMOS OCULTAR ESTE INMINENTE PERÍODO DE 

CALAMIDADES, 
 

PERO A LA VEZ DE GLORIA PARA DIOS, PORQUE SALDREMOS 
MÁS FORTALECIDOS. 

 
PERO PARA MANTENERSE EN PIE, TENEMOS QUE ORAR UNA Y 

OTRA VEZ. 
 

Mantengámonos unidos, mano con mano, corazón con corazón. 
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OREMOS Y FORMEMOS UNA MURALLA QUE FORTALEZCA 
A NUESTRA IGLESIA Y A CADA UNO DE NOSOTROS. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 
10 DE SEPTIEMBRE DEL 2010 

 
Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: 

 
RECIBAN MI AMOR MATERNO. 

 
Retornen con prontitud a Mi Hijo y custodien con celo la unión con la Casa 
Paterna. Invoquen la Sangre Preciosísima de Mi Hijo, séllense en Ella, les 
rescatará de garras del maligno. Luchen contra ustedes mismos, 
comulguen con la Voluntad Divina para que el camino se torne menos 
penoso. 

 
El aire circula por doquier, contaminado por la impureza de la humanidad. 
A su paso descargará cuanto lleva sobre sí, retornándole al hombre el 
pecado con que éste le ha contaminado. 

 
Los ríos no serán inofensivos. Por pequeños que éstos sean, socavarán la 
Tierra y correrán por las ciudades con fuerza, arrasando los pueblos. 
Todos los elementos se conjugan en su afán de limpiar tanto pecado que 
crece sobre la faz de la Tierra. 

 
El pecado es enemigo del alma. Los Ángeles Custodios lloran ante la 
vertiginosa caída de la criatura humana, y claman a la Santísima Trinidad, 
“purificación”. 

 
Mis hijos no miran el pecado como tal, no son conscientes de la savia con 
que se alimenta este frondoso árbol: “el veneno de satanás, con todo lo 
que es contrario a Dios”. Los males crecen en el ser humano, crecen con 
la rapidez de una plaga, a lo que la misma naturaleza responde con 
indignación, descargando su ira contra la humanidad. La furia de la 
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naturaleza cae sobre la Tierra con fuerza. El hombre verá iluminarse el 
cielo, recibiendo constantes embates que descenderán continuamente. 
Las tormentas serán continuas, castigarán una y otra vez sin piedad. 

 
HIJOS, NO SE RESISTAN; LA CREACIÓN LES LLAMA CON 

INSISTENCIA A RECAPACITAR. 
 

La inminente cercanía de los flagelos que azotarán a toda la humanidad, 
son el cumplimiento de Mis llamados, de Mis lamentos, de Mis avisos, de 
Mis lágrimas, de Mi Sangre. Como Madre no descanso ante la negación 
de los Míos a la conversión. 

 
Satanás recoge el fruto del pecado. Ha endurecido el corazón humano. El 
hombre no se ama a sí mismo, ni a sus semejantes. Los crímenes 
aumentarán vertiginosamente, la vida será vista con desprecio y la 
venganza dará paso a una lucha sin cuartel. 

 
Las iglesias serán invadidas por los no creyentes, el sacrilegio llegará una 
y otra vez; (Cfr. Mt 24,15). Mis hijos se sentirán temerosos, el demonio 
ha desatado una cruel batalla en contra de la vida, en contra de Mis hijos. 
Es el instante en que la fe será probada. 

 
Llegará la noche continua en que los lamentos invadirán la faz de la Tierra. 
La humanidad llorará sus pecados, la luz será anhelada; el tiempo de 
oscuridad parecerá interminable. 
El padecer de los Míos será elevado hasta el Trono de la Santísima 
Trinidad. Aliméntense del Cuerpo y Sangre de Mi Hijo, acudan 
diariamente a la Eucaristía. 

 
Hijitos, permanecen en Mi Corazón Inmaculado; les protejo, no decaigan, 
no caminan solos. Todo es vencido con el amor y la fidelidad a Mi Hijo. 

 
No teman hijitos, no teman, Mis ángeles les custodian. 

Mi Manto les cubre para que la fe no se debilite. 

Continúen en oración. 
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MI INMACULADO CORAZÓN TRIUNFARÁ. 
 

Oren por América del Sur. 
Oren por Estados Unidos. 

Oren por Pakistán. 
No decaigan, oren. 

 
Les bendigo. 

 
Mamá María 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
NUESTRA MADRE LLORA POR SUS HIJOS. 

 
Llora por Sus hijos, por aquellos que permanecen indiferentes a Sus 
súplicas. 

 
Hoy nos hace reflexionar sobre la oscuridad, no sólo física, sino la 
espiritual. Oscuridad que llena la Tierra con tanto pecado; oscuridad en 
el corazón del hombre, que le llevará a vivir momentos durísimos, al no 
ser consciente del don de la vida. Dureza de corazón que atrae como un 
imán los desastres naturales sobre la Tierra. 

 
La naturaleza, ajena a un hombre desligado y alejado de su Creador; 
naturaleza que avanza implacable en su afán de motivar a la humanidad 
a retornar hacia su Rey y Salvador. 

 
OREMOS, INTERCEDAMOS. Ya estamos viviendo lo que se nos ha 
anunciado; viviremos una secuencia de eventos de tal magnitud, que si 
no se está unido a Dios y en Manos de Nuestra Madre Santísima, será 
difícil poder continuar. 
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UNA IGLESIA PERSEGUIDA, PURIFICADA. 
UNA IGLESIA TRIUNFANTE, FIEL, SEGURA. 

UNA IGLESIA RESCATADA POR LA MUJER VESTIDA DE SOL, CON 
LA LUNA BAJO SUS PIES. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 
11 DE SETIEMBRE DEL 2010 

 
Amadísimos hijos: 

 
TODOS SON GESTADOS EN MI VIENTRE MATERNO. 

MI CORAZÓN INMACULADO VIBRA DE AMOR POR CADA UNO DE 
USTEDES. 

 
Mi palabra mantiene impresa la esencia de Amor con que gesté a Mi Hijo 
Jesucristo: todos son gestados en Mi Vientre Materno. El libre albedrío 
lleva a algunos a salir y a continuar su desarrollo fuera de Mí, 
contagiándose de la perversidad, del ateísmo, de la maldad, de la 
ignorancia con que el demonio llena al ser humano, para que se entregue 
con facilidad al pecado. 

 
MI VIENTRE PERMANECE ABIERTO; COMO MADRE DE LA 

HUMANIDAD, ESPERO A AQUELLOS QUE SE HAN ALEJADO POR 
SENDAS EQUIVOCADAS; LES ESPERO PARA ACOGERLES Y 

GUIARLES HACIA MI HIJO. 
 

El cumplimiento de los Mandamientos, (Dt 5,1-12; Ex 20) de los 
Sacramentos, de las Bienaventuranzas, (Mt 5, 1-12) son en este instante, 
despreciados; y olvidados. Los adultos han olvidado la verdadera 
sabiduría y heredan a los jóvenes y niños una vida de pecado. 

 
El pecado, la testarudez humana serán llevados sobre los hombros de 
toda la humanidad. (Cfr Ef 5,6; Tit 1,6 y 3,3; Jer 9,13). No habrá quien 
no viva la Gran Tribulación que está YA dentro de la faz de la Tierra, 
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manifestando su presencia por medio de la naturaleza, para debilitar el 
orgullo y la arrogancia de los hombres. No habrá quien pase desapercibido 
el flagelo que el Sol, la Luna, el universo, el agua, la misma tierra, el aire, 
los animales y las plagas, dejarán caer sobre todo pueblo. El mismo 
hombre se volverá contra sí mismo, pisoteándose; los países poderosos 
aplastarán a los débiles con armamentos destructores, producto de una 
inteligencia engendrada en el mal. 

 
La guerra una vez más, será un terrible flagelo: en segundos llevará a 
pueblos enteros a desaparecer; el hombre será mutilado por esta causa, 
la contaminación llevará a los hombres a padecer hambrunas. La 
presencia del anticristo está dando frutos, abasteciendo a los pequeños 
para cautivarles mediante armamento. 

 
SE CIERNE UN DOLOR SOBRE MI AMADO PEDRO, UN GRAVE 

DOLOR. 
 

La fidelidad es una utopía, los valores no existen para la gran mayoría. 
Me apoyo en el Pueblo fiel, en aquellos que se mantienen alerta, sin 
dormirse, para no caer en tentación. 

 
Hijitos, cuando miren la Luna teñirse de sangre, alaben a Mi Hijo. La 
aparición pública del falso profeta es en un abrir y cerrar de ojos. 

 
Mi amado Israel está a las puertas de un gran conflicto bélico. Les convoco 
a orar por Israel: Gog y Magog (Ezequiel.38:9; Ezequiel.38:23; 
Apocalipsis. 20:8) están prontos a la guerra. 

 
Hijitos, prepárense; la humanidad entrará en un colapso de toda índole. 
Los atentados recrudecerán en gran medida. 

 
LA ORACIÓN ES IMPRESCINDIBLE. 

 
Hijitos amadísimos de Mi Corazón: No teman, oren, mantengan la fe, la 
Comunión diaria es alimento que fortalece, robustece, llena de seguridad. 

 
No permanecen solos, Mi Hijo les ama, les mantiene en la Palma de Su 
Mano, para que nada les toque. 
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Les bendigo, les alerto por amor. Tengan paz. 
 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSMA, SIN PECADO CONCEBIDA. 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

¡NUESTRA MADRE NOS ALERTA! 
 

Nuestro Señor Jesucristo nos ha avisado sobre todo acontecimiento, nos 
está educando mediante Su Palabra por medio de los mensajes. Viene un 
gran cambio que tomará a muchos por sorpresa, sobre todo a quienes no 
creen y se burlan de quienes en el nombre de Dios, estamos a su servicio. 
Vivimos la etapa final; no del final del mundo, sino del final de esta 
generación, y como se ha actuado con desobediencia, todo ha confluido 
para este instante. 

 
Alerta, una alerta nos da hoy Nuestra Madre Santísima, una alerta para 
que despertemos y no caigamos en la trampa del demonio. No tenemos 
que desesperar, sino al contrario, debemos mantenernos atentos a cuanto 
está aconteciendo, permaneciendo despiertos ante tanto desastre en todo 
el mundo, presagio de lo venidero dentro de muy poco. 

 
Adoremos a Nuestro Rey, sigamos el camino, de la mano de Nuestra 
Madre; comulguemos todos los días. 

 
NO DECAIGAMOS: “SI DIOS ESTÁ CON NOSOTROS, ¿QUIÉN 

CONTRA NOSOTROS?” (Rom.8:31) 
 

Amén. 



221  

LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 
13 DE SETIEMBRE DEL 2010 

 
Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: 

 
UNIDOS A LA DIVINA MISERICORDIA, TRANSITEN CON 

CONFIANZA. 
 

Hijos amados, no causen dolor a Mi Hijo, sumergiéndose en las aguas 
pantanosas de lo mundano y pasajero. 

 
EL CORAZÓN DE MI HIJO, DOLORIDO POR EL PECADO DE LOS 
SUYOS, DEBE SER CONSOLADO POR CADA UNO DE USTEDES. 

 
Su pueblo le ha sacado poco a poco del corazón. Los hombres han dado 
frutos para el mundo y la carne; frutos pasajeros, que le han 
transformado en seres estériles para Dios. 

 
Hoy el temor de Dios se ha perdido, el hombre se adelanta a la tentación 
del maligno, para pecar; el demonio no tiene que tentar tanto al hombre. 
El orgullo humano les ha llevado a reírse de los signos que el Cielo les 
envía, no los toman en serio. Hay quienes en su orgullo creen que pueden 
detener los designios Divinos. Ven las señales y no las reconocen, están 
sumergidos en el pecado. 

 
En el cielo se verán fenómenos extraordinarios, a los que los científicos 
darán explicaciones contrarias al carácter profético de los mismos. 

 
Toda la Tierra sufre los embates naturales, sufre el mal que engendra la 
perversión del hombre. (Cfr. Rom 8, 22). 

 
¡Ah humanidad!, vendrán tres días que les sumergirán en la oscuridad, 
tanto que muchos sentirán que es el fin del mundo. Oscuridad como la de 
antaño en Egipto, oscuridad del alma, oscuridad física. Todo se 
estremecerá. Sentirán que es el fin del mundo, se avergonzarán de haber 
ofendido tan extremadamente a Dios. El que sobreviva a estos días de 
dolor y espanto creerá haber quedado solo en la Tierra. 
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Inglaterra se estremecerá antes de estos días. 
España sufrirá el haberse precipitado al abismo del pecado. 
El Tiber se desbordará y dejará la ciudad cubierta de peces. 

 
NO DESPRECIEN LA DIVINA MISERICORDIA, NO DESPRECIEN 
MIS LLAMADOS, HOY VIVEN TRIBULACIÓN POR DOQUIER, NO 

CONTINÚEN COMO CIEGOS. 
 

Cada acontecimiento esconde un gran misterio, que les acerca 
vertiginosamente al DILUVIO DE FUEGO. Este será doloroso; hay leños 
muy verdes difíciles de quemarse. 

 
DILUVIO DE FUEGO, anunciado como fue anunciado el DILUVIO 
UNIVERSAL, (Gen 1,17) burlado como en el pasado. El cielo y la Tierra 
se unirán. 

 
Hijos: 

 
Oren, séllense con la SANGRE PRECIOSÍSIMA DE MI HIJO, cúbranse 
con MI MANTO y acojan a Esta Peregrina de Amor, que con Su Palabra 
va de corazón en corazón buscando donde anidar. 
SAN MIGUEL ARCÁNGEL les protege, aleja el mal si se lo piden con fe 
y humildad. 

 
ACUDAN AL SACRAMENTO DE LA RECONCILIACIÓN. 

NÚTRANSE DE LA EUCARISTÍA. 
REPAREN POR LOS QUE NO CREEN, POR LOS QUE BLASFEMAN. 

 
Les amo, les anuncio, les llamo a reflexionar, intercedo para que todos 
vean el Divino Rostro. Intercedo para que la tristeza de los que sufren, se 
convierta en gozo. 

 
Mi Hijo todo lo purificará y renovará. La iglesia florecerá con esplendor. 
Mis hijos brillarán en la Luz Divina. 

 
Todo pasará, la paz será vivida en plenitud, la fusión con Mi Hijo les dará 
a gustar los bienes Divinos. 
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Les bendigo. 
 

LES AMO, NO PERMANECEN SOLOS. ESTA SU MADRE LES 
ACOMPAÑA. 

 
Mamá María 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
Una visión acompañó esta Palabra Materna: 

 
MIRÉ EL CORAZÓN SANGRANTE DE MI AMADÍSIMO ESPOSO, 

UNIDO AL DE LA SANTÍSIMA MADRE. 
 

Dentro de los SAGRADOS CORAZONES, me fue permitido mirar cantidad 
de creaturas humanas reparando los sacrilegios, desprecios y ofensas, 
que otras criaturas cometían entregados al pecado, conducidos por el 
demonio. 

 
Miré el Sacratísimo Corazón de mi amadísimo Señor Jesucristo 
sangrando, con más intensidad y la humanidad no le mira. 

 
Miré que Inglaterra se estremecía. 

 
Miré a Nuestra Madre Santísima extender Sus Manos hacia la humanidad. 
El Santo Rosario cuelga de Sus Manos, los que se aferran al Santo Rosario, 
suben por él y llegando a los Sagrados Corazones, son adentrados en 
Ellos y resguardados del peligro. 

 
HERMANOS: EL ANTÍDOTO CONTRA EL MAL ES EL SANTO 

ROSARIO. 
Amén. 
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NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 
15 DE SETIEMBRE DEL 2010 

 
Hijos amados: 

 
LES MANTENGO EN LA PALMA DE MI MANO, (Is 49, 16; y 40, 12) 

COMO AVES DENTRO DE SU NIDO. 
 

LES INVITO A LA UNIÓN ENTRE TODO MI PUEBLO, 
Y A UNIRSE EN UNA SOLA VOZ ELEVADA A MI CASA EN 

ORACIÓN. 
 

Hijos, es necesario un corazón abierto a Mi Amor, para que Yo pueda 
guiarles. Vengo con mi Amor a calmar la sed que sólo Yo puedo saciar. 
La sed del alma que busca, sin saber qué le falta para mantener la paz. 

 
Me obliga el Amor por los Míos, Me obliga a convocarlos para que en 
unidad, sean testimonio del vivir en Mi Voluntad, en este instante en que 
algunos desean ahogar las palabras en la garganta de Mis fieles 
instrumentos. 

 
¡Pueblo Mío, amado Pueblo Mío! Abran los ojos del alma para que la 
neblina que causa el maligno no les enturbie la visión. 

 
El enemigo del alma, satanás, trabaja sin descanso para mantener a la 
humanidad cautiva y así proliferar la confusión, la discordia, la negación 
de Mi Palabra en la Sagrada Escritura, negar la Inmaculada Concepción 
de Mi Madre y enviar al abismo de fuego a los hombres. 

 
Falta el pan de la Fe para Mis hijos. Sucumben ante el mal por ignorancia, 
porque cegados, desprecian todo lo que les recuerde una vida recta, han 
aceptado el mal como su guía. Los Míos sucumben por falta de pastores 
que combatan al mal con MI PALABRA. 

 
La soberbia del hombre desea alcanzar Mi Casa y como Babel (Gen 11, 1-
11), caerá. Sobrevendrá el castigo que la misma humanidad se ha 
forjado; el exceso del pecado reinante será derrumbado. 
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Amadísimos: las potencias de este siglo vomitarán fuego sobre la 
humanidad, el espectro de la guerra se levanta aceleradamente. La peste 
ya inició su paso, la carestía llevará a Mi Pueblo a entregarse nuevamente 
en manos de su enemigo, quien emergerá con todo su poder, con el dolor 
en su boca, y les llevará a levantarse en Mi contra. 

 
Soy Compasivo y Misericordioso, esperaré el retorno de Mi Pueblo. La 
tribulación les traerá a Mi Regazo, no, porque Yo sea castigador. Mi Amor 
ha dado libertad de obra y acto a todos Mis hijos, y han elegido el camino 
doloroso. 

 
LA CREACIÓN ME ALABA (Cfr. Salmo 8), EL HOMBRE ME 

DESTIERRA. 
 

LA CREACIÓN LE RECLAMA AL HOMBRE SU INDIFERENCIA CON 
MI CASA. 

 
LA CREACIÓN SE HA REBELADO CONTRA EL HOMBRE. 

 
Oren por Méjico. 

Oren por Estado Unidos, el dolor llega. 
Oren por Australia, las lágrimas correrán. 

 
HIJOS, MANTENGAN LA FE. MI IGLESIA PREVALECERÁ, EL MAL 

NO VENCERÁ, MANTENGAN LA FE. 
 

Mi Madre será en todo momento Protectora de Mi Pueblo, Reina y Abogada 
de la humanidad, Consuelo de los afligidos. Es Madre y Maestra. 

 
No desatiendan los llamados de Mi Casa, no sea que el calor del pecado 
se torne físico. Vengan a Mí, los pecadores arrepentidos, Mi Amor es 
Infinito. Les bendigo. 

Su Jesús 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 
 

Hermanos: 
 

DIOS ES MISERICORDIA Y COMO EN LOS TIEMPOS ANTIGUOS, 
SE NIEGAN LOS LLAMADOS DIVINOS. 

 
Dios se da a cada uno de nosotros en plenitud de Misericordia, lo hará 
una y otra vez. 

 
No es un Dios castigador, pero… bien claro nos recuerda que somos 
responsables de nuestro libre albedrío y del abuso que la humanidad ha 
hecho de la naturaleza. 

 
Somos imagen y semejanza de Dios, y cuanto fue creado para bienestar 
nuestro, en este instante nos desconoce y se vuelve en contra del 
hombre. 

 
UNO Y OTRO FLAGELO ES ANUNCIADO, 

PORQUE EL PADRE NO PERMITE NADA SIN AVISAR A SUS HIJOS. 
 

Que no ahoguen nuestras gargantas el temor de la burla de los demás; 
seamos valientes, oremos, demos testimonio del Amor Divino presente 
en nuestra vida. 

 
A PESAR DE QUE VAYAMOS CONTRA LAS CORRIENTES 

MODERNISTAS DEL MUNDO, 
DEBEMOS MANTENER LA FE Y NO SEPARARNOS DE LA REINA, 
MADRE Y MAESTRA QUE PEREGRINA EN BUSCA DE SUS HIJOS. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 
18 DE SETIEMBRE DEL 2010 

 
Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: 
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¡LES AMO! 
GUSTEN DE ESTE EXQUISITO MANJAR, COMO LAS ABEJAS 

GUSTAN DE LA MIEL. 
 

LES MUESTRO EL CAMINO PARA QUE SE ENCUENTREN CON MI 
HIJO JESUCRISTO. 

 
Deseo cubrir la desnudez espiritual que prevalece en medio de la 
humanidad para que no se pierdan. Mi Hijo Santísimo murió en la Cruz 
por cada uno de ustedes, por cada uno de ustedes permanece en el 
Sagrario, por cada uno de ustedes se hace presente en la Eucaristía. 

 
Soy Madre y sufro por lo que les acontece. La purificación está a un 
instante, más cercana de lo que la humanidad piensa. 

 
Se asombran por los anuncios del Cielo, pero los desmienten. ¿No debería 
ser motivo de admiración el que en medio de tantos vicios, Dios no haya 
intervenido aún? 

 
No olviden que son exhortados a la conversión, no amenazados, sino 
exhortados. ¡Han olvidado a Nínive! 

 
SON AVISADOS DE LO VENIDERO PARA AVIVAR LA FE, 

Y PARA QUE TODOS LOS HIJOS DE DIOS TENGAN LA CERTEZA DE 
QUE NO SON ABANDONADOS, OLVIDADOS. AL CONTRARIO, SON 

ALERTADOS PARA QUE OREN Y SE PREPAREN. 
 

¿No reconocen el eco de la Creación que les avisa a viva voz? 
 

Este es el instante en que los truenos moverán la Tierra. El corazón 
humano no palpitará a su ritmo, sino al ritmo que le marque la naturaleza. 
El agua avanza de tierra en tierra. Los terremotos dejarán países debajo 
de las ruinas, la naturaleza se ha unido en un mismo sentir, para 
despertar al hombre, imagen y semejanza de Dios. 

 
Se mueven en medio de la Gran Crisis que aumentará más y más, hasta 
llegar al colapso mundial. La hambruna se apoderará de Mis pobres hijos. 
ABRAN EL CORAZÓN A ESTE LLAMADO. 
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Los demonios han sido soltados para tentar a Mis hijos. No deben medir 
el tiempo con medida humana; el tiempo vibra en un profundo instante, 
en el suspiro Divino. Este tiempo ha sido acortado grandemente y lo será 
aún más. La Tierra ya no es la misma, próximamente cambiará más. 

 
Amadísimos hijos: 

 
TODAS LAS PROFECÍAS SE CUMPLIRÁN EN ESTA GENERACIÓN. 
(Cfr. Mt 5,18). LA CONSUMACIÓN DE LAS MISMAS LLEVARÁ AL 

CULMEN DEL REINO ETERNO DE PAZ Y JUSTICIA. 
 

Son avisados para que atiendan a Mis angustiosos llamados, ante la Gran 
Purificación de Fuego por la que pasarán. Les preparo como valerosos 
guerreros para que batallen contra el maligno, con la seguridad de la 
victoria. Como Capitana del Ejército Celestial, les mantendré en Mi 
Corazón, de donde manarán los remedios y elementos para que salgan 
ilesos de esta gran prueba. San Miguel Arcángel les defenderá con Su 
Espada, irá delante de ustedes, delante de Mis hijos. 

 
UN CIELO NUEVO Y UNA TIERRA NUEVA, FUSIONADOS, 

RECONCILIADOS TOTALMENTE, 
SERÁN EL FRUTO DE LA FE. 

 
Amados de Mi Corazón: les quito el velo de los ojos para que miren lo que 
otros se niegan a mirar. OREN, OREN, LA ORACIÓN LES FORTALECE, 
no les permite que el espíritu enferme. Oren para que la Luz no les 
abandone. En este instante es preciso la oración. La oración oxigena el 
ser. 

 
EL SANTO ROSARIO LES CONDUCE AL REFUGIO DE MI CORAZÓN. 

 
El maligno no soporta Mi Presencia, con cada Ave María el maligno 
retrocede. 

 
Acudan a recibir a Mi Hijo en la Eucaristía, nútranse diariamente. 

 
Oren por Rumanía. 



229  

Oren por Medio Oriente. 
Oren por Lisboa. 
Oren por Ecuador. 

Oren por Perú. 
 

ATIENDAN MIS LLAMADOS. 
 

Les amo. 
 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
EL HOMBRE PASARÁ, PERO LA PALABRA DIVINA VIVIRÁ POR 

SIEMPRE. 
 

Un Cielo Nuevo y una Tierra Nueva, fusionados. El Cielo Nuevo 
descenderá y la Tierra Nueva ascenderá, para ser Uno en el Amor de la 
Santísima Trinidad. 

 
No es momento de continuar con falsos intelectualismos, con 
razonamientos inútiles que llevan al hombre a continuar en esta ola de 
pecado, fruto del libertinaje. 

 
Hoy Nuestra Madre se nos presenta con Su Corazón traspasado por la 
daga de la indiferencia, de la negación del hombre. Lo que nos previene 
sobre un inminente dolor para la humanidad. 

 
Discernamos las señales que nos da la naturaleza y tengamos la certeza 
de que Nuestra Madre nos ama y permanece a nuestro lado; por ello nos 
alerta para que no caigamos. 



230  

Abrámonos a la acción del Espíritu Santo, unamos nuestras almas 
mediante el Santo Rosario y con él perfumemos el Corazón dolorido de 
Nuestra Madre Santísima. 

 
Estemos seguros de que nos espera Nuestro Señor Jesucristo: alimento 
de los hambrientos, agua de los que tienen sed, luz de los que no ven, 
perdón del pecador, misericordia del arrepentido. 

 
NO TEMAMOS: EL REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES NOS AMA 

CON INFINITO AMOR. 
 

Amén. 
 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 
23 DE SETIEMBRE DEL 2010 

 
Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: 

 
EN CADA PASO, MI PEREGRINAR SE ACRECIENTA, MI CORAZÓN 

SE AVIVA, 
PORQUE VOY EN BUSCA DE ALMAS QUE DESEEN AGRADAR A MI 

SANTÍSIMO HIJO. 
 

Cada oración nacida de un corazón fiel, es un tesoro que acrecienta en el 
Cielo los gozos Trinitarios. Hijos, les invito a no dejarse vencer por las 
voces traicioneras que se hunden en el corazón humano, para detenerles 
como una daga. No se detengan mirándose las heridas, al contrario, 
continúen paso a paso, dándolo todo por el Triunfo Divino. 

 
Las criaturas se forjan el Cielo con sus actos más angélicos que humanos. 

 
Las águilas surcan las alturas, el Pueblo de Mi Hijo está llamado a surcar 
las alturas. 

 
Amados Míos, éste es el instante esperado. El lamento de la humanidad 
está abierto, se derrama. El lamento cae sobre la Ciudad de las Siete 
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Colinas, un águila negra llegará a ella y esparcirá el dolor para toda la 
humanidad. 

 
La maldad de satanás se ha levantado contra la Iglesia, infectando la 
mente de los hombres. Los satélites de satanás lanzan sus ondas para 
levantarles en contra de Dios. Los emisarios del demonio, prepararon el 
camino del anticristo que se mueve por la Tierra, comunicando sus 
errores: la irreligión, la impiedad, el libertinaje desenfrenado, bajo una 
falsa filosofía modernista. Con dolor miro a los custodios de la fe, 
dormidos. Por esta causa quitaré Mi Luz de aquellos que Me destierren 
ante una gran indiferencia que no encuentra corrección. 

Francia sufrirá grandemente: tres veces ¡AY! ¡Pobre Francia!, pedirá 
auxilio y le faltará. Mi Corazón sufre por los Míos. El fuego caerá sobre 
ella sin saber de donde proviene. 

Alemania sufrirá: ¡Pobre Alemania!, ¡Pobre Alemania!, ¡Pobre Alemania!. 
 

Italia, llorará. Sus lamentos serán escuchados de norte a sur, serán tan 
numerosos como los peces dejados por el Tiber. 

Inglaterra se conmocionará. Este será un signo de los acontecimientos 
anunciados. 

Las epidemias no se hacen esperar, tal como el Cielo lo anunció; éstas 
serán más devastadoras. La guerra tocará de pueblo en pueblo. Los 
castigos continuarán, el agua continuará su azote; el Ángel de Dios no 
meterá su espada en la vaina sino hasta después de haber castigado a 
todas las naciones. 

En este instante la regeneración del hombre es inminente y necesaria. 
 

Grecia, ora intensamente. ¡Ora por ti! 
Oren por Gran Caimán. 

 
Amadísimos, permanezcan atentos. Los falsos profetas se levantaron para 
confundir con frecuentes milagros y revelaciones, ante los ojos de todos, 
para acrecentar las filas de sus adeptos y llevarles por caminos 
equivocados. 
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Pero amados Míos: 
 

“NO SERÁN PROBADOS MÁS ALLÁ DE SUS FUERZAS”. 
(Cfr. I Cor 10,13). 

MI HIJO LES PROTEGE, LES GUÍA. NO SE ALEJEN DE ÉL. 
VIVAN EN UNIDAD PARA QUE EL MAL NO LES TOQUE. 

La Iglesia triunfará, se levantará gloriosa. 
 

No decaigan en la fe, levántense, son hijos del Rey. 
 

Les anuncio para que no caigan, para que oren y reparen por los 
pecadores. 

Adoren a Dios Uno y Trino. 
 

Les bendigo. Permanecen en Mi Corazón. 
 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
EL PUEBLO DE DIOS, ES PROBADO UNA VEZ MÁS EN SU FE. 

 
Pero no será probado más allá de sus fuerzas. Fuerza que nace de la 
unidad entre los hermanos, fuerza que se desprende de la oración, de la 
comunión, del amor fraterno. Fuerza que nace en los Sagrados Corazones. 

“Este es el instante esperado”, ¡que decir a estas palabras de nuestra 
Madre! Ave María Purísima sin pecado Concebida. 

La Abogada nuestra, nos alerta, porque como nos lo dice, estamos 
viviendo ya…, no dice, van a vivir, vivirán. Dice están viviendo ya… 
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Nos habla claramente, a un pueblo dotado con inteligencia, para que 
miremos como desde los satélites, están manipulando las mentes de los 
hombres e induciéndoles al error. 

El anticristo se mueve entre los hombres. Le prepararon su camino. 

Una humanidad, incrédula, continúa el camino hacia su destino. 

Despertemos; el pueblo de Dios es también custodio de la fe, 
despertemos, miremos los tiempos en que vivimos, miremos las señales 
de los tiempos. El agua nos ha purificado en el Bautismo, ahora purifica 
los pueblos, toda la Tierra que ha sido contaminada por la impiedad, por 
el pecado. 

No desfallezcamos, agradezcamos al Cielo que no se cansa de llamarnos. 
 

La oración no conoce fronteras, oremos unos por otros, en este instante 
en que la purificación es necesaria, como nos lo dice nuestra Madre. Y no 
olvidemos que Dios no castiga. Recordemos que el hombre ha sido dotado 
de total y absoluto, libre albedrío. 

Demos gracias a Dios que nos alerta, sin desfallecer. 

Amén. 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 
25 DE SETIEMBRE DEL 2010 

 
Amados hijos: 

 
SOY AMOR Y MISERICORDIA. SOY UNIDAD. 

LES AMO, ILUMINO EL CAMINO PARA QUE NO PEREZCAN EN LAS 
TINIEBLAS DEL PECADO. 

 
El hombre, imagen y semejanza Nuestra, ha conformado a su 
conveniencia una dualidad, separando “naturaleza y criatura humana”. La 
humanidad ha decidido amarse únicamente a sí misma, destruyendo todo 
lo que, como regalo Divino, existe en la Creación, buscando sólo el 
bienestar humano. 



234  

La vida del hombre debe ser una constante ACCIÓN DE GRACIAS, una 
perenne ALABANZA hacia Nuestra Trinidad. (Cfr. Col 3,16-17; II Cor 
4,15). 

 
La humanidad vive de lo exterior. Se han olvidado de santificar los 
sentidos y se han entregado al pecado, personificado en los bajos 
instintos. 

 
Es tanta la ceguera del hombre, que no mira las señales de los tiempos. 
Es tanta la ceguera del hombre, que viéndose azotado por los elementos, 
niega su propio padecer, niega lo que no puede negar y con esta fatídica 
reacción, se sumerge más y más en su propio flagelo. 

 
La humanidad vive una lucha perenne entre: Mi iglesia y quienes Me 
rechazan, entre el amor y el odio, entre la vida y la muerte, entre la gracia 
y el pecado. 

 
HIJOS, LES LLAMO A VIVIR DE MI AMOR. 

USTEDES QUE CONOCEN Y RECONOCEN LO VENIDERO, 
EVITEN TODO CUANTO HACE DAÑO AL ESPÍRITU Y 

FORTALÉZCANSE EN LA FE. 
 

Deben crecer en santidad, los buenos actos deben duplicarse para que se 
fortalezcan en el Espíritu. 

 
Amados, prepárense: el Sol derramará su ira contra el hombre, la Tierra 
se verá cubierta de fuego y el aire ya no será amigo del hombre. La Tierra 
girará sobre sí misma, el Sol será ocultado y la oscuridad llegará. Serán 
días de agonía, en los que la fe será probada. 

 
Oren por Mi Iglesia, se va a dividir sin obedecer a Mi Vicario. El clero se 
separará, las reformas modernistas dividirán a unos de otros, la unidad 
desaparecerá y los laicos serán confundidos. 

 
El comunismo, el cáncer de las naciones avanza manteniendo sus 
armamentos escondidos, preparándose para exterminar y subyugar los 
pueblos mediante la fuerza. 
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Hijos, les He llamado a detenerse y a mirarse en el interior. No obedecen, 
se niegan insistentemente. Ante la negativa del hombre, Yo les detendré, 
todo quedará inerte. Ante Mí, todo lo creado guardará silencio para que 
el hombre se mire en su interior. 

 
La Tierra se prepara para ser purificada nuevamente. El firmamento dará 
muestra de la inminencia de este instante. La humanidad se asombrará 
ante lo que ha negado. 

 
Oren por Estados Unidos, padecerá. 

Oren por Bolivia, sufrirá. 
Oren por Suiza, oren. 

Escocia llorará. 
 

El odio del hombre traerá muerte, éste se esconderá como en las 
madrigueras para no ser visto. 

 
HIJOS, LES ALIMENTO DE MI MANO. (Cfr. I Re 17,14) 

MI MISERICORDIA DESCIENDE CONTINUAMENTE ATRAYENDO A 
LOS ARREPENTIDOS. MI PUEBLO GERMINARÁ EN TIERRA FÉRTIL 

Y VIVIRÁ JUNTO A MÍ 
 

Amados Míos, continúen confiados en Mi protección. 
 

Su Jesús 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
LA HUMANIDAD CONVIVE EN UN HABITUAL BULLICIO EXTERNO 

E INTERNO. 
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Hoy nos dice nuestro Señor Jesucristo que viene a detener ese caminar 
desesperado del hombre, para que se mire a sí mismo, para que mire el 
estado de su alma. Los escépticos niegan cuanto nos dice el Señor, 
porque temen enfrentarse a su propia verdad. 

 
No repetiremos más las crisis de valores en las que las sociedades se 
encuentran. Pero sí repetiremos que el comunismo está al asecho de la 
humanidad; es como un aerosol que se ha esparcido silenciosamente, 
pero de manera efectiva contra los pueblos. Doloroso, sí, pero es la 
realidad. 

 
La Iglesia será probada y tendrá que renacer. Somos alertados sobre una 
ruptura en la Iglesia donde algunos se separarán de la autoridad del Santo 
Padre. 

 
El terrorismo dejará dolor, escondiéndose para causar horror y muerte. 

 
SOMOS ALERTADOS EN ESTE INSTANTE, PORQUE ESTAMOS YA 

DENTRO DE LA GRAN PURIFICACIÓN. 
 

ATENDAMOS LOS LLAMADOS DEL CIELO. 
LA DIVINA MISERICORDIA ES INFINITA. 

 
Amén. 

 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 
27 DE SETIEMBRE DEL 2010 

 
Amadísimos hijos: 

 
RECIBAN MI BENDICIÓN. 

LES LLAMO A LA CONVERSIÓN, AL ARREPENTIMIENTO. NO SEAN 
SORDOS A MI VOZ. (Cfr. Heb 3,7). 

 
Continúan coronándome de espinas. Sepárense del pecado, retornen al 
verdadero camino. No llamen amor lo que toman con ilusión y dejan al 
instante. 
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Juventud: no teman ser despreciados, insultados; sean la diferencia que 
marca un alto en el camino. 
Mírense en el interior, sin evadir los defectos, apegos y pecados, ya que 
el maligno mira con atención sus inclinaciones para acrecentar las 
debilidades humanas, y así se vuelvan unos contra otros. 

 
RESISTAN ANTE LA TENTACIÓN (Cfr. Sant 1,12), NO SE NIEGUEN 

LA CONVERSIÓN. 
 

Soy Amor y Misericordia, acérquense a Mí, conózcanme deseo 
perdonarlos y salvarlos. Si prestan atención a Mis llamados, daré una 
gracia para que el corazón humano se ablande. 

 
Así como la abeja es atraída por la miel de las flores, así atraeré a las 
almas que se arrepientan. Acérquense al Sacramento de la Reconciliación. 
Aliméntense de Mi Cuerpo y Mi Sangre. (Cfr. Mt 26,26). Cuanto más 
enfermos se encuentren, más necesitan de Mí. 

 
NO ME CANSO DE ESPERARLES, PERO NO ABUSEN DE MI 
JUSTICIA. Aquellos de obstinado corazón deben saber que Mi verdad 
resplandece. Aun cuando les hablo acerca de Mi Paciencia, no crean que 
abusando lograrán el perdón. No pequen esperando ser perdonados, ya 
que quien obra así es un escarnecedor, no un penitente. 

 
Viven dentro de las profecías, el dolor ha sido atraído por la humanidad. 
Ya se ha vertido la mitad de la Copa sobre la humanidad y con ella el 
inicio de pestes desconocidas que ya se mueven sigilosamente. 

 
El enemigo del alma desarrolla su gran ofensiva en contra de todo Mi 
Pueblo, los desastres naturales continúan ante una tierra hueca que se 
derrumba. Las mentes ambiciosas y crueles marcarán el punto exacto 
para el inicio de la guerra, en una humanidad enardecida, que ha sido 
preparada poco a poco mediante la tecnología, para mirar la guerra y las 
matanzas, como algo normal y cotidiano. El hombre ha sido entrenado 24 
horas al día en los nuevos campos de concentración llamados: “hogares 
o centros de recreación”. Este ha sido un plan urdido por el enemigo y 
que dará su fruto. 
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Del Cosmos se acerca a la Tierra un fuego. 
Oren por New York, sufrirá. 

Misuri sufrirá. 
Nueva Zelandia padecerá. 

Brasil llorará. 
Puerto Príncipe lamentará. 
Bolivia, Perú, Chile llorarán. 

 
Hijos amados: no les dejo solos, Mi Palabra no se agota, como no se agota 
Mi Amor por la humanidad, por toda la Creación. 

 
Reparen, no dejen de orar; abran sus labios para alabar, para dar gracias 
por cuanto reciben continuamente. 

 
PIDAN: “VENGA A NOSOTROS TU REINO” (Mt 6,10). 

 
Acojan los llamados amorosos de Mi Madre y albérguense en Su Seno. 

 
NO OLVIDEN MI LLAMADO. GRÁBENLO EN EL CORAZÓN. ESTÁ 

ESCRITO EN EL CIELO. 
 

Les bendigo, queden en Mi Paz. (Cfr. Jn 14,27). 
 

Su Jesús 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
DELICADAMENTE HEMOS SIDO LLEVADOS A UN EXAMEN DE 

CONCIENCIA. 



239  

Con cuánta facilidad se pronuncia la palabra amor, con el corazón vacío 
del mismo. Un llamado a la juventud para que dé prioridad a lo eterno y 
deje de caer en lo finito. 

 
Un llamado de atención general para que frenen el maquiavélico plan del 
anticristo, que mantiene a la humanidad en “campos de concentración”, 
y VOLUNTARIAMENTE SE ENTRENAN 24 horas al día a niños, jóvenes, 
adultos y ancianos para que anhelen llevar a la praxis cuanto han 
aprendido con los avanzados juegos tecnológicos. La guerra se introdujo 
en los hogares sin ser percibida. Hoy se ha develado el verdadero 
propósito de las máquinas de juegos: “VERDADEROS CAMPOS DE 
CONCENTRACIÓN” EN DONDE SE MENTALIZA A DESPRECIAR LA 
VIDA. 

 
A pesar de tanta ofensa a Nuestro Señor, Él nos dice: VENGO POR LOS 
ENFERMOS, por los enfermos del alma. Y nos dirige un lamento, un 
llamado, un gemido, para que la humanidad tenga una nueva oportunidad 
de ablandarse con tan sólo desear y creer en la Palabra Divina. 

 
A la vez nos dice: no pequen esperando el perdón. NO ABUSEMOS DE LA 
DIVINA MISERICORDIA. 

 
La COPA SE HA DERRAMADO, y sólo resta la mitad de ésta. Así que a 
sabiendas de lo que conlleva este anuncio, oremos sin cesar para que el 
Espíritu Santo nos fortalezca para la batalla final. Conste que no hablo del 
fin del mundo, sino de esta generación. 

 
Espíritu Santo, creo en Ti, 

¡Auxíliame! para que Tu gracia penetre los íntimos rincones de mi ser. 
¡Ven y renuévame! hazme creatura nueva para caminar hacia lo eterno, 

que no marque mi camino el paso tortuoso de lo mundano 
ni me hieran las burlas del hermano. 

¡Ven y renuévame por dentro, Espíritu de Vida! 
Haz mi corazón tan humano que la fe sea el agua que le dé vida, 

la esperanza sea el alimento y la caridad el sostén. 
¡Espíritu Santo, renuévame! 

Quita de mí el orgullo, la impaciencia y la indiferencia. 
¡Auxíliame, ven y haz morada en mí! Amén. 
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LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 
29 DE SETIEMBRE DEL 2010 

 
Hijos Amados de Mi Corazón Inmaculado: 

 
COMO REINA DE LOS ÁNGELES LES INVITO A UNIRSE EN ESTE 

ACTO DE ADORACIÓN A LA SANTÍSIMA TRINIDAD. 
 

¿”Quién como Dios”?, (Ap 12,7) se proclama en el Cielo y en la Tierra. 
 

Oren a San Miguel Arcángel, a San Gabriel Arcángel y a San Rafael 
Arcángel. Supliquen la protección de estos Arcángeles y profesen con fe: 
“Creo en Dios Padre Todopoderoso, creador del Cielo y de la Tierra, creo 
en Jesucristo Su único Hijo Nuestro Señor, que fue concebido por obra y 
gracia del Espíritu Santo…” 

 
Hijos Míos: ÚNANSE EN ORACIÓN, ENCOMIÉNDENSE AL CUIDO Y 

PROTECCIÓN DE LOS ARCÁNGELES Y DE TODOS LOS ÁNGELES. 
Encomiéndense al Ángel Custodio. Es imprescindible que confíen en la 
guía y cuidado de los Mensajeros de Dios. Oren, pidan y permitan que sus 
protectores les auxilien en el caminar. 

 
Mis Ángeles no descansan, constantemente van de la Tierra al Cielo y del 
Cielo a la Tierra. Es verdad que Mis Ángeles permanecen auxiliándoles en 
todo momento, pero son respetuosos de la voluntad del hombre. Aún así, 
no se cansan de permanecer al lado de cada uno de ustedes. 

 
La bóveda del Cielo se abre a la purificación del hombre. La bóveda del 
Cielo se abre a la santidad del hombre. 

 
INTERCEDO POR CADA UNO DE USTEDES, LES ESPERO CON MI 

CORAZÓN ABIERTO PARA TODOS. 
 

Hijos, los elementos han sido duramente agredidos por la humanidad, la 
cual recibe la misma violencia que utilizó. Los excesos de la humanidad 
han cobrado vida en enfermedades desconocidas, que se esparcen con el 
viento y a las que Mis hijos deben responder con fe en la protección 
Divina. Sin fe no llegarán lejos, sin fe todo parecerá sin salida. 
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LA EUCARISTÍA DIARIA ES ALIMENTO DIVINO, NO SÓLO AL 
ESPÍRITU, SINO AL CUERPO. 

EL USO DE LOS SACRAMENTALES NO ES SUPERSTICIÓN: ES FE, 
ESPERANZA, AMOR, HUMILDAD. 

 
¡Ah hijos!, el corazón debe ser vaciado de lo mundano y erróneo. 
Regresen a las buenas costumbres; el legado de sus antepasados debe 
ser tomado con seriedad. 

 
El rezo del Santo Rosario es muralla que les lleva a permanecer firmes 
ante la tentación, conduce a la unidad, les sensibiliza y les inunda de 
Amor. 

 
Por cada Rosario rezado con fe, llevaré aliento al alma que necesite ser 
consolada. Por cada Rosario rezado con devoción, Mis legiones Angélicas 
socorrerán a quien se encuentre en peligro. Por cada Rosario rezado con 
devoción, socorreré a quien lo rece, alejando al demonio. 

 
A quién rece con devoción cada día el Santo Rosario, le asistiré en los 
momentos de tentación y le cubriré con Mi Manto en las persecuciones. 
Mi Mano le guiará por sendas seguras. 

 
LA ORACIÓN CONTINUA NO QUEDA SIN DAR FRUTOS, 
YO LAS PRESENTO ANTE LA SANTÍSIMA TRINIDAD. 

 
Amados hijos: padecerán, Yo sufro por cada uno de ustedes. 

 
La tierra temblará: LES LLAMO A NO OLVIDAR QUE DONDE HABITE 
UN ALMA DEVOTA DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD Y RECE EL SANTO 
TRISAGIO, LE SERÁ CONCEDIDO EL QUE SEAN AMINORADOS LOS 
FLAGELOS. 

 
Hijos, verán una señal en la Luna. El mar se levantará como gigante. 
Verán cumplirse las profecías. 

 
Es necesaria la oración por Méjico. 
Estados Unidos, se estremecerá. 
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Oren por Hanói6 sufrirán. 
 

LA HUMANIDAD PADECE, LA ORACIÓN UNE. 
MI CORAZÓN PERMANECE ABIERTO PARA ALBERGARLES A 

TODOS. 
 

Hijitos, les amo. Les bendigo. 
 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
NUESTRA MADRE SANTÍSIMA REINA DE TODOS LOS ÁNGELES 
NOS URGE A PEDIR LA INTERCESIÓN DE LOS ÁNGELES, A NO 

OLVIDAR A NUESTRO ÁNGEL CUSTODIO. 
 

Nos llama a recapacitar en las infinitas bendiciones que se desprenden de 
la Eucaristía, del rezo del Santo Rosario y del rezo del Santo Trisagio. La 
oración en unidad y la intercesión de unos por otros, son manantial de 
agua fresca, compartámosla con los hermanos. 

 
SOMOS INVITADOS A SER INTERCESORES. 

NO OLVIDEMOS QUE AL QUE MUCHO SE LE DA, MUCHO SE LE 
PIDE. 

 
Un llamado de Nuestra Madre que nos ama, nos previene y nos da las 
pautas a seguir y nos abre el Corazón: entremos y refugiémonos en Él. 

 
Amén. 

 
 

 
6 Hanoi es la capital de Vietnam. 
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LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 
3 DE OCTUBRE DEL 2010 

 
Amadísimos hijos de Mi Inmaculado Corazón: 

 
LES LLAMO A NO ABANDONAR LA ORACIÓN. 

 
Hijos, ante estos instantes apremiantes en los que la desolación se acerca 
al hombre causando estragos nunca antes vistos… instantes en los que la 
naturaleza emerge para hacerse sentir… instantes en los que la 
humanidad debilitada en sus principios por el pecado maximizado, yace 
sin fuerzas para enfrentar el mal... EN ESTOS INSTANTES LES INVITO 
A “ALZAR LA MIRADA AL CIELO” (Cfr. Lu 21,28) Y CONFIAR EN LA 
DIVINA MISERICORDIA. 

 
Amados: perseveren en la fe. Se avecina una lucha racial en la que Mis 
hijos sufrirán en Estados Unidos y otros países de Europa. 

 
A Mis hijos de Estados Unidos les llamo a la conversión, a acudir al 
Sacramento de la Reconciliación y a Comulgar. También les invito a orar 
el Santo Trisagio y les llamo a rezar el Credo. 

 
La turbación llegará a Inglaterra. 
Francia vivirá momentos de dolor. 

 
Presten atención a las señales de este instante y tendrán conciencia del 
cumplimiento de lo que les anuncio. 

 
La tierra temblará. Fuego saldrá hacia la superficie con prontitud. 

 
El enemigo viene con falsas promesas de paz. Bajo su falso rostro se 
esconde el anticristo, el cual trae dolor desgarrador para la Iglesia fiel. 

 
Tratan de derrumbar la Iglesia de Mi Hijo. La llevarán a padecer grandes 
dolores. Contra Ella no podrán. 

 
CUANDO PIENSEN DERRUMBARLA, SERÁ LEVANTADA Y REINARÁ 

GLORIOSA POR LOS SIGLOS DE LOS SIGLOS. 
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Hijos, les llamo a recibir el Cuerpo y la Sangre de Mi Divino Hijo en la 
Eucaristía debidamente preparados, para que no se pierdan en medio del 
desconcierto. Sean ustedes el antídoto que minimice el mal, frecuentando 
los Sacramentos y siendo fieles al Amor de Mi Hijo. 

 
NO SE RINDAN, luchen por la salvación del alma, luchen por sus 
hermanos. Yo permanezco junto a ustedes, les amparo, les preparo y les 
guío en la lucha. 

 
Hijitos, la Palabra de Dios es refugio para toda la humanidad. Conózcanla, 
aférrense a Ella y NO DUDEN DEL AUXILIO DEL PADRE POR LOS 
SUYOS. 

 
EL ESPÍRITU SANTO LES COLMARÁ DE BIENES, dándoles Luz, esa 
Luz de donde procede todo bien. (Cfr. Jn 16,13). Así, concluida la 
expiación de la humanidad, el hombre: hechura de Dios, será orgullo de 
Su Padre, viviendo en Su Voluntad. 

 
EL REY DE CIELOS Y TIERRA REINARÁ JUNTO A LOS SUYOS POR 

TODA LA ETERNIDAD. 
SUYO ES EL REINO, (Cfr. I Cor 15,24-25) EL PODER Y LA 

GLORIA, POR LOS SIGLOS DE LOS SIGLOS. AMÉN. (Cfr. Rom 
11,31). 

 
Les bendigo. Les amo. Queden en paz. 

 
Mamá María 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
EL AMOR DE DIOS POR SUS HIJOS NO CONOCE LÍMITES. 



245  

Las profecías tienen fiel cumplimiento, estamos mirándolo. 
 

Nuestra Madre, con las mismas palabras de Su Amado Hijo nos llama a 
una verdadera conversión, a una AUTÉNTICA conversión, en donde el 
simple cumplimiento de la religión, queda de lado. 

 
El hombre: hijo de Dios, tiene que abrirse a una profunda relación con su 
Padre, para no caer en las garras del mal en los momentos cruentos que 
enfrentará nuestra amada Iglesia. 

 
SOMOS HERMANOS, OREMOS UNOS POR OTROS. 

SI CONOCEMOS LO VENIDERO, OREMOS CON ANTICIPACIÓN. 
NO ESPEREMOS CON TEMOR, SINO CON FE. NO ESTAMOS SOLOS. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 

6 DE OCTUBRE DEL 2010 
 

Amadísimos Míos: 
 

EL DÍA YA NO ES DÍA, LA NOCHE YA NO ES NOCHE. 
 

Este plan ha sido trazado por el mal para que Mis hijos no puedan 
mantenerse en unidad de oración con la Casa de su Padre. 

 
El ir y venir de lo cotidiano ha robado el tiempo a Mis hijos, para que se 
alejen de la fusión que deben mantener con Dios. 

 
El Cosmos permanece en este instante imantado al hombre, unido a la 
necesidad de purificación del hombre, y esto no cesará hasta que esa 
urgencia humana no esté totalmente concluida. 

 
Ustedes, hijos amadísimos de Mi Corazón Inmaculado, son amor, mas 
aún falta más amor; son caridad, pero falta más caridad; son paciencia, 
pero falta más paciencia, son entrega, pero falta más entrega, mantienen 
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la fe, mas deben reforzarla en este instante; viven con esperanza, mas 
deben reforzar la esperanza. (Cfr. I Cor 13,13). 

 
COMO MADRE Y MAESTRA LES URJO A VIVIR MÁS PLENAMENTE 

EL EVANGELIO. 
 

LES APREMIO A ENTREGARSE MÁS Y MÁS A LA CASA PATERNA. 
LES URJO A VITALIZAR MEDIANTE LA ORACIÓN LAS FUERZAS, 

YA QUE EL INSTANTE VENIDERO ES CAÓTICO. 
 

Deben desprenderse de esas cadenas que han impuesto libremente a la 
voluntad humana y que en este instante les detienen y les llevan a sentir 
que las fuerzas para luchar espiritualmente y físicamente, les han 
abandonado. NO ES ASÍ, MIS AMADOS HIJOS; todo aquello que la 
criatura humana se impone voluntariamente, ES UN DETENTE que le va 
cerrando el paso para llevarle a la confusión y al sentimiento de soledad. 

 
DEBEN CRECER MÁS, DEBEN CAMINAR INSTANTE A INSTANTE 

CON FE, SABIENDO QUE MI HIJO NO LES DESAMPARA; 
TENIENDO PLENA CONFIANZA DE QUE 

LA “ORACIÓN MUEVE” (Cfr. Mt 17, 20) EL MOTOR ESPIRITUAL. 
 

Quien no ora, entra en aridez; quien no ora se detiene. Oren, la oración 
es unidad, y únicamente mediante la unidad, lograrán elevar esa infinita 
petición de intercesión por las necesidades de toda la humanidad, ante el 
Trono de la Santísima Trinidad. 

 
El día casi no es día, en un abrir y cerrar de ojos ha transcurrido. La noche 
ya no es suficientemente larga para llevarles al descanso necesario. 
PERO LES PIDO QUE EN MEDIO DE ESE CONVULSO IR Y VENIR DE 
LA VIDA, USTEDES SE MANTENGAN UNIDOS CONSTANTEMENTE 
EN ORACIÓN; UNIDOS SUPLICANTES, UNIDOS OFRECIENDO ANTE 
EL TRONO TRINITARIO. 

 
UN HECHO ASOMBROSO QUE LES HE ANUNCIADO 

REITERADAMENTE, SE DARÁ EN EL CIELO. 
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Un acontecimiento inesperado se dará en Costa Rica. Mantengan la fe, la 
esperanza y la unidad. 

 
Espero continúen con fe, continúen alentándose ustedes que sí creen, 
ustedes que sí aman, ustedes que sí adoran. Continúen alentándose a 
través de la intercesión; sea uno el sostén del otro. 

 
En un estremecerse del globo terráqueo, se estremecerá el hombre hasta 
su conciencia, hasta sus entrañas. La tristeza que me invade, me lleva a 
recordarles que el hombre se inclina a buscar a su Padre en momentos 
de angustia, pero pasados éstos, retorna a lo mundano. 

 
Hoy les llamo con Amor Maternal a caminar doblegando el libertinaje del 
egoísmo humano. Ese egoísmo humano que les lleva continuamente a 
preferir lo superficial y terreno en lugar de lo sobrenatural y eterno. 

 
Hoy les llamo a desprenderse de ese comportamiento mundano y a 
tomarse de Mi Mano para que se dejen conducir por esta MADRE Y 
MAESTRA, y así voluntariamente se encaminen y lograr consagrar el yo 
humano a la Santísima Trinidad. Así se impregnarán de ese Amor infinito 
que logra que miren a Mi Hijo en sus hermanos, para que no actúen a la 
ligera. 

 
Ya todo está dicho, PERO LA ORACIÓN ES INFINITA y en ella lograrán 
MANTENER LA FE MUY EN ALTO. Mi Hijo no desampara a Su Pueblo. 

 
Muchos de Mis hijos se mantienen en un estado de nerviosismo ante las 
revelaciones. NO ALERTAMOS CON ESTA FINALIDAD, SINO PARA 
QUE SE PREPAREN ESPIRITUALMENTE, PLENAMENTE CONFIADOS 
EN LA DIVINA MISERICORDIA. YO NUNCA DESAMPARARÉ A LOS 
MÍOS. 

 
ESTARÉ CON MI HIJO AL FRENTE DE LA IGLESIA, POR SIEMPRE. 

 
Amadísimos hijos: les bendigo, queden en la paz de Mi Hijo. 

 
Mamá María 
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AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
ESTAMOS SIENDO EXAMINADOS CON LUPA. 

 
El motivarnos a mirar los pequeños actos de egoísmo teñidos de falsa 
santidad, es lo que detiene a todo ser humano en el caminar espiritual. 

 
Es fácil tener una falsa concepción de sí mismo, la caridad se puede 
confundir con una falsa religiosidad; el amor al prójimo, con un negativo 
deseo de superioridad; y el temor, con una máscara de fe. 

 
Nuestra Madre, como gran Maestra en el espíritu, deja traslucir la 
importancia del cambio, tal y como lo amerita el instante presente. 

 
La humanidad debe fortalecer los vínculos espirituales y fomentar la 
oración de intercesión sin distingos, como hijos de un solo Dios. 

 
Hermanos, el agitado camino del mundo no debe separar al hombre de 
Dios. Es importante la toma de conciencia, e invocar a la Santísima 
Trinidad, ante la cual toda rodilla se dobla, y consagrarle el ser físico y 
espiritual del hombre. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 

10 DE OCTUBRE DEL 2010 
 

Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: 
 

ENTREN AL ARCA DE SALVACIÓN (Cfr. Ap 11,19), ENTREN EN MI 
CORAZÓN. 
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EL AGUA AUMENTA EL DOLOR, VENGAN A MÍ PARA REFUGIARLES 
EN LUGAR SEGURO. 

 
El TIEMPO DE LA SIEGA (Cfr. Apoc 14, 14-20) se acerca, el pecado no 
permite que el fruto esté maduro. Les invito a acudir en este instante a 
Mis llamados. El Dueño de la mies vendrá sin ser esperado ni deseado. 

 
Hijos Míos, la salvación permanece frente a cada uno. Es urgente que la 
conciencia del pecado y del tiempo perdido les lleve a un verdadero 
arrepentimiento. 

 
MIS HIJOS DEBEN PREPARARSE CON PRONTITUD Y ASÍ 

MANTENERSE ALERTAS PARA NO CAER. 
 

En la gran Obra de la Creación, cada uno es especial e irrepetible. Es 
doloroso mirarles tan severamente extraviados; es doloroso para Mí 
mirarles adherirse a las filas de los excesos desenfrenados, en total 
libertad. 

 
La Tierra ha envejecido con el hombre, la superficie de la misma se 
encuentra herida, en estado agónico. Es hora de que la Tierra se renueve, 
ella muestra sus entrañas, está a punto de renacer. Debido a esto, la 
humanidad continuará su padecer. 

 
En las grandes ciudades se verterán lágrimas próximamente. El agua 
continuará llamando al arrepentimiento. 

 
Oren por California, en la costa habrá lágrimas. 

 
Las temperaturas descenderán como nunca antes, al mismo grado como 
ha descendido el hombre en su vida espiritual. Sufro por cada uno de Mis 
hijos. 

 
OREN, LA ORACIÓN ES UNIÓN CONSTANTE CON LA SANTÍSIMA 

TRINIDAD. 
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Hijos Míos, sean verdaderos testimonios de Amor Divino. La palabra es 
don de bendición, sean embajadores de esa bendición para cada uno de 
sus hermanos. 

 
Son el Pueblo escogido. No desatiendan el llamado como en el pasado. 

 
El gigante del comunismo se ha levantado y causará gran dolor. El 
armamento nuclear será utilizado y con él la muerte y el dolor se 
esparcirán dejando una dolorosa estela, nunca antes vista. 

 
Hijos, es necesario que se unan a la Iglesia de Mi Hijo y se alimenten de 
Su Divina Sangre y de Su Divino Cuerpo. 

 
Es necesaria la oración para que fortalezcan el organismo espiritual y 
fortalezcan la unión con la Casa del Padre Celestial. 

 
Es necesaria la oración para que con ella inciensen el Trono Trinitario. Es 
necesaria la oración de adoración, de reparación, de petición y de 
agradecimiento. 

 
NO CONTINUEN MÁS IGNORANDO MIS LLAMADOS. 

TIENEN UN PADRE QUE LES AMA. 
 

Amados, les llamo a acentuar el amor y el respeto por quienes les han 
dado la vida. Les atesoro en las profundidades de Mi Inmaculado Corazón. 
No rechacen Mis Llamados. 

 
Queden en la Paz de MI Hijo. 

 
Mamá María 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 
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ANTE LOS EMBATES QUE ENFRENTAN LOS HIJOS DE DIOS, 
NUESTRA MADRE NOS INVITA A ENTRAR EN EL ARCA DE 

SALVACIÓN. 
 

Nos dice Nuestra Madrecita: el tiempo de la siega ha llegado y el campo 
no se ha preparado dignamente, a conciencia, ni la humanidad espera a 
Su Señor con alegría y respeto. ¡Que palabras más fuertes!, el rechazo 
que recibe Nuestro Señor Jesucristo ha quedado plasmado en esa frase. 
Un dolor más de los que aqueja al Corazón Materno. 

 
Conscientes del enorme poder nuclear y sabiendo que su uso está muy 
cercano y que sus consecuencias serán terribles, debemos intensificar aún 
más la oración. El lamento de la Santísima Virgen cala el ser y nos lleva 
a unirnos en un solo testimonio de solidaridad y oración. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 

18 DE OCTUBRE DEL 2010 
 

Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: 
 

MI CORAZÓN ES FUENTE DE AMOR PARA CADA UNO DE USTEDES. 
¡¡¡UNA MIRADA BASTA PARA QUE SE ADUEÑEN DEL CIELO!!! 

 
Les llamo a reflexionar, a acercarse al Sacramento de la Confesión. 
(Cfr. Jn 20,23). 
Les invito a participar de la Eucaristía debidamente preparados. Reparen, 
reparen el desprecio con que es recibido Mi Hijo por causa de la 
inmodestia en el vestir al recibirlo en la Eucaristía. 

 
La fe se pierde en gran medida en medio de un total descontrol espiritual, 
moral y social. La espiritualidad es ofrecida como mercancía. El hombre 
se ha extraviado en falsas doctrinas, las que ofrecen la salvación a cambio 
de adhesión. Estas falsas doctrinas son cuna del impío, que ha iniciado su 
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ofensiva en contra de la humanidad. El mismo hombre levantará a quien 
será su más grande verdugo. 

 
NO ENTREGUEN EL CUERPO, TEMPLO DEL ESPÍRITU SANTO, (I 

Cor 6,9) AL ESPÍRITU DEL MAL. 
 

Los poderosos ya controlan a la humanidad, que cifra su esperanza en el 
dios dinero. 

 
Un gran pueblo beberá de la copa del dolor. Mi Corazón sufre por los 
inocentes. El dolor llegará disfrazado. El mal busca culpables en inocentes. 

 
SUFRO, SÍ, SUFRO POR EL ORGULLO DE LOS PODEROSOS. 

NO SACIAN SU AFÁN DE CONQUISTA. 
 

La Creación se estremece ante tanto mal. 
China llorará, la Tierra se estremecerá, oren por Mis hijos. 

Oren por Mis Hijos de Méjico. 
Oren por Mi amado Vicario. 

 
El agua continúa lavando el pecado que cae sobre la Tierra. El mar será 
nuevamente contaminado. 

 
Amados hijos, NO SE DETENGAN, CONTINÚEN CAMINANDO EN 
SILENCIO Y UNIDAD. El triunfo les espera, se unirán a Mi Hijo, con Él 
gustarán la vida eterna. 

 
NO SE DETENGAN. NO OLVIDEN EL RESPETO AL DON DE LA 

VIDA. 
La peste camina sin ser descubierta, no decaigan en la oración. 

 
No ignoren Mis llamados, vengan a Mi Corazón, abran la puerta a esta 
Peregrina de Amor. 

 
Permanezco ante cada uno de ustedes, no les abandono. 

Les amo. Les bendigo. 
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Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
EL DOMINIO DE LA HUMANIDAD ESTÁ EN UNAS POCAS MANOS. 

 
Bien sabemos que algunas potencias se sientan sobre la catástrofe 
mundial, desestabilizando la economía: dios de esta civilización, para 
controlar a todo el planeta, instaurando una moneda única. Como nos 
dice claramente Nuestra Madre, el plan del demonio se levantará sobre el 
dolor de los inocentes, ante lo cual debemos responder de inmediato con 
oraciones. 

 
TENEMOS QUE ORAR CON FUERZA, SIN DETENERNOS, SIN 

TAMBALEARNOS. 
 

No dudemos, Dios está con nosotros. Nuestra Madre nos ampara. 
 

LA MUJER VESTIDA DE SOL DEFENDERÁ A SUS HIJOS Y NOS 
GUIARÁ A LA PATRIA CELESTIAL. 

 
Amén. 

 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 

21 DE OCTUBRE DEL 2010 
 

Amadísimos hijos: 
 

SON LA CORONA DE ESTE REY. 
MI MANO MISERICORDIOSA SOSTIENE A MI PUEBLO. 
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CADA UNO DE MIS HIJOS ES ÚNICO ANTE MÍ. 
 

Es esta la razón por la que les llamo constantemente a retomar el 
sendero, a permitirse a sí mismos encontrar la verdadera felicidad, la que 
no termina, la que no es de un día: “la Vida Eterna”. (Cfr Jn 12,25; Jn 
17,3). 

 
LES SACIO LA SED CON MI PALABRA, LES MANTENGO DENTRO 

DE CADA UNA DE MIS LLAGAS. 
MI SANGRE LLEVA IMPRESO EL NOMBRE DE CADA UNO DE 

USTEDES (Cfr. Is 49, 16), SON MI GRAN TESORO. 
 

Hijitos, con gran sutileza el mal ha trenzado sus redes sin que la 
humanidad lo perciba así. Este instante es producto de un largo proyecto 
del mal, el que se ha introducido en las mentes humanas para mantener 
al mundo bajo su dominio temporal. 

 
MIS MANDAMIENTOS son pisoteados una y otra vez. 

 
EL AMOR es tomado con un peligrosísimo libre albedrío. 

 
LA FAMILIA fue utilizada por los poderosos aliados del mal. La han 
llevado a caer, ya no es necesaria en los pueblos. No es necesaria ni 
política ni económicamente, el mal no necesita de ella. 

 
Un profundo silencio se apodera de los inocentes. Las sombras avanzan 
sin detenerse. Aparentando avances, la humanidad se autodestruye. 

 
La Creación mantiene su orden, el hombre cree haberla superado. La 
Creación lucha por sobrevivir, el hombre no reacciona. 

 
Hijos, no pueden mover el Sol de su lugar, no pueden mover la Luna de 
su lugar. El hombre, criatura Mía, se ha propuesto desterrarme de Mi 
Creación. 

 
Hijos, reducen el sendero, opacan la luz, retroceden, atraen dolor y 
hambrunas. No miran que el mal ha usurpado el poder en las naciones 
para controlarlas. La humanidad padecerá lo que por voluntad ha elegido. 
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La juventud enloquecida es utilizada. Miro con dolor el padecer sin medida 
de ella misma. 

 
MI IGLESIA SUFRIRÁ HASTA SUS CIMIENTOS PARA SER 

PURIFICADA Y RENOVADA. 
 

Les convoco a la oración: fuerza de Mi Pueblo, unión indisoluble con Mi 
Casa. 

 
Amados hijos, oren por sus hermanos de Estados Unidos, de Méjico y de 

Indonesia. El dolor se asoma. 
Amados hijos, oren por la juventud: su sangre será derramada sin 

medida. 
Amados hijos, oren por Mis predilectos: la persecución ya no se 

disfrazará. 
Amados hijos, oren por Mi Vicario: no le dejen sin oración. 

 
MI MADRE SUFRE POR CADA UNO DE USTEDES. 

BENDITOS LOS QUE SE MANTIENEN EN EL VIENTRE DE MI 
MADRE. 

 
Hijos, no teman. Mi Sangre Redentora levanta a Mi Pueblo triunfante. 

 
LA CREACIÓN RECLAMA A SU REY, Y YO VENGO (Cfr. Apoc 22,12) 

POR MI PUEBLO. 
 

Amados hijos, en la oración encuentran Mi Paz. 
 

En el Sacramento de la Reconciliación, reciben Mi Perdón. 
 

Aliméntense de Mi Cuerpo y Sangre en el Sacramento de la Comunión. 
Les amo. 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 
 

Hermanos: 
 

LA HUMANIDAD SE HA UNIDO A LA BESTIA. DE AHÍ EL CAOS EN 
EL MUNDO Y EL GRAN PADECER QUE SE ACERCA. 

 
La humanidad ha permitido que el demonio tome parte activa en el 
proceder humano y esto ha dado excesivo poder a quienes se han aliado 
a las élites dominadoras del mundo, para unificar a toda la humanidad 
bajo el poder del mal. Un astuto plan urdido por satanás para que el 
anticristo tome el lugar que se le ha preparado. 

 
Nuestro Señor Jesucristo nos llama a reflexionar sobre las limitaciones del 
hombre, sobre la finitud del hombre. No puede mover el Sol de su lugar, 
así no puede negarle a Dios Su Creación, sin que el mismo hombre sufra 
por ello y sufra en demasía. 

 
Bendice a quienes no se desprenden de Mamá María, los que se 
mantienen en el Vientre de Ella, los que se alimentan del Amor de la 
Madre, los que siguen Sus Pasos, a los que reconocen a la Corredentora, 
a los que se Consagran a Su Corazón Inmaculado, porque de la mano de 
la Madre se levantará la Iglesia Remanente. 

 
Y ES QUE NUESTRA MADRE RETORNARÁ LA TIERRA Y LOS 

HOMBRES, A SU CREADOR. 
 

Amén. 
 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 

24 DE OCTUBRE DEL 2010 
 

CON LA MIRADA EN LA VOLUNTAD DE DIOS, 
ASÍ CAMINA EL PUEBLO DE MI HIJO: 

SEDIENTOS, PERO REFRESCADOS; CANSADOS, MAS NO 
ABATIDOS. 
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Amados hijos, busquen la luz de Dios, no den pasos a oscuras. (Cfr. Jn 
12,35; I Tes 5,5). Yo estoy al lado de cada uno. 

 
ABRACEN LA CRUZ: Cuando la miren en el cielo sabrán que la oscuridad 
se aproxima. No teman porque la luz contenida en la Cruz no cesará. Seré 
lámpara en el corazón de Mis hijos. 

 
Amados hijos: Mi Corazón sangra por cada alma que se extravía, que 
sucumbe ante el inexorable peso de la mutilación espiritual, que pasa sin 
piedad derrumbando a los que van por la vida sin Dios. El demonio azota 
las conciencias, inundándolas con un modernismo basado en la 
degradación total del ser humano. La mente humana enloquecida 
instaurará su falsa ley: “humanidad unida”. 

 
Se ha levantado el imperio del terror, la máscara de “libertad para los 
pueblos” se abrió camino en este instante de lucha entre la Luz y la 
oscuridad. El hombre ha traspasado las Leyes Divinas. El Sol se 
oscurecerá, la oscuridad imperará. 

 
LLAMO A MIS HIJOS PREDILECTOS A RETOMAR LA FUERZA DE LA 

PALABRA DIVINA. 
 

Amadísimos hijos, la ciencia tendrá su fin y la humanidad retornará a 
tiempos antiguos. 

 
Oren por Israel: la muerte llegará. 

Oren por Chile: sufrirá. 
Oren por Centroamérica. 

Oren por Brasil: su pueblo padecerá. 
 

Amados, en este instante en que la Creación gime en una sola voz, 
busquen a Dios y no se separen de Su Amor Misericordioso. Yo sufro por 
cada uno de los Míos. 

 
ES TIEMPO DE PREPARARSE. 

LES OFREZCO MI CORAZÓN, MI VIENTRE ES ARCA DE 
SALVACIÓN. (Cfr. Apoc 11,19). 
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Recen el Rosario, y ofrézcanlo por la humanidad. No desfallezcan, no 
decaigan, no se alejen. 

 
INTERCEDO POR TODOS, LLÁMENME, ACUDO PRESUROSA. 

LES ALEJO DE LAS INSIDIAS DEL MAL Y LES GUÍO HACIA MI 
HIJO. 

YA VENDRÁN LOS TIEMPOS DE BENDICIÓN. 
 

Hijitos, LES AMO Y LES BENDIGO. 
 

No teman, esta Peregrina de Amor, no les abandonará. 
 

SOY MADRE DE LA HUMANIDAD. 
 

No teman, como Madre, les protejo. 
 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
VEMOS LA CRISIS ACELERARSE EN TODOS LOS ASPECTOS. 

 
El hombre que ama a Dios, gime dentro de sí, con dolores de parto 
junto a la Creación. 

 
Hay quienes en su ignorancia quieren sacar a Dios de Su Creación e 
imponen falsas ideologías. La humanidad no despertará hasta ser 
purificada. 

 
El hombre volverá a sus orígenes, sin adelantos tecnológicos ni avances 
científicos. 
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Esta es la hora de entrar en el Espíritu y el que así lo desee que se 
esfuerce por alcanzar la meta. Este es el instante para llenar la lámpara 
de aceite. 

 
El anticristo prepara su aparición. El comunismo le respalda. 

 
El hombre de Dios no debe dejar de orar, porque el que ora no duerme, 
y al que no duerme el mal no le hace presa fácil. 

 
La Mujer Vestida de Sol con la Luna bajo sus pies es Nuestra Madre y no 
descansa. 

 
ELLA LUCHA POR SUS HIJOS Y USTED QUE LEE ESTE MENSAJE, 

ES SU HIJO(A), NO TEMA. 
DIOS VENCERÁ, Y NUESTRA MADRE NO NOS DEJARÁ. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 

1 DE NOVIEMBRE DEL 2010 
 

Amados hijos de Mi Corazón Inmaculado: 
 

LA ALEGRÍA DE LA FRATERNIDAD ES DISTINTIVO DE LOS HIJOS 
DE DIOS. 

 
EL AMOR FRATERNO ACRECIENTA LA BENDICIÓN, FORTALECE AL 

PUEBLO FIEL. 
 

LA IGLESIA NO ESTÁ CIMENTADA SOBRE ARENAS MOVEDIZAS, 
SINO SOBRE ROCA FIRME. (Mt 16,18). 

 
Las fuerzas del mal avanzan contra el Pueblo de Dios. La iglesia combate 
contra el engendro de satanás, en una cruenta batalla que sobrepasa lo 
físico y se acentúa en lo espiritual. 
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Los avances tecnológicos serán la principal arma del maligno para poseer 
la mente de los hombres y controlar a los tibios de corazón y a quienes 
viven lejos del Amor Divino. 

 
Hijos, el dragón (Cfr. Apoc 12,6) ha salido de su escondite para mostrar 
su poderío, avanza sin que el hombre perciba sus pasos. El fuego de su 
boca devorará la Tierra, el veneno que destila exterminará gran parte de 
la humanidad. Con cadenas arrastrará a los cautivos. Su voz hará temblar 
la Tierra. 

 
El usurpador trabaja para debilitar el corazón de la Iglesia, y así enfrentar 
a unos contra otros dentro de la Iglesia hasta dividirla. Saqueará los 
Templos y buscará su botín entre las almas. Se complacerá en la carne 
de inocentes. LOS ÁNGELES DE DIOS DESCENDERÁN Y 
RESCATARÁN AL PUEBLO SANTO. 

 
Hijitos, no se cierren a lo venidero. Prepárense, oren, aliméntense del 
Cuerpo y Sangre de Mi Hijo en la Eucaristía. Amadísimos hijos, no olviden 
orar por las almas del Purgatorio. 

 
Amados Míos, el dolor y la muerte pasarán nuevamente. La Tierra 
temblará. 

 
Oren por Chile. 

Oren por Argentina: pasará momentos de dolor. 
Oren por Estados Unidos. 

Oren por Indonesia. 
 

El agua ya no es aliada del hombre. En donde hay desierto, habrá agua. 
Un país de paz vivirá momentos de tensión. 

 
OREN POR LA CONVERSIÓN DE LOS PECADORES. 

ÚNANSE, LA ORACIÓN NO DEBE DECAER. 
RECEN EL SANTO ROSARIO. 

 
EL PUEBLO FIEL ENCUENTRA EN LA ORACIÓN SU REFUGIO Y SU 

FUERZA. (Cfr. Sal 18,2; Sal 31,3). 
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No desfallezcan, Mi Hijo no les desampara. Esta Madre no les desampara. 
No continúen con oídos sordos. 
Mis llamados son urgentes. 
Les amo. Les bendigo. 

 
Mamá María 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
NUESTRA MADRE NOS LLAMA A UNIRNOS COMO PARTE DEL 

CUERPO MÍSTICO. 
 

La unión es necesaria en este instante, el anticristo mueve sus piezas 
para tomar el control del mundo. Estamos viviendo el preámbulo de una 
batalla espiritual, sin cuartel. 

 
La fe debe mantenerse al máximo, hidratándola con el alimento Divino: 
“LA EUCARISTÍA”. 

 
La oración, antecedida de una debida preparación, es un arma poderosa. 
No podemos cerrar la mirada ante el panorama actual que vive la 
humanidad. 

 
Clamemos por la intercesión de Nuestra Madre Santísima. Recemos el 
Santo Rosario y difundamos la importancia del mismo. 

 
Seamos mensajeros de paz. 

 
"LA SALVACIÓN VIENE DE NUESTRO DIOS, QUE ESTÁ SENTADO 

EN EL TRONO Y DEL CORDERO” 
(AP. 7,10) 

Amén. 
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NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 
5 DE NOVIEMBRE DEL 2010 

 
Amados hijos: 

 
ES INDISPENSABLE SE UNAN A MI CASA, ANTES DE QUE CAIGA 

LA NOCHE. (Cfr. Lc 24,29) 
 

Mis fieles gustan de bendición y mantienen la fe como bandera, viven 
plenamente Mi Mandato de Amor. (Cfr. Mt 22,36). Oran sin cesar unos 
por otros. 

 
Hijos, no desatiendan el actuar. El hombre fácilmente cae en debilidades 
sin percibirlo. 

 
EN ESTE INSTANTE Y LOS VENIDEROS, 

TIENEN LA OBLIGACIÓN DE ORAR Y OFRECER POR LOS 
ATRIBULADOS, COMO HERMANOS QUE SON. 

 
La naturaleza se siente sola y abandonada ante una humanidad que la ha 
abortado, mutilado y desterrado. La naturaleza se asemeja a un capullo 
que mantiene dentro de sí el más bello fruto; el hombre ha cortado antes 
el fruto. La naturaleza llora su desventura y se estremece de dolor. 

 
AMADOS, SUFREN LA DESVENTURA DEL IMPRUDENTE 

PROCEDER. 
 

La humanidad se acerca apresuradamente hacia la larga noche. Tienen 
ojos y no podrán mirar. El pecado dará a luz la oscuridad. El frío calará el 
cuerpo desde las entrañas hacia fuera. 

 
Mi Misericordia detendrá todo, detendrá todo avance tecnológico y 
científico para darle paso a la conciencia. Mis fieles serán lámpara 
colmada de aceite, (Cfr. Mt 25,4 ss) como antorchas y en medio de la 
obscuridad iluminarán. 
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Amados Míos: la Tierra se estremece y se estremecerá. La mente de 
quienes no aman, esparcirá terror muy pronto. El agua azotará con más 
fuerza. 

 
Oren por Asia. 

Oren por Europa. 
Oren por Norteamérica. 

Oren por Brasil. 
Oren por Costa Rica. 

 
LA NATURALEZA LES HABLA, LES LLAMA A RETORNAR A MÍ. 

LOS SIGNOS NO SE HACEN ESPERAR, RECONÓZCANLOS. 
NO ESPEREN PARA CONVERTIRSE. 

 
La Creación agoniza; la pureza es sustraída de los inocentes, la juventud 
no Me reconoce, los adultos se abandonan en la corriente del mundo que 
alimenta el pecado. 

 
Hijitos: Soy Amor, Mi Amor les reclama. 

 
Luchen contra el mal, orando, siendo mensajeros de paz, dando 
testimonio, fortaleciéndose en la fe. 

 
DICHOSOS AQUELLOS QUE CAMINAN POR FE. 

SERÁN QUIENES SE SIENTEN A MI MESA. 
 

Hijos, atiendan Mi llamado. 
Yo estoy con Mi Pueblo. 
Les bendigo. 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 
 

Hermanos: 
 

Amor: Palabra poco reconocida hoy en su verdadera dimensión, en toda 
su dimensión. 

 
Claramente Nuestro Señor nos llama a profundizar en la oración, a vivir 
de manera diferente, a no dejarnos arrastrar por los modernismos 
desenfrenados, A SER MÁS DE ÉL Y MENOS DE LO MUNDANO. 

 
Claramente nos llama a mirar no a ver. Ese mirar es detenerse a 
reflexionar sobre los acontecimientos que sacuden a la humanidad. 

 
Claramente Nuestro Señor nos devela un hecho importante a nivel 
espiritual, sobre el efecto del pecado en el momento de los días de 
oscuridad. No para atemorizar sino para que seamos conscientes de la 
dimensión del pecado y lo funesto que es para el hombre. 

 
Atendamos el llamado. 

 
SOMOS HIJOS DE DIOS, SOMOS SU REBAÑO, EL PUEBLO QUE ÉL 

AMA. 
Amén. 

 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 
10 DE NOVIEMBRE DEL 2010 

 
Amado Pueblo Mío: 

 
CAMINAN, SI, CAMINAN. 

SUS RAÍCES NO SE SOSTIENEN EN LA TIERRA, SUS RAÍCES 
ESTÁN EN MI CASA. 

 
PEREGRINAN EN ESTA TIERRA, PEREGRINAN HACIA MI CASA. 

 
Sufro por aquellos hijos que no atienden Mis llamados y los de Mi Madre. 
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Sufro por aquellos hijos que continúan ignorando las señales que por 
Nuestra Voluntad, la Creación da día a día al hombre. 
Sufro por aquellos que continúan destruyendo Mi Creación. 
Sufro por aquellos que quitan la vida a sus hermanos. 
Sufro por los inocentes ultrajados. 
Sufro, sufro por la juventud desenfrenada. 
Sufro, sufro por las familias desintegradas. 
Sufro, sufro porque la humanidad está matando el amor. 

 
Pueblo Mío, Pueblo Mío que escuchas Mis lamentos: suple el amor que Me 
niegan tus hermanos. 

 
Pueblo Mío, Pueblo Mío que escuchas Mis lamentos: te invito a almacenar 
en el corazón el AMOR, la CARIDAD, el PERDÓN, la COMPASIÓN, la 
ESPERANZA, la OBEDIENCIA, la RECTITUD, y sobre todo la FE, la fe en el 
AMOR, la fe en MI MISERICORDIA, la fe en MI PERDÓN. 

 
Les invito a almacenar todos los bienes espirituales posibles, mediante 
una continua práctica en el obrar y actuar de cada instante. Les invito a 
almacenar y almacenar el Amor; olvidado, pero el Amor vive como vivo 
Yo. Almacenen para los tiempos de tribulación, almacenen porque el 
enemigo viene contra Mi Iglesia. Almacenen porque Mi pueblo será 
duramente flagelado. Almacenen para esos instantes en que como 
humanos que son, sientan desolación. Almacenen esperanza y fe para 
que no declinen. 

 
Pueblo Mío, tanto he advertido, tanto he llamado y aún como Rey y Señor 
de todo lo creado, continuaré llamando a Mi Pueblo, para que vuelva su 
mirada y no caiga en las redes del demonio. 

 
ESTE INSTANTE, ES INSTANTE DE ORACIÓN, ES INSTANTE DE 

ALMACENAR LOS BIENES ESPIRITUALES, DE NUTRIRSE Y 
FORTALECERSE EN CADA SACRAMENTO. 

 
Pueblo Mío, acudan al Sacramento de la Reconciliación; no hay pecador 
que no alcance Mi Perdón, si se acerca a Mí verdaderamente arrepentido. 



266  

ES INSTANTE DE ORAR, DE ORAR POR LA CREACIÓN QUE ESTÁ A 
PUNTO DE EXPIRAR Y EN ESE EXPIRAR COLMADO DE 

NOSTALGIA, AÚN LUCHA PORQUE EL HOMBRE RETORNE A MÍ. 
 

Instantes de dolor, instantes de pesar esperan a la humanidad. Sufro 
por ello amados Míos, sufro por ello. Como Rey, he dado libertad a los 
Míos para que elijan el camino a seguir, mas como Rey doy libertad a la 
Creación para que llame a Mi Pueblo, para que estremezca a Mi pueblo y 
los Míos vuelvan su mirada hacia Mí. 

 
OREN. PUEBLO MÍO, ES INSTANTE DE ORACIÓN Y DE SILENCIO, 
DE VOLCARSE INTERIORMENTE Y REVISAR LA VIDA, REVISAR EL 
PROCEDER, REVISAR LOS SENTIMIENTOS, EXAMINAR EL AMOR 

DE CADA UNO HACIA SÍ MISMO Y HACIA EL PRÓJIMO. 
 

Pueblo Mío: vuélvete con prontitud a tu Rey, te invito a compartir Mi Mesa. 
Para ello deben actuar con rectitud y negarse a la dominación del 
anticristo que hoy levanta pueblo contra pueblo, sigilosamente, sin que 
lo perciban. Sus insidias colman las mentes de los gobernantes del 
mundo, para que las naciones se miren con desprecio, para que las 
naciones se levanten unas contra otras. 
Les invito a orar por Medio Oriente. Es importantísima esta oración en 
este instante. 

 
Les invito a orar por el país de paz. Costa Rica. 

Les invito a orar por Brasil. 
Les invito a orar con prontitud por Méjico. Será estremecido. 

Les invito a orar con prontitud por Francia. El dolor pasará por esa tierra 
Mía. 

 
Pueblo Mío no teman. Quien se mantiene en Mí, no muere. (Cfr. Jn 
11,24-26). Yo he prometido vida eterna, vida en abundancia. Quien 
tiene fe, mira la esperanza de un encuentro feliz. Quien tiene fe, confía 
entregando todas sus preocupaciones en Mi Corazón, para que Yo le guíe. 

 
¡NO TEMAN, PUEBLO MÍO, NO TEMAN! 
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YO SU REY ESTOY CON USTEDES. LES AMO, SON LA NIÑA DE MIS 
OJOS (Cfr. Sal 17,8) Y LES REVISTO CON LA ARMADURA DE MI 

AMOR, ANTE LA CUAL LOS DEMONIOS HUYEN. 
 

Les bendigo, queden en Mi paz, no teman. 

Yo estoy con ustedes. 

Su Jesús 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
HEMOS ESCUCHADO HOY UN LAMENTO DIVINO. 

 
Esto para recordarnos que así como la Pasión, Muerte y Resurrección de 
Nuestro Señor Jesucristo están en acto presente, de igual manera, el 
Lamento Divino por los pecados de los hombres, está en acto presente. Y 
así como el Amor Trinitario está en acto presente, la Misericordia Divina 
está en acto presente. Y así como el Amor Trinitario está en acto presente, 
de igual manera, el Lamento Divino por los pecados de los hombres, está 
en acto presente. 

 
Dios es el mismo de ayer, de hoy y de siempre; y por lo tanto el dolor no 
pasó en Él, sino continúa por cada uno de los pecadores. Un Rey que 
siendo Rey, se humilla ante una humanidad ingrata. Un Dios que no 
esconde Su dolor, para que Sus hijos hagan un alto en el camino. 

 
SIENTO QUE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO DESEA 
QUE NOSOTROS NOS EXAMINEMOS EN EL AMOR. 

 
¡Cómo se lamentó y se lamenta el Señor, por la negativa del hombre que 
continúa atrayendo desgracias y desgracias a la humanidad! 
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Seamos nosotros esa luz, esa antorcha, esa lámpara como lo ha pedido 
el señor, que cada día va guardando y almacenando aceite, y del mejor 
aceite: del amor, de la caridad, del perdón, del darse, del olvidar, del no 
sentir las ofensas, de la entrega; el aceite de la esperanza, pero sobre 
todo, llenar estas lámparas nuestras, del aceite de la fe, de la fe en un 
Dios de Amor, en un Dios de Perdón, en un Dios de Misericordia. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 
13 DE NOVIEMBRE DEL 2010 

 
Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: 

 
LES MANTENGO DENTRO DE MI VIENTRE. 

CADA UNO PALPITA EN MÍ. 
 

Les invito a mantenerse en oración. Les invito a atender Mis llamados, 
siendo embajadores de paz, humildad, amor, caridad, entrega, 
obediencia y práctica de los Mandamientos, de las Bienaventuranzas y de 
los Sacramentos. 

 
Mis hijos son fieles cumplidores del amor al prójimo en cada paso, mirada 
y gesto. (Cfr. I Jn 3,25). 

 
HIJITOS: ES INSTANTE DE ORAR Y GUARDAR SILENCIO 
EXTERIOR, ASÍ ESCUCHARÁN A MI HIJO JESUCRISTO. 

 
La humanidad vive en una continua agitación que les enturbia el 
pensamiento; por ende no meditan en la realidad de lo que vive el mundo 
entero. 

 
Hijos, permanezcan alerta a los signos de los tiempos: el consumismo 
unido a la moda, no deja escondido lo controversial del instante presente. 
Los valores morales se han encubierto bajo una falsa libertad. 



269  

LA CREACIÓN SE ENCUENTRA ENFERMA, 
CONTAMINADA POR EL EXCESO DE PECADO DE LA HUMANIDAD. 

 
El clima es sólo una reacción de esta enfermedad. La Creación es como 
un cuerpo, y como tal se contamina y reacciona ante la saturación de 
toxicidad que el hombre, instante a instante, deposita sobre la misma. EL 
CLIMA NO SERÁ NUNCA MÁS CONSTANTE; el hombre ha irrumpido y 
quebrantado las estaciones en todo el planeta. 

 
La humanidad ha profanado el Cosmos y éste reclama la expiación. 

Un fuego viene hacia la Tierra, el hombre se asombrará. 

Hijos: la Tierra se moverá nuevamente, la sombra del dolor pasará, el 
lamento será escuchado. La Tierra acelerará su caminar, variando aún 
más las estaciones, llevando a padecer en demasía a todos los habitantes 
de la Tierra. 

 
Oren por Chile, amadísimos hijos; oren por Chile y el Imperio del Norte. 

 
Permanezcan alerta, el enemigo del hombre: el demonio, se apodera de 
la mente de las criaturas humanas con el fin de llevarles a levantarse, 
pueblos contra pueblos. (Cfr. Mt 24,7). El dragón levanta sus brazos, de 
su boca saldrá fuego venenoso. 

 
NO ES INSTANTE PARA DETENER LA ORACIÓN. 

 
Una vez más, como les He llamado anteriormente, oren por Costa Rica, 

oren por Nicaragua. 
Oren por Israel. 

 
SE PRECIPITA EL CUMPLIMIENTO DE LAS PROFECÍAS, QUE 

ABREN LA GRAN TRIBULACIÓN. 
 

La Iglesia de Mi Hijo debe concientizar la apremiante necesidad de la 
UNIDAD. Acudan al Sacramento de la Eucaristía, compartan la Mesa. 
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Les invito a rezar el Santo Rosario diariamente, viviendo en el alma 
cada AVE MARÍA. Intercedo por quien rece y medite cada Rosario. 
Protejo cada criatura, cada lugar, cada hogar en donde se rece el 

Rosario diariamente con devoción. 
 

Cúbranse con la Preciosísima Sangre de Mi Divino Hijo. 
 

Invito a todas las almas consagradas a Mi Divino Hijo, a llamar al Pueblo 
de Dios a la oración. 

 
LA HUMANIDAD PENDE DE UN SUSPIRO. 

 
El hombre que acude a Mi Hijo encuentra consuelo y alivio. 
El hombre que acude a Mi Hijo no conoce la soledad. 
Les amo Hijos, les amo. No desfallezcan, caminen hacia la Vida Eterna. 
El hombre que acude a Mi Hijo, encuentra Misericordia. 

 
MI MANTO CUBRE A TODOS. MI MANTO LES PROTEGE. 

JAMÁS DESATIENDO LAS SUPLICAS DE LOS MÍOS. 
LES PROTEJO CAMINO JUNTO A LOS MÍOS. 

 
Vengan a Mi Corazón Inmaculado. 

 
CREAN Y SE CUMPLIRÁ LO QUE PIDEN. (Cfr. Mt 21,22). 

 
Les amo. 

 
Mamá María 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 
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Una nueva invitación a orar, a ser obedientes, a ser cumplidores de la 
Voluntad Divina que no esconde, ni siquiera ante los indescriptibles 
pecados humanos, no esconde SU AMOR POR EL HOMBRE. 

 
Un llamado de la MADRE QUE PIDE A LOS SUYOS SEAN IMITADORES DE 
SU FE, DE SU OBRAR Y ACTUAR, DE ESE GUARDAR TODO EN LO SECRETO 
DEL CORAZÓN Y MANTENER INTERIORMENTE ESA UNIDAD CON LA 
SANTISIMA TRINIDAD. 

 
¡SILENCIO, HUMANIDAD, SILENCIO! 

 
Necesitamos SILENCIO, para escuchar a DIOS y que el corazón humano 
se ablande y mire lo que acontece en toda la Tierra. 

 
La Creación se encuentra enferma, contaminada por el exceso de pecado 
de la humanidad. La Madre nos plasma cómo el hombre ha enlodado la 
Creación mediante el pecado y la asemeja a un cuerpo enfermo, agónico. 
Usa una palabra muy fuerte: “PROFANADO”, palabra que estremece el 
ser y traspasa el corazón. 

 
EL HOMBRE HA PROFANADO EL COSMOS Y SE PERFILA LA GRAN 

TRIBULACIÓN. 
 

Pero ante tanto que amenaza al hombre, está el arma para combatir, el 
arma que levantará del fango al hombre, aun al más incrédulo: MAMÁ 
MARÍA Y EL SANTO ROSARIO. 

 
Confiemos en Nuestra Madre y oremos unidos como hermanos en un solo 
corazón. 

 
La Divina Misericordia ha permitido que tú hermano(a), leas este 
mensaje; unámonos en oración. 
La Divina Misericordia ha permitido que leas este mensaje, para que 
unidos formemos un solo corazón. 

 
Amén. 
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LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 
21 DE NOVIEMBRE DEL 2010 

 
Amados hijos de Mi Corazón Inmaculado: 

 
SOY LA MADRE PEREGRINA QUE RECORRE LA TIERRA SIN 

DESCANSO, EN BUSCA DE LOS MÍOS. 
 

Despierto a los hombres de buena voluntad, que oran y comparten con 
esta Madre, el sufrimiento por los que no se convierten, por los que no 
atienden los llamados de Mi Hijo y Mis llamados. 

 
LES INVITO A SACIAR LA SED DE ALMAS DE MI HIJO. 

(Cfr. Jn 19,28). 
 

No Me detengo, Mi caminar es continuo. Voy de nación en nación, de 
pueblo en pueblo, busco corazones arrepentidos que claman la 
Misericordia de Mi Hijo. 

 
Amados, ablanden el corazón. La tiniebla del pecado ha tomado posesión 
de los hombres. Se adentran ya en los instantes en que las tinieblas 
cubrirán no sólo el cuerpo físico del hombre sino el alma y ésta dará luz 
u oscuridad, paz o desesperación. (Cfr. Mt 10,28). 

 
LA PURIFICACIÓN CRECE ACELERADAMENTE. Crece con la necedad 
de la humanidad pecadora, crece con la continua ola de pecados 
agigantados, crece ante la diversidad de máscaras que esconden la 
magnitud de las ofensas con que es HERIDO MI HIJO Y HERIDO MI 
CORAZÓN A CADA INSTANTE. 

 
La purificación crece aceleradamente, los lamentos humanos se expanden 
por toda la Tierra, el gemir del hombre correrá con el viento, como polvo. 

 
¡CUÁNTO SUFRO POR MIS HIJOS! 

 
No habrá pueblo sin dolor, sin llanto. De norte a sur, de este a oeste, la 
Tierra se agrietará y se estremecerá con fuerza, el mar se levantará. La 
naturaleza se deja morir para no servir a quien la ha abortado. 
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El Cielo deja caer sus lágrimas abundantemente sobre la faz de la Tierra, 
los hombres sufrirán por ello y desearán el Sol. Éste llegará, hará arder 
los campos y llagará al hombre. 

 
HIJITOS, LES ANUNCIO PARA QUE SE PREPAREN. SUFRO POR 

USTEDES. 
 

Oren por Brasil, el dolor llega. 
Oren por los pueblos de América Central, un hecho bélico les 

estremecerá. 
Oren por Chile, los lamentos no tardan. 
Oren por China, la muerte se asoma. 
Oren por Argentina, se estremecerá. 
Oren por la Iglesia, se conmociona. 

 
Eleven la mirada hacia lo alto, el firmamento le habla al hombre. El Sol 
esparce dolor sobre la humanidad. 

 
NO ME DETENDRÉ. PEREGRINO Y PEREGRINARÉ LLAMÁNDOLES Y 

CONSOLÁNDOLES. 
 

Soy Madre de hijos de duro corazón, que no atienden Mis llamados. 
 

¡Cuánto sufro por los Herodes actuales que dan muerte a los inocentes! 
 

Amadísimos de Mi Corazón: No transitan solos, ésta Su MADRE 
PEREGRINA les trae el arma para que venzan: MI ROSARIO. 

 
Hijos, no declinen ante la adversidad. Un sentimiento de arrepentimiento, 
lleva a un acto de arrepentimiento y éste les lleva a gustar de la 
Misericordia Divina. (Cfr. Hech 3,19). 

 
Manténganse atentos, únanse, oren unos por otros. 

 
LA ORACIÓN ES FUERZA SOBRE EL DESVALIDO, ES RÍO QUE 

SACIA LA SED, ES MANÁ QUE ROBUSTECE AL FIRME. 
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No se nieguen la salvación. 
 

TOMEN MI MANO, LES CONDUZCO HACIA MI HIJO. 
LES OFREZCO MI CORAZÓN, EN ÉL LES GUARDO. 

ATIENDAN MI LLAMADO. 
 

Les bendigo. 
 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
NUESTRA MADRE PEREGRINA CON EL ARMA QUE NOS ROBUSTECE: EL 

SANTO ROSARIO. 
 

Un Avemaría es escudo, es alimento, es fuerza, es AMOR. Palabra ante la 
cual los demonios son ahuyentados y de lo cual carece en este instante 
la humanidad. 

 
¡Cuánto mal ha atraído el hombre sobre sí con el homicidio del aborto y 
del abuso a los inocentes! Con cada inocente separado de la vida, un 
demonio se apodera de un ser humano. 

 
Hermanos, la purificación de la humanidad está a un suspiro de distancia. 
La Tierra toda va a colapsar. 

 
LA FE DEBE CRECER EN CADA UNO DE NOSOTROS. 

 
Nuestra Madre Santísima nos avisa sobre nuevos desastres por toda la 
Tierra: terremotos, tsunamis, fuego e inundaciones. ¿Qué más 
esperamos para creer? 
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LA ORACIÓN ES UNIÓN, ES SOLIDARIDAD, ES DEFENSA, ES FE. 
 

El espectro de la guerra no se detiene, amenaza al hombre, se levanta 
contra el hombre. 

 
LEAMOS CON ATENCIÓN ESTE LLAMADO, NO OLVIDEMOS LAS 

PALABRAS DE MAMÁ MARÍA 
 

Amén. 
 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 
23 DE NOVIEMBRE DEL 2010 

 
Amados hijos de Mi Corazón Inmaculado: 

 

 
LES INVITO A CAMINAR ILUMINADOS POR EL SOL DE LA 

VOLUNTAD DIVINA, (Cfr. I Jn 2,17). 
PARA QUE EL HOMBRE SUSPIRE POR EL AMOR DE SU CREADOR. 

LA DIVINA MISERICORDIA SE ABRE A SUS HIJOS, 
PARA QUE NO SE SIENTAN DESAMPARADOS Y SE CONVIERTAN. 

 
Amados hijos, les urjo a la oración. Les urjo a rezar el SANTO ROSARIO 
en todo el mundo y de esta manera todos se unan en LA MÁS GRANDE 
CADENA DE ORACIÓN. Es imprescindible la unidad en una misma 
oración. 

 
En el SANTO ROSARIO oran el CREDO reafirmando la fe en un solo 
Dios, la fe en la Santísima Trinidad. Oran por la Unidad de la Iglesia, la 
Resurrección de la Carne, la Vida Eterna. Oran el PADRE NUESTRO 
pidiendo que el Reino venga al hombre, que la Voluntad Trinitaria sea en 
la Tierra, así como lo es en el Cielo. Piden el pan espiritual y el pan 
material, piden no caer en tentación. Oran el AVEMARÍA pidiendo Mi 
intercesión y aquí estoy para interceder por Mis hijos fieles. 

 
Hijitos: el maligno labra su aparición y antes de este hecho, lucha por 
llevar al hombre hacia la hecatombe y a la lucha entre los pueblos. El 
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maligno lucha contra la Iglesia de Mi Hijo, lucha contra los hijos de la 
Mujer Vestida de Sol. (Cfr. Apoc 12,1-2). 

 
EL DEMONIO NO SALDRÁ VICTORIOSO. Para ello el Pueblo fiel debe 
mantenerse unido en la oración, en un verdadero testimonio del Amor 
Divino, ante el cual el demonio no puede vencer. 

 
Antes de esto el HOMBRE SERÁ PURIFICADO una y otra vez. La 
humanidad sufrirá. Los elementos se volverán contra la humanidad. Lo 
que antes sirvió al hombre, se torna contra él. La tierra vierte su fuerza 
y ésta hace llorar al hombre que sufrirá muy pronto. 

 
El agua flagelará nuevamente al hombre, el aire llevará la peste con gran 
prontitud por toda la Tierra, el fuego saldrá en uno y otro país, la Tierra 
se estremecerá muy pronto. 

 
Hijos, serán flagelados reiteradamente. ¡Cuánto sufro por ello! Los 
poderosos traerán dolor, en su afán de apoderarse de la humanidad. 

 
Hijitos: el fuego saldrá. 

Oren por Islandia. 
Oren por San Francisco, el agua se eleva sobre la Tierra que se 

estremece. 
El aire será contaminado. 

Insistentemente les He invitado a orar por Asia, no decaigan. 
El espectro de la guerra se levanta. 

Oren por Medio Oriente. 
Oren por Costa Rica. 
Oren por Nicaragua. 

 
La humanidad se ha vendado los ojos, con el fin de evadir el pecado. Por 
ello la Luna se sonrojará ante la mirada de la humanidad. El Sol se 
sonrojará causando daños severos. 

 
El aire dañará al hombre, contaminará los alimentos. 

La industria contaminará un gran país. 
Oren por Estados Unidos, el dolor pasará por esta tierra. 
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Sufro por Mis hijos, sufro por los que no creen en Mis llamados. 
Sufro por aquellas almas que cofunden a los Míos, extraviándoles. 
Sufro por los que se levantan contra Mí. 
Sufro por los que no aman a Mi Hijo y le niegan reiteradamente. 

Las estrellas se opacarán durante tres días. 

HIJOS DE MI CORAZÓN: NO DESFALLEZCAN, MIS LLAMADOS SON 
URGENTES. 

 
LES ALERTO INSISTENTEMENTE, ABASTÉZCANSE CON LO 

NECESARIO ANTES QUE LA NOCHE CAIGA. 
 

NO ME DETENDRÉ, PEREGRINO DE CORAZÓN EN CORAZÓN. 
ÁBRANME LA PUERTA. 

 
Les llamo a retomar el verdadero camino. Dejen a un lado la perdición. 
Acudan al Sacramento de la Reconciliación. Aliméntense del Cuerpo y 
Sangre de Mi Divino Hijo. Permítanse surcar las alturas sin la atadura de 
lo mundano, acudan a la Divina Misericordia, gusten de la verdadera 
libertad. 

 
NO TEMAN, DIOS LES AMA: NO ES ÉL QUIEN LES CASTIGA. 

LA TERQUEDAD HUMANA CONDUCE AL ABISMO. 
 

AMADOS, BENDIGO ESPECIALMENTE A QUIEN MIRE CON FE ESTE 
MI LLAMADO. 

 
Soliciten un favor especial y permanezcan en estado de gracia. 

Les amo, hijitos. 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 
 

Hermanos: 
 

El pecado es vivir lejos de uno mismo. El pecado es negarse la salvación. 
La oración es comunicación con Dios y con los hermanos. 

 
Nuestra Madre reitera Su convocatoria a LA CADENA DE ORACIÓN, que 
insistentemente nos viene solicitando. La respuesta no ha sido la 
apropiada, puesto que se nos invita nuevamente a retomarla en 
INSTANTES CRÍTICOS en los que la humanidad “PENDE DE UN 
SUSPIRO”. 

 
El hombre se ha dividido, entre el placer y la falsedad. Les insto a retomar 
la cadena de oración del Santo Rosario. 

 
Hermano, DESPIERTA; los acontecimientos en cualquier lugar de la 
Tierra en este instante tienen consecuencia mundial. No continúen 
mirando el dolor de lejos, oren unos por otros ya que todos los países 
surcan el mismo terreno. 

 
La Ley de Dios no es para temerle, sino para vivirla con actitud de fe y de 
amor. 

 
Los elementos golpearán al hombre no sólo naturalmente (terremotos, 
tsunami, erupciones y demás) sino como medio que el hombre utilizará 
para agredir a sus semejantes; el aire será utilizado como medio para 
llevar muerte (aviones de guerra), la Tierra se estremecerá al escuchar 
el lamento del hombre (combates), el agua transportará la guerra de uno 
a otro lugar (barcos de guerra, etc.), el fuego devorará la vida 
(armamento). 

 
La humanidad debe despertar, el dolor camina de lugar en lugar.Los 
avisos son constantes, únicamente la oración y la conversión, aminorarán 
cuanto está profetizado. 

 
La humanidad debe despertar, pero el hombre se ha tornado inclemente 
consigo mismo y no atiende, no mira, no reflexiona. 
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CLAMEMOS A LA DIVINA MISERICORDIA,QUE NO CIERRA SU CORAZÓN 
A NINGÚN HIJO ARREPENTIDO. 

 
Amén. 

 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 
28 DE NOVIEMBRE DEL 2010 

 
Amadísimos hijos: 

 
MI MIRADA PERMANECE SOBRE MI PUEBLO. 

MI PALABRA PERMANECERÁ REINANTE ETERNAMENTE. 
(Cfr. Is 40,8) 

LOS EMBATES NO DETENDRÁN EL TRIUNFO DE MI VOLUNTAD 
SOBRE TODA CRIATURA HUMANA. 

PERSEVEREN, AMADOS HIJOS, PERSEVEREN. 
 

El mal ha lanzado su dardo de odio sobre la humanidad y ésta Me ha 
desconocido, siendo fácil presa. Las mentes agigantadas por el poder se 
alían, causando dolor a los pueblos, las fronteras se cerrarán. 

 
Mis hijos continúan creando falsos ídolos. (Cfr. I Jn 5,21; I Tes 1,9;Is 
44,9-10). Se entregan a ellos aturdidos por las voces del placer y de falsos 
ideales que les llevarán a dar muerte a sus hermanos. El mal se esparce 
con el viento, envenenando las mentes débiles que desconocen Mi Amor. 
Éstas, presas del maligno, se enardecen contra sus hermanos. 

 
Oren por Europa. 
Oren por Asia. 

Oren por Medio Oriente. 
 

El agua continúa su paso. La muerte se vestirá de blanco. La naturaleza 
no da tregua. 

 
LAS TINIEBLAS SE ACERCAN SIGILOSAMENTE. 
NO TEMAN, MI LUZ ILUMINARÁ A MIS FIELES, 

Y SERÁN ANTORCHAS QUE EL MAL NO PODRÁ TOCAR. 
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En esta espera que han iniciado en el Adviento les llamo a mantener una 
actitud de cambio. Les invito a fijarse una META, que marque 
definitivamente el cambio en ustedes, amados hijos. Es imprescindible 
para cada uno, erradicar las actitudes, los vicios que les detienen y que 
les impiden acercarse plenamente a Mí. 

 
Comprendan que son instantes ante los cuales deben marchar a prisa. El 
día agoniza frente a la noche que llega antes de lo esperado, y ante el 
imponente Sol, la noche se esconde nuevamente. El día y la noche se 
apresuran, uno a declinar y otro a esconderse. El tiempo no es tiempo; 
se acortó grandemente y se acortará más, ante una tierra que se 
estremecerá con fuerza. 

 
MIRO CON MI CORAZÓN TRASPASADO DE DOLOR, 
CÓMO SOY EVADIDO POR LA PALABRA HUMANA. 

 
Mi Pueblo se niega la existencia del lugar de fuego en donde las almas 
padecen por causa de su mal proceder en la vida. En el infierno las almas 
sufren enormemente ante Mi Ausencia; la pena es dolorosísima. 
El mal ha tomado los corazones del hombre enardecido. 

 
OREN, REPAREN, CONVIÉRTANSE Y ACUDAN A MI 

MISERICORDIA. 
 

NO DESAMPARO A NINGUNO DE LOS QUE A MÍ SE ACERCAN 
ARREPENTIDOS. TAN SOLO ESPERO UNA PALABRA PARA 

SANARLES, PARA INVITARLES A MI MESA. 
 

¡Cuánto se debate sobre el cumplimiento de cada una de las profecías!... 
Y cuando las tienen frente a ustedes no las reconocen. 

 
He sido arrojado del corazón del hombre. Mi Nombre que es sobre todo 
nombre, ya no se escucha. 

 
La juventud ha perdido todo valor: los varones se visten de seda y las 
mujeres se visten como varones. 
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Mis representantes no aman como nos deberían amar, a Mi Madre y a Mí. 
 

El comunismo crece, el armamento de destrucción se mueve en manos 
peligrosas. 

 
El odio crece entre los pueblos. El hambre camina por la Tierra. Los 
inocentes son exterminados. La familia desintegrada. La tecnología ha 
creado campos de concentración masivos en los hogares. 

 
El hombre no valora la vida. Las drogas sobreabundan sin control. 

 
Han enterrado Mis Mandamientos para no sentir remordimiento. Mi Madre 
que peregrina, por el mundo en busca de almas, es despreciada y negada. 
Mi Cuerpo y Sangre no son recibidos dignamente. 

 
Soy profanado una y otra vez. Las criaturas se presentan ante Mí vestidas 
indignamente. Soy despreciado una y otra vez. 

 
Los falsos profetas proliferan, el mal se ha apoderado de las almas. 

 
La naturaleza azota una y otra vez al hombre ante el pecado aumentado 
sin control. 

 
Los aires de guerra se escuchan por doquier. 

 
El dragón ha despertado. (Cfr. Apoc 12,3). El camino del anticristo se 
abrió, el sello es colocado ya en el hombre sin miramientos. (Cfr. Apoc 
13,17) 

 
Mis Templos yacen vacíos. 

 
¡CUÁNTAS SEÑALES!... Y NO DESPIERTAN 

 
Hijos Míos, un acontecimiento político invadirá de temor a la humanidad. 
Mi Iglesia es flagelada. 

 
ES INSTANTE DE ORACIÓN, DE UNIÓN Y DE ACERCARSE A MÍ. 
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No les desamparo, aunque las tinieblas lleguen, Mi Luz no les dejará. 

Mantengan la fe en Mi Promesa de protección, de Amor y de Bendición. 

ESTOY A LA ESPERA, ¡VENGAN A MÍ! 
MIS FIELES PERMANECERÁN EN MI MANO. 
SOY REY EN ESPERA DE SU PUEBLO FIEL. 

 
Queden en Mi Paz. 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
¡CUÁNTA PRONTITUD, ANTE LA INMINENCIA DE LOS 

ACONTECIMIENTOS ANUNCIADOS POR EL CIELO PARA ESTA 
GENERACIÓN! 

 
Generación que desconoce a Dios, y se sumerge más y más en lo 
mundano y fugaz. 

 
Las nevadas son anuncio de muerte en muchos países. “La muerte se 
viste de blanco” ante la naturaleza que mira al hombre totalmente 
indiferente. 

 
Un Adviento más, colmado de buenos propósitos como muchos otros; 
pero… ¿cuál es la realidad del hombre? Somos invitados a cambiar, ante 
una urgente necesidad de salvación para el hombre que no discierne los 
signos de los tiempos, sino al contrario lo niega una y otra vez, buscando 
pretextos para no creer, para no obedecer. 

 
EL INSTANTE ES SERIO, MÁS DE LO QUE QUIEREN MIRAR. 
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¡EL INSTANTE ES SERIO!... 
 

Pero Nuestro Señor Jesucristo, que sobreabunda en Misericordia, 
recuerda al hombre, que Él mantiene la puerta abierta para que todos nos 
salvemos. 

 
La oración es el remedio que nos lleva a tomar conciencia, a desear 
permanecer en estado de gracia; que nos lleva a gustar del Alimento 
Divino, de la paz y de la concordia entre los hombres. 

 
LA ORACIÓN A NIVEL MUNDIAL ES LA VACUNA QUE FORTALECE 

AL GÉNERO HUMANO. 
 

Amén. 
 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 

1 DE DICIEMBRE DEL 2010 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: 

 
Les amo. MI CORAZÓN PERMANECE SOBRE TODA LA HUMANIDAD, 
SOBRE TODA LA HUMANIDAD. Mi Manto ha caído sobre cada creatura 
humana para protegerle en estos instantes en los cuales LA HUMANIDAD 
YA NO CAMINA; la humanidad ya no camina. Es atraída, es atraída hacia 
el cumplimiento de grandes hechos que marcarán el futuro de esta Tierra. 

 
EL HAMBRE AZOTARÁ TODA LA TIERRA. 

CON PRONTITUD LES INVITO A TOMAR LAS PREVISIONES 
NECESARIAS. 

 
Una gran lucha se cierne a nivel espiritual. (Cfr. Ef 6,10-12). De ahí, Mi 
insistente llamado a fortalecerse en la ORACIÓN, en la CONFESIÓN, en 
el ALIMENTO EUCARÍSTICO, pues de otra forma no podrán resistir. 
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MI MANO LES SOSTIENE Y LES SOSTENDRÁ; NO TEMAN. 
 

Mi Hijo respeta la voluntad del hombre. De ustedes debe nacer el deseo 
de acercarse diariamente a recibirle en el Alimento Eucarístico. Muchos 
de Mis hijos se aferran a la idea de que sin causarle mal al hermano, 
pueden vivir una buena espiritualidad. Y eso es cierto, pero no se 
fusionarán, no surcarán las alturas espirituales, si no cumplen con los 
Mandamientos y los Sacramentos de la Iglesia. 

 
Es necesaria “la oración de Tú a tú con Mi Hijo”. 
Es necesario confesar los pecados, es necesario reconciliarse. 
Es necesario amar sin medida. 
Es necesario recibir la Eucaristía. 

 
Amadísimos de Mi Corazón: ¡Cuánto dolor en Mí!, ¡Cuánto dolor ante 
tanta adversidad sobre la humanidad! ¡Cuánto quisiera Mi Corazón de 
Madre presentarles un panorama diferente al que debo transmitirles a 
ustedes, hijos amados! 

 
LA HUMANIDAD YA NO CAMINA. Tengan presente esto: “un imán”; en 
esta generación convergen como un imán todos los acontecimientos 
anunciados durante tantos y tantos años. Convergen para su 
cumplimiento (Cfr. Sal 138,8) ante el grado máximo de pecado que ha 
alcanzado el hombre. 

 
La responsabilidad de ustedes es formar todos unidos una cadena 
irrompible, fuerte; es unirse hombro con hombro para elevar hasta el 
Cielo una MURALLA INFINITA DE AMOR (Cfr. I Cor 13), ya que esto 
será lo que minimice en gran medida cuanto viene, mas no lo anulará. 

 
Un hecho estremecerá el mundo, y ustedes deberán orar sin cansarse 
para que sus hermanos que tambalean, no se caigan. (Cfr. Mc 16,13; Ef 
6,18). 

 
Oren, Mis amados, oren por Chile. 

Oren, amados Hijos de Mi Corazón, por Brasil. 
Oren por Bolivia. 
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Oren porque el agua llegará a costas de los Estados Unidos y le 
purificará. 

Oren, amados Míos, oren por España. 
Oren, oren por Argentina. 
Oren, oren por Costa Rica. 

 
Amadísimos Míos: 

 
ES URGENTE LA TOMA DE CONCIENCIA DE LA PRONTITUD DE 

LOS ACONTECIMIENTOS VENIDEROS. 
 

El hombre ha retado a su Dios y Él ha respondido con Misericordia infinita. 
Ahora en este instante es la Creación entera la que desea rendir tributo 
a su Creador, purificando al género humano como sucedió en el pasado. 

 
LES INVITO A LLEVAR PUREZA A LOS INOCENTES. Que sus ojos no 
miren ese espejo funesto que el hombre les ha colocado frente a sus ojos. 
Así, con esa pureza, con ese amor materno con que arrullo a Mi Niño, así 
deseo que todas las almas saquen de su ser esa maternidad escondida 
en toda mujer y en todo hombre, para que con sus oraciones enternecidas 
y puras, lleven consuelo a los inocentes que sufren y que sufrirán 
grandemente con los instantes venideros de tragedia que esperan al 
hombre. 

 
LES INVITO A SER VERDADEROS TESTIMONIOS DE AMOR 

FRATERNO. 
 

LES INVITO A SER CONSCIENTES DE ESTE INSTANTE. 
 

¡Cuánto se duele Mi Corazón materno, tanto llamado, tanto llamado… y 
continúo siendo ignorada! ¡Cuánto se duele Mi Corazón Materno, porque 
tendrán que padecer grandemente para que clamen a Mí! 

 
¿Cómo es que tendrán que buscarme por el dolor y no por amor? ¿Cómo 
es que las tragedias que vienen prontamente sobre muchas y muchas 
tierras, serán las que logren que algunos, sólo algunos se vuelvan hacia 
Mi Hijo? 



286  

¿Cómo es que en este instante el Corazón de Mis hijos ha dejado de ser 
de carne y el gran Escultor Divino con cincel, tiene que quitar la roca que 
cubre el corazón del hombre para encontrar dentro un pedacito de carne? 

 
¡Cómo se duele Mi Corazón ante tantos millones de hijos que se 
entregarán al anticristo! 

 
Amadísimos Hijos: 

 
LES INVITO A BENDECIR LA TIERRA EN DONDE VIVEN Y A 

BENDECIR EL MUNDO ENTERO. 
 

Bendigan constantemente y bendíganse ustedes y declárense propiedad 
de Jesucristo Mi Hijo. Declaren ustedes con su palabra, que el mal no 
podrá contra ustedes. 

 
ESTA SU MADRE VESTIDA DE SOL (Cfr. Apoc 12, 1) LES 

RESCATARÁ Y DE MI MANO LES PRESENTARÉ ANTE MI HIJO. 
 

Queden en la paz de Mi Hijo, queden en Mi amor. 
 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
Mamá María me permitió una visión: 

 
Miré muchos seres humanos que pelean unos con otros, la sangre corren 
en roma, en Francia y en Inglaterra… Prontamente. Miro el dolor; como 
una sombra que trae al mundo… los lamentos y las matanzas por un poco 
de pan… 
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Miro a la santísima Virgen María vestida de luto, (de negro). Ella clama 
a la Santísima Trinidad por todos los pueblos. Ella combate contra ls 
fuerzas del mal que se acercan al hombre. 

 
Miro legiones de demonios. San Miguel Arcángel acompaña a Mamá María 
Les miro al final triunfantes junto a la Iglesia, pero luego de una larga 
purificación, que conlleva una gran peste, que irá por toda la Tierra. No 
es una peste cualquiera, es una peste de guerra, de enfermedad, de 
ataque espiritual y de padecimiento. 

 
El dolor de Mamá María, ha calado en mi ser. 

 
Escuchemos este llamado y hagamos conciencia de nuestra 
responsabilidad como hijos de Dios. Seamos verdaderos y respondamos 
con prontitud. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 

6 DE DICIEMBRE DEL 2010 
 

Amados hijos de Mi Corazón Inmaculado: 
 

LES BENDIGO EN UNIÓN DE SUS FAMILIAS. 
BENDIGO LOS OJOS QUE LEEN MIS PEDIDOS, LOS MEDITAN Y 

LOS VIVEN EN LA PRÁCTICA DE LO COTIDIANO. 
 

Hijos, el Sol permanece en el firmamento y lo miran brillar a diario, les 
brinda calor y parece no hacer nada. Si el Sol se aleja, sienten frío y le 
temen a la oscuridad. 

 
Mi Hijo permanece siempre fiel a sus hijos. (Cfr. Apoc. 3,14; Apoc. 19,11). 
A ustedes les parece que no hace nada, y lo hace todo. Les da todo cuanto 
necesitan. Pero ustedes se alejan voluntariamente, sin darse cuenta de 
que si se alejan de Él, se pierden, y el corazón se torna de piedra, sin 
sentimientos. No se dan cuenta de que la oscuridad se apodera de la 
criatura humana cuando ésta no tiene a Dios. 
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El sendero de cada hombre permanece iluminado. (Cfr. Jn 8, 12) Ningún 
sendero es dado con tinieblas. Es la voluntad de cada criatura humana la 
que oscurece su propio camino. 

 
Hijos: oren el Santo Rosario cada día. Este es arma contra los ataques del 
mal. Unjan los marcos de las puertas externas (Ex 12,7) de sus hogares 
con agua bendita; pero es más provechoso que se unjan a sí mismos con 
el cumplimiento de los Mandamientos y de los Sacramentos, 
reconciliándose también con Mi Hijo y recibiéndole en la Eucaristía. 

 
HIJOS, ¿POR QUÉ DUERMEN? ¡DESPIERTEN! NO MIRAN LAS 

SEÑALES. (Cfr. Mt 2,15) 
 

Palabras de paz se aproximan en el Medio Oriente. Éstas son sólo la 
antesala de la guerra. 

 
El pecado lleva a la humanidad a acercarse cada instante a la apostasía. 
Les invito a acercarse a la Eucaristía, fuente inagotable de gracias, para 
que refuercen la fe, antes de que la controversia se apodere de la Iglesia 
y con una falsa religión, les lleven por caminos de perdición. 

 
La masonería está usurpando la Iglesia, socavándola poco a poco y 
allanando el camino del impostor. Se asienta el mal, preparando la 
persecución de Mis hijos. 

 
Ustedes Mis fieles: conserven la tradición, apéguense a ella, no sucumban 
ante los falsos modernismos. Mi Hijo es el mismo, ayer, hoy y siempre. 

 
No atiendan a quienes dan fechas sobre acontecimientos. La misma 
naturaleza  aclara  las  señales.  Los  acontecimientos  les  dicen: 
¡Despierten!, ¿por qué duermen? 

 
OREN SIN DESCANSO, (Cfr. Lc 18,1). OREN, ÚNANSE, 

CONVIÉRTANSE. 
 

Oren por Italia, no la dejen en sus oraciones. Sufrirá un gran flagelo. 
Oren por España, ha olvidado a Mi Hijo. Llorará. 
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Oren por África. 
Oren por Portugal. 

Oren: el comunismo se levanta ante el asombro del mundo, que sufrirá. 
 

La tierra continúa temblando ante el pecado humano. El hombre sufre por 
ello, la muerte llega silenciosa. La tierra se abre ante un hombre 
sorprendido, dolido, pero no arrepentido. 

 
¿Quién culpa a Dios por sus pesares? El hombre. 
¿Quién ha despreciado Mis llamados? El hombre. 
¿Quién ha abusado de su libertad? El hombre. 

¿Quién ama, perdonando? Dios. 
 

Hijos, no nieguen la responsabilidad ante todos los hechos que se suscitan 
en este instante. No nieguen una justa purificación. DESPIERTEN. Miren 
los signos: las estaciones no son marcadas por los meses, sino por los 
días. TODO EL COSMOS PERMANECE INMERSO EN UNA SOLA VOZ: 
“PURIFICACIÓN”. 

 
Hijos, apóstoles de estos instantes: Oren y den testimonio del Amor 
Divino. Les invito, amados apóstoles, a sumergirse en la VOLUNTAD 
DIVINA, para que fusionados, sean LUZ DE LAS NACIONES en medio de 
tanta oscuridad. (Cfr. Mc 5,14). 

 
La sangre correrá, el hombre se lamentará. La tierra arde, el agua no la 
apaga. 

 
Amados: la purificación traerá la victoria de la luz sobre las tinieblas. (Cfr. 
Jn 1,5). La Iglesia se levantará triunfante, el dolor será transformado por 
el gozo. Las oraciones de los justos son la muralla del pueblo de Mi Hijo. 

 
No teman, Yo permanezco junto a los Míos para guiarles. 

Les bendigo. 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
“HERIRÉ AL PASTOR Y SE DISPERSARÁN LAS OVEJAS” 

(Mt 26,31). 
 

LA IGLESIA SERÁ HERIDA, MIENTRAS EL “FALSO” 
AMEDRENTARÁ AL PUEBLO DE DIOS. 

 
Ya se gesta la lucha contra los fieles de Dios. La Mujer Vestida de Sol, es 
temida por aquellos que ya luchan contra la Iglesia. 

 
Como nos lo dice nuestra Madre, ¡despierten! ¿Por qué duermen? Los 
desastres naturales nos dictan la cercanía de la Gran Tribulación: los 
acontecimientos en todo el mundo, las amenazas de guerras, el pecado 
que se ha elevado, la depravación. Todo esto forma parte del conjunto 
que prepara los tiempos más difíciles de la historia de la humanidad. 

 
¡DESPERTEMOS! ¿CÓMO? ORANDO PARA NO CAER. 

 
Nos separa un instante. ¿Cuánto es ese instante?, SÓLO DIOS EN SU 
INFINITA VOLUNTAD LO SABE. 

 
A nosotros nos toca cumplir como hijos de Dios, orar y alimentarnos de 
la Eucaristía, ser testimonios vivos de quien mora en nuestro interior. 

 
El hombre es responsable de cuanto sucede. 

 
AHORA NOS TOCA REPARAR Y REDOBLAR ESTA REPARACIÓN. 

 
¡Despierten! ¿Por qué duermen? 

Amén. 
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LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 
8 DE DICIEMBRE DEL 2010 

 
Amados Míos: 

 
LES BENDIGO. SON EL FRUTO DE MI VIENTRE, SON EL FRUTO DE 

MI AMOR, DE MI FIAT INCONDICIONAL A LA VOLUNTAD 
TRINITARIA. LES AMO. 

 
Una vez más les invito a renovar la Consagración a Mi Corazón 
Inmaculado, les invito a renovar la consagración de todo cuanto poseen, 
a Mi Corazón Inmaculado. 

 
La Santísima Trinidad me ha confiado en estos instantes el cuidado de la 
Iglesia y como Madre amorosa, les trazo el camino continuamente para 
que no se extravíen. Les anuncio cuánto va a acontecer para que se 
conviertan, y lo venidero no les tome por sorpresa. Les hablo en uno y 
otro lugar, en uno y otro idioma y en uno y otro sendero, para que todos 
Mis Hijos permanezcan atentos y alerta, ante los acontecimientos que se 
suscitan en estos instantes cruciales de esta generación. 

 
No presten atención a quienes anuncien el fin del mundo; esto es potestad 
Trinitaria, pero bien es cierto que esta generación debe ser purificada una 
y otra vez, puesto que han desterrado a Su Rey, le han enviado lejos, lo 
han confinado al olvido y no obedecen Mis llamados. Me niegan 
constantemente, Me llaman una y otra vez, porque creen que negándome 
y llamándome constantemente falsa en Mis apariciones y tachando de 
falsos a Mis verdaderos profetas, desean de esta manera negarme, para 
alejarme de los corazones de Mis hijos y que éstos continúen cayendo 
una y otra vez en los múltiples pecados que la humanidad forja, instante 
a instante. 

 
LES INVITO A UNIRSE A LAS FILAS DE LA FIDELIDAD. 

 
“Si tuvieran fe como un grano de mostaza” (Lc 17,6) no tambalearían 
jamás, no temerían. ¿Quiénes temen?, ¿Quiénes son los que niegan a Mis 
verdaderos profetas?, ¿Quiénes son los que niegan Mi Palabra y Mis 
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llamados? Aquellos que viven en pecado y temen; temen porque pecan 
constantemente. 

 
LES INVITO A NO TAMBALEAR 

 
Aunque miren el Sol oscurecerse, aunque miren la Luna teñirse de sangre, 
aunque miren opacarse las estrellas, no tambaleen en la fe. (Rom 1,17) 

 
Aunque miren las aguas levantarse sobre las tierras y crear con esto una 
nueva geografía, no teman, no tambaleen en la fe. 
Aunque miren venir la peste con enfermedades desconocidas ante las 
cuales la ciencia no podrá crear nuevas formas de detenerla, no 
tambaleen en la fe. 

 
INVÓQUENME: AVE MARIA PURÍSIMA SIN PECADO CONCEBIDA. 
PERO CON FE “COMO UN GRANO DE MOSTAZA” (Lc 176). TODO 

SERÁ ALEJADO DE USTEDES Y DE SUS FAMILIAS, CON FE. 
 

Aunque vivan en medio de la guerra, aunque sientan el hambre en carne 
propia, que no tambalee la fe. 

 
Aunque sean perseguidos por el enemigo de la Iglesia, aunque sean 
víctimas de aquellos que van a apostatar, que no tambalee la fe. 

 
EL TODOPODEROSO ESTÁ Y ESTARÁ SOBRE EL PUEBLO FIEL Y 

ESTA MADRE QUE ESTÁ AQUÍ FRENTE A USTEDES NO LES 
DESAMPARARÁ, PORQUE SOY EL ARCA DE LA NUEVA ALIANZA. 

(Apoc 11,19) 
 

Evangelicen con el testimonio. Necesito guerreros de amor en estos 
instantes. Ante el amor todo se derrite, todo mal cae. Sean guerreros del 
amor de Mi Hijo, que el amor se nutra de la fe de ustedes. Que cada poro 
de su piel exhale amor hacia los hermanos. Combatirá la Iglesia fiel con 
el amor y será triunfante, y se levantará jubilosa vestida de pureza y 
dignidad. 

 
Por ahora mantengan la unidad, no se involucren en conversaciones 
pasajeras que les llevan a decaer espiritualmente. Luchen con la Palabra 
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de Amor, luchen con Sentimiento de Amor, luchen con amor; sean 
testimonios del obrar y actuar de Mi Hijo. No olviden que son Mis hijos, y 
que en todo momento Ésta Madre pronunció Fiat (Lc. 1,38) a la Voluntad 
Trinitaria. 

 
En este instante les invito nuevamente a la oración, a la oración fuerte y 
desinteresada, a la oración de corazón a corazón, de mente a mente, de 
espíritu a espíritu, a la oración en un solo corazón, junto a Mi Corazón. 
(Cfr. Hec 1,14 ss). Les invito a renovarse mediante la oración, 
acercándose plenamente y confiadamente a la Voluntad Trinitaria. 

 
Les invito a dar amor a cambio de nada, de nada humano. Les invito a 
ser Templos del Espíritu Santo, dignos, puros, castos, negándose a sí 
mismos para agradar a la Trinidad. 

 
Sean conscientes de la decadencia de esta humanidad que debe 
purificarse. No tambalee la fe aunque miren los cerros abrirse, aunque 
las montañas y las cordilleras se estremezcan y caigan y prevalezcan las 
llanuras, que la fe no tambalee. 

 
La tierra se abre porque le clama al hombre, le reclama al hombre un 
cambio. Es tanto el pecado sobre ella, que se abre, hablándole al hombre, 
que ciego y sordo, no escucha la naturaleza. El frío calará las entrañas 
para semejarle al hombre, el frío que vive el alma sin su Dios, y esto es 
un leve barniz. Los montes, las tierras se cubrirán de blanco, de una 
blancura que reclama la naturaleza, tratando de esconder lo negro del 
pecado. 

 
Oren, oren por Estados Unidos. Es precisa la oración. 

Oren por Brasil. Necesita de sus oraciones. 
Oren por la India. La muerte pasará sobre ella. 

No olviden orar por el mundo entero. 
 

OREN POR USTEDES MISMOS PARA QUE SE MANTENGAN 
FUERTES Y CONFIADOS. NO SE SEPAREN DE LA EUCARISTÍA: 

CUMPLAN LOS MANDAMIENTOS Y LOS SACRAMENTOS. 
Que no tambalee la fe. Aunque miren estremecerse a la Iglesia, ustedes 
no tambaleen. El infierno, los demonios no podrán contra Ella. Pero ésta 
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debe ser purificada. Esta generación debe ser purificada, porque ha 
desterrado a su Dios. Pero aquí estoy, no teman. 

 
Esta Su Madre está al lado de cada uno de ustedes, les guío. Invoquen: 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA Yo llego a los confines 
de la Tierra. Yo moro en el corazón de todos aquellos que claman a Mí. 
Aquí estoy Yo, Soy su Madre, no teman, no teman, no teman. 

 
Aquí estoy, cada uno de ustedes adorna Mi Manto Materno. Cada uno Me 
colma de gozo con sus oraciones y su fidelidad a Mi Hijo. Ustedes son el 
fruto gozoso de Mi Vientre. ¡Adelante Pueblo Mío! ¡Adelante! Sean 
cumplidores de las encomiendas de Mi Hijo. 

 
Les amo, les bendigo, queden en paz, en Mi Corazón Materno. 

 
Mamá María 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
NUESTRA MADRE TRASLUCE UNA VEZ MÁS SU AMOR POR ESTE 

PUEBLO DE DIOS. 
 

No puede contener lo que lleva en Su Vientre bendito: “SUS HIJOS”. 
 

No se ha guardado nada, y nos evoca las profecías con una magistral 
prudencia. 

 
Todo cuanto se acerca, no causa temor. Es esa suavidad del Amor 
Materno que nos alerta y a la vez nos lleva a recapacitar en la medida de 
nuestra fe. 
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El amor es una palabra fácil de pronunciar humanamente, pero ante la 
profundidad que le da Nuestra Madre, verdaderamente hay que detenerse 
a meditar… ¿hasta dónde llega nuestra fe? 

 
Solo el Amor de la LLENA DE GRACIA logra tan delicadamente plasmar en 
unos instantes, la encrucijada de la Iglesia y a la vez colmar al hombre 
de confianza, esperanza y fe. 

 
NO TEMAMOS, NUESTRA MADRE ESTÁ JUNTO A NOSOTROS. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 
12 DE DICIEMBRE DEL 2010 

 
Amadísimos hijos de Mi Corazón: 

 
LES BENDIGO. 

EL PASTOR VIENE POR SU REBAÑO. (Jn 10,1-18) 
 

Caminen, no se detengan; atiendan Mis llamados. No se detengan en las 
tentaciones mundanas. Dios no desampara a los Suyos. Él les espera para 
sentarles en Su Mesa. 

 
No se contaminen de lo mundano y fugaz. No caigan en los pecados que 
el demonio coloca frente a los hombres. Ustedes, Pueblo fiel, mantengan 
la fe, reciban la Eucaristía y sean cumplidores de los Mandamientos. 

 
Oren cada instante, transformen la vida en oración. Oren para que no 
caigan en las garras del demonio, que continuamente les tienta. Sean 
fuertes, mantengan la fe. 

 
Estos instantes son agónicos. Se ha abierto un agujero dentro de este 
instante, en el que el devenir de la humanidad no es alentador. El reloj 
corre vertiginosamente, marcando la inminencia de cuanto les he 
anunciado. Peregrino sin dejarles solos. 
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LES LLAMO A TOMAR ALIENTO, ANTES DE QUE LA OSCURIDAD 
QUE SE ACERCA CAIGA SOBRE LA TIERRA. 

 
Les llamo a tomar aliento, hijitos Míos, antes de que el corazón humano 
sea traspasado por el dolor, ante la muerte de algunos de Mis 
Consagrados que se levantarán en defensa de Mi Amado Sumo Pontífice. 
La Iglesia será más perseguida, el lamento se extenderá por toda la 
Tierra. Mis fieles serán perseguidos. No sientan esto lejano, se 
asombrarán. 

 
El demonio ha envenenado la mente humana para que den muerte a uno 
de Mis Profetas. El fuego no se detiene, sale a la superficie, y los hombres 
sufrirán. El agua viene en compañía del dolor. 

 
Oren por Indonesia. La muerte pasará. 

Oren por Méjico. Beberá amargura. 
Oren por Hungría. Llorará. 

La Monarquía será flagelada por el hombre. 
 

HIJOS: ¡CÓMO HIEREN EL CORAZÓN DE MI HIJO! 
ASISTEN A ESCUCHAR LA SANTA MISA, PERO NO SE ACERCAN A 

VIVIRLA. 
 

El vestuario deshonesto hiere a Mi Hijo y a esta Madre. El vestuario del 
cuerpo no es el correcto para permanecer ante el Rey de Cielo y Tierra. 
“El vestuario del cuerpo denota el estado del alma”. Sufro por ello. 

 
TOMEN CONCIENCIA DEL VALOR DE LA VIDA, DE LA URGENCIA 

DE LA CONVERSIÓN, DE LA RESPONSABILIDAD QUE ADQUIEREN 
AL SER CONOCEDORES DE MIS LLAMADOS. 

 
Hijos amadísimos de Mi Corazón: LA PURIFICACION ESTÁ MAS CERCA DE 
LOS HOMBRES. 

 
No se olviden de Mis llamados. Protejan a Mis Profetas. 
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Prepárense espiritualmente, el Cosmos vierte sus lágrimas sobre esta 
generación. Prepárense, el hambre ha llegado a la humanidad. Mis 
llamados harán eco en la mente humana, que no los ha concientizado. 

 
El día le ha restado tiempo al día, la noche le ha restado tiempo a la 
noche, solo queda el instante. Sólo un instante para cumplir con la Gran 
Obra que la Voluntad de la Santísima Trinidad les ha encomendado. 

 
Prepárense, Pueblo de Dios. Caminen con fe. Mi Hijo tiene Sus Caminos, 
continúen con fe. 

 
Hijos, no teman. Oren para que continúen el camino. 

 
La fuerza les es dada de lo alto. Oren, reciban a Mi Hijo en la Eucaristía. 

Hijos, no tarden. 

MANTENGAN LA FE, MI MANO PERMANECE FRENTE A CADA UNO 
PARA INTERCEDER ANTE MI HIJO. 

 
CONSÁGRENSE A MI CORAZÓN, LES IMPREGNO DE MI AMOR. 

PERMANECEN EN MÍ. 
 

Les bendigo. 
 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
“LA FUERZA LES ES DADA DE LO ALTO” 

ASÍ COMO DAVID VENCIÓ LO QUE PARECÍA IMPOSIBLE, 
ASÍ LO HARÁN LOS HIJOS DE DIOS. 
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SU IGLESIA TRIUNFARÁ. 
 

“No solo de pan vive el hombre”, sino de la Voluntad de Dios. 
 

Dentro de este instante en que se vive, se ha abierto una Etapa: la Etapa 
de la Agonía, la Etapa de la Purificación, la Etapa de los Dolores. Es la 
Etapa en que aquellos que parecen nulos ante la mirada de los hombres, 
pero serán los héroes, los gigantes de la fe. 

 
OREMOS PARA RESISTIR. OREMOS PARA MANTENERNOS UNIDOS. 

OREMOS POR TODA LA HUMANIDAD. 
 

Acudamos al Sacramento de la Reconciliación. Nutrámonos de la 
Eucaristía: éste es el verdadero camino. 
Oremos por la Iglesia, y no olvidemos las Palabras de de este día de 
Nuestra Madre. 
Fecha significativa: 12 de diciembre, Fiesta de Nuestra Madre de 
Guadalupe. 

 
Amén. 

 

 
NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO 
15 DE DICIEMBRE DEL 2010 

 
Amado Pueblo Mío: Les bendigo. 

 
CADA UNO ES LUZ QUE SE IRRADIA SOBRE MI REINO. 
SON MI GRAN TESORO, MI GRAN TESORO DE AMOR. 

 
Una vez más les invito a la conversión, les urjo a la conversión. Una y 
otra vez llamo a Mi Pueblo y éste se niega a escucharme. El pecado no 
tiene rostro en este instante posee múltiples máscaras que la humanidad 
le coloca con gran novedad. 

 
El regocijo del corazón humano es lo mundano. Y Yo, Yo soy una y otra 
vez olvidado. Como Padre no me canso en Mi infinita Misericordia de 
llamarles una y otra vez. NO ME CANSO DE MANTENERME EN 
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USTEDES ¿Qué sería del hombre si yo no morara en su interior?, ¿Qué 
sería del hombre? No lo pueden ni imaginar, esta pena la sufren en el 
infierno. 

 
Amadísimo Pueblo Mío: vuelvan su mirada con sinceridad a su interior y 
notarán cuánto se disfrazan las almas cuando acuden a Mi Templo. Con 
cuánta necedad se acercan a Mí sin arrepentimiento, sino con vanagloria. 
Sin deseos de conversión, sino con múltiples y falsas promesas, olvidando 
que Yo, que Yo les conozco en sus entrañas. No me engañan, se engañan 
a sí mismos perdiéndose voluntariamente. Me culpan una y otra vez del 
devenir de la humanidad, y Yo, y Yo les perdono una y otra vez… (Ex 
34,7). 

 
Oren, oren por Nueva Zelanda. 

Oren, oren porque un volcán que ha permanecido dormido despertará 
causando enormes estragos. 

Oren, oren por Estados Unidos 
Oren, oren por Hawaii. Llorarán. 

Oren, oren por Indonesia: su lamento será escuchado por toda la Tierra. 
OREN UNOS POR OTROS. 

 
En este instante, de este instante en que transita la humanidad, les llamo 
nuevamente a mirar las Señales de los Tiempos. Mi Palabra se cumple 
una a una y el hombre no la mira, no la escucha. Las señales de la 
Creación son inminentes, y el hombre nos las mira. 

 
La purificación de Mi Iglesia está pronta, será un lamento que calará hasta 
las entrañas, será un lamento infinito, pero necesario. Mi Vicario, Mi 
amado Pedro, llorará, sufrirá. Él, cargando Mi Cruz, sufrirá. 

 
OREN UNOS POR OTROS, NO DISFRACEN EL AMOR. NO AMEN 

CON AMORES HUMANOS. AMEN CON MI MISMO AMOR PARA QUE 
AMEN DE VERDAD. 

 
ALÉGRENSE DEL BIEN DEL HERMANO Y LLOREN CON EL 

LAMENTO Y EL DOLOR DEL HERMANO. (Cfr. Rom 12,15). SEAN 
UNO, SEAN UNO SIN FALSEDADES, ÚNANSE EN MI AMOR.  

( I Jn 3,23; Gal 2,6; Mt 5, 44-46). 
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Este 24 de diciembre les invito a doblar rodillas, a orar por la conversión 
de Mi Pueblo. Yo les bendeciré, como les bendigo, como les he bendecido 
en todo instante. Que sus almas irradien luz, que ustedes sean 
testimonios de Mi Amor, eso es lo que solicito a Mi Pueblo: ser testimonio 
de Mi Amor. 

 
PERMANEZCO CON USTEDES, LES BENDIGO, LES AMO, NO 

CAMINAN SOLOS. 
 

YO CAMINO CON USTEDES Y EN OCASIONES MÚLTIPLES YO 
CAMINO POR USTEDES, LES CARGO EN MIS BRAZOS PARA QUE 

EL CAMINO NO SEA TAN PESADO. 
 

Miren hacia lo alto, divisarán con facilidad una clara señal. 
 

PREPÁRENSE FUERTEMENTE EN EL CAMINO ESPIRITUAL, YO ME 
ACERCO. MI PUEBLO SERÁ PURIFICADO, PORQUE YO YA LE 

RECLAMO. 
 

Bendíganse constantemente a sí mismos y a sus hermanos. Bendigan sus 
alimentos en Mi Nombre. Bendigan cuanto poseen y cuanto miran, 
bendíganlo con el corazón. (Cfr. Lc 2,28; Rom 12,14). Sean verdaderos 
testimonios de Mi Amor. 

 
Les amo, Mi Corazón recibe el bálsamo de la respuesta amorosa de Mi 
Pueblo, cuando dentro del mismo, la multitud me flagela; me refugio en 
el corazón de aquellos que me aman. 

 
¡Queden en Mi paz! (Cfr. Jn 14,27). 

 
Su Jesús 

 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 
 

Hermanos: 
 

ESTAS PALABRAS DEL SEÑOR SON UNA INVITACIÓN INMEDIATA 
AL AMOR. 

 
No es un amor en respuesta a lo que recibo, sino un amor dador, un amor 
sincero, un amor verdadero como el de Nuestro Señor Jesucristo. Aunque 
yo no reciba, voy a dar amor. Si nosotros somos amor, cualquier barrera 
va a ser derribada. Este es el secreto. Jesús y Mamá María nos lo han 
dicho: SEAN EXPERTOS EN AMOR, PORQUE LOS DEMÁS DONES, LOS 
DEMÁS CARISMAS SON AÑADIDURAS AL GRAN DON DEL AMOR. 

 
Las obras de la Creación son obras de amor. La Crucifixión, la Muerte y 
la Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo son obras de amor. Y este 
tiempo de Misericordia es una obra de amor. La Purificación que viene y 
que se nos está anunciando con tanta cercanía, es una obra de amor, 
aunque el hombre no lo comprenda, porque la Purificación logrará que 
muchas criaturas se conviertan. 

 
Nos llamó a mirar las Señales de los Tiempos, y nos dice: TODO LO QUE 
LES HE ANUNCIADO, SE VA A CUMPLIR. Nos urgió a ser un bálsamo que 
reconforte Su Corazón. Nos llamó a ser auténticos en espíritu y verdad. 

 
También Nuestro Señor se mostró muy dolido, porque muchos acuden a 
Sus Templos, pero acuden sin amor, indignamente vestidos. Acuden con 
una máscara y una falsa religiosidad, pero en el fondo de su corazón, van 
por otros motivos, no por encontrarse con el Señor. 

 
Hermanos: estamos viviendo un falso cristianismo, y el Señor nos está 
llamando a la sinceridad, a la santidad, al amor. 

 
ESCUCHEMOS ESTE LLAMADO DEL SEÑOR Y PONGAMOS EN 

PRÁCTICA SUS ENSEÑANZAS. 
 

Amén. 
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LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 
23 DE DICIEMBRE DEL 2010 

 
Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: 

 
EL PUEBLO DE DIOS ES EL PUEBLO QUE CAMINA 

GUIADO POR LA ESTRELLA QUE BRILLA EN EL FIRMAMENTO. 
 

Ustedes amados hijos son el nuevo amanecer espiritual, no se separen 
del Corazón de Mi Hijo y de Mi Corazón. 

 
Renueven constantemente la Consagración a Nuestros Corazones. 
Fortalézcanse con la Eucaristía. Oren el Santo Rosario y llévenlo en el 
cuerpo junto al Escapulario. 

 
Oren en este instante en que la humanidad en general se enrumba hacia 
el inminente cumplimiento de las Profecías, purificándose el hombre en 
un lamento generalizado. 

 
Satanás esparce en la mente de los hombres el odio y la violencia. Serán 
los corazones endurecidos, los que siguiendo falsas y erróneas 
concepciones religiosas y egoístas, acarrearán gran lamento en todo el 
mundo. El imperio del anticristo se levanta con fuerza acaparando a la 
juventud aturdida por la tecnología. 

 
En este instante el comunismo alza la mano y tomará por sorpresa al 
pueblo humilde. En este instante se levanta el dolor para el mundo. Los 
pequeños guerreros del mal aterrorizan a la humanidad, que mira cuanto 
acontece como un espectáculo con indiferencia, hasta que no lo vivan en 
carne propia. 

 
SE RASGÓ EL VELO. (Mt 27,51). 

EL HOMBRE TRASGREDIÓ A DIOS EN ESTE INSTANTE. 
 

La oscuridad asoma su rostro y los hombres habrán de llorar y lamentar. 
La guerra ya no espera más. 

 
Oren por Europa. Llorará. Los inocentes son mutilados. 
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Oren por Estados Unidos. El luto le envolverá. 
Oren por Medio Oriente. 

OREN. OREN. 
 

El Cosmos envía sus señales a las criaturas humanas. El agua es 
nuevamente contaminada. El agua se eleva sobre el hombre. La Tierra 
muestra el dolor de sus entrañas. EL SER HUMANO SE CONMOCIONA. 

 
Ha llegado el instante en que el hombre no se reconoce a sí mismo. La 
oscuridad cubre todo. Las alianzas esconden la traición. 

 
Oren por Brasil. Se purificará. 

Indonesia se estremece. 
 

HIJOS, LAS CAMPANAS REPICAN. 
LA HUMANIDAD SE DUELE. 

 
No se alejen más de Mi Hijo. Les aviso por amor. Les aviso por amor. 

 
Como niños que no dan un paso sin la guía de su madre, les conduzco 
para que no se extravíen. 

 
El Cosmos padece por el actuar humano. El Cosmos ha entrado en un 
silencio pleno. 

 
REUNO A MIS HIJOS BAJO MI MANTO, LES FORTALEZCO, LES 

ALIMENTO DE FE. 
 

Hijos, únanse en una sola oración con el Credo. 

Bendíganse a sí mismos. Queden en Mi Paz. Les amo. 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
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COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 
 

Hermanos: 
 

FRENTE A UNA EVIDENTE OSCURIDAD QUE CONLLEVA UNA 
SERIE DE EVENTOS DE TODA ÍNDOLE, NO PODEMOS NEGARNOS 

A LA ORACIÓN. 
 

Somos alertados sobre el terrorismo y las consecuencias de ideologías 
extremistas que se abalanzan contra los indefensos. 

 
NO PODEMOS NEGARNOS A LA ORACIÓN. 

 
Frente al silencio absoluto del Cosmos, no podemos negarnos a la 
oración. 

 
Frente a esta Madre que nos ama, no podemos negarnos a la oración. 

 
Por lo tanto, unidos en una sola voz, elevemos nuestras plegarias por LA 
CONVERSIÓN DE LOS PECADORES Y POR EL MUNDO ENTERO. 

 
Amén. 

 

 
LA SANTISÍMA VIRGEN MARÍA 
27 DE DICIEMBRE DEL 2010 

 
Amadísimos hijos de Mi Corazón Inmaculado: 

 
LA ORACIÓN ES BÁLSAMO ANTE LA SANTÍSIMA TRINIDAD. 

EL PUEBLO QUE ORA UNIDO ES PODEROSO. (Cfr. Mt 18,-20). 
RECIBE LA MISERICORDIA DIVINA. 

 
Les bendigo constantemente. Les aliento a continuar el camino de la 
conversión. Les renuevo Mi llamado a la oración, ofrecida por toda la 
humanidad. 
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¡Cuánto palpita Mi Corazón al mirar al hombre indiferente a cuanto 
acontece! 

 
Las señales no se hacen esperar. Suceden unas tras otras, sin descanso 
en su afán de alertarles. La creación se ha unido con su fuerza para 
mostrarle al hombre su poder. Hijitos, el lamento será generalizado. La 
tierra ya no dará sus frutos, el hombre padecerá hambruna. La tierra se 
cierra a quienes le han envenenado. 

 
Amados, el agua, con agua se unirá, desplazando la Tierra que cede 
gustosa. La tierra desea limpiarse de cuanto pecado le ha colmado el 
hombre y se sumergirá para renovarse. 

 
Hijos, no desprecien Mis llamados. Yo les conduzco a Mi Hijo. 
La violencia se impone en el hombre, sacudido por la desesperación. 

 
Oren por Chile, la muerte pasará; oren por Mis hijos. 

Oren por la Riviera Francesa, lamentará en gran medida. 
Oren por Europa: sufrirá, padecerá, lamentará. 

Oren por Argentina, oren. 
 

Amados Míos, la oración es bálsamo ante la Santísima Trinidad, el pueblo 
que ora unido es poderoso. Recibe la Misericordia Divina. 

 
La Iglesia será nuevamente golpeada. Oren por Mi amado Vicario. 

 
Hijitos, el cáliz amargo del padecer de la humanidad se ha vertido. 
Reparen, oren, conviértanse. Caminen en santidad, aunque les miren con 
desprecio. “Acumulen tesoros en el Cielo”. (Cfr. Mt 6,20). Compartan la 
misma mesa en unidad y en fraternidad, amándose como hermanos que 
son. 

 
Satanás ha infiltrado su veneno en el corazón humano, llevándole a 
padecer a causa de su propia mano, dándose muerte unos a otros. Los 
demonios socavan la mente del hombre, le arrastran hacia los vicios para 
que éstos les consuman. 

 
Los avances tecnológicos traerán una tragedia a la humanidad. 
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Hijitos, no caigan en la desesperanza. Mi Hijo les protege 
constantemente. La esperanza de la vida eterna es luz para Mis hijos. 

 
Los reyes de la Tierra padecerán. Los humildes de corazón viven en 
santidad, apegados a las Escrituras (Cfr. II Ped 3,9; I Cron 16,15; Jos 
21,45; Heb 6,13; Rom 9, 9) y siendo cumplidores de la Voluntad 
Trinitaria. El amor de Mi Hijo deja huellas de vida eterna en quienes se 
acercan con verdadero arrepentimiento y deseos de conversión. 

 
El Sol brillará con mayor intensidad, causando dolor. Bajo la sombra de 
Dios el hombre descansará. Unidos, mantengan la lámpara encendida. El 
aceite que rebose para que la luz no falte. 

 
Les bendigo. Mantengan la fe cual bandera que ondula en lo alto del Cielo. 

Les amo. Queden en Mi Paz. Les amo. 

Mamá María 
 

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA 

 
COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA 

 
Hermanos: 

 
HUMILDAD, SENCILLEZ DE CORAZÓN, FRATERNIDAD, AMOR 

ENTRE HERMANOS, SON REGLAS SIN LA CUALES LA HUMANIDAD 
NO TENDRÁ FUTURO. 

 
Una Madre que lleva en su Seno a cada uno de los hombres y no deja de 
llamarles a la conversión para que ninguno se pierda. Una Madre que 
previene a Sus hijos, sobre el destino que les sobreviene, pero a la vez, 
da las pautas para aminorar la intensidad de cuanto se avecina. 
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Humildad, sencillez de corazón, fraternidad, amor entre hermanos, son 
reglas sin las cuales la humanidad no tendrá futuro. La mente humana, 
utilizada por el demonio, es vencida por la dureza del corazón insensible 
que se ha entregado a los vicios; entre ellos, el de la carne que extermina 
la familia, base de la sociedad. 

 
La tecnología es utilizada para la superación que ha llevado al hombre a 
caer en lo más bajo. Esta será mañana el verdugo. 

 
El agua buscó a la Tierra para lavarla del pecado del hombre. En este 
instante, es la Tierra la que busca el agua para sumergirse y no mirar el 
padecer humano. 

 
Nuestra Madre nos da una regla, sin la cual, el cristiano no puede llamarse 
cristiano: ÁMENSE COMO HERMANOS, OREN UNOS POR OTROS. 

 
Amén. 
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Su Santidad el Papa Pablo VI ha confirmado el 14 de Octubre de 1966 el 
Decreto de la Sagrada Congregación para la propagación de la Fe (Acta 
Apostolicae Sedis No. 58/16 del 29 de Diciembre de 1966) que permite 
la publicación de escritos concernientes a las manifestaciones 
sobrenaturales aun cuando estos escritos no están aprobados por el “nihil 
obstat” de las Autoridades Eclesiásticas. 


